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ロータリーの創始者

ポール P.ハ リス氏略歴

ロータリーの創始者、ポールPOハ リスは 1868年 4月 19日、米国ウィスコンシン州

レーシンで生れた。そして、バーモント大学、プリンス トン大学およびアイオヮ大学

に通学する前の少年時代を、バ ーモント州ウオーリングフオー ドで過 した。1891年 に

アイオワ大学の法学部を卒業 した彼は、法律の実務を始めるまでの 5ケ年間、広 く世

間を知 り、また交友の範囲を拡げて行った。

ポール・ ハ リスは新聞記者、商業大学の先生、レパ トリー式専属劇団の舞台俳優、

カウボーイなどをして働き、また大理石および花同岩会社の外交員として、広 く米国

および欧州を見て回った。これらの様々な経験は、彼の識見を広め、ロータリーの初

期の発展に貢献するところが大きかった。

1896年 にハ リスはシカゴに出て、弁護士を開業 した。 1900年のある日、彼はシカゴ

の住宅地域、ロジャース・ パークに住んでいる友人の弁護士といっしょに食事をした。

食後の散歩の途中で彼の友人は、付近の大小の店舗数軒に立ち寄り、ハ リスを自分の

友人である商店主 らに紹介 した。このことはハ リスをいたく感動させた。弁護士とし

ての彼の顧客は、みな仕事上の友人であって、社交上の友人ではなかったのである。

この経験からハ リスは、彼の仕事上の友人の少なくとも何名かを、社交上の友人にす

ることができないものかと考えた。そこで彼は、実業人並びに専門職業人の若干名を

選んで、友愛と親交のきずなで結び、 1つのクラブを組織 しようと決心 した。

それからの数年間、ハ リスは人生と事業の諸条件についての思索に、多大の時間を

費 した。そして 1905年 までの間に、職業上の関係について明確な哲理を体系立てたの

であった。彼は弁護士の顧客 3名一石炭商シルベスター・ シール氏、鉱山技師ガスタ

バス 0ロ ーア氏および仕立販売業ハイラ・ ショーレー氏と話 し合った結果、彼が 1900

年以来構想を練って来たクラブを、これら3名 と共に組織 しようと決意 した。1905年

2月 23日 にクラブの第 1回会合が開かれ、後日世界に結成を見た数千のロータリー・

クラブの核心がここにでき上 ったのである。会員たちが各自の事業所で輪番に会合 し



たためハ リスが「 ロータリー」と名付けたこの新クラブは、一般の評判がよく、会員

数は急速に増加 した。会員のほとんどすべては小都市からシカゴヘ出て来た人々であ

ったので、彼 らは少年の頃経験 した親密な交友を、ロータリー・ クラブにおいて再現

することができたのである。創設後 3年目にクラブの会長になったハ リスは、ロータ

リーを他の都市へも拡げたいと熱望 した。それは彼が、ロータリーを将来重要な奉仕

運動にまで発展させることができると確信 したからである。

第 2番目のクラブが 1908年 サンフランシスコに結成されたのに続いて、他のクラブ

も漸時組織されて行き、1910年 にはクラブの数が16に なった。ここにおいて、'こ れらの

クラブを 1つ の組織体に統合 し、さらに運動を他の都市へも拡げて、クラブ間のアイ

ディアを交換する。手形交換所の如きものを作るべきだという結論に到達 した。1910

年 8月 、クラブの代表者たちがシカゴに集まり、全国ロータリー・ クラブ連合体を結

成 した。その後カナダおよび英国にもクラブができ、運動の範囲が国際的となるに及

んで、名称 も 1912年 にロータリー・ クラブ国際連合体と変更された。そして 1922年 、

これを短か くして国際ロータリー とした。ポール・ハ リスは、全国ロータリー・ クラ

ブ連合体並びにロータリー・ クラブ国際連合体の初代会長であった。

ポール・ ハ リスが 1947年 1月 に死去 したとき、彼は国際ロータリーの名誉会長であ

った。

ポール 。ハ リスは ロータリーのために多 くの時間を献げたが、同時に社会的および

専門的分野においても有名であった。彼は全米身体障害児童および成人協会並びに、

身体障害児童国際協会の初代会長であった。彼はシカゴ弁護士協会の理事会の 1員で

あり、ヘーグ法律国際会議における同協会の代表であった。彼はまたアメリカ弁護士

協会の委員会委員をも勤めた。

ポール・ ハ リスは、バーモント大学から哲学士および法学博士の学位を、アイオワ大

学から法学士の学位を授けられた。アメリカ・ ボーイスカウ トは彼にシルバー・ バッ

ファロー賞を贈った。彼はまたブラジル、チリ、 ドミニカ共和国、エクヮ ドル、フラ

ンスおよびペルーの政府から勲章を授与された。



ロー タ リーの綱領

ロータリーの綱領は有益な事業の基礎として奉仕の理

想を鼓吹 しこれを育成 し、特に次の事項を鼓吹育成する

にある。

第 1.奉仕の機会として知 り合いを拡めること。

第 2. 実業及び専門職業の道徳的水準を高めること。あらゆ

る有用な職業は尊重されるべきであるという認識を深め

ること。

そしてロータリアン各自が、職業を通 じて社会に奉仕

するために、その職業を品位あらしめること。

第 3。  ロータリアンすべてが、その個人生活、職業生活及び

社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第 4. 奉仕の理想に結ばれた実業人と専門職業人の世界的親

交によって、国際間の理解 と親善と平和を推進すること。



四つのテス ト

言行 は これに照 らしてか ら

1。 真 実 か ど う か

2。 み ん な に 公 平 か

を情友

か

と

る

意

め

好

深

３

4。 み ん な の た め に な る か

ど う か
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宮崎西 クラブバナー変遷

右は日立以来昭和40年迄使用され、左側が以後今日迄使用されている。

第 6代長峰市次会長時代に、わがクラブ倉1立 5周年と地区年次大

会が当地で開催されるというので、これを機会につくり直 してはと

いうことになり、クラブ内にバナーの特別委員会が発足 した。

委員長 橋本一郎

委 員 栗林東五・郡 嗣彦・橋本善吉・黒木 勝

デザインや経費の点で色々と経緯があったが、結局、県立宮崎工

業高校デザイン部の興椙義孝先生、かつて当クラブの卓話をお願い

した
｀
ろうけつ染

″
の一人者に依頼、図案から東京の織元など先生

を煩わして、経費の関係から写真版にて調製することになり、完成

するまでには 1年有余 もかけられた苦心作のバナーである。

二 回 目′{ナ ー委員長 橋 本 一 郎
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20年 史刊行にあた って

20周年記念実行委員長

日  高  文

1980年 は宮崎西ロータリークラブにとって、極めて意義

深い年であります。国際ロータリーも、1905年 2月 23日、

アメリカはシカゴに発生 してから75周年を迎えるというこ

とで、全世界のロータリアンに記念事業として 3H運動と

会員一人あたり15ド ル寄付の運動を推奨 している記念すべ

き年に、わがロータリークラブは機を同じくして、創立20

周年をめでたく迎えたのであります。

昭和35年 4月 8日 チャーターメンバー25名、初代会長 (故)田崎亀夫君、爾来歴代

の会長を中心に会員一同がロータリー精神という生命体を一心に見つめ、その内容を

認識 して取り組み、数々の奉仕を実践 し、宮崎西クラブは永遠に消えることのできな

い灯が根強 く輝 き、躍動 して今日の発展があります。

私共が宮崎西クラブ過去20年間の足跡を明らかにすることは、過去の事象が現代ヘ

の行動の基準を与えてくれるという重要なものがあると思います。

従ってこの記念史発行が、20年をまた一つの節として宮崎西クラブ挙げてこれを記

念 し、さらにロータリーの洋々たる未来への発展のための、確固たる歴史的礎 となっ

てくれれば幸であります。

雄

-1-



員誉
△
バ

宮崎県知事 松 形 祐 尭

宮崎市長 中 村 隆 則
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ガバナー及びパス トガバナー(第273地区)

百勢スア讐1馬1署皐轟躍轟『
認証状伝達されたガバナー
(故)増永茂己 (熊本)

1966-67'ガ バナー
吉村常助 (離本)

1968-69 ガバナー
大津篤造 (鹿児島)

(福岡)

1965-66ガバナ・―
島津久厚 (都城)

1967-68ガバナー
向笠広次 (中津)

-6-



1969-70 ガバナー
日高安壮 (宮崎)

1971～ 72ガバナー
小田―昭 (熊本南)

1973-74 ガバチ・―
杉原頼三 (鹿児島南 )

1970～ 71ガバナー
八田 秋 (別府)

1972～ 73ガバナー
東 博仁 (熊本東 )

1974～ 75 ガバナー
竹野 融 (宮崎西 )
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1976-77ガバナー
後藤基彰 (竹田)

1978-79 ガバナー
西田武雄 (八代)

1977-78ガバチ・―
(故)塘 ―郎 (鹿児島西)

1979-78ガバナ・―
吉村武文 (延岡)
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第273地区ガバナー及県分区代理(1979～ 80)

ガバナー 井上和人 (出水)

北部分区代理
小泉 久 (延岡東)

中部分区代理
菊池 弘 (宮崎 )

県南部分区代理
鎌田芳郎 (都城西 )

-6-



長代歴
△
バ

初代 (昭和35年)

田 崎 亀 夫
2代 (昭 和36年 )

粟 林 東 五

4代
選
昭留

38青)_3代
選昭震

37標
装郎

5代 (昭和39年 )

菊 池   稔
6代 (昭和40年 )

長 峰 市 次

-7-



7代 (昭和41年 )

竹 野   融

9代 (昭和43年 )

植 松 熊太郎

8代 (昭和42年 )

大古殿 和 丸

10代 (昭和44年 )

吉 賀 幸 夫

12代 (昭 和46年 )

竹 内 二 郎

11代 (昭和45年 )

橋 本 一 郎
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13代 (昭和47年 )

郡   嗣 彦

17代 (昭 和51年 )

菊 池   彰

14代 (昭和48年 )

川 辺 政 明

18代 (昭和52年 )

安 倍 友 彦

15代 (昭和49年 )

日 高 文 雄
16代 (昭和50年 )

田 中 博 規
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19代 (昭和53年 )

平 山 輝 男

三  原

田 崎

大 古 殿

菊  池

矢  田

木  浦

20代 (昭和54年 )

宮 下 広 計

物 故 会 員

この20年間に物故された会員に対 し謹んで哀悼

の意を表 します。  (昭 和55年 4月 30日 現在)

七  郎

亀  夫

和  丸

稔

雅  嗣

義  雄

逝 去 年 月 日

昭和 47年 6月 29日

昭和 49年 9月 6日

昭和 52年 7月 9日

昭和 53年 5月 28日

昭 和 53年 7月 21日

昭和 54年 10月 H日
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初代 (故 )田崎亀大会長を偲ぶ

15代 会 長

日  高

昭和55年 4月 8日 、私共宮崎西R.C。 は創立20周年を迎え、

今更ながら西クラブ発生初期に於けるクラブづ くりに熱心

に取 り組まれた、特別代表 (故)福田甚二郎、世話人 (故 )

志田熊吉、 (故)中村英太郎、今はすでにみんな亡き各位

に対 し謹 しんで哀悼の意を表すると共に、特に初代会長を

つとめ、今日宮崎西ReC.発展の基礎をつ くられた (故)田

崎亀夫さんを偲ぶことにより20周 年の意義がさらに深まる

璽 :]:i「 :iし曹県言評 軍 ,i婁義奮:f言「 11雰二1香基Iヌ奨

戦、敗戦終結により宮崎に引揚げ、大変な苦労の末、宮崎高松通 りで皮膚科と泌尿器

科を専門に開業されたのである。

趣味は剣道 3段 0謡曲 0俳句 0ゴルフと多彩であった。 しか し本来タフであった筈

の先生も、戦前、戦後を通 じての数重なる御苦労が、68才 という天命 しか与えて くれ

なかったのか、昭和49年なかば頃より病状芳 しからず、取 り巻 く御家族をはじめ多数

の者達の願いも空 しく、昭和49年 9月 6日 、ついに不帰の客となられた。実に宮崎西

クラブー同のショックであった。

私共のクラブは、昭和35年 4月 8日 、宮崎では 2番目として25名 のチャーターメン

バーで誕生、田崎先生はその初代会長としての重大な要職を引受 られ、生れたばかり

の未熟なクラブ、いわばヨチヨチ歩きのロータリー活動は全 く測りしれぬご苦労があ

ったと思う。任期 1年のところを 1年 3ケ 月、それこそ寝食を忘れて没頭された。

創立 5周年記念式典で、福田特別代表は、西ロータリークラブの特徴は、会員相互

の親密な度合いが極めて濃ゆく、そして全体の雰囲気が和やかで、なんとなく肩の張

らない庶民的な立派なクラブに成長 してきたと賞讃された。

雄文
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これらは創立時代の会長のお人柄が、そのままクラブを形成 したものといって差 し

つかえなかろう。

田崎会長は和顔愛語 という方針をもっておられた。友愛と奉仕の実践に終始され、

卓越 した医術の権威者でもあり、高ぶらず、騎 らず、敵をつくらず、不断の微笑は何

人に対 しても温かく、親切に接触された人格には、私共深 く敬愛するところであった。

又ロータリー活動の基本は出席から始まるが、これは自分の健康と努力がバロメー

ターであると強調された。ロータリーの最大の行事である地区年次大会には、夫婦同

伴で参加されるのを何時も見かけたものだ。公式集会には万難を排 して出席される熱

心さで、毎年出席率は 100%を超すという云わばロタキチさんであった。入会以来無

欠席表彰によるルビーの栄光は自分 1人の喜びとせず、今後はできるだけ新会員に近

づき、例会でのテーブルマスターの奉仕でもさせて頂き、後進の指導にあたりたい、

ロータリーが60年の歴史の積み重ねであって、これに批判の余地はない。新入会員 も

入会 した以上は、早 くロータリーを知 り、例会を楽 しいものにせねば嘘だと云われて

いたことが、まだ昨日のように偲ばれてならない。

長年のロータリー運動がどことなく他の人と異る上品さは、ロータリーのペースメ

ーカーであるという御自覚が、田崎先生をして自らそうならせたのかも知れない。

西ロータリークラブも20年の才月と共に驚異的な発展を遂げ、現在 (55年 4月 現在)

83名 、幾多の奉仕記録を飾 って永遠の生命として躍進 していることは、初代における

盤若たる基礎の上に歴代の各会員が創立時代の意志をつぎ、平素のロータリー哲学の

探究と積極的な行動がその原動力であろうと思 う。

創立 5年史、10年史は、田崎先生の執筆 と編集によるものであり、不滅の業績を残

されたが、せめて20年史までは発行 して頂

きたかった。天は全 く無情 としか云いよう

がなく残念であり、20周年を迎え、一層あ

りし日がうかんできてならない。

特に初代会長として、田崎先生のロータ

リー精神がクラブ年史を通 じて脈々と流れ、

天の霊が今後も私共を見守り、私共 と共に

ロータリーの奉仕の理想を求めて活動され

ることを深 く信 じて止まないのである。

田崎亀夫さん還歴お祝並びに句集「双燕」
発刊祝賀に於いて (昭和42年 9月 24日 )

ホテル フェニックス
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故木浦義雄会員 告別式

会 報 委 員 長

中    村

10/12例会で会長報告の通 り、木浦会員はH日午後 1時 16分、不帰の客となられま

した。享年52才、つい6月 度の例会までは、あの軽やかな足どりで例会場への階段を

人懐つこい笑顔の中に少 しいたず らっぽい目元をあたりに日配せさせるような仕草で

あがってこられていたのに……。そんな思いが、その日の例会場の会員の脳裏に去来

していたようです。

告別式は、10/13午後12時 30分から自宅にてとり行われました。生前入院中も庭の

芝生のことを心配されたというご自慢の広い庭園に、故人の交友のあった方々が12時

頃から続々とつめかけ参列されました。真栄寺馬場導師の荘重な読経の中に、木浦さ

んの遺影が、静かにほほ笑むように何か語りかけているようで した。お別れのことば

は、友人代表として川辺政明会員が、幼い頃の交友の日々のこと、同業者としての実

業人木浦会員の思い出、ゴルフ場でのプレイを偲びながら、涙ながらのお別れのこと

ばを霊前に捧げ、参列者にあらためて故人のありし日の姿と、若 くして旅立たれたこ

とへの哀惜の情を呼びおこしました。

その日、青 く澄んで晴れあがった秋空の下、故人を乗せた霊柩車は、遺族と親 しい

ご友人たちに守 られるように、午後 2時、出棺。参列者は車影が神宮の森に向って消

えるまで、立ち去 らずお見送 りされておられました。

(故人の写真が、印刷の都合上掲載できないので、親友の方々のおことばで、プロ

フィールを綴 らせていただきます。 合掌。)

鈴木敏道会員 (副会長)

ヨッチャンといくっになっても呼べる男で した。身体 もス リムで仲々のセンスの

あるオシャレな中年、そして何でも気楽に物を頼める……そんな人でした。あの目

もとのやさしさがやきっぃています。

藤井 勝会員 (青少年奉仕)

浩
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病室に見舞にいった時、自分で描いた絵をかけ、本立てを持ち込み、花を飾 り、

彼の病室 らしいなあ―と思ったことで した。何事でもす ぐ単純に感動 して しまうと

いう純な心をもっており、少年のような側面をもった明るい中年、私は羨やましい

なあ―といっも憧れていました。ともあれ、彼の暗い表情の記憶がありません。そ

んな彼だったと思います。

特別代表

福 田 甚 二 郎 さん逝 去

福田甚二郎氏 (ふ くだ・ じん じろう=元県弁護士会会長)は昭和

54年Htt H日 午後 2時37分、老衰のため入院先の宮崎市 。江南病院

で死去、93才。東京都出身。自宅は宮崎市旭 1の 8の 2。 告別式は

13日 午後 1時から宮崎市橘通東二丁 目 6の 14の 宮崎中部教会で。

喪主は明治学院大教授で三男の垂穂 (た りほ)氏 (55)。

福田氏は東大法学部を卒業後、朝鮮 (韓国)に渡 り、元京城覆審法院検事長などを歴

任。昭和20年、貞夫人 (故人)が西都市出身だった縁で宮崎に引き揚げ、翌21年 に同

市で弁護士を開業 した。33年から35年まで県弁護士会会長、九弁連、日弁連各理事を

務めたほか、23年から51年までの間、通算10期 にわたって県地方労働委員会会長など

国・ 県の各種審議機関の委員を歴任。刑事事件を専門に担当するかたわら、本県の労

働争議史に残る宮崎交通、旭化成など数々のあっせん事件を手がけるなど豊かな経験

知識で各分野で尽力。42年春の叙勲で、勲 2等瑞宝章を受章、54年度県文化賞 も文化

功労部門で受賞 している。

また41年には「宮崎で世話になった」と 300万円の私財を進学生のために提供、こ

れまでに75人の高校生が「福田育英会」の奨学金を受けている。医学解剖用に遺体を

提供する全国組織「白菊会」県支部長として医学の進歩にも貢献、遺体は12日 、江南

病院で解剖された。

体の不調を訴えて今年 7月 下旬、入院 したが、入院直前まで法曹界の最長老として

活躍。「人間は足から弱る」とかばんを片手に元気に歩き回った、という。
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〔歴代地区ガバナー・会長、副会長、幹事〕

代 度年 S 地区 ガバ ナ ー 会 長 副 会 長 事幹

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

1960-61

1961 -62

1962-63
1963～ 64

1964～ 65

1965～ 66

1966-67

1967～ 68

1968～ 69

1969-70
1970-71
1971 -72

1972-73
1973-74
1974-75
1975-76
1976-77
1977-78
1978-79
1979～ 80

３５

∬

３７

３８

３９

４０

４‐

４２

４３

４４

４５

４６

４７

４８

４９

５０

５‐

５２

５３

５４

己

郎

一
八

実

厚

助

次

造

壮

秋

昭

仁

三

融

彰

郎

雄

文

人

繊

権

爾

躊

略

】

齢

飢

鵜

敲

田

田 一
博

脚

野

藤

一
口

楓

卸

増

松

近

嘉

町

島

吉

向

大

日

八

小

東

杉

竹

後

塘

西

吉

井

夫

五

郎

一
稔

次

融

丸

郎

夫

郎

郎

彦

明

雄

規

彰

彦

男

計

に

相

囀

時

池

ぃ

野

鰤

は

辟

本 一
に

嗣

動

融

岬

池

は

岬

秘

田

栗

佐

住

菊

長

竹

大

植

吉

橋

竹

郡

川

日

田

菊

安

平

宮

一
融

夫

郎

次

郎

規

邦

人

久

義

雄

明

光

彰

作

男

雄

吉

道

時

野

胤

は

ぃ

本 一
岬

』

鵠

　

剛

融

動

れ

池

嘔

幅

艤

梓

枷

住

竹

金

植

長

橋
．
田

上

大

堺

後

日

川

黒

菊

松

田

木

橋

鈴

五

郎

郎

稔

義

夫

吉

明

雄

一
吉

久

丸

雄

勝

司

郎

男

二

彬

椋

は

本 一
池

制

時

榔

動

敵

岨

梓

紅

縣

繭

井

圭

池 皓 一
蠍

瓢

賊

栗

佐

橋

菊

後

吉

鈴

川

日

杉

橋

枡

新

木

藤

牧

菊

角

笹

池

・ 印 現会員

田 崎 亀 夫

日高 員 太 郎

・植 松 熊 太 郎

望 月 金 之 助

・堺    久

次

義

一
助

勇

市

則

順

久

峰

藤

高

水

野

長

後

日

重

猪

則

計

稔

弥

規

重

広
　
　
　
博

口

下

池

川

中

橋

宮

菊

大

田
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創立75周年(ロ ータリ
テす

記念実行委員会創立20周年(西 ク ラ

創立 75周年記念委員長

創立 20周年記念委員長

① 式 典 委 員 会

② 祝 賀 委 員 会 .

③ 会 場 委 員 会

④ 会 計 委 員 会

⑤ 写   真   係

⑥ 20年 史 委 員 会

橋

日

委 員 長 橋

副委員長 菊

委  員 池

委 員 長 江

副委員長 牧

委  員 笹

委 員 長 藤

副委員長 角

委 員 長 竹

副委員長 鈴

榎

委 員 長  日

副委員長 藤

委  員 橋

″      市直

″  枡

″  牧

″  菊

″      角

″  笹

″  池

委 員 長 枡

副委員長 平

委  員  植

郎

雄

一　

文

本

高

本

池

田

田

勝

男

郎

道

義

次

一二

敏

信

栗

井

地

内

木

本

同

井

本

松

本

善  吉

皓 一 郎

成  彬

祐  典

圭  司

紘  二

文  雄

勝

善  吉

孝

正  久

圭  司

皓 一 郎

次  男

紘  二

成  彬

久

男

孝

正

輝

池

地

栗

田

本

山

松

⑦ 記 念 事 業 委 員 会
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第      1

20 周 年

宮崎西日―タリークラ刻 立20周年記念式典

1980年4月 8日
宮崎西ロータリークラブ

び

編

　
童
ロ

の
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[創 立 20周 年記念式典l

1.点  鐘

2。 ロータ リーソング (奉仕の理想 )

3。 開会のことば

4.物故会員に対する黙祷

5。 来賓並に出席者紹介

6.挨  拶

7.記念事業発表

8.表  彰

① 地区年次大会最多出席者 (植松熊太郎会員)

② 世界大会 (国外)参加者

(佐原伝次郎、竹野 融、竹内二郎、枡本正久会員)

③ 10年以上永年無欠席者

④ 社会奉仕古紙回収最大貢献者 (田 中博規会員)

⑤ 社会奉仕切手回収最大貢献者 (新恵 誠会員)

(冨J会長)鈴 木 敏 道

徐 長)宮 下 広 計

徐 長)宮 下 広 計

(75周年言己念委員長)橋 本 一 郎

(20周年記念委員長)日 高 文 雄
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⑥ ダリア賞提唱者

9.祝  辞

宮崎県知事

宮 崎 市 長

第 273地 区ガバナー

閉会のことば

点  鐘

(日 高文雄会員)

松 形 祐 尭

中 村 隆 則

井 上 和 人

殿

殿

殿
０

　

　

１

宮 崎 商 業 高 等 学 校 々 長

同 校 イ ンタ ー ア ク ト担 任 教 諭

(会長エレクト)橋 本 善 吉

安  壮

弘

久

安  徳

正  廣

真 太 郎

勝

伝

富  夫

カ ズ 子

20周 年 記念 式典 来賓

会
　
〈
ム
　
会

　

ア

プ

ブ

ブ

リ

・

一

・ ク ラ

）

日

菊

佐

日

永

日

黒

河

谷

真

一

理

長

長

長

ン
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会 長 挨 拶

宮崎西ロー

会

タリークラブ

長 宮 下 廣 計

J「 -7

本日の記念式典に皆様方をご招待申し上げました所、ご多忙中にも拘わらず、多数

ご臨席頂きまして誠に有難 く、会員一同を代表致 しまして厚 く御礼を申し上げます。

ロータリークラブがアメリカのシカゴに誕生 してから本年で75周年を迎え、又宮崎

西ロータリークラブは、昭和35年 4月 8日 に創立されて、本日で20周年を迎えました。

この 2つの目出度 く輝か しい記念式典が、本日両方一緒に挙行されますことは、会

員の皆様と共にご同慶の至 りであります。

今から75年前の 1905年 、南北戦争後のアメリカのシカゴは、急激な変度生長のひず

みから経済恐慌に陥り 0人心は荒み・「悪徳と腐敗の町」と謂はれて・ 犯罪は巷に満

ちていると云う有様でした。

之を憂えたシカゴの一青年弁護士ポール OPOハ リスは良い社会をつくる為には、
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人の和を図り世の中に奉仕する気持を多 くの人が持つ様になることが大切であると考

えて、 3人の友人と語 らい、 2月 23日 に第 1回の例会を持つに至 りました。

彼の理想は着実に発展 して、国境を越えて各国に拡がり、 1922年には国際ロータリ
ーと呼ばれるようになり、現在 153の国家及び地域に拡められて、クラブ数約 18,3000

会員数約85万名に達する世界的規模の緑の沃野となって実 りつつあります。

日本のロータリークラブは 1920年 (大正 9年)米山梅吉氏に由 つて、世界で 885番

目に東京に設立されたのがはじまりで、戦事中の中断は有 りましたが、戦後は目覚ま

しい進展を続けて、昭和55年 1月 現在、クラブ数 1,4700会員数は 8万 1,400名 に及

び、現在なお、日本のすべての都市や町にロータリークラブができる様に、努力が続

けられ、之は会員がすべて、住み良い世の中を目指 して、ロータリーの奉仕の理想を

拡めようとの強い願いのあらわれであります。

宮崎西ロータリークラブは、宮崎ロータリークラブの福田甚二郎氏を特別代表に、

中村英太郎・志田熊吉氏を世話人として、チャーターメンバー25名 で、初代会長は田崎

亀夫氏に依 り発足いたしました。

雨来、 19代の歴代会長・幹事・ 会員の努力に由り、現在会員数82名・ 伝統的な親睦

と友情の中にロータリーの奉仕の理想に満ちた、バイタリティーのあるクラブとして、

着々と発展 しつつあります。

併 し乍 ら、クラブ誕生の為にご苦労 して頂いたこれらの 4氏 とも、既に故人となられ

て、ご尊顔に接することも、今日のクラプの発展ぶりを見て頂 く事もできないのは、

誠に残念の至りですが、そのご遺徳を偲で慎 しんでご冥福をお祈 りいたし度いと思い

ます。

宮崎西ロータリークラブの奉仕活動の業績として主なものに、天神山公園の植樹・

宮崎銀行屋上の愛の鐘 0宮崎盲学校への備品・ 交通安全旗・ 宮崎市役所公園に照明用
フットライ ト等の寄贈・ 職業奉仕部門のダリア賞の制定・ 古切手・古紙回収・献血・

社会奉仕基金制度 0外国交換学生の受入れと、日本からの派遣・青少年育成の為の本
の寄贈、宮崎商業高校ヘインターアク トクラブの結成と指導・更に20周年記念行事と

して、同校へ本年度よ り奨学金制度の実施など、地味ながら目覚ましい地域社会への

奉仕活動を続けているのであります。

ロータリー創立75周年に当たり、国際ロータリーは、 3H運動 0(保健・飢餓追放)・

人間性尊重)の プログラム実施のため、1,200万 ドルの基金を集めて、フィリッピン児童
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600万人の小児麻痺の予防注射を始め、更に東南アジア難民の医療のボランタリー救

援活動を開始 しようとしています。

産業革命以後、技術的文化は長足の進歩を遂げたけれど、社会倫理の向上、人間性

の改善への努力は遅々として進まず、今や地球上には、米ソの対立に由る緊張、資源

小国となることを憂える先進諸国と、貧困に喘 ぐ開発途上国との南北問題・ その他、資

源・宗教・政治などにまつわる国際問題の解決は容易ではありません。国内的にも誠

に遣憾乍 ら、政・財・官界に汚職事件が跡を絶たず、インフレ経済の基調下にある企

業、国民生活の前途 も決 して明かるい展望とは言えません。

1980年代は地方の時代と言われます

社会の諸悪の根源は断たねばなりません。

今や、 1,500に近い日本のロータリークラブは、住み良い社会、平和な社会の建設

に素朴ながら、ロータリーの「思いやりの心・助け合いの心」の輪を拡げて問題解決

の鍵としなければなりません。

志を同じくするロータリアンの責務は極めて重大であります。

論語に「故きを温ねて新 しきを知る」 (温故知新)と云う言葉があります。

過去の伝統をもう一度考え直 して、新 しい意味を知る。過去をよく研究 して新 しい

価値を見出すことであります。

本日の輝か しい記念式典に当たりまして、親睦と友情に溢れた宮崎西ロータリーク

ラブと、国際ロータリーの発展を会員の皆様と共に祝福いたしましよう。そして栄光

ある限りなき未来へと力強 く前進する決意を新たにいたし度いものであります。

昭和55年 4月 8日



ロータリー創立75周年記念事業発表

75周 年記念委員長

、    橋 本 一 郎

今年はロータリーが発生して75周年を迎えました。20世紀初頭のシカゴは犯罪と悪

徳の町、金儲のためには商業倫理など通用しないという町でありました。その時 1人

の32才の青年弁護士がシカゴにやって参りました。彼ポール・ハリスはシカゴの町に

弁護士事務所を設け、それから5年の間、案を練り遂しヽこ、1905年 2月 23日バーボン通

りのユニテイビル 711号に3人の友を集めてロータリークラブを創立したのがはじま

りであります。

今年はその75周年を記念して世界のロータリークブブが何かの記念事業、プログラ

ム活動の企画を実施するよう提唱され、わが西クラブは創立20周年を迎えるので式典

並びに祝賀会を合同で実施することになったのであります。

記念事業として

① 3H運動の展開

。 保 健 (Health)
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。 飢餓救済   (Hunger)
。 人道的奉仕  (Humanity)

この 3H運動は子供を対象に実施されるもので、75周年記念基金に全クラブ

員が参加 し1人当り15ド ルの寄附に参加致 しました。

② 当クラブ創立以来毎年地区大会に参加出席されている会員 1名 の表彰。

③ 世界大会出席参加者 4名 の表彰であります。

私共 ロータリアンはこの記念すべき75周年を充分理解 し世界中のロータリアンが平

和の使者としてよりよい明るい未来を目ざし道を照 らしながら、次の 100周年に挑戦

することを祈念 し事業の発表と致 します。

20周 年記念事業発表

20周年記念実行委員長

委員長 日 高 文 雄

この度当クラブは創立20周年を迎えることができましたが、これを記念して何かそ

れに相応しい事業を行なって社会に役立てたいと昨年から記念事業委員会を発足させ

て色々と検討をかさねて参りました。
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その結果当クラブにあります社会奉仕基金の利息を基に、宮崎商業高等学校生徒に

対する奨学金として活用 していくことに決定されました。以下これに至った経過につ

きまして御報告申しあげます。

この社会奉仕基金は昨年亡 くなられた木浦義雄会員が 1971年 (昭46)竹内会長時代、

社会奉仕委員長として活躍されている時に、クラブに設けられたものであります。そ

れから今日まで 9年の才月が経ちましたが、その間に西クラブの会員・ 家族の喜びや

宮崎商業高校に対する育英奨学金制度制定目録を受領され

耐辞を述べられる同校の河野伝校長

数々の思い出を秘めた多 くの寄附がこの基金 に寄せられまして、今年の 2月 末で、

6,025,659円 の額に達 しました。

以前からある程度の基金が貯ったらその利息を社会奉仕に役立てようということで

ありましたので、当クラブの創立20周年を機会に記念事業として活用することになり

ました。その活用方法につきましては、広 く会員の御意見を拝聴 しながら検討 して参

りました。単年度事業としての一時的な寄附や、記念樹等の意見 もありましたが、財

源としてあげられる社会奉仕基金は毎年増加 して行き、利息の方 もそれに比例 して増

えていくものでありますから、継続的な事業として奨学金制度を導入することに決定

しました。

将来に希望のもてる有能な素質を持ちながら、経済的理由で修学が困難な学生に対
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し奨学金を援助することにより、立派な社会人に育って くれることを願っての決定で

あります。

奨学生につきましては、現在西クラブは宮崎商業高等学校インターアク トを担当 し

ておりますが、これは当クラブ創立 5周年記念事業の 1つ として当時川辺政明会員が

諮問 して昭和40年結成、雨来今日まで15年間、その目的のため活溌なクラブ活動を展

開 しております。そこで私共は宮崎商業高等学校の生徒ということになりました。

本制度発足の現在では年に 2人ずつということになっておりますが、この基金が年

々増加 していき、 1人でも多 くの生徒に与えられることが出来るようにしたいもので

す。そしてこれらの生徒が地域社会に大きく貢献 して くれるように、いわゆるロータ

リーが提唱する健全な青少年の育成に取 り組み、たくましく巣立ってくれれば、私共

ロータリアンが奉仕の理想を 1歩 1歩追求することが出来るものと願 っているもので

あります。以上対外的事業として宮崎商業高等学校を対象とする奨学金制度、内部的

事業として創立20年史の発行、この二つを宮崎西ロータリクラブ創立20周年記念事業

とすることに決定いたしましたことをここに発表申しあげる次第であります。
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彰表

1.地区年次大会最多出席者

2.世界大会 (国外)参加者

3.10年以上の永年無欠席者

4。 社会奉仕古紙回収最大貢献者

5。 社会奉仕切手回収最大貢献者

6.ダ リア賞提唱者

植 松 熊太郎君

佐原伝次郎君・竹野融君・竹内二郎君 0枡本正久君

田 中 博 規君

新 恵   誠君

日 高 文 雄君
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永年無欠席者表 彰受賞者

19年以上

18年以上

17年以上

16年以上

15年以上

14年以上

長 峰 市 次

住 田 静 一

竹 野   融

植 松 熊太朗

田 中 博 規

吉 賀 幸 夫

堺     久

橋 本 善 吉

日 高 文 雄

橋 本 一 郎

菊 池   彰

大 賀 義 人

後 藤   満

14年以上

13年以上

12年以上

11年以上

10年以上

岩 井 隆 一

藤 井   勝

百 野   弘

竹 内 二 郎

中 山 正 一

郡   嗣 彦

角 地 次 男

日 高 照 雄

菊 池 皓一郎

以上 22名
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辞

第273地区 ガバ ナー

井 上 和 人

大淀河畔の桜 も咲き初める頃、宮崎西ロータリークラブに

おかれましては輝 しいロータリー創立75周年の年度に当り、

クラブ創立20周年目のお目出度い式典を挙行せられますこと

は誠に慶賀の至りに存 じます。

貴クラブは宮崎県においては 6番目のクラブとして「県下

はじめてのアディショナルクラブとして」昭和35年 4月 8日

に創立以来、地域に目ざましい奉仕活動を続けてこられまし

た。職業奉仕部門においてはダリア賞の制定、社会奉仕部門においては古切手・ 古紙

回収、献血運動社会奉仕基金制度、国際奉仕部門においては青少年交換学生の派遣・

受入れ、又、青少年奉仕部門においては青少年のための本の寄贈などをクラブの継続

事業として実施 しておられますことは特筆に値すると存 じます。ロータリクラブにお

いてはこのような、クラブの奉仕活動は会員個人の「奉仕の心」を訓練するためのも

のであり、奉仕への意欲を引き出すためにあるのだということも銘記 して頂きたいと

存 じます。然 らば、我々がかねてから信奉 している「奉仕の心」「奉仕の理想」とは

何でありましょうか。それは我々が自己の職業を遂行するときは、常に相手の立場に

立って物事を考え、決 して金銭獲得を直接の目的とせず、つまり金銭獲得の前に自分

の為すべき義務を置いて考えることだとポール・ ハ リスは言っております。

医者、弁護士、宗教家達はもっと厳 しい職業倫理が要求されていることを自覚すべ

きであります。医者は診療や研究のために、たとえ自分の身が危険にさらされようと

も、又貧 しい治療費を払えない患者であろうともその使命は放棄出来ないのであり、

又弁護士は依頼人が進んでお礼のお金を出すからということだけで訴訟手継を開始す

ることは許されないのであります。又宗教家はその信者を金持ちであるから、貧之人

であるからと区別することは出来ないのが伝統であります。では、商売人の方 (実業

人のことを敢えてこう申し上げましたが)に は、専門職業人にみられるような生命を
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賭 してでも守るべき職業倫理というものは無いのでしょうか。否、医師や宗教家たち

が不正に与するよりはむ しろ生命を投げうつ時があると同様に、商売人においてもや

はり政府の許可制度や業界や協同組合で決めた倫理基準を守り、これを向上させるた

めに生命を賭ける位の責任感が要求されているのだと自覚すべきであります。

今日の豊か過ぎる程の物質文明の中に生きている人類の心の中には「快楽主義」や

「拝金主義」が次第にむ しばんで参 り、倫理道徳の類廃ぶりは私が更めて申し上げる

必要はありません。

終戦後の食糧難の時代に、ヤ ミ米を買わずに餓死 した裁判官がありましたが、皆様

方 も御記憶の方 もいらっしゃると思います。法を守るという自分の職業に、この位忠

実な人が現在 1人でも居るでしょうか。

今日我々が「奉仕の理想」を掲げて斗 うべきは、正にこの「快楽主義」「拝金主義」に

対 してであると、地区大会のRI会長代理マット●カパ ラス氏は叫ばれたのでありま

す。

斗 うべき相手は、又、照 らすべき道は、自分たちの心の中にあるのだという事を御

理解頂きたく存 じます。

本日の式典に当り、私の所信の一端を述べさせて頂きましたことを光栄に存 じます。

最後に日高文雄創立20周年記念委員長が公式訪問報告書に明言せられましたように、

「過去の20年間の足跡を明らかにすることは過去の事象が現代への行動の基準を与え

て くれる重要なものである」という点を、もう一度共々に味わって頂きたいと思いま

す。

本日は本当にお目出度 うございました。
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第273地区パス トガバナー

日 高 安 壮

本日西クラブが創立20周年を迎えられ、ロータリー7周年

とを併せてその記念式典を挙行されますことにお祝い申し上

げます。

過去20周年間の輝しい皆様の業績に対し心から敬意を表し

ます。

ロータリー誕生の時から奉仕の理想があった訳ではなく、

この思想はかのクレデリック・ アーサ 0シ ェル ドンに至って

導入されました。自己の職業を遂行 し、その果実をもって他に奉仕できるのであって、

利益なき職業は無意味であり、ロータリアンは、自分の職業を充実 してこそロータリ

アンである。

ここで私は皆様方にお願いとご提案をいたしたい。

一つは、当クラブは次期年次大会のホス トクラブとして、地区大会の在 り方をご検

討 していただきたい。東京方面においてはぜいたくな大会となり高額な会費になって

いるやに聞いている。別府大会にも種々な反省がなされているようだが、高額なギャ

ラの必要な芸能人より、その土地に育った郷土芸能を考慮することも必要であろう。

もう一つは省エネルギー問題である。この厳 しい国際経済情勢の中で、日本の生き

る道をさぐる為、家庭でも職場でも如何にすべきか、この石油入手難の時代にこの省

エネルギーを次年度は焦点にして欲 しいと希んでいます。
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記念式典と視賀懇親によせて

先輩会員にとっては、20年前の創立時から5周年、10周 年、15周 年記念と、今日に

至るまでの日々がなつか しく、すでに故人となられた 6名 の同志の方々との交友の日

々が思いだされた式典であったろうと思われました。

10年から19年間無欠席の方々と年次大会に毎年出席されている植松会員には本当に

頭が下る思いでした。私ども新人会員にとって、こぅした行事の一つ一つに参加 しな

がら、先輩のたどってこられた西クラブの足跡を知 リロータリアンとして 1日 も早 く

意識づけられ、このクラブの伝統づ くりに参加 したいものだと思 ったことでした。

それにしても記念式典での橋本会員の活躍ぶりは圧巻で した。

司会者としてソッのない流れるような司会ぶりから、一転 して自分の名を呼びあげ

てからの17年無欠席の受彰者へ早替 り‖そして司会者から会長エレク トとしての閉会

のことばの中に、日高PGの警告を次期年次大会へ会員の歓心をひきつけていくァプ

ローチぶり、これは本当にお見事なものと会場の隅で感 じ入っておりました。

祝賀会は、 3階高千穂の間、 2階式典で使用 した看板類をそのまま 3階に転用 して

費用を節約、そのため会員は 5分間ロビーにて待機、予定より10分 ほど遅れて開宴。

乾杯は竹野パス トガバナー。
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例会場のホテルフェニックスの祝意で豪華な和洋の飾 りつけの会場で、宮下会長の

挨拶から和気あいあいの祝賀会となりました。

途中、公用のための記念式典に欠席された中村宮崎市長もご出席され、当クラブが

国体・ 身障者スポーツ大会、また市内での社会奉仕を通 じての地域社会への貢献ぶり

とその業績に対 し謝意を述べて祝辞とされました。

終宴は、午後 8時、全員が手に手をつないで輪になって、ソングを合唱。

橋本一郎会員の音頭で万才を三唱してお開きとなりました。

視  賀  会

次

1.会 長 挨 拶

2.乾   杯

3。 開   宴

4.手に手つないで

5.万   才

6.閉   会

司

会

江田 祐典

宮下 広計

融

会

長
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響 ぽご√鋼謝エ 翼員

竹野パス トガバナー (会員)の音頭で20年を祝 し乾杯

ちよつ…と下の方が気になるが座つきの舞踊から
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公務多忙の中駆けつけられ祝辞を述べる中村宮崎市長

20年の喜びをこめてホテル側の真心の料理を求める手もと…と眼は勇みがち
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交換学生も共々に20年を祝す

717区 テイム・ ガーギッチ君と 741区 テリ・ コピエロさん

20年の記念美酒もかなりきいて会員の皆さん御機嫌だが…何んの話に花を咲かしての… ?
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津軽三味も最高潮

定刻には後髪をひ

かれながらも手に

手……と歌 って締

めくくらねばなり

ません。

20年の才月をかみ

じめて。

なんで私に万才を…

それは声が大きいと

いう条件

弥栄を祈念 して高ら

かに万才三唱

おめでとうございま

した。

E
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20周 年 記念座 談会

参 加 者

4

6

7

9

13

14

欠 席 者

3

10

歴 代 会 長

住 田 静 一

長 峰 市 次

竹 野   融

植 松 熊太郎

郡   嗣 彦

川 辺 政 明

佐 原 伝次郎

吉 賀 幸 夫

日 高 文 雄

田 中 博 規

菊 池   彰

安 倍 友 彦

平 山 輝 男

宮 下 広 計

代

代

代

代

代

代

代

代

代

代

代

代

15

16

17

18

19

20

11

12

良
　
良

一　

一一一

本

内

橋

竹

代

代

代

代

雄

男

文

次

古同

地

日
　
一角

会

録

司

記

20周 年記念実行委員長

″  委   員
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・ 20周 年を記念 しまして歴代会長さんの座談会を催 しました。

・ 宮崎西 R、 Cは昭和35年 4月 8日 に誕生いたしましたが、その当時の状況をお話

し願いたいと思います。

・ 基礎メンバーとして、橋口重則、大川弥、日高新太郎、栗林東五、田崎亀夫、住

田静一以上の 6氏が指名されました。昭和34年 10月 頃から西クラブ世話人として、志

多熊吉氏、中村英太郎氏両氏が中心に福田甚二郎氏が特別代表として活躍 され、区域

限界を考えずに正会員の充填に努力された。 しかも、最 も困難であったようです。厳

選に厳選を重ね幾度か会合をもって25人のチャーターメンバーが出来たと、住田さん

は当時の状況を話されました。

・ 御出席者のチャーターメンバーの方の入会の動機

竹 野   融さん

田崎亀夫さんと学生時代からの知 り合であったので田崎さんからのすすめ

で した。

住 田 静 一さん

田崎亀夫さんがロータリーの勉強をよくされておりまして勧誘にこられ入

会をことわっておったが、その頃にライオンズを作ってくれないか依頼が

あって、これを断るためにロータリーに入会 した。

植 松 熊太郎 さん

志多熊吉さんの説得で入会 した。

長 峰 市 次さん

栗林東吾 さんよりの勧誘であった。ロータリークラブができるからはいら

ないか自分 もはいる。ロータリークラブと云 うのは何をするのか尋ねると、

私もわか らん、はいって見ればわかるだろう。

宮 下 広 計さん

田崎亀夫さんと池田鋼四郎さんの勧誘であった。若い内から勉強をして見

ないかと。私は当時35才で した。

田 中 博 規 さん
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栗林東吾さんの説得により入会 しました。

宮崎クラブは全員で西クラブ設立の正会員勧誘に努力されたようであります。

当時の宮崎クラブ会員は勉強されていた。特に宮銀の大原頭取は熱心であった。

・ 当時県内のロータリークラブはいくつありましたか。

。現在はいくつありますか。

月ヽ 林 R.C。 創 立

延 岡 東 R.C. ″

都 城 Jヒ Ro C. ″

え び の Ro C. ″

宮 崎 北 Ro C。   〃

宮 崎 南 Ro C. ″

日 向 東 Ro C. ″

都 城 西 Ro C. ″

高 鍋 Ro C.  ″

日南 中央 RoC。  ″

延 岡 中央 R.C. 〃

昭和29年 6月 17日

昭和29年 8月 25日

昭和35年 4月 3日

昭和35年 4月 8日

(県内で 6番目に誕生 した)

昭和36年 3月 15日

昭和41年 1月 26日

昭和41年 10月 1日

昭和43年 9月 20日

昭和44年 10月 22日

昭和50年 3月 24日

昭和50年 5月 28日

昭和51年 3月 10日

昭和51年 6月 17日

昭和52年 9月 16日

昭和54年 5月 25日

(県内全体17ク ラブ)

宮 崎 R.C.
日 南  Ro C.

延 岡 R.C。

都 城 Ro C.

日 ―向 R.C.

宮 崎 西 RoC.

創 立  昭和28年 2月 17日

″

〃

″

″

″

・ 当時の宮崎クラブ会長伊地知休三さん、幹事の西村春生さん特別代表福田甚二郎

さん、世話人志多熊吉さん、中村英太郎さん、ガバナー増永茂己さん、全員がなくな

られており、又、我がクラブの初代会長も亡 くなられてさびしくなっております。
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20年 もたつとこんなに変るものかと思います。皆さんは元気であらせますように。

・ 現在のチャーターメンバー

植 松 熊 太 郎  住 田 静 一 竹 野 佐 原 伝 次郎

堺    久長 峰 市 次  宮 下 広 計  田 中

以上 8名の方が元気で活動されております。

・ 昭和35年 3月 8日 に観光ホテルで結成打合せあり、会長、幹事が決定 したようで

す。会長 (故)田崎亀夫さん、幹事 (退会)栗林東吾さんに、又、 4月 5日 にはチャ

ーターメンバー25名全員が宮崎観光ホテルに勢揃いして、宮崎RCの太田良一さんか

らロータリー情報を拝聴 し自信の程をつけられた。

・ 創立発会式前に何にか。

宮 下   会長、幹事決定後橘百貨店で リハーサルを開催 した。SAA後 藤貝J良

さん、私が副 SAAを おおせつかっていたので、 4、 5日前に準備はどうだろうか見

に行 った所が、何んにもしてなかったのでびっくりしてこれはたいへんと思い、SAA

を竹野さんに変 って頂きました。

・ 西クラブの例会日はなぜ金曜日になったので しょうか。

川 辺   デパー トが木曜日は休みのために金曜日になった

・ 昭和35年 4月 8日 に創立総会が開催されておりますが、盛大だったで しょう。

植松、竹野、住田   第一回の総会であったが、それぞれねまわ しが してあっ

て簡単に決まったようで した。場所は橘百貨店 5階の日本間で した。スポンサークラ

ブから福田代表、伊地知会長、西村幹事、川島真蔵前会長、太田良―情報委員長及び

志多熊吉さん、中村英太郎さんの両世話人等直接の創立関係者が来賓として出席され、

それぞれからの祝辞を頂きました。

宮 下   小倉東がチャーターナイトを開催するので、勉強に (故)大古殿さん

と小倉のステーションホテルまで見学にいったことがあります。

融

博 規
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・ なんといっても認証状伝達式が重要であったと思いますが、昭和35年 H月 12日 、

午後四時から宮崎市東雲町宮崎市郡医師会館で盛大に行われました。

竹 野 その日は朝から小雨が降り続き、あいにくの天気だった。医師会館 も

出来たばかりできれいだった。収容人員が 200名位でせまかった。

植 松   吾々ホス トはかけられず 2階にすわった。会場がせまかった。

田 中

植 松

なぜ日向クラブと合同でやったのですか。

日向には当時会場がなかったので合同でやった。現在みたいにビル等

建 っていなかった。

・ 川辺さんはチャーターナイ トの時には入会されておりましたか。

川 辺   6月 に入会 しておりました。

菅野副知事、有馬宮崎市長 ら来賓多数と、遠 く本州から竜野、宇部西九州の各地、

県内からスポンサークラブの宮崎をはじめ延岡、都城、日南など18ク ラブ 243人が出

席、宮崎西クラブ発足に祝福を送 った。

認証状伝達式が終 り、ひきつづき 5時から余興にうつり、日向の民謡などの舞踊を

島興業提供により観賞 し、さらに 9時からは会場を橘百貨店 5階 ホールに移 して披露

宴にはいり、 7時すぎまで盛大に行われたようです。

竹 野   私はチャーターナイ トのSAAで あった。 SAAが 来賓参加クラブの
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紹介をやれと云うことになり (なんでSAAが 紹介することになったか?)最後に紹

介 もれはないか聞いたら、わあっと、大きな声で返事があってびっくりした。日南ク

ラブをおっことして しまった。一番最初にペナルティーを取 られた。

宮 下   私が副SAAで した。 SAAが会場を設立 しろと云 うことになったの

で 2、 3日 前に宮崎興社にたのみに行った所、やらんといわれて非常にこまったこと

があった。その理由は何か栗林さんが頼んでおるじゃないかと云うことであった。宮

崎興社と佐原さんとが知合いであると云 うことで、手みやげをもって 2人でことわり

にいって朝の 4時頃までかかって仕上げた。

それからソングリーダー (コ ンダクター)を宮大の音楽部生徒にお願 した。君が代

はなんとかやって くれた。こんどは橘百貨店会場に移動 してロータリーソングをやる

時にはいなくなってびっくりしました。 しかたがないから号令をかけて、 1、 2、 3、

で歌 っていただきましたがひや汗をかきました。あまりにもりっぱな式典であったの

で学生は驚いて出来なかったのではないかと思います。

・ この式典の中で奨学資金を贈呈 したと記録されておりますがどのようなものです

か 。

住 田

・ 翌H月 13日 は市内観光、えびの高原と参加された。ゴルフ愛好者は完成したばか

りの青島コースで。こうして宮崎西RCも創立して20年を経過いたしました。皆さん

はぜんぜんおかわりになられないんじゃござぃませんか。

川 辺   見原、田中さん方が還暦で赤いちゃんちゃんこを頂かれて嬉 しいだろ

うなあと思っておりましたが、自分がその年になってしまいました。

・ クラブバナーのデザインは誰れの作品ですか。

1.サボテン   橘百貨店の宣伝担当者

2.青  島   工業高校の高橋義考先生の作品

・ 以上でチャーターナイトまでの話しは終りまして、各年代での主なことを話して

頂きたいと思います。

米山奨学資金のことだと思います。
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会 長 時 代

1962年 -1963年 (昭和37年-38年 )

3代 会 長

副会長

幹 事

ガバナー

佐 原

金 丸

橋 本

近 藤

伝次郎

忠 夫

― 郎

誠 ―

ロータリーの創立当時の事を思い浮べると楽 しい事より苦 しかった方が多 く思い出

される。その一つ二つを拾 ってみました。

1.認証式場の装飾の件

認証式場 (東雲町市郡医師会館)の装飾並に看板の注文の手違いから看板組合

の感情を害 しその製作を断わられると云うハプニングであった。

組合長が私の友人だとのこと。私か ら三拝九拝 して頼み込みようやく開会に間

に合せたと云う誠に苦 しい思いでがあった。

2.幹事辞任の件

二代日会長栗林東吾君、幹事菊池稔君と決定 し小倉の地区協議会 (会長、幹事

の勉強会)に も出席されて間もなく、幹事の (故)菊池さんが病気を理由に辞任

されました。その後任に私にとの事でしたが、その任に非 らずと極力断ったので

すが、栗林君とは堀懇の間柄でありましたので、仕事は、私 (栗林)がするから

名前だけでも貸せと強引に押 し付けられ、書類を ドッサと届けられました。それ

から間もなく公式訪間があり、ガバナーは(故)松本兼次郎さん。公式訪問前に会長

幹事との懇談会がありましたが、何ぶんにも幹事を押 し付けられて間もない時で

も西も東 もわからず、ガバナーから何を聞かれても珍粉漢粉、いやはやとんだ幹

事があったもので、冷汗三斗と云う誠に情けない話で、今だか ら云える私だけが

知 っている秘密の一つです。

3.卓話者替玉の件

橘百貨店社長後藤さんの欧州旅行土産話を して貰う様話 しが してあったのです

が、どうしたことか例会 1時間前に出席出来ぬと断って来たのです。開会一時間
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前では何とも手の打ち様もなく全 く御手あげ。ママヨー、何んとかなると腹をき

めて居 りました所、丁度 ビジターに岩切章太郎さんが御出になりました。 ビジタ

ーに卓話を頼むなんて誠に失礼なことですが、ワラでも掴む気持の時だったので、

幹事の橋本一郎さんとも相談 して恥を しのんで御願いをすることにしたのです。

心よく御引受け頂き誠に有難 く、地獄で仏 とは、こんなことだろうと嬉んだ次

第です。

今から考えてみますと、橘の後藤さんの穴を宮交の岩切さんが埋めて頂いたと

云う、誠に皮肉な取 り合せだったと微苦笑 しています。

1963年 -1964年 (昭和38年 -39年 )

4代 会 長  住 田 静 一

副会長   植 松 熊太郎

幹 事  菊 池  稔

ガ′〈ナ…  嘉 村 平 八

ガバナーは資金力では日本でも虚位であった人で した。しか し風彩のあがらない人

であったけど、日本では有名な人で した。

当時は地区大会は九州一ツで行なわれていた。ガバナーのスローガンとして地区対

地区の友好クラブを作ると云うことが方針で した。西クラブはイギ リスの地区との姉

妹区を作ることになった。メッセージを送 らなければいけないと思 っていた所、幸に

宮大の中島教授がイギリスに行 くと云 うことになり、クラブメッセージ、市長のメッ

セージ、宮崎の絵はがきなど中島先生にもっていってもらった。帰ってきての報告は

非常に感度は良かった。ところがお礼状ただ一つこなかった。九州全部で地区対地区

でやるのにイギ リスはだめであった。後進国地域は感謝状などが送 ってきたとかで、

イギ リスは第 2次大戦のことで日本をバカにしていたのではないか。

地域奉仕―ロータリーは慈善団体でないので体を動か して出来る奉仕をすると云う

ことが主眼で、何にかきづいたことをやる。その一つとして公園の子供のあそぶ機具

が損傷 してあぶないものがあったので、修理を して廻 った想い出があります。
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1965年 -1966年 (昭和40年-41年 )

6代 会 長  長 峰 市 次

ロリ会長  橋 本 一 郎

幹 事  吉 賀 幸 夫

ガ′〈ナー 島 津 久 厚

ガバナーは今までは御年輩者が多かったが、青年ガバナーとしてさっそうとして登

場された時で した。なかなか評判 もよかった。

私の時が丁度 5周年記念でございました。何か記念事業をやろうではないかと云 う

ことになりまして、インターアク トが誕生いたしました。幸に当クラブに川辺さん以

下 8名 の宮商卒業生の方がおられ、この方々の努力によって宮崎商業高校にインター

アクトクラブを設立することが出来た。

ロータリーが生まれて60周年、西RC出来て 5周年、創立 5年史が完成 しました。

(故)田崎亀夫さんの努力で した。

西日本連合地区大会が京都で開催されました。長野、愛知から西の 5地区 405ク ラ

ブが参加 した。登録者 7,626名 でマンモス大会でありました。西クラブより15名が参

加 した。内10名が家族で した。

1966年-1967年 (昭和41年-42年 )

7代 会 長

副会長

幹 事

ガバナー

ガバナーは理論的に非常にくわしい方で した。

私の年度は7月 1日 が例会日で、年度最終例会が 6月 30日 で、

年度でした。

竹 野

田 中

鈴 木

吉 村

融

博 規

唯 吉

常 助

例会回数が最 も多い
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農村とロータリーとの対話をやりたいと計画いたしまして、

ありますがうまくいかなかった。

例会場の移転、橘百貨店より現在のホテルフェニックスヘ。

例会を開催した。

生日で開催 したことが

昭和42年 5月 12日 より

1968年 -1969年 (昭和43年-44年 )

9代 会 長  植 松 熊太郎

副会長  大 賀 義 人

幹 事  日 高 文 雄

ガ′〈ナー 大 津 篤 造

私はロータリーにたいしての知識がないので会長には不向でありますから辞退 した

のですけど、幸い名幹事である日高文雄さんを迎えることができて力づけられ、会長を

引受たのでございます。引受た以上はやりとげるのが私の性分でありますので、なま

はんかなことはや らない。それいらいマツダ会社の専務室に日高幹事のところに毎週

一回はおとづれ、打合せと勉強に一年間通いました。

会長になっての方針の原文ができまして、それを読んで見ますと、今まで皆さん方

の前で話 した中ではこれだけ立派なものはなかったと自負 しております。これは一重

に日高幹事のア ドバイスを頂いた結果がこのような立派な所信表明ができたことを感

謝 しております。これが第一の想い出。

第 2は毎週打ち合せを しておるなかで過去の色々な洗練とか問題を取 りあげるのに

過去の資料を参考にしようと思 っていたが、初代からの資料の保管がズサンであった

ので、何が何だかさっぱりわからなかった。

まづ書類の体系づけにあると云うことで整理にかかった。その時に文献その他整然

と整理されたのであります。

日高幹事の功績をたたえたい。

-47-



・ この年度に九州全域 370地区が三分され南九州が 373地区になり、お別れ年次大

会が佐世保でありました。

・ 本部からの要請 もありましたが、西クラブのロータリー財団基金が少 くなかった

ので 200%の目標にした。

・ ガバナー公式訪間の時に、西クラブの旗はまちがっていると指摘があり作 り替え

ました。                                   ・

・ 丁度明治 100年の年でありました。10月 23日 に県体育館で記念式典がありまして

会長、幹事が出席 しました。

・ 日本人では始めて国際ロータリー会長に東ケ崎会長が就任されました。

・ 交換学生を始めて受入れることになりました。

交換学生受入の要領

1.本人を呼ぶ時には愛称かあだなで呼ぶか、日本名をつけてやって呼ぶように

すれば良い。

2.ク ラブの例会に最低月一回は出席させるようにして下さい。

3。 日本の学校に転校 して来た時は日本語がわからず困難であるので、一週17時

程度の日本語の勉強をさせてほしい。

4.食事は早 く日本食になれてもらうこと。味噌汁、ご飯等 も出して特別の配慮

は必要はない。本人の部屋は本人にまかせる。休む時にはベッドの用意は不用、

便所、風呂等 もそのままで良い。家族の一員としてあつかうこと。

受入家庭の責任事項

1.病気の場合の配慮は万全をきし、必ず担当医師をきめておき、急病の場合の

対応策が取れるようにしておいてほしい。

2.自家用車は本人に運転させないこと。日本にくる時に禁止要項 として承諾が

取ってあるので問題はない。

3.県内を一人で旅行する時には、それぞれのクラブとの緊密な連絡をとって自

由にさせても良いが、県外は特別の場合を除 く以外は禁止する。

4.異性の友達の行為は家庭の監督のもとにや らせること。

5。 タバコ、酒は一切厳重に取締ること。

以上のことが指示されたので受入れようと云 うことになった。何 しろ始めてのこと

で心配が多かった。姉妹地区がアメリカニューヨーク州の 719地区、
.ポ ールス トンス
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―パークラブがホス トクラブで、高校生で18才、カール・ アレン・ フックハーバー君

を受入れることになりました。ホス トファミリとして、郡、竹野、山口、西村、橋本

(一)、 清水の 6氏にお世話を願いました。この時には西クラブ独自で受入 しました。

1969年 -1970年 (昭和44年T45年 )

10代 会 長  吉 賀 幸 夫

副会長  堺     久

幹 事  杉 山 正 一

ガ′〈ナー 日 高 安 壮

ガバナーが非常に精力的に情熱を傾けていられた姿が印象に残 っています。

特筆すべき奉仕

職業奉仕賞 (ダ リヤ賞)の制定 (日 高文雄職業奉仕委員長発案 )

・ 10周 年記念事業 (昭和45年 4月 10日 )

1)ホ テルフェニックスに於て式典を挙行 し、記念事業として宮崎市に「市役所

公園内照明甲フットライ ト」を寄贈 した。

2)10周年記念誌の発行 (田崎亀夫編集委員長)

・ 宮崎北ロータリークラブが誕生いたしました。 (10月 22日 )

1970年 -1971年 (昭和45年-46年 )

H代 会 長 橋

副会長 後

幹 事 橋

ガバナー ノヽ

1。 年末餅つき行事について

歳末たすけあい運動の一環として社会奉仕委長 (岩井隆一君が主催、これに青少年

郎

義

吉

秋

一
則

善

本

藤

本

田
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奉仕委インターアク トクラブ諸君の応援にてカ リタスの園にて、 お じち ゃん……も

ちつき初めて見たよという園児の声に励まされて、50数名の全員はりきったもので し

た。時は昭和45年 12月 20日 で した。雨来当クラブの毎年の行事として、マンネリ化の

声をきいて廃止する昭和53年度まで、数々のエピソードを残 して続いてきたので した。

2 天神山公園に児童の滑台設置について

昭和46年 4月 18日 、宮崎西、宮崎 (日 高信輔会長)宮崎北 (黒木勝会長)三 クラブ

合同の最初のチャリティーバザーを開催 しましたが、開場 (橘百貨店)1時間位にて

大半の出品物は売切れの状況にて大盛況裏に終了 したので したが、その時の益金約40

万円にて、宮崎市側の要望により滑台を天神山公園に設定することに決 しました。

現在天神山公園を散策する機会があれば是非ご覧下さい。三クラブ合作の記念柱 も

建 っています。

■ 当クラプのバナーについて

現在使用 しているバナーは創立後つくり直 しをされたものです。クラブ創立草創の

間につくられたバナーを創立 5周年を迎えるに亘 り、又、地区年次大会が当地にて開

催されるので、これを機会につくり直 しをしてはと云 う意見が拾頭いたしまして、昭

和40年 (長峰会長)に クラブ内に特別にバナー委員 (橋本一郎委員長、栗林、郡、橋

本 (善)、 黒木勝委員)が設置されまして、専門的にこの問題に取 り組み作製するこ

とになりました。

さて、デザインや経費の点で色々と経緯がありましたが、結局県立宮崎工業高校デ

ザイン部の高橋義孝先生ダッシュかつて当クラブの卓話をお願 いした ｀
ろうけつ染、

の一人者に依嘱、図案から東京の織元など先生を煩はして、経費の関係より写真版に

て調製することになりましたが、完成するまでには一年有余かかり、今 もクラブの一

つの飾 りとして使用されていますが、その責任者のひとりとして懐 しい想い出となっ

ています。

(1980年 5月 19日 東京にて)
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1971年 -1972年 (昭和46年-47年 )

12代 会 長  竹 内 二 郎

ロリ会長  日 高 文 雄

幹 事  枡 本 正 人

ガバナー 小 田 ― 昭

日高文雄副会長以下各委員長の協力により、極めて活発な委員会活動を実施するこ

とが出来ました。

1。 社会奉仕委員会は、故木浦義雄委員長により

(イ)社会奉仕基金制度の制定。

(口)青年団協議会の協同で老人ホームを慰問

クラブの多数のメンバーの参加者を得て、ホームの皆さんのベットサィ ド

に花を飾 り、又歌謡大会を開いて慰問 した。

レヽ  会員の持ち寄 りによるチャリティーバザーを山形尾デパートで盛大裡に実施、
その益金を社会奉仕基金にした。

2.青少年奉仕委員会は市内各小中学校を廻 り、善行少年を選考 し表彰 した。

3。 その他夜の例会を 4回実施 し、四大奉仕部門について充分な討論を行い、且つ

一方では親睦を深めるに役立てた。

4。 移動理事会で高知に一泊旅行 し、鰹のたたきを食べながら夜を徹 して語った事
が忘れ られない楽 しい思い出となった。
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1972年-1973年 (昭和47年-48年 )

13代 会 長  郡   嗣 彦

副会長  川 辺 政 明

幹 事  新 原 秀 丸

ガ′くナー 東   博 仁

・ 新原幹事は非常に几帳面な方で した。書類の整理は抜群で した。幹事報告に時間

をとりすぎてはいけないので、あらか じめ事項をプリントし配布 して報告をされた。

・ 6月 末に三原七郎さんがなくなられた。例会にて追悼式をおこなった。

・ 青年団との交流を図ろうと話 し合いしたところ、新聞その他の媒体には青年団の

名は出ずロータリーだけが出るのでかんべんして くれとのことで した。青年団はロー

タリークラブの手の届かない所をやります。

・ ガバナー公式訪間の時に、アデショナルクラブを高鍋か西都に作ってくれと強 く

要請を受けたことがあります。

・ H月 に 373地区年次大会が宮崎で開催され ました。ホス ト宮崎クラブ大会委員長

は増田吉郎さんで した。 2,000名 の参加者で西クラブ活動は大会後に本格的な委員会

活動をしました。

・ 新原幹事の調べで、12月 ごろ、今年度より始めて会長エレク トが誕生いたしまし

た。日高文雄さんが選ばれました。
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1973年 -1974年 (昭和48年-49年 )

14代 会  長

副 会 長

幹  事

ガバナー

西クラブホス

川 辺 政 明

黒 木 正 光

木 浦 義 雄

杉 原 頼 三

卜にてサンホテルで開催

①

インターシティーゼネラルホーラムを、

しました。

。 夜の例会を開催いたしましたがあまり良 くなく、半年で夜の例会を止めました。

。 事務局が各年代の幹事の所でありましたが、第一宮崎ビル内に移転しました。

1974年 -1975年 (昭和49年-50年 )

15代 会 長  日 高 文 雄

副会長  菊 地   彰

幹 事  藤 井   勝

ガバナー 竹 野   融

ウイリアム R,・ I会長

ターゲット (ロ ータリー精神を振いおこせ)

創 立 35.4.8. チャーターメンバー25人

当時会員74人  平均年令52才  1万 人当12人

出席率 97.60%  11位 (7月 ～ 4月 )

ロータリー財団 600%  13位 (宮崎 C500% 北 C200%)
米山奨学金  750%        750   500

新年度予算

会 費  1,000円 アップ  (当時 6,500円 )

入会金  30,000円へ   (″  20,000円 )

②

③

④

⑤
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ビジター費 900円 へ  (当時 700円 )

その理由

① 人件費 35,000× 16.5ケ月=577,000

45,000× 16.5ケ月=764,000

② 食 費 800円 へ (当 時 610円 )

③ 人頭分担金半期 4$→ 50年 1月 から6$へ値上げ

【政治環境】

① 49年 8/9 ニクソン大統領ウォーターゲー ト事件弾劾訴追を受け辞任

フォー ド ″ 誕生

②  ″レ旬 韓国朴大統領そ撃事件 陸英修夫人死去

③  ″ 1明 田中角栄総理退任に追い込まれ、三木体制スター ト

④ 50年 4月 17日  カンボジアプノンペン陥落、ロンノル大統領亡命

50年 4月 21日 又アジア反共軍事政権南ベ トナムチュー大統領は「米国はパ リ協定

で調印したときに助けると約束したはず、われわれを支援する気がなければ出ていっ

てくれ」と小国指導者の血の叫びとも映る非難して倒れる。

【経済環境】

① 第 1次オイルショック政治経済一大恐慌となる。

② 景気は益々不況色を強め倒産49年H月 度 1,100件を超え、失業者75万人普通の倍

となり、やがて 100万人が予想された。

③ 消費も相変らず沈滞気味、インフレとデフレが混在している複雑な局面であった。

④ 公定歩合は 9ケ月の間 5回の引上げで 9%空前の高水準となった。

【ロータリ…関係】

①   初代会長田崎亀夫君死去

② 7月 より西クラブより、第 373地区ガバナーになる (竹野融君)

③ ロータリー70周年記念

④ 宮崎西ロータリー15周年 15代会長 (日 高文雄君)

記念史は20周年でつくることで決定 (15年 は止める)

15周年記念式典を盛大に挙行 (ホ テル・ フェニックス)

⑤ ll月 22日 ～24日 地区大会 第 370区・第 373区連合年次大会

於熊本～ 3,H4人参加 (竹野ガバナー)75名 中32名 出席 43%率
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⑥ 50年 2月 7日 第 743回例回

ロータリーの現況報告

153ケ 国  101%
857,000

新 ロータリークラブ (1974年 7月 以降  97R・ e)

日本のロータリー (49年 10月 未)

ROC  l,239 R e  l,472ク ラブ H3%

人 員  65,945人   81,555    124%
・ 出席率 (21地区の中)日本一悪い 373地区 89。 96%

90%以下 (青森 0秋田)354地区 89。 96%
日本一よい地区 神奈川 359区 97.41%

西クラブ上半期12月 迄 97.46%

⑦ 江南地区に拡大 南ロニタリークラブ設立でわれわれ宮崎西ロータリークラブス

ポンサークラブとなる。

特別代表 日高真太郎君を決定

③ 宮崎南ロータリークラブ 昭和50年 3月 24日創立

〃  5月 29日 認証さる。

初代会長 日高真太郎君

チャーターメンバー 33名   伝達式昭和50年 9月 21日 (ホ テル・ プラザ)

【設立に伴う裏話】

① 昭和49年 11月 15日  日高 (文)、 竹内 (三)、 菊池、日高 (真)話合う。

江南地区ROe設 立の要請 竹野ガバナー15周 年、ロータリー70周年記念 してロ

ータリーの拡大をはかる。

日高真太郎君 基礎メンバーとなるべき4～ 5名の人が欲 しいそれが条件だ。

宮崎交通 (岩切省一郎社長と打合せ)了解、黒木静也 (常務)

宮崎銀行 (増田吉郎頭取  ″  )″ 、年澄清部長

② 北クラブ時任会長

宮銀の人事について 場合によっては住居が北クラブ所属 (区域)か ら出すかも

知れない了解 して欲 しいd

北クラブとしては理事会に話 しをとおしておく、良いと思 う。

[」[口 _夕

5;`ヮ

 ]58,::0瑾 F:♀

bR｀予15%
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③ H月 30日  宮交・ 宮銀ガバナーヘ連絡

J 特別代表を移籍する。

2 宮銀テリトリの件がOKな ら年澄部長でも出す (北のように支店長一重役)

3 ガバナーは早 く特別代表を決めるのが筋だという本人は基礎メンバーをしっか

りつくってからという。

J 基礎メンバーをつ くるためには、区域限界を改善する必要宮崎、西、北、会長、

幹事の会を再三にわたりもつ。

(協定書)

第 3条、全市を対象とした職業のうち宮崎大学、NHK、 九電、宮日、宮崎交

通、宮銀、宮崎瓦斯の各社は必要に応 じ各クラブに入会することができることの

協定書を作成 した。

④ 第 756回

ポール・ ハ リスフエロー 1万人目日本に誕生

3月 21日  鳥取クラブ第 369区八村信三君

⑤ 第 759回                    .

会員80名 の大台に乗る。

⑥  (西 クラブの方針 49年～50年 )

◎ すべての向上をはかろう

① 出席率の向上   ② 親睦の向上

③ 会員増加の向上  ④会員の質の向上

1975年 -1976年 (昭和 50年 -51年 )

16代 会 長  田 中 博 規

副 会 長  松 岡 正 作

幹 事  牧  圭 司
｀

ガ′〈ナー  後 藤 基 彰

ガバナースローガンは、会員増強と青少年育成

。公式訪問先日のクラブ協議会ではガバナーの熱がはいりまして深夜の12時過ぎま

で延々 5時間の勉強会でありました。
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。宮崎南クラブ設立に当り、前会長の努力によって下準備されました発会式を私の

年度に盛大に開催 しました。

。例会を非常にたのしくしてくれました前川出席委員長毎例会俳句で出席促進され

た。

その一部   ガバナーの熱意時間を忘れさせ

前取 りで心もゆたかに出張 し

報告にはづむ無欠席

あなたホラロータリーよ妻おしえ

出席は紳士の顔で増強

1976年 -1977年 (昭和51年 -52年 )

17代 会 長  菊 池   彰

副会長  田 中 秀 男

幹 事  菊 池 皓―郎

ガ′〈ナー  塘   ― 郎

。会長の方針として親睦を第一にクラブのムードを良くしてたのしい例会を実施し

たい。そのためには会長が欠席 してはならないと努力してホームクラブに 100%

出席しました。

。インターシティーゼネラルホーラムを当クラブホストとして開催しました。会場

はサンホテルフェニックス。これも一重に会場準備に関しては日高文雄委員長に

副委員長に橋本善吉さんを中心に、お骨折りを頂きまして盛大に開催出来ました。

。過去を思うと、50名位の時が親睦が図られ良かったように思いましたので、現在

人員より増減しないように現状維持をすることにしました。
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1977年-1978年 (昭和52年 -53年 )

18代 会  長

副 会 長

幹  事

ガバナー

安 倍 友 彦

木 浦 義 雄

角 地 次 男

西 田 武 雄 (′ 代ヽRC)

ターゲット:全人類を結びつける為に奉仕せよ。

。地区が変更になりました。 373地区より273地区へ。

。会長エレク トに指名された頃が銀行を退職 した頃で した。お前は暇になったろう

から会長をやれと云 うことになりました。資格がないからことわりましたが、後

でどうせやらなければならないから今のうちにやっておったほうがよいと云 うこ

とになり引受ました。

。何かしら最初の第一例会 7月 1日 、最終会 6月 30日 。

。昭和52年 6月 29日 、川辺プログラム委員長が福岡の国立ガンセンターに入院され

プログラムの機能が半減 した。

。昭和52年 8月 6日 ～ 7日 、宮崎西、北ホストにてインターアクト年次大会をサンホテ

ルフェニックスに開催 しました。市毛委員長、前田青少年委員、外委員の方の御努

力によりまして盛大に開催することが出来ました。総人員 468名が参加 しました。
。昭和52年 8月 31日 にロータリー財団寄付  1000%に なりました。

。事務局員 日高節子さん退職、横井みよ子さんが入会されました。

。昭和52年 9月 16日 、日南中央RCが誕生 しました。

O昭和53年 3月 24日 、創立 して18年目に 900回例会を迎え会員に記念品を贈 った。
。昭和46年 10月 1日 に創立された社会奉仕基金制度が、以来かなりの資金になりまし

たので、運営委員会の発足及び社会奉仕基金運営委員会規定が制定されました。

。地区協議会が延岡で開催され安倍会長が職業奉仕部門の リーダーをつとめた。カ

ウンセラーは竹野さんで した。

。第69回 国際ロータリー年次大会が東京で 5月 14日 ～18日 に開催されました。当ク

ラブからの出席者 :竹野、橋本(一 )、 竹内、長峰、植松 (熊 )、 安倍、以上 6氏が参加

されました。
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1978盗 F―
-19794F (昭和53年 -54年 )

19代 会 長 平 山 輝

副会長 橋 本 善

幹 事 笹 栗 紘

ガバナー 吉 村 武

私はロータリー歴 4年で した。会長はどうかと話がありましたが、会長は理事経験

者でないと資格がないと云 うことでこれこれと思 っていたところ、エレク トで 1年職

権理事をするので合格 と云 うことになった。アシスタントにいい人をつけるからと云

うことでやらぎるをえなくなった。副会長に橋本善吉さん、幹事に新恵さんになって

頂きました。新恵さんは貴重面な人で、まだいいん じゃないかと思 う時に組閣されて

これではどうか見せられ、どうせ幹事にやってもらうことだからお願いしますで した。

ところが何もかも出来てスター ト間近になって、血圧が高 く悪いからやめなければな

らないことになった、と云 うことになり、大変にこまりました。橋本さんと打ち合せ

早急に人選をして頂きまして、笹栗さんに幹事を引き受けて頂きました。

心配 もしておりました力洲順調に進みました。

。公式訪間が 8月 10日 で早 く、準備にあわただしかった。クラブとしてはまだ何も

活動 してないことですから計画のみであった。協議会で挨拶をしなければなりま

せん。そこで今年は特別に変 ったことはないがただマンネリ化にならないように

つとめたいと申したら、公式訪間でのガバナー挨拶で、西クラブは20年 になろう

としているのでマンネリ化 しないように注意があった。

クラブ協議会前に会長、幹事に面接がありますが、私も笹栗さんも何にも知 ら

ない、こまったなあと思 っていた所助けの神があらわれて、副会長も呼べと云 う

ことになり、非常に助かりました。

。社会奉仕基金運営委員規定が前年度後半に出来て、私の時代から実施 しなければ

ならない。その基金の利息で運営することになっておりまして、奨学金制度 も考

えましたが、金額が少ないため次年度にお願いした。幸いに20周 年にて出来るこ

男

士
ロ

ニ

文
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とはよかった。

プログラム委員長の日高文雄 さんの計画は、 3ケ月前に総べて作 られ、例回を進

めるのに非常に助りました。

クラブで一番大切なことは親睦だと思います。秋山委員長が良 くやってくれまし

た。

1979年 -1980年 (昭和54年 -55年 )

20代 会  長

副 会 長

幹  事

ガバナー

宮 下 広 計

鈴 木 敏 道

池 田 成 彬

井 上 和 人

20周 年と云 う重大な時に会長を引き受けて、私は最初は意識 していなかったわけで

ありまして、たまたま店先に立っていた所、安倍さんがやって来て会長をやれと云 う

ことでなにげなく引き受けて しまった。

ところが20周 年、 3H、 ロータリー75周 年とロータリーとしての行事が多い年であ

りました。

私としてこのような重大な式典をやるのにたいして、一番優秀で人がついて来て く

れる、人柄の良い、いいかげんなことをする人でない日高文雄さんにお願いしました。

重大な式典、永遠にのこる20周 年誌作成等を私にかわってやってもらっている。来年

が地区大会で金 もいるしじみにやらせて頂いた。

想い出は10月 の国体に於いて天皇陛下から、日の前でロータリーの皆さん御苦労さ

んと声をかけられたことです。市内のロータリークラブ会長は皆な出席 していた。御

召自動車の ドアをあけて中を見たり出来た。昔ならこのようなことは出来ない、この

ようなことチョットない事だと思います。

木浦君が10月 に亡 くなった。彼が生きていればアイデアにとんだこともあったかも

しれなかったと思います。

20年たって優秀なクラブに成長 したのも、歴代会長の努力のたまものだと思います。
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この20周 年に関しましては、日高文雄さん、橋本善吉さんに感謝いたします。

今年度はプログラムの前田委員長、ユニークな卓話者を呼んできてもらった。今ま

でにない卓話者であった。

池田幹事も丁度10億円をかけて新築中で、後半になって例会を休みがちであります

が、こればしかたがないと思っております。

私として20年にしてロータリーが理解できるようになり、やっばリロータリーには

いっておってよかったと思っております。
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第  2

ロ ー タ リ ー の 発 生

第 1章  ロータリー・クラブの構成と諸目的

ロータリー 。クラブは各職種の企業又は専門職業から選ばれた者を以て構成 し、か

つ次に掲げる諸目的を達成するために組識されたものである。すなわち、

第一、会員個々人の向上

第二、会員の企業を、理想と実際の両面において向上せ しめること

第二、会員の属する職種全体の向上

第四、会員の家、町、州および国、ならびに社会全体を向上せ じめること

1.各会員の個人的向上

各会員に対 して、ロータリーは次のような活動を行なわしめる。すなわち、

(1)各 自の企業経営の体験を交換 し合 うことにより互に識見を広めること

(2)自 己の思想の限界を自覚 し転機を得さじめること

13)他者への奉仕の気持を涵養せ じめること

(4)自 己発展の機を最大限につかむよう助力を与えること

b)各 自を社会の指導者たらしめること

2 理想・ 実際の両面にわたる会員の企業の向上

実際面において、ロータリーの活動から各会員間に親密なつき合いが生れ、これを

通じて取引増加の機会が与えられる。ただし、与えられるものは、ただ≪機会≫だけ

だという点に注意のこと。会員が会務に参劃することによって他の会員達の信頼を得

そしてこの信頼という企業にとってもっとも大切な資産を基として、優れた商品 。正
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しい価格とサーヴィスにつとめるならば、各会員のもつこの機会は、 しば しば、多 く

の結果をうみ出すのである。

ロータリアン同志の取引はロータリーの義務ではない一― その本質ではない一― ま

たロータリーの存在理由でもない一― ロータリアン同志の取引はロータリーの附随的

要素にしかすぎないのである。理想面においては、各会員はロータリーに加わること

により、企業の正しい経営方法と倫理性の高い商法を体得できる。ロータリーにあっ

ては、理想とはたんなる夢の彼方にあるものではなく、各会員の日常生活で実践すべ

き生きた手本なのである。ロータリーの理想は各会員の個人生活にも、また企業経営

にも均 しく実践できるものである。ロータ・リーの理想は、職業倫理の全体に及ぶばか

りでなく、いわゆる≪奉仕≫なる概念を構成するすべての場に及ぶのである。幸いに

も、各会員の企業に関する経営方法と理想とを示すロータリーのスローガンとして次

のものがある。曰く、≪奉仕だ、私利 0利欲ではない≫ S ervice,Not Self≪ 儲け

んと欲すれば先づ奉仕に徹せよ≫ He PrOfits Most Who Serves Best.

このように各会員の心のみならず各会員の企業経営の精神にもあてはまるところの

このロータリーの活動こそ、そもそも、ロータリーの創立者が考え、そしてその後継

者たちがその初志を追求 してきたところのものなのである。

ロータリー理論に基づくインスピレーションの結果主として生ずるところの、いま

一つのロータリーの活動があり、これを≪ ロータリーの実践≫と呼ぶ。各会員がロー

タリーの経験を積み重ね、勉強を重ねて行 くにつれて、何かやってやろう、つまり、

いわば、後世に残るようなものとして何かやることはないかという気持になってくる。

各会員の教育が十分に行なわれたならば、あたかも、昼の後 に夜がつづ くよ うに、

≪ ロータリーの実践≫が始まるのである。

このロータリーの実践においては、各会員は二つのはっきりした奉仕の分野に立入

らなければならなくなる。

a 会員の属する職種全体の向上

ロータリアンはロータリーからそれぞれの職業分野に送 られた代表者である。それ

ぞれの職種にロータリーの理念たる職業倫理と奉仕とを普及させることによって、各

会員の属する職種全体を向上させることができる。ロータリ=0ク ラブ会員が、ロー

タリー精神を帯 し、自己の企業経営をロータリーの理念に即 して行なうようになった
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ときにも、なおその故を以てロータリーに属 していない他の同業者にも同じ行動をと

るよう働きかけるべき義務を免がれるものではない。全 ロータリアンは自分の奉仕に

由来する義務をこのような面で果さなければならないのであって、この態度こそ企業

界全体を潤すことになるのである。これこそまさに、ロータリーの最大の奉仕の機会

なのである。

4 会員の家・ 町・ 州および国ならびに社会全体の向上

上に述べてきたような諸々の向上を行なおうとするロータリアンの活動は、当然の

ことながら、市民生活と慈善行為との二つの主な生活分野で、おのずから実って くる。

ロータリーの世界は、各会員をよりよき市民・ よりよき商工会議所会員・ よりよきア

メリカ人 0カ ナダ人その他の国民たらしめるようしつけることである。地域社会の動

きについては細大もらさず、ロータリーの会合において自由な討議を行なわなければ

ならない。また、クラブ役員は各会員に対 して、地域社会向上のため積極的に加われ

るよう知識と知恵とを授けるようにしなければならない。一般的に言えば、ロータリ

アンの地域社会に対する関心の顕われは、ロータリー・ クラブの名を用いる活動とい

うよりは、む しろロータリアン個人としての活動、又は商工会議所会員としての活動

の形をとらなければならない。 しか しながら、特殊な場合においては、社会奉仕のた

め、ロータリー・ クラブが団体行動をとる必要がある場合もある。だがこのような団

体行動をとるに当っては、事前に最も慎重な配慮をなさなければならない。 ロータリ

ー 0ク ラブの活動は、いずれの都市にも存在する多 くの専門事業団体の事業と重複す

るようなことがあってはならない。

各政党が態度決定を行なったような問題については、ロータリー 0ク ラブはその賛

否の意思決定を行なってはならない。この禁止は、明らかに、ロータリー 。クラブ内

に存在する尊い友情を守るためである。

ロータリーの慈善事業の分野でのことどもにはこれとい つた制限もなく、また積極

的にこうすべきだと述べるべきこともない。 したがって、この種の分野では、千差万

別な慈善活動を行なうことができるのである。

ロータリーには他のクラブにない特徴があり、その特徴は主として教育的性格にあ

る。ロータリーが他の団体と異なる点は、(1)限定会員制をとる点、ならびに、12)各会

-64-



員と各会員の企業とにわたる活動を行 う点、ならびに 13)各会員に各自の職種に職業

倫理向上の念を植えつけるべき義務を課する点にある。

ロータリーは、1905年 に、特に基礎となる論文もなく、インスピレィションから生

れた。その時以来、ロータリーについては多 くの所説が著わされ、幾つかの先例が確

立された。常に念頭におかねばならぬ重要なことが二っある。一つは「 ロータリーの

会合では酒気を帯びて論議を行なってはならない」ということである。

第二の先例は「ロータリーの会合では、発言者は無意味な冗談を話 してはならない」

ということである。この先例のお蔭で下品な話ができないだけでなく、聴衆が卓話者

に対 して発する皮肉まじりの反論をも避けることができる。他にも沢山の先例がある。

しか しこの二つほど強 く認められたものはない。

ロータリーに対 して自らを与えよ、その限りにおいて与えられん。与えるものを越

えて与えらるることなし。

第 2章 ロ ー タ リ ー 宣 言

ロータリー 0ク ラブは、現代生活の商業的基盤こそ人類進化の必要条件であること

を認め、社会を構成するところの、個人の利益と個人の利益の融和との適切な関係を

示すために組識された。

この目的を一層効果的に達成するがため、限定的かつ代表的会員制度が採用され、

ロータリー 。クラブは職業又は専門職業の各分野から一名の代表を以て構成する。各

会員は異った職業に従事する代表的人物と接触することにょって利益を受け、また、

それによって、公共生活と職業生活の責任を、一段と理にかなった方法で果すことが

できるようになる。

クラブのこの会員制度という基礎があればこそ、あらゆる階層の代表の加人が保障

されると共に、企業に関する公の問題を討議するに際 して何人の独裁をも認めないこ

とが保障されるのである。ロータリー 0ク ラブは、その限定会員制の故に、社会全般

に関する問題について社会全体の声を自ら構成するものではない。 しか し、かかる間
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題についてのその活動は、社会の公共的かつ企業上の福祉を推進するに当って、大き

な影響力をもつものである。

ロータリー・ クラブは企業上の公正な取引、正直な方法および高い倫理基準を要求

する。現実又は暗々裡に、企業に強制的影響力を加えるべき義務はロータリーには存

在 しない。ロータリーの会員に選任されたことは、当該クラブが被選任会員に対する

信頼 と被選任会員に対する善意の表明である。被選任会員の企業はその者自身の表明

とみるべきものであるから、被選任会員はその企業を積極的に代表することを期待さ

れる。

ロータリー・ クラブの会員たることは特権であるとともに契機である。そしてその

責任は、同僚に対 して正直かつ効果的な奉仕と思いやりを実践すべきところにある。

奉仕こそ全企業の磁石たれ。

奉仕に徹する者に最大の利益あり。

第 3章 全分野の職業人を対象とするロータリー倫理訓

-1915年 7月 19～ 23日 、サンフランシスコにおける

第 6回 ロータリー・ クラブ国際連合会年次大会決議一

この職業倫理基準は、われわれに共通な人間性を求める心をその骨子とするもので

ある。自分の取引、自分の野心及び自分をめぐる諸関係は、常に、社会の一員として

の自分の最高の義務を考慮に入れてのことでなければならない。職業生活のすべての

地位において、自分の当面するすべての責任において、自分の主たる思考は、かかる

責任を果 し、かつかかる義務を履行 し、か くして、その各々の任務を完了 したとき、

自分は人間の理想と業績とを、当初よりも幾分向上させなければならない。この見地

か ら、本委員会の議決によれば、国際ロータリーの商業倫理訓の基本は次に掲げる原

則となるものである。すなわち、

1。 自分の職業に価値を認め、これにより自分は社会に奉仕すべき好箇の機会を与

えられたものと考 うべきこと。

2。 自分の身を修め、自分の実力を涵養 し、自分の奉仕を広めるべきこと、ならび
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にそれを通 じて奉仕に徹する者に最大の利益ありとするロータリーの基本原則を

実践すべきこと。

3。 自分は企業経営者であり、 したがって成功の野心を抱いていることを自覚すべ

きこと。だが、自分は道徳を重んず る人間であり、最高の正義と道徳に基づかざ

る成功はこれを欲するものでないことを自覚すべきこと。

4。 自分の商品、自分の労働、自分のアイディアを金銭と交換することは、全当事

者がこれによって利益を受ける限りにおいてのみ、適法にして道徳にかなうもの

であるとの信念をもつべきこと。

5。 自分の従事する職業の水準を向上させるため最大の努力をはらい、かくして、

自分の業務の処理の仕方は賢明であって、利益を産み、この実例にならえば幸福

の道が開けることを同業の者に知 らしむべきこと。

6.同業者と同等ないしそれに優る完全なサーヴィスを尽 くすような方法をもって

企業経営を行なうべきこと。また、もし完全なサーヴィスか否かに疑念の生ずる

場合には、当該債務上妥当な範囲を越えてまでもサーヴィスを行なうべきこと。

7.専門職業にたづさわる者又は企業経営者の最大の資産の一つはその友人であろ

ことを理解すべきこと。また友情に基いて手に入れたものこそまさに倫理的かつ

正当なものであることを理解すべきこと。

8.真の友人は互に何 も要求するものではなく、利益のためにみだりに友人の信頼

を利用することはロータリーの精神 と相容れないばかりかその倫理訓にもとるも

のと考 うべきこと。

9。 社会秩序の立場から他人が絶対に認めないよ うな不正な方法によって機会を利

用 し、これによって得た人の成功を正当又は倫理的なものと考えてはならないこ

と。また、物質的成功を得るがため、人が倫理的に問題ありとして しりぞけるよ

うな機会に乗ずるが如きことをしてはならないこと。

10。 自分は一般人に対 して義務を負 う以上に同僚たるロータリアンに対 して義務を

負 うものではない。けだしロータリーの真髄は競争ではなくして協力であるから

であり、また党派心はロータリーの如き制度においてはあってはならず、かつ人

権はロータリーの内部に限られるものではなく、その範囲とその重要性とにおい

て人類そのものの存在 と同程度のものであることをロータリアンは主張するもの

だからであり、かつまた、ロータリーはこの高速な理想に向ってすべての制度に
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属するすべての者を教化するために存在するものである。

H.最 後に「すべて人にしてもらいたいと欲することを人に対 して行なうべ し」と

いう黄金律の普遍性を信 じ、われわれは、地上の天然資源がすべての者に均等な

機会として与えられてこそ、人類社会は最良の状態となるべきことを主張 してや

まないものである。

要  旨

この倫理訓|の 目的 この倫理訓の目的は、個人の完成をその基礎 とし、国家の永続

はただ自我を温存するためなりとの立場をとるギリシャ的倫理観ではなくして、この

倫理訓の根本前提は愛なのである。すなわち、ロータリアンが正 しいことをなすのは

単に自我を温存させるためだけではないのであって、他人を滅すよりはむしろ他人に

滅されむことを選ぶという立場をとるからなのである。

この倫理訓の価値 この倫理訓は保守派と進歩派との間に現に存在する争いのいづ

れかに加担するものではない。単に進歩的ならどうなるとか保守的ならどうなるとい

った点には何 もかかり合いはない。この倫理訓の求める点はただ一点であり、それす

なわち、価値、言いかえればこの倫理訓の説 く倫理の有用性である。この倫理訓の進

歩主義でも保守主義でもなく、その有用性がこの起草者の理想である。この有用性に

よってこそ、その存在根拠がある。けだしこの有用性あればこそこれを否定できない

からである。

第 4章 ロ ー タ リ ー の 誕 生

1.ロ ータリーの誕生とその成長

今から75年前の 1905年、その頃経済恐慌で人心の荒れすさんでいたアメリカ社会

特にシカゴの状態を憂えた青年弁護士ポールP.ハ リスが奉仕の精神によって人の

和をはかることこそ、よりよい社会をつくりだす道であると考え、 3人の友人と語

らって、 2月 23日 この理想を広 く人々に呼びかけようと、第 1回 の会合を開いたの

がロータリー・ クラブの誕生である。ロータリーとは、会員が持ち回りで順番に、

集会を各自の事務所でひらいたことからロータリーと名付けられた。この理想は着

実に成長 し、現在 153の国家および地域にひろめられ、クラブ数 18,497、 会員数
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853,000名 に達 し、さらに大きな発展を期待 されておる。

2 日本のロータリー

わが国のロータリークラブは、 1920年 (大正 9年)10月 20日 、当時三井銀行の重

役であった米山梅吉氏が初めて東京にこれを創立 し、翌10年 4月 1日 、世界で 855

番目のクラブとして加盟承認された。その後太平洋戦争の結果、一時国際ロータリ

ーから脱退するのやむなきに至 ったこともあったが、その間もよくロータリーの精

神を堅持 して会合につとめ、その真髄 と組識を維持 し、戦後国際ロータリーに復帰

するや、益々発展、現在では、北は北海道、南は沖縄までクラブ数 1,470、 会員

81,406名 に達 し、なおすべての都市、すべての町にその理想の翼を広げる努力をつ

づけておる。

会員は地域内の理想にもえる堅実な実業家、専門職業人の中から、定款により 1

業種 1人を選び、週 1回 のクラブ例会出席によって、各種職域人の交友を通 じて、

地域社会へのより多 くの奉仕の機会を得ようとはかっている。

a ロータ リーの目的

社会生活における人間の幸福は、他人への思いやりと助け合いにあるとするロー

タリーでは、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、の 4部門を設け、各自

の職業を通 じて奉仕の理想を推進することを目的としており、そのためには、

1)広 く知己を求めて、奉仕の機会を多 く持つ。

2)各自の職業に誇 りをもってその道徳的基準を高める。

3)公私の別なく奉仕の理想を実行する。

4)国際的にも理解 と友情を広めかつ深める。

という四つの道をひらき、そして各自が、

① 真実かどうか。

② みんなに公平か。

③ 好意と友情を深めるか。

④ みんなのためになるかどうか。

という四つのテス トに照 らして行動することが大切である。
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第 5章 第 273地 区 の 概 要

1。 戦前のロータリー

大正 9年に創立された東京クラブを筆頭とし、最後は、解散直前の昭和15年 7月 に

結成された宇和島クラブに至るまで、戦前の日本のロータリークラブの数は内地に37

クラブ、外地に11ク ラブで、合計48ク ラブに過ぎなか つた。

その内訳を見ると、北海道 8、 東北地方 3、 京浜地区 2、 東海地区 5、 北陸 2、 近

畿 5、 中国 2、 四国 6、 九州 4、 外地は台湾 3、 朝鮮 4、 満州 4であった。北海道と

四国とが比較的多いことが注目される。

九州の4ク ラブは、福岡 (昭和 8年 )、 門司 (昭和 9年 )、 長崎 (昭和11年 )、 熊本 (昭

和14年)である。

従って現在の 273地区としては熊本クラブが唯一の戦前クラブである。

昭和15年の夏から秋にかけて、日本のロータリークラブは国際ロータリーを脱退 し

て、ロータリークラブの名称を廃 したので、一応ロータリークラブとしては解散 した

ことになるが、大多数のクラブはほぼ従来の組織を残 して○曜会とか、○○会、○○

クラブ等の名称を以って、定期 的な会合を続けていた。従ってその様なクラブに於て

は、戦後のRI.復帰は比較的容易であったわけである。

戦後の復活と発展

昭和24年春、 R.I.と G.H.Qと によって、いよいよ念願の R.I.復帰が認められ

ることとなり、同年 3月 の`東京クラブを皮切 りに、続々と戦前クラブの復帰が始まった。

九州では福岡が先頭で 4月 、熊本は10月 、門司、長崎はちょっと遅れて翌25年に復

帰 した。注目すべきは、戦前クラブでない戦後の新クラブが逸早 く誕生 し始めたこと

で、小倉クラブの如きは、門司、長崎の復活よりも早 く24年のH月 に早 くも結成 され

ている。更に25年の暮には大分クラブが出来ている。かくて28年の宮崎クラブを殿 り

として九州各県の県庁所在地にはすべてクラブが出来揃い、その他門司、小倉、別府

佐世保、久留米等の有力都市にもロータリーの展開が完了 し、以後昭和29年からそれ

等のクラブを核として、急速にロータリーの輸が九州に広がって行 くのである。
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2 地区分割の変遷

ロータリーの発展に伴 って、地区の数も遮、えて来ているが、現在当地区に属する各

県のこれ迄の地区の変遷を見ると次のようになる。

※ この表の「当地区に属する県名」は必ず しも厳密なものではなく、県境に於てはクラブの地域が

行政の境堺と一致 しない場合もある。

年  代 地 区 名
日本の

地区数
当地区に属する県名

(ア ンダーラインは現第 273地区の県)

1920--28 無 地 区

1928--39 第 70地区 1 全国 1地区

1939--40 第 71地区 3

(但含

外地)

滋賀・京都 0奈良・大阪・和歌山・兵庫・香川 0徳島・高知・愛媛
岡山・鳥取・島根・広島・山口・福岡・佐賀・長崎・大分 0熊本・

宮崎・鹿児島・沖縄・台湾

1940--49 R  I 脱退中

1949--52 第 60地区 1 全国 1地区

1952--55 第 61地区 福井・滋賀・京都・奈良・大阪・和歌山 0兵庫・香川・徳島・高知

愛媛・岡山・鳥取・島根 0広島・山口・福岡・佐賀・長崎・大分・

熊本・宮崎・鹿児島

1955--57 第 64地区 岡山・鳥取・島根・広島・山口 0福岡・佐賀・長崎・大分・熊本・

宮崎・鹿児島

1957--59 第 370地区 全  上

1959--60 全  上 山口・福岡・佐賀・長崎・大分・熊本・宮崎・鹿児島

1960--61 仝 上 全 上

1961--64 仝 上 仝 上

1964--65 仝 上 福岡・佐賀・長崎・大分・熊本・宮崎・鹿児島

1965--67 仝  上 全 上

1967--68 全  上 仝  上

1968--70 第 373地区 大分・熊本・宮崎・鹿児島

1970--71 仝  上 全  上

1971--73 全 上 仝 上

1973--74 全  上 仝  上

1974--77 仝  上 仝 上

1977--78 第 273地区 仝 上

1978--80 仝  上 仝 上
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& 歴代ガバナーー覧表

当地区における初めてのクラブである熊本RCが設立された 1938年度 (昭和13年

度)以降に就いて記載する。

4 地区内クラブー覧表

この表はロータリー文庫が作製 した日本RC承認順序一覧、全日本ロータリーク

ラブ会員名簿、日本ロータリー50年史、ガバナー月信、クラブ史等によって作製 し

たものである。尚、承認順位は日本国内に於ける順位であるが、RIが正式に発表

しているものではない。又、承認順位と創立順位は必ず しも一致 しないが、ここで

は承認された順位によった

年   次 氏 名
属

ブ

所

ク

当 時 の

地区番号
年  次 氏 名

所 属

クラブ

当 時 の

地区番号

1938--39 ※松 本 健次郎 福  岡 第 70地区 1965--66 島津  久厚 都 城 第 370地区

1939--40 ※大 沢 徳太郎 神 戸 第 71地区 1966--67 吉村  常助 熊 本 第 370地区

1940(9月 迄 ※岡崎  忠雄 神  戸 第 71地区 1967--68 向笠 広次 中 津 第 370地区

1940--49 RI脱退中 1968--69 大津  篤造 鹿児島 第 373地区

1949‐―-51 ※手島  知健 東 京 第 60地区 1969--70 日高  安壮 宮 崎 第 373地区

1951--52 ※星野  行則 大  阪 第 60地区 1970--71 八田   秋 月1府 第 373地区

1952--53 ※鳥 養 利二郎 京 都 第 61地区 1971--72 小田  一昭 熊本南 第 373地区

1953--54 ※北 沢 敬二郎 大 阪 第 61地区 1972--73 東  博 仁 熊本東 第 373地区

1954--55 ※小菅  金造 神  戸 第 61地区 1973--74 杉原  頼三 鹿児島南 第 373地区

1955--56 ※君島  武男 福  岡 第 64地区 1974--75 竹 野  融 宮崎西 第 373地区

1956--57 ※黒 巌 広 島 第 64地区 1975--76 後藤  基彰 竹  田 第 373地区

1957-58 ※田中  文男 岡  山 第 370地区 1976--77 ※塘   一 郎 鹿児島西 第 373地区

1958--59 ※久保田  豊 長 崎 第 370地区 1977-―-78 西田  武雄 八 代 第 273地 区

1959--60 ※中牟田喜兵衛 福  岡 第 370地区 1978--79 吉村 武文 延  岡 第 273地区

1960--61 ※増永  茂己 熊 本 第 370地区 1979--80 井上 和人 出 水 第 273地区

1961--62 ※松 本 兼二郎 八  幡 第 370地区 1979-80 ※長 野   正 大 分 ん
ミニーの

宮
1962-―-63 ※進藤  誠一 福岡西 第 370地区 1980-81 福 島 親比古 大 分 ノ ミニ ー

1963--64 ※嘉村  平八 戸 畑 第 370地区 1981--82 大久保圭一郎 熊 本 ノ ミニ ー

1964--65 町田 秀実 鹿児島 第 370地区

(※ は物故者を示す)
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内

認

位

駆
承
順

本
認
位

日
承
順

クラブ名
認

日月

承

年

立

日月

創

年 初 代 会 長
スポンサ
ークラブ 特 別 代 表

チャー

ターメ
ンバー

備  考

1 熊 本
(1939)

日召14. 4。 20 田ヨ14.3.25
中 島  為
再承認後
三  ,甫

喜

豊
福   岡

芝 染 太 郎
(東 京)

再承認
24.10.24

大 分
(1951)

日召26. 4.23 昭ヨ25.12.14 後 藤 二 郎 大   阪 星 野 行 則

府
(1952)

日召27. 9. 8 田ヨ27.7.30 岡 本 忠 夫
分
阪

大
大

首 藤  定
(大 分)

鹿 児 島
(1953)

日召28. 1.16 昭27.10.10 勝 田  信
岡
本

福
熊

松 田 昌 平
(福 岡)

宮 崎
(1953)

日召28。  3. 3 昭28.2.17 岩 切 章太郎
戸
分

神
大

久 米 孝 蔵
(神 戸)

中 津
(1954)

日召29。  2. 8 田ヨ29.1. 6 安 田 勇 治 別  府 宮 岡 謙 二

内
(1954)

日召29. 5。 18
田ヨ29.4. 6 上 野 四 男 鹿 児 島 上野 喜解 潤

日 南
(1954)

日召29。  6.30 昭ヨ29.6.17 小 林 猛 臣 宮  崎 岩 切 章太郎

延 岡
(1954)

日召29. 6.30 田ヨ29.6.17 植 木 善二郎
阪
崎

大
宮

岩 切 章太郎
(宮 崎)

都 城
(1954)

日召29.10。 14
田ヨ29.8.25 島 津 久 厚 宮  崎 岩 切 章太郎

216 竹 田
(1950

日召32. 6. 6 田ヨ32.5.23 加 藤  新
分
府

大
別

首 藤  定
八 田  秋

人
(195つ

日召32. 6. 6 昭32.5.25 神 戸 政 郎 熊  本 吉 村 常 助

ノ` 代
(1957)

日召33. 4。 23 昭ヨ33.3. 9 坂 田 静 夫 熊  本 吉 村 常 助

鹿 屋
(1958)

日召33. 6. 2
昭ヨ33.4. 5 上 松 栄 吉 鹿 児 島 三 輪 嘉 雄

熊 本 南
(1958)

日召33.11.24 昭33.9.1 深 水 六 郎 熊  本 藤 井 利 七

286 鹿 児 島南
(1958)

日百34. 4. 4 田ヨ33.12.1 犬 伏 縫κ F 鹿 児 島 福 田 得 志

佐 イ白
(1959)

日召35。  3.14 田ヨ35.2.22 出 納 菊二郎
分
府

大
別

岡 本 忠 夫
(別 府)

353 本 渡
(1960)

日召35。  3。 18
昭ヨ35.2.23 松 田  隆 熊  本 上 田 滋 穂

日 向
(1960)

日召35. 4。 30 田ヨ35.4. 3 江 川 栄 助 宮  崎 川 島 真 蔵

365 宮 崎 西
(1960)

日召35。  5. 8 昭ヨ35.4. 8 田 崎 亀 夫 宮   崎 福 田 甚二郎

臼 杵
(1960)

日召35. 6. 30 昭35.6. 2 /1ヨ‖ 翻 螂
分
府

大
別

木 下 常 雄
藤 沢 徳太郎

津 久 見
(1960)

日召35. 6.30 昭35.6.15 増 田 英 一 分
府

大
別

河 村 友 吉
(別 府 )

水 俣
(1960)

日召35。  9. 16 田ヨ35.8.17 北 川 勤 哉 熊  本 吉 村 常 助

名 瀬
(1961)

日召36. 4。 24
田ヨ36.1.10 里 嘉 栄 則 鹿 児 島 福 田 得 志

当初無地 区
36.7よ り35地区

豊 後 高 田
(1961)

日召36. 5。 18 田ヨ36.3.16 尾 形 恒 治 中  津 村 上 健 一

443 /1ヽ 林
(1961)

口召36. 6. 7 昭ヨ36.3.15 横 山 通 幹 都  城 島 津 久 厚

大 分 東
(1963)

日召38. 5.27 昭38.3.6 佐 藤 健 一 大  分 木 下 常 雄

560 鹿 児 島 西
(1963)

日召38. 6.27
昭ヨ38.3.23 桜 美 四 郎 鹿 児 島 福 田 得 志
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回制躙

日本
承認
順位

クラブ名
認

日月

承
年

立

日月

創

年 初 代会 長
スポンサ
ークラブ

特 別 代 表
チャー
ターメ
ンバー

備  考

日 田
(1964)

日召39. 5.18 田ヨ39.3.14 石 田 友 逸 中  津 向 笠 広 次

熊 本 東
(1964)

口召39.11.7 田ヨ39,7. 7 東  博 仁 薦本奎
吉 村 常 助

(熊 本)

牛 深
(1964)

口召39.12.24
田ヨ39.6.17 原 田 安 記

熊  本
本  渡

上 田 滋 穂
(熊 本)

683 し
日 宿

(1965)

日召40. 6.24 田目40.5. 8 若 松  甫 鹿児島南 吉 田 勇 蔵

男1府 Jヒ
(1965)

日召40. 8.12 町ヨ40.7.30 児 玉 房 雄 別  府 高 安 慎 一

山 鹿
(1965)

日召40。  8.19 ロヨ39.11.18 松 延  栄 熊  本 吉 村 常 助

串 木 野
(1965)

日召40.10.15
昭40.5.21 有 田 貞二郎 川   内 上 野 四 男

769 都 城 北
(1966)

日召41.12.27
昭41.10.1 大 窪 之 利 都  城 丸 田 美 徳

773 延 岡 東
(1967)

日召42。  1。 16
昭41.1.26 期 日 嘉 彦 延   岡 野 村 嘉 成

宇 佐
(1967)

日召42. 8. 5
町ヨ42.6. 9 本 田 正 道 量俊局出

中  津
尾 形 恒 橋
(豊後高田)

玉 名
(1967)

日召42. 8。 7
田ヨ42.6.29 平 山 静 雄 熊 本 南 小 田 一 昭

加 治 木
(1967)

日召42. 9。 23
町目42.6.24 大 山 綱 男 鹿児島西 土 橋 英 夫

阿 蘇
(1967)

日召42.11.30
田目42.11.8 阿 蘇 惟 友 熊 本 東 東  博 仁

多 良 木
(1968)

日召43. 4.8 昭43.3.14 犬 童 俊 一 人  吉 堤  治 助

886 串 良
(1968)

日召43.11。 14
田目43.11.5 入 部 兼 道 鹿  屋 田 中 千 尋

887 え び の (1968)
日召43.12. 4

田ヨ43.9.20 渡 辺 千 秋 小  林 朝 廣 裕 二

889 松 橋
(1968)

日召43.12。 16
昭43.11.9 中 山 良鋤 熊 本 南 清 永 宇 蔵

892 出 水
(1968)

日召43.12.18
断目43.12.5 大 西 又 市 水  俣 堀  円 乗

杵 築
(1969)

日召44. 2。 12
田目44.1. 4 安 倍 信 義

万U   府
別 府 北

八 田
(月 1

秋
府 )

鹿児島東南
(1969)

日召44. 6.13
田ヨ44.5. 6 厚 地 規馳 鹿 児 島 大 西 栄 蔵 当初鹿児島谷山

49.1.1改 称

伊 集 院
(1969)

日召44. 8.22
田ヨ44.7.12 有 馬 俊 郎 鹿 児 島 玉 秀=郎

963 宮 崎 北
(1970)

日召45。  1. 6
昭44.10。 22 境  大 和 宮  崎 志 田 熊 吉

ノ` 代 北
(1970)

日召45. 2. 4
昭45.1.23 魚 住 重 造 八  代 西 田 武 雄

983 熊 本 江 南
(1970)

日召45. 3。 11
田ヨ45.2.18 佐 藤 秀 盛 熊 本 東 東  博 仁

1120 大 分 臨海
(1972)

日召47. 5.29
田ヨ47.5.15 狭 間 正 年 大  分

大 分 東 長 野  正

戸
(1972)

日召47. 6。 26
晒目47.6.18 佐 藤  続 水  俣 本 田 真 雄

1133 肥 後 大 津
(1972)

日召47. 7.27
晒目47.6.27 坂 本 篤 美 熊 本 南 和 泉 重 雄

1137 菊 池
(1972)

日召47。  9. 8
晒目47.8. 5 松 本 新 吉 熊  本 木 下  嵩
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駆
承
順

本
認
位

日
承
順

クラブ名
認

日月

承
年

立

日月

創

年 初 代会 長
スポンサ
ークラブ

特 別代 表
チャー
ターメ
ンバー

備  考

頴  娃
(1973)

口召48。  1.6 昭47.11.15 海江田 綱 重 指  宿 俣 江 善 蔵

加 世 田 (1973)
日召48. 3.8 昭47.Ю.18 椎 原 竜 夫 鹿児島西 柴 山 一 雄

1148 枕  崎
(1973)

田召48. 3.8
昭47.12.4 野 村 秀 夫 鹿児島西 柴 山 一 雄

1234 阿 久 根
(1974)

日召49.10。  7 断ヨ49.6.19 武 田 知三郎 出  水 井 上 和 人

西 天 草
(1975)

日召50。 3.4 田ヨ50。 1. 3 青 砥 一 雄 本  渡 松 田  隆

1265 宮 崎 西 (1975)
日召50. 5.29

田ヨ50.3.24 日 高 真太郎 宮 崎 西 日 高 真太郎

1268 日 向 東 (1970
日召50. 5.16 田ヨ50.5.28 安 藤 幸 男 日  向 江 川 恵鋤

1271 中津中央 (1970
日召50. 6.17

昭ヨ50.6.10 小 川 吉 治 中  津 井 上 政 治

1294 大   □ (1976)
口召51. 1.20

町目50.10.12 星 野 元 豊 水  俣 西牟田  融

1297 国  分
(1976)

日召51. 2.23
昭ヨ50.11.6 前 田 耕 志 加 治 木 岩 沢 光 男

1305 八 代 南 (1976)
日召51. 3.18

昭51.3.9 宮 田 時 好 八  代 飯 田 卓 郎

1307 都 城 西
(1976)

日召51. 3.31
昭51.3.10 妹 尾 良 秋 都  城 永 田 利 満

69 日田中央 (1976)

日召51. 6.15
昭ヨ51.4.20 後 藤 桂 一 日  田

伊 藤   隆
徹 伽期 0

熊本西南
(1976)

日召51. 9.27 昭51.6.17 戸 川 常 雄 熊本江南 米 村 耕 次

高  鍋
(1970

口召51.10。 11
田ヨ51.6.17 井 上 正 人 宮 崎 北 野津原 英 雄

1346
鹿 児 島
中  央

(1977)

日召52. 1.27 昭52.1.10 大 津 篤 造 鹿 児 島 有 馬  啓

日南中央
(1977)

日召52.10。 11
田ヨ52.9.16 内 田 晴 雄 日  南 照 屋 全 功

大 分 南
(1977)

日召52.11.3
田ヨ52.10.28 渡 辺  渡 大  分 橋 本 新 一

鹿 屋 西
(1977)

日召52.12. 7 田ヨ52.11.28 田 中 千 尋 鹿  屋 川 原 正 雄

1422 荒  尾
(1978)

日召53.11.18 田ヨ53.9. 6 出 口  昇 大牟田南 藤 村  量

1435 熊 本 北
(1979)

日召54。  3. 8 田ヨ54.2.15 河 上  壽
本
鹿

熊
山 三 浦 洋 一

1443 名瀬中央
(1979)

日召54. 5。 24 田ヨ54.4.21 奥 山 恒 満 名  瀬 朝 沼 勇 雄

1448 延岡中央
(1979)

日召54. 6。 25
田ヨ54.5.25 加 藤 徳 男 延 岡 東 津野田 嘉 彦

別 府 東
(1979)

口召54. 8。 17
昭ヨ54.5.24 黒 木 健 夫 別 府 北 長 野  弘
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風 地区年次大会一覧表

年 月 日

の

区

号

地当

地

番
ガ バ ナ ー ホス ト I会長代表 大 会 委 員 長 大 会 幹 事 場

参カロ人員

(  )は

クラブ数
備 考

1939.4.29-311 70区 松 本 健次郎
福岡・F5

司・長崎 村 田 省 蔵
な し

次

司

中

間

田

＜ 別府公会堂
(42)

346

1940.5.4-5 71区 大 沢 徳太郎 横  浜
一
長
吉

夕
会

梅

一口
合

山

満日
連
米

開港記念館
(47)

542

日満 ロータリー

連合会 として

1941--1949 R・ I 脱退中

1950.4.8-9 ∞ 区 手 島 知 健 京  都 A.SMltchen 清 森 田 二 郎
同志社栄光館
醍醐三宝殿

(30)

647

1951.4.7-8 60区 手 島 知 健 東  京 手 島 知 健 大 島 義 清 相原 孫左衛門
上野精養軒
日本工業 クラブ

(54)

1,477

1952.4.25-26 ∞ 区 星 野 行 則 大 阪 G.E.Marden 北 沢 敬二郎 露 口 四 郎
中央公会堂

宝塚

(74)

1,529

1952.11.15-16 61区 鳥 養 利二郎 福  岡 H.T.ThOmas 山 脇 正 次 松 田 昌 平 電気 ビル
(47)

625

1953.10.ll-12 61区 北 沢 敬二郎 神  戸 0.DA.Oberg 直 木 太一郎 百 崎 辰 雄
朝 日会館

宝塚大劇場

(68)

1,075

1954.10.16-17 61区 小 菅 金 造 京  都 A.SMichen 大 沢 善 夫 竹 上 藤一郎 京都市勤業館
(147)

3,106
6Cl,61両 区連合

1955.10.29--30 64区 君 島 武 男 広  島 F .S.Spah 田 中 好 一 横 山 周 一 公会堂
(51)

687

1956.10.25-26 64区 黒      巖 長  崎 H.」.Taylor 中 部 悦 良 今 泉 佳二郎 三菱会館
(79)

915

1957.10. 5-6 370区 田 中 文 男 神  戸 G.Ro Means 岡 崎   忠 木正 久左衛門 神戸国際会館
(128)
2,2∞

365, 370

両地区連合

1958.10.13-14 370区 久保田   豊 岡  山 H.B.Knapp 伊原木 伍 郎 佐 藤   弘 天満屋葦川会館
(73)

812

1959.10.17--18 370区 中牟田 喜兵衛 大 阪 S.K.Cuernsey 中 野 静 夫 栗 本 順 三
フエステイバル (170)

2,793
365,368,370
三区連合

1960.10.24-25 370区 増 永 茂 己 鹿児島 A.W.Dakh 上野喜左衛門 町 田 秀 実 山形屋百貨店
(114)

1,171

1961.10.21-22 370区 松 本 兼二郎 有ヒ 本 A.Thevathasan 吉 村 常 助 金 沢 大四郎 尚細学園
(92)
1,1舵

1962.10.20-21 370区 進 藤 誠 一 」ヽ 倉 C.W.W00dward 菊池 安右衛門 為 末   博 市民会館
(93)

1,361

1963.10. 2--3 370区 嘉 村 平 八 福  岡 Lloyd Holister 木 曽 重 蔵 中牟田 喜一郎 市民会館
(■ 7)

1,975

1964.11.29-∞ 370区 町 田 秀 実 大 分 小 林 雅 一 上 妻   享 佐 藤 通 夫
別    府
国際観光会館

(lm)
1,569

1965.10.23-24 370区 島 津 久 厚 京 都 C.W.peiten」 n 大 倉 治 一 西 村 大治郎
京都市体育館
京都会館

(430)

7,626

360,365,368
36937嘔
5地区連合

1966.11.13-14 370区 吉 村 常 助 宮  崎 東ケ崎   潔 岩 切 章太郎 中 村 英太郎 宮崎市民会館
(122)

1,6∞
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年  月  日
の
区

号

地当

地
番

ガ バ ナ ー ホス ト R・ I会長代表 大 会 委 員 長 大 会 幹 事 場

想
泄
４

枷
＜
”

備 考

1967.ll.11-12 370区 向 笠 広 次 佐  賀 F.C.DelrdO 田中九 善次郎 横 尾 千 三
県体育館

市民会館

(105)

1,8∞

1968.10.19-2Cl 373区 大 津 篤 造 佐世保 西 村 二 郎 坂 田 重 保 松 尾 弘 司 佐世保市民会館
(114)

1,908

370, 373

両地区連合

1969.■ .8-9 3■区 日 高 安 壮 鹿児島 自 山 源二郎 鷹 野 孝 徳 吉 田 信 夫
鹿児島

文化セ ンター
(")
1,627

1970.11.7-8 373区 八 日   秋 熊本南 J.Go Werner 深 水 六 郎 和 泉 重 雄 熊本市民会館
(94)

1,795

1971.11.13-14 373区 小 田 ― 昭 別  府 W.C.Carter 堀 永 忠次郎 佐 藤 博 士
別府

国際観光会館

(80)

1,610

1972.11.25-26 373区 東   博 仁 宮崎西 湯 浅 恭 三 増 田 吉 郎 岩 切 省一郎 宮崎市民会館
(91)

1,997

1973.11.17-18 373区 杉 原 頼 三 鹿児島南 J.F.COnway 犬 伏 縫次郎 春 田 陽 三
鹿児島

文化セ ンター

(90)

1,938

1974.11.23-24 373区 竹 野   融 熊本東 H.A.Stewart 木 村 清 孝 三 浦 義 弘 熊本市体育館
(88)

3,110

1976.313-14 373区 後 藤 基 彰 大分東 鮒 谷 賢太郎 塚 本   直 川 崎 力 太 大分文化会館
(88)

2,lM5

370, 373

両地区連合

1977.4.23-24 373区 塘   一 郎 都 城 竹 田 恒 徳 九 田 美 徳 林 実 都城市民会館
(1∞ )

2.5∞

1978.4.22-23 273区 西 田 武 雄 鹿児島西 石 渡 三 郎 新 福 栄 熊 柴 山 一 雄
鹿児島

文化セ ンター

(101)

2,lα

1979.3.17-18 273区 吉 村 武 文 財 浦 岡 野 正 美 荒 川 辰 彦 斉 藤   忠 熊本市民会館
(96)

2,168

1980.3.2-23
(予定 )

273区 井 上 和 人 別府北 M.A.Caparas 児 玉 房 雄 前 岡 志 郎 杉 ノ井ホテル
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a 宮崎におけるロータリー発展の概況 (地区史より)

宮崎県ロータ リークラブ系統図

② 日  南
29。  6.30

③延   岡
29。 6.30

④都  城
29。 10。 14

① 日南中央
52.10.11

阪大

⑦小
36.

林
3.15‐

~~~

③延 岡 東  ○延岡中央
42. 1.16~~~~  54。  6.25

⑩え び の
43.12. 4

③都 城 Jヒ

41.12.27

⑭都 城 西
51. 3.31

① 日 向 東
50. 6.16

⑫宮 崎 南
50. 5。 29

⑮高  鍋
51.10。 11

①宮 崎 Jヒ

45. 1. 6~

異]}①l.&T

⑤日
35。

③宮
35。

向
３

西
８

４

一崎
４

宮崎県下に於ける第 1号 クラブは宮崎RCである。ttR Cの 昭和28年 2月 の創立に

当っては、宮崎市の出身で神戸 RCの会員であった橋本修三氏が熱心に働きかけられ

又、大分RCか らも強い勤誘があったということである。又、丁度別府RCが大分RC
から会員が相当数移籍 して創立されていたので、元大分RC会員であった別府RC会

員もこの創立の援助に加わっている。

宮崎RCが創立されると、同RCでは直 ぐに県下の他の都市にもRCの創立を計画

され、同RCの認証状伝達式には延岡 。日南 0都城の 3市のキーメンになりそうな人

にも招待された。

昭和29年の春から上記 3都市の設立が積極的に働きかけられて、当時の北沢ガバナ

ーが来宮された機会にもそのキーメンが集められて勧誘された。

その結果、北沢ガバナーの年度内に延岡 0日 南の両 RCが創立 し、又、認承 も受け

たのであるが、都城 RCの創立は次のロータリー年度に入った後であった。

その後約 5年余は県下のRCは この 4RCだ けであったが、昭和35年に至 って第 5

番目の日向RCが誕生 し、続いて同年に宮崎市内に、県下始めてのアディショナルク
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ラブとして宮崎西RCが創立された。

翌36年 には県西に/1■ RCが誕生 した。当クラブについてはその数年前から宮崎R

Cが熱心に働きかけて、まさに創立の直前迄進んでいたが、ガバナーと連絡をとるこ

とを忘れていたためにガバナーの注意を受け、意気込が挫けてしまって、一旦は取り

止めになった経緯があったそうである。更にその 5年後に、都城北RCが出来たが、

これはスポンサークラブの都城 RCか らガバナーが出たので、何かこの機会にという

意味 もあったようである。

その次に昭和41年 1月 に創立 したものの、RIの承認が翌42年 1月 迄おりなかった

延岡東RCがある。これは当時RIが地域分割の条件を非常に厳格 に守ろうとして、

何回も文書の往復が重ねられた為ではあったが、創立から承認迄 1年間もかかったと

いうのは珍 らしい事例であろう。

昭和43年 には「えびの」RCが誕生する。このクラブの地域限界は「えびの」市と

鹿児島県の吉宮町に跨がついていて、両県から会員が加入することになっているが、

其意味では県下唯一の一つのクラブである。

昭和44年 には宮崎市内の 3番目の宮崎北RCが出来た。宮崎市の発展 と共に、RI

が同じ都市内のアディショナルクラブの設立を強く勧めていたのに応えたものであろう。

更に昭和50年には宮崎市の南部地域の発展に応 じて宮崎南RCが誕生する。

同年、日向東RCが誕生するが、
'こ のクラブはスポンサークラブの日向RCと地域

限界を共有 して居り、RIが所謂 2階建のアディショナルクラブを認めるようになっ

て後、当地区としては初めてのRCである。

昭和51年には都城西RCが出来るが、これは都城市の西部地域が発展 したことと、

スポンサークラブの都城 RCの創立20周 年の記念行事の一環でもあった。

同年に、長年の懸案であった高鍋町に高鍋 RCの誕生を見ることが出来た。

昭和52年には日南中央RCが、昭和54年には延岡中央RCが誕生 したが、何れも親ク

ラブと地域限界を共有するRCであって、ロータリーの最近の傾向を示 している。この

延岡中央 RCは延岡RCと延岡東 RCの地域限界を併せて自らの地域限界 としたもの

で、この制度が認められた後の、日本でも 1、 2番目の例 となるようである。

以上の各RCは夫々の地域社会に於て、ロータリーの奉仕の理想を目指 して活動 して

いる処であるが、県下には市制をひいている都市でも未だRCのない地域社会も存在す

るので、そのような土地への設立も含めて、未だ拡大の余地を有 しているものと思われる。
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■ 宮崎西ロータリークラブ誕生と伝達式

1960年 (昭和35年)と いうと、昭和20年代が日本の経済が復興期と名づけるなら、

30年代は成長期で第二次大戦の傷跡 も少 しづつ全治 し、前進へのステップを踏み始め

たころである。

このような頃、ロータリークラブは宮崎県内でも宮崎クラブ、延岡クラブ、都城ク

ラブ、日南クラブがある位で、ロータリーは県内初期の時代である。

昭和34年、宮崎ロータリークラブに故伊地知休二会長がいて中牟田ガバナーの公式

訪間をうけ、当時RI本部で取り上げていたEXtentionに ついての話から、外部拡

大に積極的に取 り組むことが取 り交わされ、日向市、小林市、宮崎市にもうひとつク

ラブが必要だと決定された。

このようにクラブ新設の気運は盛 りあがり、日向クラブは川島真蔵特別代表、わが

宮崎西クラブには (故)福田甚二郎特別代表、世話人として (故)志田熊吉、 (故)

中村英太郎会員が選 らばれた。

創立までにはかつて経験のなかったロータリーの全般について教示を得ながら、宮

崎RCか ら当時の伊地知会長、今は亡き西村春生幹事、新 らしく誕生 しようとする西

クラブ側は田崎亀夫、宮崎銀行橋口重則、宮崎相互銀行 (故)大川弥、宮崎交通日高

真太郎、栗林東五、住田静一の有志が相集い、準備 も不馴れながらも着々 と進められた。

(1)特にクラブが増設されることになるとテリトリの割譲である。従来宮崎クラブが

市内全域にわたっていたものを、この時から橘通 りを中心に国道10号線で東西にわけ、

「高鍋町―宮崎市T田野町を経て都城市に至る国道幹線を境界線とし宮崎市を東西に

分け其の西側地域」と決定された。

(2)次に大事なものが創立会員の編成である。正会員の資格は品性高潔にして事業上

よい世話ある成年男子とされ、当時としては特にきびしい資格条件を実施 し、幾度か

会合の末25名 メンバーが厳選されたのである。

×田崎亀夫・ 住田静一・ 竹野 融・長峰市次 橋口重則 日高真太郎 ×大古殿利丸
`

×中村秀人・ 宮下広計 0植松熊太郎 曽木 卓 上田合邦 ×日高順一 ×菊池 稔

望月金之助 ×金丸忠夫・ 佐原伝次郎 重永久助 ×大川 弥・ 堺  久 三城鋳次

栗林東五 ×猪野 勇・ 田中博規 後藤則義

(昭和55年 4月 8日 創立20周年在籍者 。印  故人 ×印)
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(3)昭和35年 3月 8日 、宮崎観光ホテル広間に於いて新クラブ結成打合せ会が開か

れ福田甚二郎特別代表、中村英太郎、志田熊吉世話人の方針通 り「新 しい革袋に

は新 しい酒を」のことわざ通り役員人事は進められ、会長田崎亀夫、幹事に栗林

東五が選ばれ、宮崎西クラブ創業時代が始まったのである。

(4)創立総会 昭和35年 4月 8日 (金曜) 橘百貨店 (現橘 ジャスコ)5F日 本間

スポンサークラブ、福田代表、伊地知会長、川島前会長、太田良一情報委員長、

志田、中村両世話人のこれまで直接関係のあった創立関係者が来賓として迎えら

れ、創立総会 も無事終了 し会員一同前途に希望を期待 し奉仕の灯は明々と点火さ

れ、明実共に宮崎西ロータリークラブは誕生 した。

(5)晴れの認証状伝達式昭和35年H月 12日

於宮崎市東雲町宮崎市郡医師会館

日向ロータリークラブと共催

宮崎西ロータリークラブの認証状伝達式は、日向ロータリークラブと合同で11月 12

日午後 4時から宮崎市東雲町市郡医師会館ホールで盛大に行なわれた。この日は朝か

ら小雨が降り続きあいにくの天気だったが、管野副知事、有馬宮崎市長 ら来賓多数と、

遠 く本州から竜野、宇部西、九州の各地、県内からスポンサークラブの宮崎をはじめ

延岡、都城、日南など18ク ラブ243人が出席、宮崎西クラブの発足に祝福を送った。

伝達式は君が代の斉唱にはじまり、ガバナー、パス トガバナー、来賓、来訪ロータ

リークラブ会長の紹介があって、増永茂己ガバナーから田崎亀夫会長に認証状が伝達

され西クラブから奨学資金を贈呈 した。

さらにガバナーのあいさつ、来賓からの祝辞がおくられた。ひきつづき 5時から余

興にうつり、日向の民謡「ひえつきつ節」「刈 り干 し切 り唄」など舞踊を観賞、さら

に 6時から会場を橘百貨店 5Fホ ールに移 して披露宴にはいり、 7時すぎ、東藤市宮

崎ロータリークラブの会長の音頭で万才を三唱 してすべての行事を終わった。

翌13日 は前日の雨もからりと晴れあがり、来訪各ロータリアンは市内観光、えびの

高原、ゴルフ愛好者は完成 したばかりの青島コースで秋の日を楽 しんだ。

・ 海外クラブからの祝電

① エバンス トン2通  ② サンフランシスコ ③  ロザ リオ ④ ボーデスター
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第  3

ク ラ ブ 5 係

ROl会 長 指 針

1959～ 60     トーマス会長  (中牟田ガバナー)

生 気 を 与 え よ

身 に つ け よ

友 愛 の 橋 を か け よ

R・ !会 長 指 針

1960～ 61     マックローリン会長

(増永ガバナー)

あ な た は ロ ー タ リ ー だ

ロ ー タ リ マ ン と し て 生 き よ

ロ ー タ リ ー を 表 現 せ よ

ロ ー タ リ ー を 拡 大 せ よ

クラブ運営方針  (昭和35～36)初代会長 田 崎 亀 夫

本年度のクラブ運営方針は次の通りであります。

1.〔ロータリアンに徹すること〕と目標達成に努める。

2。 ロータリー規約慣習を尊重する。

3.〔四つのテスト〕の普及に努める。

4.奉仕の理想を積極的に行動に表わす。

5。 みんながよいロータリアンになることに努める。

RO: 会 長 指 針

1961～ 62     エピー会長

(松本ガバナー)

A― C一Tで表現

・  行 動 に 努 め よ

理 解 に 道 を 求 め よ
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指 導 力 を 高 め よ

クラブ運営方針   (昭 和36～37)第 2代会長 栗 林 東 五

前会長の方針を継承 しロータリーのルールに従い円滑な運営を図 りたい。

尚各委員会の計画と活動に期待するとともに、全員のロータリーに対する熱意と、

家族の協力を得て、社会よりの理解を深めたい。

東京大会に於けるR.I会長の本年度の目標である行動に徹せよの実践に適進 し、

奉仕の理想の実現に努力 したい。

RO! 会 長 指 針

1962～ 63     ラハ リー会長

(進 藤 ガバ ナー )

内 部 に 火 を 燃 や せ

自 分 の 力 を 養 え

自 分 自 身 を 再 発 見 せ よ

目 分 の 目 的 を 実 践 せ よ

クラブ運営方針   (昭 和37～38)第 3代会長 佐 原 伝次郎

ラハ リーROI会 長の新年度の目標を本年度の運営の根幹として定められたロータ

リーのルールに従い友愛に満ちた運営を図りたい。

特に本年度の実施目標として

(1)会員の増強をはかる

(2)全会員の 10o%出 席を強調する

(3)ほ ほえみのある例会とする

以上の 3項目を関係委員会に諮 り全会員の協力を得て強力に推進 し奉仕の理想の実

現に努力 したい。

R・ ! 会 長 指 針

1963～ 64     ミラー会長

(嘉 村ガバナー)

宇 宙 時 代 に お け る ロ ー タ リ ー の 進 路

地 区 対 地 区

ク ラ ブ 対 ク ラ ブ

個 人 対 個 人
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クラブ運営方針   (昭和38～ 39)第 4代会長 住 田 静 ―

カール ミラーRI会長の新年度の目標

A.過去のRI年次会長より示された優れたスローガンを深 く掘 り下げ之が実践

を期すること。

B。 国際親善を深める第一歩として国際間の

Iil[iラ

ブ

1 11「

を深め親交を重ね、国際間の固い紐帯を結んで行き

これを本年度運営の根幹として定められたロータリーの定款及細則に従い友愛に満

ちた運営を図りたい。

特に本年度の実施目標として

(1)未充填職業分類に適格者の充足を図り、会員の増強を図る。

12)全会員の出席を 100%た らしめるためクラブの若返 りと活動力の旺溢を

はかり、常にほほ笑みの会合としたい。

13)国際親善については、宮崎クラブと共同して専門委員を選任 して、之が実践

を期 したい。

以上 3項 目を各委員会に諮 り、全員の協力のもとに強力に推進 し、ロータリーの理

想実現に努力 したい。

R・ !会 長 指 針

1964～ 65     チャールズ.W.ペ ッテンギル (ア メリカ)

Let  Us  Live  Rotary

ロ ー タ リ ー に 生 き よ う

・ ロータリーを分ち合うことにより

。あらゆる職業関係において

・地域社会の指導的任務を通 じて

・世界的友好を通 じて

クラブ運営方針  (昭和39～ 40)第 5代会長 菊 池   稔

チャールズW。 ペッテ ンギルR.I会長の新年度の目標を本年度の運営の根幹として、

定められたロータリーの定款及び細則に従い、友愛に満ちた運営を図りたい。

特に本年度の実施目標として
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(1)未充填職業分類に適格者を充足 し、会員の増強を図る。

(2)全会員の 100%出 席を強調する。

(3)常にほほえみのある例会としたい。

以上 3項目を関係委員会に諮 り全会員の協力を得て、強力に推進 し、ロータリーの

奉仕の理想の実現に努力 したい。

R・ i会 長 指 針

1965～ 66     スパ ット.テ ィーンス トラ (オ ランダ)

ActiOn

ConsOlidatiOn

Conthuity

0行 動

・ 強 化

0継続性

クラブ運営方針   (昭 和40～ 41)第 6代会長 長 峰 市 次
スパ ット.テ ンス トラーR.I会長の新年度の運営方針としては

A.ロ ータリーは理論ではなく実行である。

B.強化を続けよ。良いと判 つたプログラムは強化 し継続せよ。

C。 国際性を尊重する。

これを本年度の運営の根幹として定められたロータリーの定款及び細則に従い友愛

島
津
ガ
バ
ナ
‥
公
式
訪
間
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に満ちた運営を図りたい。

特に本年度の実施目標として

(1)未充填職業分類に適格者を充足 し、会員の増強を図る。

(2)全会員の出席を 100%た らしめる。

(3)ほほえみのある例会 としたい。

以上 3項 目を関係委員会に諮り、協力を得てロータリーの奉仕の理想の実現を期 し

たい。

RO!会 長 指 針

1966～ 67     リチャー ドLOエバンズ (ア メリカ)

A  Better  World  Through  Rotary

ロータリーでよりよい世界を

1.新会員をS、 やすことに依って、ロータリーを分かち合 うこと。

2.新クラブを結成することに依って、ロータリーを分かち合 うこと。

3.ロ ータリーの友好を享受すること。

4.地域社会が必要とすることを見出し奉仕すること。

5。 各自の事業及至専門職業をよりよくすること。

6。 青少年へ奉仕すること。

7.広報を効果的に推進すること。

8。 ロータリーの国際性を強調すること。

9.世界的社会奉仕に参加すること。

10。 ロータリー財団を支援すること。

クラブ運営方針   (昭 和41～42)第 7代会長 竹 野   融

今年度R.I会長の提唱になる10項 目について努力する。その中当クラブの具体的

事項としては

1)会員の増加

職業分類未充てん職種について適格人を見出し会員増強に資 したい。

2)社会奉仕に関 しては

イ)焦眉の急は、インターアク トの育成、強化である。新入会員の減少は由々し

い問題である。

口)近接農村との親睦
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第370地区 吉村常助ガバナー公式訪間 (1966～ 1967年 )

農村との親睦の間に農村の求めるものを見出し、協力援助致 し度い。

3)国際奉仕に関 しては

イ)交かん地区との文通等による友交の積極化

口)地区としての国際奉仕事業に対する協力

4)年次大会に対する全面的積極的活動

5)各委員会の会合の機会を多 くすることにより、各委員会の活動をより活動的な

らしめる。

R・ l会 長 指 針

1967-68 ルーサーH・ ホッジス (ア メリカ)

Make Your Rotery Membership Effective

ロータリアンとしてのあなたの資格を効果的に

。ロータリーの活動に自ら進んで参加すること。

。あなたの職業に成功を収めることにより指導力を発揮すること。

Oあ なたの地域社会や国家に対 し忠誠を捧げあらゆる機会に奉仕すること。

。他国の人々の問題によく通 じ、これが理解を深めること。

1967J軍 )
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クラブ運営方針   (昭和42～ 43) 第8代会長 大古殿 和 丸:

クラブの活動についてはROI会 長の提唱された 4項目を基本として推進するが特

に当クラブとしては、下記の項目について力を注ぎたい。

〕 会員相互の人間関係を重要視するので、例会の雰囲気を和気合々とした楽 しい

ものにしたい。

2 クラブを隆盛にする為新会員を 8名～10名 増加 したい。

3 奉仕活動に関 しては、目下社会的に重大な関心事である青少年の善導の為に力

を注ぎたい。

J 各委員会の会合の度数を出来るだけ多 くして各委員会の活動を活発ならしめる。

励 予算の編成を職業、社会、国際、青少年の四大部門に重点的にもって行 く。

0 クラブ成立後すでに 7年を経過 しているので、親クラブに依頼することなく、

自主自立の精神を確立する。

1968-69

R.:会 長 指 針

東 ケ 崎  潔 (日 本)

ParticiPate

l) Participate …………。 in your club

国際ロータリー第 370区 ガバナー向笠広次氏公式訪問記念 於宮崎市ホテルフェニックス
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21  Participate ・………・・ through your work

31  Participate 。̈ ¨̈ ・。 in building your conllnunity

J  Participate ・̈ …̈… through international contacts

参 加 し 敢 行 し よ う

D 貴クラブに於て……………参加 し敢行 しよう

2 職業を通 じて……………………参加 し敢行 しよう

3 地域社会づ くり……………。参加 し敢行 しよう

0 国際的接触を通 じて…・…・・参加 し敢行 しよう

クラブ運営方針   (昭 和43～44) 第9代会長 植 松 熊太郎

A 方 針

私は本年度R・ I会長東ケ崎潔氏のメッセージにある4項 目の精神を理解し、「参

加 し敢行 しよう」との呼びかけに応ぇ其の目標を達成する為に次の運営方針を強力

に推進 して行きたい。

1.会員の増強

ロータリーを分ち合い奉仕の理想を達成する為には、会員の増強をしなければ

ならない。先ず職業分類表の未充填分を埋める事を優先させ徒 らに量にとらわれ

ず質に重点を置き 5名程の新会員を入会させたい。

2.ク ラブ運営は正 しいルールで

クラブ運営の基本はあくまで、真のルールに則って行われるべきなのに、応々

にして軌道に外れ又は、其れに類 した場合が見 られるので、今年度は平凡な事だ

が比の点について特に意を配リクラブ運営に過りなき様留意 したいと思 う。

3.委員会活動の実行化

当クラブも創立 9年目を迎えロータリーの錆が出初めた感がありこれを落とす

為にも低調になりがちの委員会の積極的なクラブ活動こそ早眉の急と思われるの

で炉辺会合其の他を数多 く持ちロータリーに関する問題につき理解増進の機会を

作る様にして行きたい。

4。 ロータリー情報を例会を通 じて

今迄の例会のプログラムを見るに卓話と協議会が重点でロータリー情報は組ま

れていない。60名 を越すクラブに発展 した事であり新旧何れの会員にロータリー

を更に深 く理解 し、勉強 して貰 う為にも大切な事なので、今年は例会の時間の許
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す限り流すことにしたい。

5。 交換学生の受入

友好地区 719よ りの交換学生を 8月 に迎えた。之は当クラブとして本年度の重

大施策の一つであり、之の受入を通 じて国際理解と世界的社会奉仕に結びつく事

が出来る又とない機会なので、クラブをあげて関心を持ち其の目的を果たしたい。

6。 社会奉仕と青少年奉仕への協力

社会奉仕と青少年奉仕がクラブ活動の中で今日程強力に推進を叫ばれて居る時

はない。本年度は其の為に予算も大巾に増額 してあるので、新施策を打出し実行

に移す事にしたい。

7。 ロータリー財団資金

上記資金は事ある毎に上積の要請を受けて居るが、成果があがらず其の達成率

は微々たるものだ。今年度はP.Rに 勉め、10+1弗献金の外に方策を考え少なく

とも150%達成に努力 したい。

8。 10周 年記念誌発行準備委員会の発足

当クラブも 1970年 には満10周 年を迎える事になった。何事も10年 1節 と言われ

非常に意義深いものとされて居る。それでこれを契期に、10周 年史を発行、更に

今後の発展を期待 したい為に其の準備委員会を発足することにした。

第 373地区 大津篇造ガバナー 宮崎西EOC公 式訪間
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R.l会 長 指 針

1969～ 70     ジェームスF.コ ンウェイ (ア メリカ)

Review And Renew

検 討 し、更 新 し よ う

J 貴下の諸プログラムを検討 し、統合、排除乃至は拡大すること。

2 貴クラブ内のロータリー生活を更新すること。

に)新 しい分野を探すこと。現状に満足 しないこと。

(口)更新すること。

3 これで充分だと思わないこと

J 行動、楽観、並に情熱の火を、再度もやすこと。

励 新会員を探すこと (探せば見付かるでしょう)それは、次のためであ

ります。即ち、

(1)新 しい人々に、ロータリーを共にする機会を与えるため。

●)拡大 した活動分野のために、委員会に必要な人材を集めるのを助け

るため。

0 評判だけでなく、事実においても指導者であること。

つ 毎日貴下の事業活動または、専門的職業活動で四つのテス トを実行す

ること。

0 公共の利益を増進 し、腐敗を根絶 し、不正と戦い、貴下の地域社会の

存続のために働 くこと。

9 よりよき社会、よりよき世界への希望を先頭に立って再び、燃えあが

らせること。

10 改めて超我の奉仕に我身を捧げ、我身の更新によって新たにロータリ

ーに活気をつけること。

クラブ運営方針   (昭 和44～45) 第10代会長 吉 賀 幸 夫

本年度はR.Iテ ーマ「検討し更新 しよう」を主軸として会員の増強、四大奉仕の外

に青少年とロータリー財団に関する事項を重点行事として推進 して行きたい。

1.会員増強

5人 1組のチームを作って年間少 くとも1人以上の新会員を入会させ正味 5%以

上を確保する。
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2.社会奉仕の新 しい試みの一つとして献血を実施 し、会員並びに家族、従業員

の登録運動をすすめる。

3.青少年奉仕としてボーイスカウ トに対 し、育成援助 したい。

4.国際奉仕は米国 717区 との文通を盛んならしめるよう努力する。

5。 ロータリー財団の活動に協力する為、各人のハッピーボックスの中から少 く

も1ド ルを寄附に回 したい。

会 長 指 針

1970～ 71     ウィリアムE

Bridge the Gaps

隔 り を 取 り 除 こ う

0人 と 人 と の 間 の

・ 諸 国 間 の

0人 と そ の 生 活 環 境

・ ウオークJr(ァメリカ)

クラブ運営方針 (昭和 45-46)

の

第11代会長 橋 本 一 郎

RI会長の目標を基本理念として、当クラブは次の運営方針に基き、本年度は意義

深い70年代のスター トとしたい。

1.ク ラブ内会員の親睦、融和の強化、新入会員の同化

日高ガバナー公式訪問記念・ 宮崎西日―タリークラブ
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2.会員の増強

3。 対外的奉仕活動

職業 奉 仕 部 門

社会 奉 仕 部 門

青少年奉仕部門

国 際 奉 仕 部 門

ダリア賞

救援活動

インターアク ト・ クラブの育成

研究グループ交換

八田ガバナー公式訪問皐念・宮崎西日―タリークラブ

会 長 指 針

アンス トG・ プライ トホルツ (ス ェーデン)

Good Will Begins You

善 意 は ま ず あ な た か ら

クラブ運営方針   (昭 和46～47) 第12代会長 竹 内 二 郎

R.I会長の本年度のターゲ ット「善意は先ずあなたか ら」基本理念 として、全員参

加のプログラムの もとに多彩な奉仕活動を活発に推 し進めたい。

主たる方針 として

m クラブの親睦

委員会活動の中核をなす ものが、クラブの親睦である。本年 もクラブの親睦に

意を注ぎたい。

1 9 7 1^げ 72
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(口)会員の増強

委員会の活発なる活動の為に若い会員の増強に努力 したい。

|' ロータリーの公式集会の出席奨励

特に本年 は年次大会出席奨励委員会を設置 した。

日 奉仕活動

lAl職 業 奉 仕

(B)社 会 奉 仕

ダリア賞 (職業奉仕賞)事例研究

社 会 奉 仕 基 金 制 度 の 制 定

チャリティバザー 、

全員参加の精神的奉仕活動

善行青少年の表彰

青年団協議会と座談会―指導奉仕

奨学資金制度

交換学生の選出、受入

(C)青少年奉仕

{D)国 際 奉 仕

小田ガバナー公式訪問記念  宮崎西ロータリークラブ

会 長 指 針

1972～73     ロィD.ヒ ックマン (ア メリカ)

Lets Take A New Look

も う 一 度 見 直 そ う
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クラブ運営方針   (昭 和47～ 48)第 13代会長 郡   嗣 彦

R.I会長の本年度のターゲット「もう一度見直そう」をかかげ、ロータリーの綱領

について各人がその立場において自問し、親睦と奉仕活動を活発におしすすめたい。

に)ク ラブの親睦

クラブの団結の強さをたかめるための親睦に力を入れ、特に新入会員の同化を早

め、又内部広報の徹底をはかりたい。

(口)会員の増強

数 も力であるから各人一人づつ若い会員を推選 してもらう。

|ヽ 公式集会への出席奨励

年次大会への協力

H 奉仕活動

A 職 業 奉 仕   ダリア賞、職場訪間の実施

B 社 会 奉 仕   社会奉仕基金制度の拡充

チャリティバザー

全員参加の奉仕活動

C 青少年奉仕   青年団との座談会バ

善行青少年の表彰

東ガバナー公式訪間記念 宮崎西ロータリークラブ
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D 国 際 奉 仕  交換学生の選出受入

財団への寄附奨励、奨学生の選出

会 長 指 針

1973～ 74     ゥィリアムCOカーター (イ ギ リス)

A Time For ActiOn

今 こ そ 行 動 の と き

昨年度「 もう一度見直そう」をテーマにしてお互いに研究 したわれわれは、みなあ

るいくつかの真実を悟ったのであります。そこで今年は「今こそ行動のとき」をテー

マに、私にご協力 くださるよう皆さんにお願いいたします。まずわれわれの悟った真

実を、次の四つの方法によって行動に移そうではありませんか。

(ク ラブ会員として)

クラブ会員としての質の向上をはかる。

今年度は同僚会員が助け合い、その潜在力を十分に発揮 して、より充実 した豊か

な人生を送るように真剣に努力する。

(職業人として)

職業人としての質の向上をはかる。あなたの同業者に、なによりも完ぺきなサー

ビスやよい製品の提供を最優先するよう説得するために、最善の努力を注 ぐ正当な

報いはおのずから伴 うものとして。

(社会人として)

社会人としての質の向上をはかる。孤独に悩む若者や老人の要望するものを見極

めてそれを充たす。住むため、働 くための環境をよりよくすることを市やその他の

の当局とはかりできれば、その実行に協力する。

(国際人として)

国際人としての質の向上をはかる。あらゆる困難を排 して、世界中のロータリー

アンとロータリー独特の交信によるつながりを維持する。

そして、援助を必要とする人びとを慰問 し、救済する。

皆さん、お互いの間の隔てるものを捜さないで、われわれが共通に持っているもの

を捜 し求めようではありませんか。

クラブ運営方針   (昭 和48～49)第 14代会長 j‖ 辺 政 明

R.I会長の本年度のターゲット「今こそ行動の時」の主旨にそって理論より実践に
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徹することを基本理念とする。

特に当クラブの和気あいあいとした親睦の良き特徴をますます高めるとともに、青

少年指導に意を注ぎ、若い会員の増強によって活動を高め、老年層の若返 りと意欲増

進に努めたい。

1.ク ラブの親睦

月 1回夜の例会を行い、新会員の同化のテンポを早めたい。

2。 会員増強

増強委員長が青年会議所の理事長なので、10名 位の若い新会員を増強する。

3.公式集会の出席奨励

年次大会などの公式集会へ新会員、未参加会員の積極的参加を奨励する。

4.奉仕活動

に)職 業 奉 仕

l・)社 会 奉 仕

夕, 青少年奉仕

杉原ガバナー公式訪間記念

ダリア賞

チャリティバザー・古紙回収

社会奉仕基金の増大

インターアクト拡充

インターアク トとの交換学生の交流

0 交換学生の選出
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会 長 指 針

1974～ 75     ゥィリアム OR・ ロピンス

Revew the Spirit Of Rotary

ロー タ リーの精 神 を振 るい起 こせ

1。 人をつくることによって

2.優秀な会員をふやすことによって

3.新 しいクラブを結成することによって

4.青少年と共に働 くことによって

5。 あなた自身の平和への道を進むことによって

6.我々のあらゆる行動にロータリーを生かすことによって

7.親 しく地域社会とかかわることによって

クラブ運営方針   (昭 和49～50)第 15代会長 日 高 文 雄

ウィリアム OR。 ロビンズR.I会長の今年度の方針は「ロータリーの精神を振るい

起こせ」を基本としています。

ロータリーの力は、ロータリアンの 1人 1人が他人のためにつくすという奉仕の理

想に自らを献げることから生まれてくるのであり、これがロータリーの精神であって、

もしすべてのロータリアンが 1人残 らず至るところでロータリー精神のために一層身

を献げ、善い事、正 しい事を守るためにつくすことを誓い、よりよい世界を造るため

に自分にできるかぎりの事をまず自ら先ん じて行動するならば、ロータリーは末永 く

世界にいまだかつてなかったほどの強大な勢力の一つとなる事ができるのであると指

導されております。

そこで、今年度はかつて経験 したことのないスタグフレーションという経済恐慌の

中でありますので、極めて緊縮財源のクラブ運営を余儀なくされております。クラブ

財源の効率化と本来のロータリー精神の涵養につとめる事にしました。

従って継続事業では、

1.職 業 奉 仕……ダリア賞、会員の勉強会

2.社 会 奉 仕……古紙回収、社会奉仕基金制

献血運動、歳末餅つき、チャリティーバザー

3。 国 際 奉 仕……交換学生選出、受入、グループスタディの受入

4.青少年奉仕¨̈ ヮ̈ンダ
・
―フォーゲル、ボーイスカウト
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以上のことを実施 し、

特に別途重点方針は、

1.15周年記念式典

2.すべての向上をはかろう

イ 出席の向上 口 親睦の向上

ハ 会員増加と質の向上

3.外部拡大の江南地区ロータリークラブ設立の達成 (ホ ス トクラブ)

これはロータリーがあくまで個人的、精神的且頭脳的であることが根本的特色であ

り、ロータリーの奉仕は例会及びその他のクラブ活動を通 じて、地域社会の代表的な

職業人がその職業観と人生観を接触させ、その反省の中から新たな境地によって精神

力を向上させ、実践 し、職業奉仕に目覚め、ひいては社会の改良につながり社会奉仕

となり、そのような輪を全世界にひろげ国際奉仕しようという遠大な理想を目標にお

くものであります。

R.!会 長 指 針

1975～ 1976  エルネス ト0イ ムバッサイ・ デメ・ メロー

To Dignify the Human Being

人 間 に 威 信 を

竹野ガバナー公式訪間記念  宮崎西日―タリークラブ
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クラブ運営方針   (昭 和50～51)第 16代会長 田 中 博 規

インバッサイ・ デ・ メロRI会長の今年度の進路として、「人間に威信を」発表され

ました。これを基本としてわれわれは、クラブ運営に全力を集中しなければならない。

特に今年度は、下記の事業を企画、または継続事業として実施する方針であります。

ロータリーの目的は、他人への思いやりと、助け合いを各自の職業を通 じて奉仕の

理想を推進することを目的としております。

そこで今年度は、青少年奉仕はどうあるべきか、年々非行化の傾向をたどっている

青少年の行為は真に憂慮すべき面があります。青少年奉仕委員会は、積極的に青少年

に関する諸活動に参加 し推進 したい。効果が直ちに見えないほど息の長い難問題 と思

われますが、今後青少年奉仕活動が重視され、熱意を示すならば必ずや10年、20年後

には、立派な実を結ぶであろうと確信 しております。

後 藤 ― 公 式 訪 間 記 念

R.!会 長 指 針

1976～ 77     ロバー ト。A・ マンチェスター

SerV iCe  I  Beleve  rL ROtary

奉仕 ロー タ リーを私 は信 奉 す る

クラブ運営方針   (昭 和51～ 52)第 17代会長 菊 池   彰

本年度は、各委員会の活動を更に盛んにしたいと思 っておりますが、特に私は親睦

ガ
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とプログラムを柱として、その他の委員会とも、充分なる連絡を持ちながら、クラブ

の運営に努力 し全力を注ぎたいと思います。

この 1年間は楽 しい例会であり、出席せずには居 られない様な例会として、宮崎西
ロータリークラブのロータリアンである様に努力 して、他人への思いやりと助け合い

を各自の職業を通 じて奉仕の理想を実践 したいと思っております。

躍ガバナー公式訪間記念  宮崎西日―タリークラブ

R.1会 長 指 針

1977～ 78     w。 ジャック.デービス

Seve TO unite Mankind

全人類を結びつけるために奉仕せよ

クラブ運営方針   (昭 和52～53)第 18代会長 安 倍 友 彦

ロータリーは、初めに親睦 0友愛があり、ここから職業奉仕が生れ、社会に成長奉

仕 し、それが拡がって国際奉仕になったと教えられた。本年度は自分の職業の見直 し
つまり自分の仕事がうまくいってぃるか、ひいてはそれが、奉仕につながっているか

を会員と共に研究 したいと思います。

そして、この一年間、伝統的特徴である親睦、友愛、和気アイアイとした雰囲気の

例会を持続 しながら、強いて'問題 として取 りあげるならば、発足以来18年、ややマン

ネリ化 していないか、例会を楽 しみながら修養の場となっているか否か、反省 してみ

塘ガバナー公式訪問記念
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たい。

R.:会 長 指 針

1978～79     クレム・ レヌーフ

Reach Out ・……・

手 を さ し 伸 べ よ う

クラブ運営方針   (昭和53～ 54)第 19代会長 平   山  輝   男

R.I会長は本年度のターゲットとして、「手をさし伸べよう」と示 され、超我の奉

仕のために全力を尽すことを求められ、地区ガバナーはこれを承けて「ポケットから

手を出して行動する」ことを訴えておられる。このターゲットは当然当クラブのター

ゲットでもある。各委員会がこの精神に則 り、全員参加の自主的、活発な行動をする

こと。又各会員は四つのテス トに照 らして行動 し、宮崎西クラブの麗 しい伝統である

友愛と親睦の雰囲気をいやが上にも昂揚すると共に、肩の凝 らないクラブ運営を致 し

たいと思 う。

継  続  事  業

1.職 業 奉 仕  ダリア賞

2.社 会 奉 仕  古切手、古紙回収、献血運動、歳末餅つき、社会奉仕基金制度

3。 国 際 奉 仕  交換学生選出、受入

国際ロータリー第 273地区ガバナー西田武雄公式訪間  宮崎西ロータリークラブ
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4.青少年奉仕 ワンダォーゲル、青少年のための本を寄贈

国際ロータリー第 η3地区ガバナー吉村武文公式訪問  宮崎西ロータリークラブ

R.!会 長 指 針

1 9 7 9-80 ジェームスL。 ボーマー Jr

Let Serviё e Light The Way

奉 仕 の 灯 で 道 を照 らそ う

クラブ運営方針   (昭和54～ 55)第 20代会長 宮 下 廣 計

ロータリー活動とは、社会をより良 くする為の弛みない道徳運動でもある。

R.I会長は本年度のターゲットして「奉仕の灯で道を照 らそう」と示されている。

奉仕こそ吾が務めと、ロータリー精神の実践倫理の基本理念をクラブの各自がつね

に認識を新たにしながら、全員参加の自主的で活発なクラブ活動をすること。

その為には宮崎西クラブの伝統である親睦と友愛に満ちた良い雰囲気を一層昂揚 し

てより良いクラブの運営に当り度い。尚、今年はRo1 75周 年、宮崎西クラブ創立20周

年の記念すべき年でもあるので、これらの記念行事を全員の協力に由って内容の充実

した有意義なものとして成功させて、クラブの歴史と伝統を深めて、宮崎西クラブの

発展を図り度い。

継  続  事  業

1.職 業 奉 仕  ダリア賞
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2.社 会 奉 仕

3.国 際 奉 仕

4.青少年奉仕

古切手、古紙回収、献血運動、社会奉仕基金制度

交換学生選出、受入

ワンダーフォーゲル、青少年のための本を寄贈

国際ロータリー第 273地区ガバナー井上和人公式訪間 宮崎西ロータリークラブ

ガバナー公式訪 間講演

第273地区ガバナー 井 上 和 人

輝か しいロータリー創立75周年の年度を迎えて、私は、 ミシガン湖畔で幕が切って

落とされた一場の劇 (ド ラマ)を憶い浮べるのであります。その劇がか くも偉大なる

ロータリーの発展の歴史となることは、誰が想像 していたでありましょうか。 ロータ

リー創立30周 年の時に (1935)PauI Harrisが創立の頃を偲んで書いた本 の中に

おいて当時の古い懐しい会員達のことを書いております。

「当時この劇の登場人物は世の平凡な常道を行 く実業家及び職業人であっただけ

で、必ず しも一頭地を抜 くほどの特質を備えた人々ではなかったが、「良質の人

達」といい得るものには相違なかった。勿論皆、時代に即応 した自然の性格を持

つ人々であって、一面またその脆弱性をももっているものであった。1950年 この

-104-



集団の中には雄蜂のように働かないものは一人もなかった。そして彼等は会員相

互間においてのみならず、会員の家族に対する尊敬と愛情をも等 しく交 していた。

現在顕著な成果に恵まれて洋々たる輝 く将来をロータリーは日前にしていながら

も、やはり古い創立当時の過去を友愛の黄金時代のように追慕 しているものすら

ある。それ程に、1905年 のグループは堅 く契 り合っていたのであって、この結合を

断ち切ることが出来るものは、ただ死あるのみであった。」

とその書の中に述べております。そして当時のこの 4人の中でロータリアンとしての

一生を終ることを得たのはポール・ ハ リスと初代会長をしたシルベスターシールの二

人だけであります。残 りの 1人がスターバスロア、彼は教育の造詣は余 り深くなかっ

たけれども言葉は鄭重で正 しくとくにその思想の表現に用いる言葉はどこから持ち出

して来るのかと思われる位に豊富でありました。彼は不景気の波によって事業の不振

で会員を辞退 し、その後数年 して病のために亡 くなります。ポールは「安 らかにあれ

親愛なるガスよ、君のこの世に存ることの何と短かりしことよ」と追悼の辞を贈って

おります。もう一人のハイラム 0シ ヨーレイも止むを得ない事情によって長 く会員と

して留まることが出来なかったのでありますが、退会後 もロータリーに対 して常に関

心を持ち、創立当時の記憶をとても懐 しがって抱擁するように大事にして一生を過 し

ております。ここで私が申し上げたいのは、彼等の中の二人 もがロータリアンとして

の一生を何 らかの原因で全 う出来なかったにも拘 らず、後に残った会員は彼等を一生

懐 しい友達として過 し、又立去った会員も死ぬまでロータリーを大事にして居たとい

う事実であります。我々が現在、止むなく退会 して行かれる会員に対 し、これ程の友

情を持ち続けているか、又退会された会員がなお今でも我がクラブを懐 しい思い出と

して過 しておられるか、たとえ短期間の会員生活であったとしても、その間に得たロ

ータリーの精神を世の中に吹聴 して くれ、又彼自身からも、たとえ一時期であっても

会員であったことの感激が得 られる位に、自分達のクラブの友情親睦が徹底 している

か、をもう一度考えてみる必要があるのではないかということであります。 しか しロ

ータリーは単なる友情親睦に浮身をやつしているのでは世間にざらにある一般的な社

交クラブと何 ら変るところがないわけであります。ここで私はシカゴクラブ5人目の

入会者ハ リー・ ラグルスという会員についてお話を申上げたいのであります。彼の家計

は火の車で、ただ親爺さん譲りの正直だけがとり得の単なる一介の印刷屋でありました。

ポール・ ハ リスは彼が入会 した時に「果 して彼は皆と巧 くやって行けるかどうか」と
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心配 したということでぁります。当時は何事も新 しいクラブのことで色々な意見が衝

突 し、興奮のルツボとなったことがしばしばありました。そういうときハ リーは壇上

に上って「諸君歌でも歌おう」と指揮棒を振い皆の心を童心に返 らせたというのであ

ります。これが現在のロータリーソングであります。1910年彼は、自分の職業が印刷

屋でありますから、歌曲集を印刷 して例会の机の上に配ったのでありますが、それを

続けている中、歌曲集を会員が持ち帰って しまいそれがシカゴ市内に流れて、シカゴ

市内に合唱団が出来たという位になったのであります。 しか しそれでも彼は何の不平

をいうこともなく自費でもって歌曲の印刷を続けその数 2万部にも及んだということ

であります。ハ リーはその後シカゴクラブの第 4代会長になり、10以上のクラブの名

誉会員に推され、何時でも頼まれれば指揮棒をS、 るい、卓話をして廻 ったのでありま

すが、あるクラブに招かれて行 く途中で亡 くなったということでございます。その時91

才でありました。皆さんロータリーの偉大さはここにあるのであります。ロータリー

の未来は、地位の差、職業のちがい又都会クラブと地方クラブの差など全 く関係なく、

弾力性のある頭脳、積極的な実践力こそが、友情親睦から湧き出てくるエネルギーを

奉仕に向けさせて行 く大事な要素であることをお気付きと思 うのであります。

ひるがえって一般の人々のロータリー運動についての意見に耳を傾けてみたいので

あります。それらの人々はいずれも善良な市民でありますが、ロータリー運動につい

て正 しい知識をもっている人は殆んど皆無であります。そして、これらの人々のロー

タリークラにに対する評価は、ロータリークラブの催 し物またばロータリアン個人の行

為でたまたま目にとまったものに基づいていることがわかります。まことにロータリ

アンはお互いに襟を正 しく行動 しなくてはならぬと思われるのであります。あらゆる

優れた社会運動がそ_う であるように、ロータリー運動 も、その正 しい発展が期待され

るためには、内においてたえず建設的な反省が行われると同時に、外においては一般

人の正 しい理解と支援がなければならないのであります。そこで、まず一般人の批評

が奈辺にあるかに耳を傾けてみたいと存 じます。ロータリークラブは偉い人たちの集

りだとする考えがあります。この≪偉い≫というのが、どういう意味かはっきりしな

いがどうも一般より上の階層の人たちということらしく、そこから、お高い人、≪お

偉い人≫という意味で使われているようであります。 しか しロータリー運動は社会に

存在するあらゆる企業の中で管理的立場におかれた人々のクラブでありまして、そう

いう立場の方なら誰でも一応の対象になるのであります。 したがってロータリークラ
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ブには、大鉄鋼会社の社長から大貿易会社の平取締役が入会 していることは勿論であ

るが、反面床屋、おもちゃ屋、 み取り屋といった比較的零細な企業の経営者でも入

会出来るのであります。でありますから、いかなる意味においても≪お偉い方々のク

ラブ≫ではないのであり、大会社の社長と、日頃顔も合せられないような一商店主が

一緒に歌を歌い食事をとれるのを喜ぶのではなくして、むしろ一商店の主人と仲良 く

肩を並べて飯を食べる社長の寛いだ実業人同士としてのつきあい、喜び、これがロータ

リーでは大事なのであります。

現にロータリーの初期の頃には、学歴、教養、財産、政治的、宗教的信条においては

千差万別でありましたが、ただ一点、企業の基礎に確固たる倫理的信念を置き、企業

の発展を通 じて社会の正 しい改良を行おうという熱い人類愛において共鳴一致 した人

たちの集 りであったのであります。日本のロータリー運動は、そのはじめは、東京ク

ラブや大阪クラブなど初期の六大都市のクラブに見 られるように、その会員がいずれ

も少数の日本の経済的、社会的指導者の集まりでありました。 しか し、昭和六・七年

頃になると、それらの人々の間でロータリー哲学の勉強が進むにつれて、ロータリー

の本質と拡大について反省が起って参 りました。 しか し一般人には偉い人たちでなけ

ればロータリアンになれないという印象がやはり根強 く残ったのでございます。

戦後ロータリーの拡大運動が起 り日本全国各地にロータリーができあがった時進ん

でこれに参加 した人たちの中には、いわゆる≪名士、お偉い人、お高い人≫のレッテ

ル欲 しさの者が皆無だったとは言いきれぬ実態が生 じたようであります。 もしそうい

う人があるとすれば、たしかに恰好だけならそのロータリアンは≪社会の名士≫であ

りますが、 しか しその≪社会の名士≫たることの内容が何であるかを考えていただき

たいのでございます。 ロータリアンが≪名士≫とされる地位は全世界のロータリアン

たちが半世紀以上にわたり全身全霊を傾けて≪社会奉仕≫に従事 してきた結果なので

あります。 したがって、その一員となった以上は、この伝統の担い手として、単なる

≪名士≫名だけに飛びつかないで、名士を生むロータリー運動の伝統的努力に飛びつ

いてもらいたいものであります。

ここで少 し余談を申し上げますが、私達医者は、職業柄人間の胎生学を勉強いたし

ましたが、胎生学というのは、人間の母親の胎内に芽生えてから誕生するまでの過程

を研究するものですが、人間はこのままの体をただ縮めた形で母親の胎内で育って生

れ落ちるものではなくて、最初は単細胞で、これが何度 も分裂を繰 り返 して細胞が殖
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えて次第に発育 して参るのでございます。その間の姿というものは、或る時期はハ虫

類の様でありまして、現にその時期にあったえらの痕跡が生れてからも残っている人

がみられるのでありますが、丁度この過程は、生物の未分化のものから最 も高等な人

間迄の系統図を作ってみますと胎児は、母親の体内において、この系統図をだんだん

と実現 しながら最後に人間としての姿で生れ落ちるというわけでございます。そこで

我々は此の過程を「個体の発生は、生物の系統の発生を繰 り返す」と申すのでありま

して、これは生物発生学の大原則となっているのであります。

以上余談になりましたが、さて皆さん、我々が初めてバ ッチをつけたとき、或いは

自分達のクラブが創設されたとき、その時すでに一人前のロータリアンとなったので

しょうか。 もちろんそうではありますまい。それらの新 しい会員の方々は必ずこう申

します。「ロータリーは固苦 しい」或いは「ロータリーは難解だ」「自分は何をした

らよいのか」「奉仕、奉仕というけれども、ロータリーの奉仕とは何だ ?」 とかいろ

いろあります。当然ある筈の質問であり悩みであります。然 し良 く考えて下さい。1905

年のあのシカゴの町の片隅に誕生 したロータリークラブが、1920年頃迄の間に経験 した

苦悩や難問題、果ては会員同志の争い、それを解決するために壇上にかけ上って楽 し

い歌を歌い続けた彼等の努力、これらの歴史的事実に眼を向けて頂きたいものであり

ます。

初期のロータリアン達の苦悩、努力、難問題に対する勇気には全 く感服せざるを得

ないのでございます。そして此の中にあって最 も大事なことは、ロータリーにあって

は必ず実践が先に行われ理論は後で体系づけられたという事実であります。このよう

にして連綿として続けられて参 りました多 くのロータリアン達の奉仕の理想の実現へ

のひたむきな努力が、今日の洋々たる将来を目指 しているロータリーを作 りだしてい

るのであります。

我々個々のロータリアンも、その出発点をロータリー創立の 1905年 に置き、その時

点から、ロータリーが75年間に悔み歩き続けた歴史の歩みを自分自身に経験 し始めな

ければならないと思 うのであります。即ち個々のロータリアンの一生、又個々のクラ

ブの歴史は、ロータリー75年間の歴史を繰 り返すというべきでありましょう。私はこ

の姿が先程申し上げました「個体の発生は系統発生をくり返す」という生物発生学の

大原則に良 く似ていると思 うのであります。 ロータリーの原点に返れという合言葉 も

正にこれであって欲 しいと思 うのでございます。どうか皆さん、そういう意味で、個
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人として或いはクラブとして、諸種の難問題に当面 したとき、或いは自分は何をなす

べきかと考えた時には、ロータリーの歴史、特に 1905年から1920年 頃迄の間に初期

のロータリアン達が発見 した事、実行した事を具体的に勉強をしてみて下さい。そのよ

うにすることにより、歴史的な事実が75年の時間の経過を忘れさせる位に鮮明にしか

も明快に解答を与えて くれるものと信ずるものであります。でございますから、社会

的地位や財ばかりを誇って、自己満足に陥り、頑迷固陸な精神的動脈硬化を起 してい

る人や、もう功なり名とげたからあとはロータリーにでも入って名を確保 しようなど

という怠隋型の人を入会させるよりは、社会的地位はなくとも頭脳に弾力性があり、

あらゆる問題についても建設的に考える思考力と実践力をもつ若人を多 く入会させて

ロータリーの精神を教育 し体得させることが、日本の将来のロータリーの発展にとっ

てまことに肝要だと思うのであります。

ロータリー運動は衆知を集めての実践理論の探究を行 うクラブであり、したがって

各ロータリアンの知性の優秀さに期待がかけられることはいうまでもありません。つ

まり平たくいえば、ロータリアンはその学歴などという薄っぺらな尺度は必要でなく、

真の積極的な意味で頭が良 くなければならないのであります。頭が悪 くてはロータリ

アンは勤まらないのです。知能指数は高くても建設的な判断ができなかったり、また

頭が良 くても実践的努力が欠けていてはロータリアンとしては困るのであります。

我々は今日輝 しいロータリー75周年の年度を迎えるに当り、老人の偉業を学び、真

の友情親睦を培い相手の心を鑑として自分を磨き、そこから生れ出るエネルギーを奉

仕に向けて行 くという素晴 しいロータリーの伝統を身を以て体得すると共に、強固な

信念を以て来る創立 100周年に向っての第一歩を踏み出さなければなりません。

ここで最後にロータリー創立30周年のとき、ポール 0ハ リスがロータリーの誕生を

祝って述懐 した言葉がありますのでこれを皆様方に申し上げて講演を終 りたいと思い

ます。

「ロータリー生誕の 2月 23日 はロータリーの暦で最 も重要な祝日である。誕生日の

祝福ということが必ず しも特殊な事項ではないにしても、およそ個人 も団体運動もそ,

の生誕の日を祝 うことは人間社会の風習である。まして僅かに、30年 の短時日をもっ

て微弱な出現より雄大な勢力へと発展 し来ったロータリーにあっては、特にこの祝福

は当然のことに帰するのであって、それが会員のロータリーに対する真の心を発揮し、

その信念を更新鼓舞する最良の手段となるからである。地球が一回転するとき、全世
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界に群がる同意の大衆に対 して、ロータリーの誕生を知 らしめるのであると思 うごと

に、そこに言い知れない霊感の湧き上るものを感ぜずにはいられない。 ロータリーの

上に太陽は没することなしと考える時、そこに言い知れぬ感激が生ずるのではあるま

いか。」と言っております。そして又、「ロータリーが今日見るように偉大な世界的勢

力であることは、その当初は思いもかけなかったところであり、予期せぬ幸運に恵ま

れたからであろうと言う考があるが、これ程事実を誤った観察はない。 ロータリーの

初期においては、身近なる期待と偉大なる希望などが複綜 しており、これらの期待 も

希望も容易に達成することは難 しかったが、ただ凡有分野を通 じて常に根本的な必須

条件が存在 してしていただけである。即ちそれは信念があった。信念なくしてはコロ

ンプスも西半球発見の雄図を前にして、逆巻 く風浪と斗いおおせなかったであろうし、

栄光のガリレオも忍辱のパスツールもこれなくしては、はかなき鳥合の衆に終って し

まったであろう。」こういう風に述懐 しておるのであります。我々は栄光のロータリー

75周年度を迎えている現在これら先人の信念努力というものをもう一度 しっかり噛み

じめる必要があります。特に若い新 しい会員の皆さん、あなた方は今後来るべき 4半

世紀に素晴 しいロータリーの夢を托することが出来る方々であります。そして来るべ

き創立 100周年にその夢を実証することの出来る方々であります。ロータリーを愛し

て下さい。奉仕の灯をわかち合って下さい。最後に皆様方のクラブのご隆昌と会員各

位とともにご家族の皆様方のご健康を御祈り致しまして講演を終りたいと思います。

クラブ概況の推移

創 立 年 月 日  昭和35年 4月 8日 (日 本 374番目)

認 証 年 月 日  ″ 35年 5月 8日

認 承 状 伝 達 式  ″ 35年 11月 12日

チャーターメンバー数     25名

クラブ概況の推移について、次頁に表示 しました。
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仕奉職

“

)職業奉仕の意義

職業という言葉は社会人の「一定の業務、稼業、事業、専門職業、或は職務」を指

すものである。ロータリーは、職業奉仕という言葉を使うことによって、奉仕という

文字をその一番広い意味で使っており、単に職業或は専門職業の取引によってなされ

た業務或は売られた商品を指すのみでなく、相手の必要と境遇に対して正当な考慮を

払うと共に、常に他人に対し思いゃりの心を似て当ることをも指しているのである。

職業奉仕はロータリーの要領に於いて次のような言葉をもって強調されている。

実業及び専門職業の道徳的水準を高めること、あらゆる有能な職業は尊重されるべ

きであるという認識を深めること、そしてロータリアン各自が職業を通じて社会に奉

仕するために、その職業を品位あらしめることを鼓吹育成する。

職業奉仕は職業の世界に於て、奉仕の理想を推進することを目的とするものである。

② ダ リア賞の制定

1969年 (昭 44)7月

職業奉仕 委 員 長   日 高 文 雄

職業奉仕冨J委員長   三 原 七 郎

職 業 奉 仕 委 員   田 中 博 規

ロータリーは行動における理想であり、他人に対する思いや りと援助をすることで

ある。他人に対する思いや りが奉仕の基盤であり、他人を助けることがその表現であ

る。人類こそ職業であって、慈善、恵み、堪忍、そして博愛は凡て自分の職業であり、

商売上の取引などは自分の職業という広範な海洋中の一水滴に過ぎない。

職業奉仕はロータリアンの目標と業務に限られるものでなく、広くロータリアンで

ない他の人々と共に分かつことである。即ちロータリーの理想を共に分かち、奨励且

育成して奉仕することこそロータリーの挑戦である。
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われわれロータリーは地域社会でなすべきことが沢山あるその中で、地域社会を明

るく、平和な、しかも職業を通して手近かに奉仕できることは人々の親切な行為であ

る。自己の職業を立派に果し、また真心のこもったその親切な行為は、大小にかかわ

らず人々を救い人間社会を潤おしてくれるのである。

我々ロータリアンは先づ自分の職場から卒先してこの運動を展開し、広 く地域社会

に善意と親切が波及され、究極の「奉仕の理想」が達成されるよう努めるものである。

ここに「 ダリア賞」となづけ、広 くこれを顕彰することにより初期の目的が果たさ

れ、地域社会全体に可憐なそして愛され、親しまれ、親切なこのダリアの花を一杯咲

かそうと希うものである。

※ ダ リアの花言葉

原産はメキシコ。命名者 カヴニレス神父。 17世紀初頭に欧州に渡 り、その後改

良が重ねられ、多く品種が生まれ、我国への渡来は天保 15年 (1842年 )、 オラ

ンダ船が積んで来たことが記るされている。

夏から秋にかけて見事な花を咲かせるダリアは、可憐なものから、大輪に至っては

華麗そのもので誰からも愛され、親しまれ、親切を喜ぶ感謝の花とうたわれている。

※ ダリア賞贈呈規定

第 1条  ダリア賞はロータリーの職業奉仕の理想を具現した個人又は法人に贈呈

するものとする。

第 2条  受賞者には表彰状並に賞品を贈呈する。

第 5条  ダリア賞該当者 (候補 )を推せんした者に薄謝を呈する。 (但 しロータ

リアンを除く )

第 4条  受賞者は原則として月 1名 とし都合によって変更することもできる。

第 5条  受賞者は次条に定むる選考委員会に於て宮崎市内及びその周辺より選考

する。

第 6条  選考委員会は会長、副会長、職業奉仕委員から構成する。

第 7条  表彰は毎月第  グJ会 を原則とする。
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ダ リア 賞 受 賞 者 一 覧

年  回 受賞者名 年齢 仕奉

1969  1

2

5

4

5

6

7

8

9

10

1970.11

1971. 12

15

1975.14

15

1975 16

1974.17

1974.18

1975.19

1975.20

1976.21

1977 22

1978.25

1'79 24

1980.25

黒木征士露

宮崎 サ ト

恒吉 増夫

有馬 静夫

小田 国雄

甲斐フサ子

林  国夫

中武 良久

大宮司国男

有村 政則

宮本 美雄

渡辺  中

野門 幸一

54

67

58

52

66

41

献血で人命救助

多年にわたって子供会の育成に尽力

永年業務のかたわら献身的に交通指導にあたる

江南病院開設から停年迄雑役婦としつとめあげる

詩吟を地域社会に普及し特に受刑者、身障者へ奉仕

昭和 22年以来ボーイスカゥトの育成に奉仕

献血運動に積極的協力、 20回以上

冨管電璽暫
に積極的に参加、市青年団協議会をつくりその隆盛を

52年間無事故で国鉄勤務、機関士養成に尽力

厳 しい風雪を冒し40年間郵便集配職を果す

自発的に平和台の清掃を 6年間にわたり続行

50年にわたり安全運転無事故で後輩指導

身障者を指導して特産の銘木ユス箸を製造、明るい目標を与えた

按摩業を長期間営み身障者の灯となり指導した

県公園協会職員として長年緑化運動に一身を捧げた

市清掃課に長年勤務、その状態は同課の範である

新開発行の緑の下      に長年働 く

看護婦さんの職業倫理訓であるナイチンゲール誓詞の実践者として

自然と人情の美をキャッチフレーズする観光宮崎のタクシー運転手

ぅ野菫ぉ晃菫
肢体不自由者に社会復帰の希望を与えている障害セ

ナベ、カマ、傘の修理をしながら小中校に 校に楽器を送る救世主

確現光は心を奉仕することから」をモットー|ひ ンヽドルにぎるタクシーの

盲学校教師とし脅 りと酢 をもち27髄囀 力で
'明

ぱ 霜

市の清掃事業一途に 50年

学校用務員として環境整備にうちこみ児童に慕われる。
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全分野の職業人を対象とするロータ リー倫理訓

1915年 7月 19日～ 25日 サンフランシスコにおけ

る第 6回 ロータリー・ クラブ国際連合会年次大会決議

この職業倫理基準は、われわれに共通な人間性を求める心をその骨子とするもので

ある。自分の取引、自分の野心及び自分をめぐる諸関係は、常に社会の一員としての

自分の最高の義務を考慮に入れてのことでなければならない。職業生活のすべての地

位において、自分の当面するすべての責任において、自分の主たる思考はかかる責任

を果 し、かつかかる義務を履行し、かくして、その各々の任務を完了したとき、自分

は人間の理想と業績とを、当初よりも幾分向上させなければならない。この見地から

本委員会の議決によれば、国際ロータリーの商業倫理訓の基本は、次に掲げる原則と

なるものである。すなわち、

1.自分の職業に価値を認め、これによ り自分は社会に奉仕すべき好箇の機会を与

えられたものと考うべ きこと。

2.自分の身を修め自分の実力を涵養し、自分の奉仕を広めるべ きこと、ならびに

それを通じて奉仕に徹する者に最大の利益ありとするロータリーの基本原則を実

践すべきこと。

6 自分は企業経営者であり、したがって成功の野心を抱いていることを自覚すべ

きこと。だが、自分は道徳を重んずる人間であり、最高の正義と道徳に基づかざ

る成功はこれを欲するものでないことを自覚すべきこと。

4。 自分の商品、自分の労働、自分のアイディアを金銭と交換することは、全当事

者がこれによって利益を受ける限 りにおいてのみ、適法にして道徳にかなうもの

であるとの信念をもつべきこと。

5.自分の従事する職業の水準を向上させるため最大の努力をはらい、かくして自

分の業務の処理の仕方は賢明であって、利益を産み、この実例にならえば幸福の

道が開けることを同業の者に知らしむべ きこと。

6 同業者と同等ないしそれに優る完全なサービスを尽くすような方法をもって企

業経営を行なうべ きこと。また、もし完全なサービスか否かに疑念の生ずる場合

には、当該債務上妥当な範囲をこえてまでもサービスを行なうべきこと。
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ア 専門職業にたづさわる者又は企業経営者の最大の資産の一つは、その友人であ

ることを理解すべきこと。また友情に基づいて手に入れたものこそまさに倫理的

かつ、正当なものであることを理解すべきこと。

8 真の友人は互いに何 も要求するものではなく、利益のためにみだりに友人の信

頼を利用することは、ロータリーの精神と相容れないばか りかその倫理訓にもと

るものと考うべきこと。

9 社会秩序の立場から他人が絶対に認めないような不正な方法によって機会を利

用し、これによって得た人の成功を正当、又は倫理的なものを考えてはならない

こと。

また、物質的成功を得るがため、人が倫理的に問題あ りとしてしりぞけるよう

な機会に乗ずるが如 きことをしてはならないこと。

10.自 分は一般人に対 して義務を負 う以上に同僚たるロータリアンに対 して義務を

負 うものではない。けだ しロータ リーの真髄は、競争ではなくして協力であるか

らであり、また党派はロータリーの如き制度においては、あってはならず、かつ

人権はロータリーの内部に限られるものではなく、その範囲とその重要性とにお

いて人類そのものの存在と同程度のものであることをロータリアンは主張するも

のだからであり、かつまた、ロータリーはこの高邁な理想に向ってすべての制度

に属するすべての者を教化するために、存在するものである。

11.最後に「すべての人にしてもらいたいと欲することを人に対して行なうべし」

という黄金律の普遍性を信じ、われわれは、地上の天然資源がすべての者に均等

な機会として与えられてこそ、人類社会は最良の状態となるべきことを主張して

やまないものである。

<こ の倫理訓の目的>

この倫理訓の目的は、個人の完成をその基礎 とし、国家の永続はただ自我を温存す

るためな りとの立場をとるギ リシャ的倫理観ではな くして、この倫理訓の根本前提は

愛なのである。すなわち、ロータリアンが正 しいことをなすのは、単に自我を温存 さ

せ るためだけではないのであって、他人を滅すよ りはむしろ他人に滅 されぬことを選

ぶ という立場をとるか らなのである。

』
日要
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<この倫理訓の価値>
この倫理訓は、保守派と進歩派との間に現に存在する争いのいづれかに加担するも

のではない。単に進歩的ならどうなるとか、保守的ならどうなるといった点には何も

かかり合いはない。この倫理訓の求める点はただ一点であり、それすなわち価値、言

いかえればこの倫理訓の説く倫理の有用性である。この倫理訓の進歩主義でも保守主

義でもなく、その有用性がこの起草者の理想である。この有用性によってこそ、その

存在根拠がある。けだしこの有用性あればこそこれを否定できないからである。
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社 会 奉 仕

“

)社 会 奉 仕

ロータリーは個人個人を啓発することに努め、この啓発を通じてその人が社会にお

ける自己の立場を見出し、その立場において奉仕を行うことができるように、又、そ

の人が世界、国家及社会との関係において自己の市民たる身分を考え、かつ自己の職

業を奉仕への途 と考えさせるように努力している。

社会奉仕活動に対する方針

社会奉仕に対するロータリーの方針は、 1925年 国際大会に於て採択され、その

後の国際大会に於いてヽ改討された決議 25～ 54号に述べ られている。

② 青少年奉仕 (目標 )

RIの理事会はクラブヘの示唆として次のような目標を定めた。

1.成長しつつある青少に影響を及ぼしている都市及び農村の事業、並びに要員に

関する実際的nil識 の把握並びに理解。

2.青少年に対する健康、円満なる精神、精神的資質の向上、職業の賢明なる選択

及び十分な職業予備教育の重要性を認識。

6 ロータリークラブ及びロータリアンは青少年に関する活動の最適任者であり、

又その活動を通して、最大の奉仕ができるのでその活動を奨励すること。

4。 社会人としての権利は、その地域社会に対する個人的責任の自覚を通じてのみ

保持することができるのである。自覚 させることによって、青少年に良い市民た

るべきことを激励すること。

5.青少年が世界事情を一層理解するよう、又自国人だけでなく他国人にも正しい
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態度をとるよう育成、指導すること。

6。 ロータリアンと青少年の個人的接触と、他国の青少年との直接及び間接の接触

をもたらす手段方法の増進を計ること。

131社会奉仕基金制度発足

昭和 46年 10月 (1971年 )制定者 故木浦義雄社会奉仕委員長

「善意はまづあなたから」 この言葉のもつ意義を認識し全員参加の意識をたかめ、

社会奉仕活動推進、その中で特に社会奉仕基金制度を新設する。

社会奉仕基金運営委員会規程

〔総  則 〕

第 1 条  当クラブが昭和 46年 10月 1日 に創設した社会奉仕基金 (以下基

金という)運用に関しては、この規程の定めるところによる。

第 2 条  基金は会員の寄附金によって積立てる。但しこの基金の主旨に賛同

して寄附せられた会員以外からの資金もこれに充当することができる。

第 6 条  基金は原則として有価証券、定期性預金に投資して、その運用益の

増加を図らなければならない。

第 4 条  基金の使用は、原則としてその運用益の範囲内において、国際ロー

タリーが提唱する社会奉仕のために行うものとする。

〔運営委員会 〕

第 5 条  基金の運用を行うため会長はクラブ細則第 7条lb)に より、社会奉仕

基金運営委員会 (以下委員会という)を 任命する。

第 6 条  委員会は当クラブの各年度毎に、会長、会長エレクト、社会奉仕委

員長、直前社会奉仕委員長、会計及び会長が指命するその他の会員 2名 を以って

組織する。

第 7 条  会長は委員会の委員長となり全務を統括する。

社会奉仕委員長は委員会の副委員長となり、会長を補佐する。

基金の出納、係管、管理は、会計である委員がこれに当たる。

第 8 条  委員会は委員長が必要に応じて招集する。

委員会に附議する事項は次の通 りとし、議決はその過半数で行う。
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1.第 5条の基金運用に関する事項

2.第 4条の基金使用に関する事項

こ この規程の改正に関する事項

4。 その他基金運営上必要と認めた事項

第 9 条  委員会が第 4条の基金使用に関して決議したときは、その内容を会

員に報告しなければならない。

(会  計 )

第 10条   この基金の会計年度は当クラプの会計年度と同じとする。

第 11 条  基金の収支決算状況は、理事会の承認を受けて会計年度終了後 1カ

月以内に会員に報告しなければならない。

(附  則 )

1。 本規程は昭和 55年 4月 1日 より実施する。

2.本規程を改正したときは遅滞なく、その内容を理事会の承認を受けて会員に

報告しなければならない。

以 上

0 宮崎西日―タリークラブ奨学資金規程

第 1条 (目  的 )

この資金は、宮崎商業高等学校の生徒で向学心に富み、優れた素質を有する者

に授与し将来有能な人材を育成することを目的とする。

第 2条  (授与金額 )

授与金額は月額 5,000円 とし返済を要しない。

第 5条  (授与期間 )

授与期間は4月 1日 より翌年 5月 51日 までとし、継続授与を妨げない。

第 4条  (授与資格 )

授与の対象となる生徒は、次の各号に掲げる要件のいずれかを備えたものとす

る。

1.学習成績の優秀な者

2.熱心に部活動を実践 し、優秀な技量を修めた者

6 インターアク トクラブに属 し、その精神を理解 し、積極的に社会奉仕活動に
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従事した者

第 5条 (選  考 )

この資金を授与する生徒の選考は、宮崎商業高等学校の推薦を経て行ない、当

クラブの理事会で決定する。

第 6条  (施行期日 )

この規定は、昭和 55年 4月 1日 より施行する。

第 7条 (源  資 )

この資金は、宮崎西 ロータリークラブが積立している社会奉仕基金の利息をも

って、これに充当する。

第 8条  (事務取扱い )

事務手続き等は、社会奉仕基金運営委員会で行なう。

151古紙、古切手、回収の奉仕実施

1976年 (昭 51)7月  日高文雄社会奉仕委員長制定

奉仕する者は活動しなければならない。ロータリーは単なる心の持ち方だけでなく、

またロータリーの哲学 も単に主観的なものでなく、実際的な行動に移さなければなら

ない。

ロータリアンも又ロータリークラブでも奉仕の理論を実践しなければならないので

あり、金銭とか物品を贈ることを以って満足するもののみでなく、これからは特に心

と頭と労力の社会奉仕として計画された。

又、古紙を売却する代金は年間 4万～ 5万円位のものであるが、各個人、職場にお

ける資源を大切にするという理念に外ならないのである。

① 古  紙

わが国では 1年間に 1人当り約 154町の紙を消費している。このうち43%を回

収、なかで も新聞古紙は 76%、 段ボール古紙は 61%の回収率に達している。

こうした古紙で紙の原料の 4割強 もまかなっている。古紙 1ト ンは電信柱 12本分

の原木に相当するといわれ、家庭で読み終わった新聞 1年分で電信柱 1本の本を切ら

ないで済む計算。「街の森林資源」と呼ばれるのはこのためである。

わが国の昭和 54年度紙の生産量は 1,800万 トンに近い。これに使った古紙の量

はざっと800万 トン、古紙の回収率は世界でも最高水準なのだが、それでも足 りず
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にはるばる米国などから15万 トン余 り古紙を輸入している現状である。

古紙の利用度は紙以外にも広がろうとして、資源の少ない日本にとって国家的課題

であり、通産省も55年 4月 から毎月 1回古紙整理日を設け、全省あげて古紙回収に

乗 り出す。又、全国の地方自治体にも同様の運動を呼びかけ、古紙回収を国民運動に

まで発展するような情勢となった。

日会員の心がけによるこの運動は省資源運動への提起であり塵 も積もれば山となる。

昭和 51年度

昭和 52年度

昭和 55年度

昭和 54年度/6月

a525Kタ

9245町

Q546Kタ

ス150町

5a295円

46,225円

5ュ 665円

5a288円

② 古 切 手

東南アジアの子どもたちへBCGを !

公益団体 日本BCG基金協力会の提唱。

ネパールは世界の屋根 ヒマラヤ連峰を背負った 2,000年以上の歴史をもつ王国で

あるが、北海道の約 2倍 という小国である。

1,200万の国民はけわしい山岳地帯にちらばってお り、約 50年前に鎖国を解い
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た、いわば日本の夜明けともいうべ き明治初年の社会情勢である。

このネパールは現在国をあげて近代化への努力をつづけている。しかし開発の主導

権を握るネパールの人々の健康状態は極めて悪い。

国民の生活をむしばむ最大の敵は結核で、人口密度の最も高い中部地帯では 100
人中 12人は結核で、ただちに入院治療を要する患者は、推定実に 112万人にのぼ

るそうである。

とぼしい資材を集結して移動診療所が開設されると、押しかけてくる患者は 100
人について 60人までは結核なのだそうで、母親の喀血 (か っけつ )した血が抱かれ

ている赤ん坊の頭にこびりついている惨状である。

辺地でに 1年間に生まれた赤ん坊 100人のうち22人が死んで行き、その 80%
までが結核だといわれている。

ネパールの子供たちを救うために、BCG接種はきわめて有効である。

日本のBCGの優秀性はすでに立証済で、是非この優秀な日本のBCGを ネパール

の子どもたちに接種しようというBCGキ ャンペーンが展開されたのが制定の理由で

ある。

現在西部ネパール地区で公衆衛生医として、島根県出身の岩村昇先生が 1962年
1月 から主として結核の診療活動に従事されている。

わが宮崎西ロータリークラブとしては、

あなたの善意で古切手を集めネパールヘ

BCGを送 りましょう。

の運動が昭和 51年 7月 度から実施され、別途の通 り好成果をあげつづけている。

使用ずみの古切手を集めて活用することにより、ツベルクリンやBCGな どの薬品を

を送る資金となり、結核撲滅運動への愛の手をさしのべようとするものである。

・ 古切手約 400枚で 1人分のBCGが買える。

・ ネパール共和国の気の毒な結核患者を助ける。

・切手をはがし整理する作業が身体障害者の機能回復訓練に役立つ。

・ 日本の切手を世界中に配布することにより、日本国の紹介や理解に役立つ。

◎ 回収実績は以下の通 りである。

昭和 51年度

昭和 52年度

10ユ 2881文

161,517枚

昭和 53年度   154,496枚

昭和 54年度 5月   96814枚
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161 インターアク ト・・……。〔宮崎商業高等学校 〕

① インターアク トの目的と目標

インターアクト・ クラブの目的は、奉仕と国際間の理解に貢献するため、世界的親

交を以て共に働く機会を若人に与える事である。

インターアク トの目標は次の通 りである。

(1)建設的指導能力 と個人的誠実性を認識し、発展すること。

(2)他人に対 し思いや りがあり、又役立つように奨励 し且つ実行すること。

(3)家庭と家族の重要さの意識を深めること。

(4)各個人の価値の認識に基づき他人の権利を尊重すること。

(5)個人的成功、地域社会の改善及び団体的業績の基礎として、個人的責任の受諾

を強調すること。

(6)社会奉仕への機会として、総て有用な職業の真価と貴重さを認識すること。

(7)知識の増進と地域社会、国家及び世界情勢の理解を得るための機会を提供する

こと。

(8)世界の人々に対する親善と、国際的理解の増進に導 く個人及び団体活動の道を

開くことも

② インターアク トの歌

作詞作曲 藤 山 一 郎 君

(東京西ROC会員 )

こ ゝに集 ひ し我等 は         ほ ゝえみ を もて

誇 りもたか し イ ン ター ア ク ト     さ しのべ よ手 を

地域 社 会 に奉仕 の理 想         世 界 を結 ぼ う

示 せ 今 こそ その ま こ と       イ ン ター ア ク ト我 等

⑤ 認証状授与式   昭和 40年 11月 22日

仮クラブ結成   昭和 40年  6月 12日

創 立 会 員   47名

④ インターアク ト設立経過

ロータリー60周年と西クラブ創立 5周年を記念して、その記念事業として設立し

たいと、昭和 69年 10月 頃から故菊池稔元会長、故田崎亀夫元会長、元上田合邦会
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員、その他西クラブ会員で宮崎商業高校出身者を中心に機運を高め、学校側とはか り

深い理解のもとに宮崎商業高校インターアクトは誕生したのである。

O インターアク トクラブはどんな仕事をするのか。

o地域社会への奉仕と国際理解への奉仕である。

地域社会への奉仕として

1.イ ンターアクト会員が夏休みを利用して僻地の中学校を訪れ各会員がそれぞれ

得意 とする科日、数学、英語、国語、理科等を生徒へ教えることによって、自分

自身の勉強になり効果をあげている。

2.,いかにして勉強するようになるか、言いかえればいかにしてなまける生徒をな

くするかについてお互いに研究している。

6 学校を美しくする運動に協力している。

4。 自転車の左側一タリ行進に協力して成果をあげている。

5。 その他多数、地域社会へ奉仕し、自己の人格形成に役立っている。

※ 国際理解への奉仕として

1.海外のインターアクト・ クラブと文通し、お互いに勉強する。

2.ラ イシャワー大使がかって負傷されたとき、すぐにお見舞の手紙に青年の気持

ちを伝え、理解を深めたこともある。

6 交換学生の世話をし、又交換学生として留学の道 も開けている。

4.海外の事情を知るため、スライド又映画により知る方法もある。

3 外国人と直接英会話を希望するインターアクト・ クラブの会員には、たやすく

できる方法がある。

6.その他いろいろの問題について多くの実例がある。

⑥ インターアク ト担当の先生と会員 (1980年 5月 昭55)
教 諭  真 芳 カズ子

〃  藤 井 博 利

部 長  有 村 美枝子    副部長  上 村 菜穂美

会 計  鈴 賀 里 美   会 計  岩 切 孝 恵

6年  磯 野 富 江   2年  清 山 明 美

〃   黒 木 ゆみ子     〃   大 村 ひとみ

〃   東井上 映 子     〃   南   弘 美
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3年
〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

吉 武 登志子

川 野 由右子

上米良 栄 子

長 友 真由美

辻   礼 子

柴 倉 久 美

米 良 千寿美

小 川 香世子

宮 田 菜穂子

岩 田 貴 子

甲 斐 典 子

小 坂 ゆき枝

2年

〃

〃

1年

〃

蔵 屋 由美子

田 村 千 穂

後 藤 直 美

川 上 京 子

楠 元 純 子
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② インターアクトクラブー覧表 (197912.51現 在 )

I A C 提 唱 RC 結成年月日 備 考

中 津 商 業 高 校 中 津 1965.  ア 29

大 分 東 明 高 校 大 分 1965. 12.20

佐 伯 鶴 城 高 校 佐 イ自 1966. 12. 20

鶴 丸 校 鹿児島西 1964. 10.  8

佐 イ自 昔
同 校 佐  伯 1964. 11. lo

八 代 第 一 高 校 ノヽ    十t 1965. 1. 16

延 岡 校 延   岡 1965. 4.19

水 俣 工 業 高 校 水  俣 1965. 6.  6

水 俣 校 水 俣 1965.  6.  6

宮 崎 商 業 高 校 宮 崎 西 1965.  6. 12

鹿 児 島 中 央 高 校 鹿 児 島 1965.  7 16

熊本マ リス ト学園高校 熊 本 東 1965.  7  5

大 分 商 業 高 校 大 分 東 1965. 12.  5

川 内 商 工 高 校 川   内 1966.  2. 12

別 府 商 業 高 校 別  府 1966.  5.  1

都 城 商 業 高 校 都  城 1966.  6. 24

別 府 大 学 附 属 高 校 別 府 北 1966.  ス 50

田 古
同 校 豊後高田 1966. 10.  1

小 林 商 業 高 校 小  林 196ア   2. 25

鹿 児 島 商 業 高 校 鹿児島南 1967  6. 20

竹 田 商 業 高 校 竹  田 1968.  5. 25

臼 杵 商 業 高 校 臼  杵 1968.  5. 28

日 田 商 業 高 校 日 田 1968. 6. 22

鹿 屋 校 鹿   屋 1969  6.  9

鹿 児 島 実 業 高 校 鹿 児 島 1969  ス 12

鎮 西 校 賞E    フト 1969 10. 15

鹿 本 商 工 高 校 山  鹿 1969 11. 18

J「 ケ 浦 古
同 校 宇  佐 1971.  1. 21

鹿 児 島 古
同 校 鹿児島西 1972. 6. 17

野 津 古
同 校 臼 杵 1972. ア 15

玉 名 女 子 高 校 玉 名 1972. 4. 2

宮 崎 日 大 高 校 宮 崎 北 1976. 4.24

本 西 校 熊 本 南 1976.  6. 19

聖 ド ミ ニ コ 高 校 都 城 北 197ア  2.12
津 久 美 校 津 久 見 1965. 12. 11 1978.5.19解散

日 向 工 業 高 校 日 向 1966.  1. 29 1976頃解散

熊 本 農 業 高 校 熊 本 南 1969  4. 19 1975頃解散
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③ ご 挨 拶

宮崎商業高校インター

今日は、ご招待いただきま

それでは現在のインターア

いと思います。

昨年の 5月 に同好会から部に昇格したばか りです。正直言っ

て、 6月 までは下級生がいなくて、その上活動 もあまり活発で

はなかったので廃部になるのではないかと心配していたのです

が、 4月 には 1年生と2年生が数名入部してくれましたので、私たち6年生としては

ホッとしているところです。

現在部員は 1年生 2名 、 2年生 6名 、 3年生 20名の計 28名です。人数 も28名
と多くな りましたので、部員一同はりきってお ります。

4月 29日 に青島学園に行ってきました。昨年行った時より人数が少なくなってい

ました。仲良 くなった子供達と会えなくてとても残念でした。

子供達と一緒に海に行ったり、部屋で話したり遊んだり、外でバレーをした り、と

っても楽しい一日でした。子供達が私たちを本当のお姉さんのようにしたってくれる

か ら、いっそううれしくて楽しかったです。

又、近いうちに行けたらいいナって思っています。

老人ホームヘ慰問すると、私たちを本当のお孫 さんのように思って くれて、色々と

お話しをしてくれた りかわいが ってくれます。私達の慰間する老人ホームは、体の不

自由な方、目の不自由な方の多いところです。

目の不自由な方でも明るく私たちと話しをしてくれます。

体の不自由な方も車いすで一緒にお りがみをした りして、楽 しくすごします。

6月 くらいに老人ホームを慰問する予定です。

青島学園や老人ホームを慰間する度にあたたかさを感じます。

今学期は先生方の中にも、生徒の中にもインターアクト部について知らない方が多

いので、みんなにわかってもらおうと言 うことで、インターアクトの花壇を作ろうと

いうことになりました。その花壇できれいなかわいい花を作って慰間の時に自分達の

育てた花を持っていってあげたいと思います。

それから古切手の収集を全校生徒に呼びかけようと思っています。学校内に何箇所

アクト部長  有 村 美枝子

してありがとうございます。

クト部について、少しお話しした
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か古切手を入れる箱を設置 して、たくさんの古切手が集まるように努力するつもりで

す。私たちの古切手収集で身体障害者の機能回復、ネパールの方の結核予防に少しで

もお役にたちたいと思っています。

私たち6年生にはあとる力月程しかありませんけど、 lo2年生と協力して一生懸

命や りたいと思います。

最後にな りましたが、先日はお能の観 しょうをさせていただき、ありがとうござい

ました。狂言の 2人ばかまはとってもお もしろかったです。

お能など日本的なものを見るのもたまにはいいものだと思いました。何だか見てい

ると心が洗われるような落ちついた静かな感じがしました。本当にありがとうござい

ました。

以上で終わります。

○ 挨 拶

インターアクト担当教官  真 茅 先 生

本年度 も私ともう一人藤井教官と二人でインターアクトのク

ラブを受けもつことにな りました。何年もやっている訳ですけ

ど、仲々活動が盛 り上がらなくてすまないなあと思っているの

ですが、出来る丈頑張ってみたいと思います。先程部長が話し

ましたょうに、去年の年次大会までは現在の 3年生と今年卒業

しました上級生丈で 2年生 1年生がいなかった訳で、生徒総会

で部に昇格したもののうまくやってぃけるか不安が大きかった訳ですがどうにか 2年

生があと2名入会する予定です。 1年生 も2名 はいりましてこの頃では珍しく5学年

部員が揃った年になりそうで期待しております。部長も申しましたとお り、校内での

認識がまだまだ不足していまして、ィンターアク トとはどぅぃうことをするのか、と

言う質問が多いのですが、まだ質問してくれる人はそれ丈関心があるということです

けれども、全然目にもかけてくれないと言った状態もある訳で今年は是非校内の空地

を利用しまして、花壇を作 リインターアクトの花壇を表示して全校生徒の認識を深め

ていきたいと考えております。

それから古切手の収集 も箱が少なくなってお りまして、新しく作 りかえまして校内

のいたる所にインターアクトのマークのはいった収集箱をさげたいなあと計画してる
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わけです。古切手は先日も卒業生から大きな封筒一杯寄贈してもらいましたし、又、

一般の生徒からも寄贈がありました。そぅいう生徒とか先輩の厚意に接するたびにあ

あやっばリインターアクトを理解 してくれてる人も案外いるんだなあとこちらがハッ

とする様なことがあります。やはり地道にやっていると1,000人 もいる生徒の中に

何人かは協力してくれる人がいます。卒業してからもいると言 うことは大変有難いこ

とだと思っています。今後 も部員の確保、それから全校生徒への理解を中心としなが

ら活動をもり上げてぃきたいと思ってお ります。それから市内には宮崎商業高校と日

大高校と二校しかないのですが、仲々日大との交流も出来ていませんで、年次大会に

参加した時丈顔を合わせる程度で折角近 くに同じ活動をする友達をもち乍ら機会を逸

しているわけで、今年こそは年次大会の前に一回でも顔合せがしたいと新たに思って

いるところです。それから慰間関係 も沢山の生徒が関係 してくれてお りますけれども

出来る丈回数を多 くしてプレゼントとかも持っていくわけですけれども、それもさる

ことなが ら心の交流の方を大いにしたいと思っているところです。それから公園清掃

等 も土曜日の午後平和台公園をやっているわけですが、ゴミも至る所に落ちているよ

うで、私も一ノ宮町に住んでいるのですが、あそこに後田川緑道公園が出来まして、

私達 も地区の方で日曜日の朝早 く各家庭から奉仕活動に出ています。毎週やるのです

が相当なゴミの量でやはり清掃することも大事なんですが奉仕活動を広めていく中で

散らさないような教育ももっともっとしていかなければと思います。あそこは公園に

なってお りますので、小中学生、小さな子供が多いわけで、家の三階から見てますと

大人でもやはリベンチで物を食べてチリをポイと捨てるのを見かけます。子供のしつ

けもさることながら私達大人も公共の場所をよごさないような心がまえを痛感いたし

ました。高校時代にこの様な奉仕活動を体験 していますと、地域での良い リーダーと

なってくれる人ではないかと卒業後を期待しています。昨年でしたが「道路は灰皿で

はない運動」をしましたけれどタバコの吸いがら同様大変むずかしい問題で奉仕活動

としつけをインターアクトの手で少しでも向上 させたいと思っています。又、今年は

8月 に熊本の青年の家で年次大会が予定されていますが、昨年お聞きしたところによ

りますと人数の制限がありまして、各学校から7名 しか参加出来ないということで部

員が多 くなったのをみまして、人選に困っている次第です。来年は又宮崎だろうと思

ってお りますが、やはり出来る丈活動しているものが沢山参加出来るような年次大会

を計画していただけたら有難いと考えてお ります。以上あらまし御紹介いたします。
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⑩ 社会奉仕委員会年度裏奉仕状況

01970～ 71年

・ 老人ホームヘの援助 (7月 )

・ 身心障害児への援助

・ チャリティーバザー (4月 )

0も ちつき奉仕  (12月 )

o1971～ 72年

・ 社会奉仕基金制度発足 (10月 1日 )

・ 施設慰間 (10月 )

。献  血 (11月 )

0も ちつき奉仕  (12月 )

0チ ャリティーバザー (4月
01972～ 73年

・ 災害地区に義捐金を贈る

・ 献  血 (10月 )

・ 老人ホーム、施設への慰間 (10月 )

。もちっき奉仕 (12月 )

・ 母子寮、施設慰間

・ チャリティーバザー (4月 )

01975～ 74年

・ 古紙回収 (毎月第一例会日 )

0献  血 (lo月 )

0も ちつき奉仕  (12月 )

・ チャリティーバザー (3月 )

・ 社会施設への援助

0交通安全運動推進 (1月 )

o1974～ 75年

0古紙回収  (毎月第一例会日 )

・献  血 (lo月 )

0も ちつき奉仕 (12月 )
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・社会奉仕施設への援助  (3月 )

・ チャリティーバザー (5月 )

o1975～ 76年

・ 古紙回収  (毎月第一例会日 )

・ 献  血 (lo月 )

。もちつき奉仕  (12月 )

0施設慰問 (6月 )

o1976～ 77年

・ 古紙、古切手回収  (毎月第一例会日 )

・ 献  血

・公共施設等の清掃  (11月 )

0も ちつき奉仕  (12月 )

・ 歳末助け合い運動奉仕

・ 交通遺児を励ます会  (5月 )

o1977～ 78年

・ 古紙、古切手回収  (毎月第一例会日 )

・ 献  血   (9月 )

・ もちつき奉仕  (12月 )

0社会奉仕基金の運営委員会の設立 (4月 1日 )

01978～ 79年

0古紙、古切手回収  (毎月第一例会日 )

・ 献  血 (lo月 )

・公共施設の清掃  (9月 、 11月 )

0も ちつき奉仕  (12月 )

・ ポランティア活動グループの表彰  (2月 )

o1979～

・ 古紙、古切手回収  (毎月第一例会日 )

・ 献  血 (9月 )

・ 各団体との連絡会  (11月 )

・ 福祉施設へのクリスマスケーキ配布 (12月 )
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⑪ 第15回 インターアク ト年次大会

インターアクト委員長 佐 伯 司 朗

日  時 54年 8月 2日 ～ 4日 (5日 間 )

場  所 霧島町牧園「国民保養センター」

参加人員 男子 60名 、女子 270名

テ ー マ 「国際理解と野外活動」

小手川地区委員長のあいさつ

鹿児島西R/C鮫島会員の記念講演「西郷隆盛の人生とその少年期」と云う演題で

人生において青少年期がいかに大事な時期であるかを2時間にわたり話された。続い

て派米教師の報告があり、767地区の活動状件につきスライドにより発表がありま

した。 767地区はインターアクト発祥の地だけあって、ィンターアクトとロータリ

アンの親睦、話し合が非常に良く行っているようでした。

翌日は朝 6時から体操で始まり、 9時より野外活動が 40名程度づつに別れ登山、

池巡り、サイクリング、水泳、アスレチック、乗馬とコースに別れ活動が行なわれた。

夕方より指導教師との懇談会が行なわれ、その中で、大会が年々活気が無くなってい

くようだという意見や、他校との話し合いの場を作って欲しい、他校の奉仕活動の状

況が知りたい。もう少し高校生に主導権を持たせて欲しい又毎年参加されるロータリ

アンの顔ぶれが違うので少なくとも2～ 3年位は続けてもちえないものだろうかと云

う意見であった。

地区インターアクト委員会の活動方針についての連絡協議会に於て、ロータリアン

とインターアクトの親陸をはかると云う事が相方から意見が出され、その件を1つの

目標にする事に決りました。その他、宮崎商業と日大高校のインターアクトとの交換

会、道路は灰皿ではない運動等をやってみようと云う意見が出ました。

⑫ 昭和51年8月 7o8日、インターアクト年次大会に参加

国立阿蘇青年の家 (思い出 )

河 野 仁 美

年次大会、それはすでに思い出となってしまいましたが、私達にとっては忘れられ

ないことです。

9人がそれぞれの感じ方をし、それぞれの意見をもちました。

まず多かったのが、年次大会本来の目的である他校との交流があまりできなかった
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という事です。

交流が目的の大会であったかと問われたら返答にこまったと思います。

この原因の一つに、全体の人数が多すぎたのではないかという見方 もありました。

それからグランドファイヤーの時間が短かすぎた、意見の交換の場が少なかった、と

いう声 もありました。

また、講堂に集まってからの生徒の態度の問題、会の進め方についての問題点もあ

げられました。

来年私達がホス トになる事があれば、この点に留意しておく必要があるようです。

しかし、我々 9人悪いことばか りを感じてきたのではありません。

短いながらも楽しかったグランドファイヤー、感激したいろいろな方々のお話し、

勉強になった分科会など。

分科会では、いろいろな学校の意見・ 活動などを聞いてきたのですが、私達が活動

のうえで迷っていたことの回答がずい分得 られ、今後のクラブの内容がかなりいいも

のになると思います。

また、高千穂先生の記念講演では、私達は考え方にいちいちうなずき、考え、拍手

したのです。

先生のお話しは、私達と同世代の方のお話し000と 錯覚さえおこさせました。

雄大な自然の中で、全く知らない人達と2日 間寝起きを共にし、共に食事をし、共

に語 り合い、その中でたくさんの事を学び、感じとってきたと思います。

来年もよ り充実した年次大会を望みます

25HR餅 丸

私がインターアクトクラブに入部して、約 10ケ月が過ぎました。

その間、施設訪問・ 公園清掃・ 英会話 0鶴折 りなどいろいろな活動に参加してきま

した。

8月 に行なわれた年次大会は、クラブに入部 してか らは もちろん、生まれて初めて

の経験 とあって、前日か らとても楽 しみでした。

阿蘇青年の家について、人数の多さに驚きと同時に「こんな多勢の人達と一緒に 6

日間活動するのか」と思い、不安になってきました。

年次大会を終えて最初に感じた事は、参加者との交流の時間が少なかったことです。
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青年の家について、す ぐ行なわれたフォークダンスにしても、グランドファイヤー

にしても、今まで全々会った事もない人達と初めて会い、一緒に手をつなぎ、一緒に

歌い恥かしさもうすれ「 さあこれか らだ」と思った時に「 もう時間なので終わります」

という風になり、中途半端な気持ちで終わってしまうという事になってしまうのです。

だから、来年は是非グランドファイヤーなどの、参加者との交流を深める時間をも

っとふやしてほしいと思います。

そのことで、よりいっそう友情を深め、お互いの活動をわか り合い、よりよい活動

ができるように思います。

鮫 島 ひとみ

私が年次大会で一番覚えていることは、何といっても全員参加で楽しんだグランド

ファイヤーだ。

火の矢が予定通 りうまくいかなかったりしましたが、フォークダンスを踊ってか ら

各県の出し物だった。

これに関して私は次のように思った。

o県単位だと人数が多すぎてまとまりがつかない。

O民謡という出し物が多くパッとしなかった。

次に年次大会を全般的にみた感想を書 くと、

O開会式、閉会式ともに司会者に元気がなかった。

o映画を見る時間を何か他の時間にしてほしかった。

o青年の家の近景の美しい自然は忘れることはできない。すばらしかった。

o分科会はみんなで意見を出し合ったが、いま一つ盛 りあがらなかった。

o服装がまちがった。これは各学校の先生方の指導に違いがあるのではないだろう

か。服装は徹底してほしい。

と以上のような事だ。

この年次大会は、これからのインターアクトの活動に意欲を出させたと共に、よき

青春の思い出ともなった。

安 田 良 江

年次大会はものすごくスケジュールが多く、はっきり言って私は、息がつまりそう
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で、時間にしばられてるって感じでとても窮屈だった。

それに、ご飯の献立も食欲を不振にさせる物が多かった。しかし、講堂ではいろい

ろな方々から大変意義のあるお話を聞かされて、非常に勉強になったと思います。映

画の方は、途中でとぎれとぎれだったので、あまり意味 0内容が分からなかった。

夜のグランドファイヤーの時は、わが ICは もちろん、他の ICも 出し物が急だっ

たので、インスタントであまりうまいとはいえなかったが、そこがまたおもしろかっ

た。しかしながら、今度は最初から考えて練習しておいた方がいいだろう。

服装の事は、他の高校の ICは大半が私服
｀
我校は制服だったので、今度は先生と

話し合ってどちらにするか決めようと思います。

消燈は 10時半だったが、なかなか寝つかれなく夜遅くまでさわいでいたので、こ

れからは気をつけたいと思います。

ベットの作り方も最初はめんどうだったが、あとでは、今後この様な事をしなけれ

ばならない時がくるだろうから「ためになる」と思った。

「青年の家」は、しつけがきびしいので少 驚々いてしまった。

その反面、ためになる事もたくさんあったので、これからも年次大会をこういう所

でどんどんやってほしいと思った。

24HR中 薗 玲 子

私達のクラブには3年がおらず、 2年 も1年の 2学期以後にはいったので年次大会

の経験者が 1人 もいませんでした。

その為、行くまで不安でしたが、その反面期待もありました。

青年の家について最初に感じた事は、「 きびしそうだな。ここで 6日 間無事に過ご

せるかしら。」ということでした。

青年の家の規則の中では時間どおりに行動する事がいちばん大きな所だと思いまし

た。時間どおりの行動は、学校でもやっているのでそう苦ではありませんでした。

大会の中でいちばん印象に残ったのは、グランドファイヤーでした。

青年の家の人達が、音楽を流して下さリアナウンスをしてムードを出して下さった

事もですが、何より阿蘇の勇大な自然、さわやかな空気のもとで楽しめた事が感激の

理由だと思いました。

分科会でも、他の学校の意見が聞け、とても有意義な大会だったと思います。
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森 田 ゆか り

私が
〃
年次大会〃という初めての体験をして一番プラスになったのは分科会でした。

他の県のいろんな学校の ICの方々のお話を聞いてとても参考にな りました。しか

し、 1つだけ驚いたのは、活動日が週 1回 という所がとても多く、我校の週 5回 とい

うのが一番少なかったことでした。

週 1回でも内容的に充実したものであれば良いと思いますが、集まりが悪いなど時

間のロスが多いようでした。

次に私が一番印象に残ったのは「記念講演」でした。

高千穂先生のお話しがとてもゆカルヽだったし、私達の世代をよく分かってらしたよう

に思えました。

お話の後、みんなで話したのですけれど、内容的に言わんとしていることがわかっ

たし、とてもいいお話しだったという事でした。

不満というと語弊があるか と思いますが、残念だったのは、あまりにも交換の場が

少なすぎた様に思います。

もう少し話し合える場を持ったらもっと交流があったと思いました。

ホストについて、はっきりいって司会、その他の点についてまずかったと思いまし

た。

舞台に上 ってからの態度 も見ていてはらだたしくなった時がありました。我々がホ

ス トになった場合、少な くとも今年よ りましな年次大会にしたいとみんなと合意 しま

した。

これか らも年次大会を参考にがんばっていきたいと思います。

「我の他は皆師なり」

これも年次大会において学んだことでした。

2年 秋 山 真貴子

私はインターアクトにはいって初めての年次大会でした。

8月 7日 のお昼頃入所、そしてオリエンテーション、なにしろ初めてなので緊張し

ました。

規律正しいという事を一番初めに感じました。

朝と夕方に、朝のつどい。夕べのつどい。広場に集まり旗に向って、おはようござ
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います、などといってつどいをおわります。

初めの日は恥ずかしいような気がしましたが、 2日 めは気持ちよく言えました。就

寝準備のとき、初めて他の高校の人と話をしました。

毛布のしき方がわからなかった時、前の部屋から、それはこうしてしくんですよと

教えてくれました。その時、はじめに管理の人がここにはいったらみんな友達だとい

う意味がわか りました。

朝 6時に起き、朝食をとり、 9時より分科会がありました。

他校の人たちがいすをまるくならべての話し合いです。

議題の 1つ に奉仕とはというのがありました。

その中で、私が一番良いと思うのに、自分のためになり、人のためになるという仕

事がありました。

インターアクトといっても他の人にはわか りにくいものです。

私は、奉仕活動といいながら、ただがむしゃらにやっているように今では思えます。

奉仕という意味をよく考えてこれからの活動をしなければいけないと思いました。

8月 8日 の夜、グランドファイヤーがありました。

炎が熱く感じられて、何ともいえない楽しい時間でした。

県にわかれての出しもの、中にはユカタまで着ておどるところもありました。精一

杯声をあげ、おどり、最後の夜を楽しみました。

8月 9日 、 6時半起床、もうここともおわかれかと思うと「残念だなあ」という気

持ちがしました。

朝のつどいの時は、まわ りの学校の人とももうきょうでお別れですねなどと話をし

ました。

清掃などをするうちにもう退所式の時間、部屋をはなれて廊下では「 さよなら、さ

ようなら」という声が聞こえて、本当にお別れなんだなと思いました。

帰 りは前から知っている友達のように思えてなりませんでした。

この年次大会は、私にとって規則正しい生活、きびしさの中に友達との楽しい時を

つくってくれました。

夏休みで不規則になっていた私の生活を、学校へ行っているのと同じにしてくれま

した。

また来年 もあるのならば行 きたいと思いました。
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那 須 日登美

インターアクトクラブ員として最大の行事である年次大会に参加できてとても良い

経験になったと思っている。

各県から集まったクラブ員との交流 もいろいろな面で深めることができた。

その大きな一つは、2日 目の夜に行なわれたグランドファイヤーだったと思う。し

かしその後、時間の短かさで少しあっけなく終わってしまったように思えた。時間の

関係で仕方のないことかもしれないが、もう少し時間がほしかった。と今になってそ

う思う。

また、青年の家での生活も良い勉強になった。

日常、そう考えもしない時間がいかに大切なものであるか、また集団生活のや り方

など考えさせ られる点が多かった。

それから、高千穂先生のお話 もユーモアを混えた随分ためになる話だったと思 う。

このインターアクトの年次大会は、楽しく、とても有意義なもので、高校生活 0ク

ラブ活動を通してとてもよい思い出になったと思う。

そして、またこのような機会があったら是非参加して、インターアクト会員として

の自覚と誇 りを高めていきたいと思 う。

今後、インターアクト会員としていろいろな面で活動したいと思っている。

25HR成 合 郁 子

今、年次大会をふ り返ってみて、私自身いろんな事を学んだ様な気がします。

何しろ初めての経験なのでとまどった面も多かったけど、その分学ぶ事も多かった

ようです。

まず、青年の家での規律正しい生活、いままでだらだらと生活してきた私にとって

何よりも勉強になりました。

それから講堂での話しや、各県伺名かづつにわかれての分科会 も大変良い勉強にな

りました。

講堂での話しの中で特に印象に残っているのが高千穂先生のお話しです。

大変長い講演だったけど、話される一つ がゝみな聞きのがしがたいお話しで、とて

も感激しました。

それから、分科会では各学校の活動内容などを問いて、これもまた大変参考になり
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ました。

私は、年次大会に参加して本当に良かったと思っています。

そして、できたら来年もまた参加したいと思います。

最後に、もっと多 くの人達にインターアクトクラプを知ってもらい、その活動内容

を理解してもらいたいと思いました。

⑬ ロータリクラプの水泳大会

西クラブ青少年奉仕委員長 村 上 四 朗

宮崎市四クラブ合同青少年奉仕委員会は、今年度の野外活動協議会の活動として、

宮崎国体のため夏休みの活動をさけ、今年春休み頃にその活動をする事を協議し、昨

年暮より十数回の合同委員会を重ねた結果、去る4月 19日 (土 )県総合運動公園室

内温水プールにて、午後 2時 60分より水泳教室を開校致しました。

宮崎県水泳連盟、県及び市の教育委員会の御協力を得まして、宮崎市内の中学生を

対象とし、青少年がスポーツの平和理論と技術の認識を深め、心身を鍛練し、水泳を

通じてお互いの友好を深める機会を提供しょうと企画したものであります。

6月 10日 頃より市内各中学校にパンフレット案内状を配付し、当日142頁に表

示した如 く多数の参加を得ました。

ぼ集人員を大幅に上まわる盛大なものとなりました。

目中より宮交貸切バスを出し、県庁前、大淀中に寄 り、

交通の便を考え 1時 30分生

2時 60分 プール着。 3時開
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校式。村上委員長挨拶。森川水連理事の技術講習、実技。学生達は水を得た魚の如 く

冬得位とする種目別に別れ実習、コーチ陣は伊東水連強化委員長始め 10名 、内現役

宮崎国体選手女子選手 4名 (旭化成 )、 男子 2名 、中でも旭化成山本敏光選手は日本

選手権 5年連続保持者であります。そう言った著名選手が学生と同じくプールに入っ

て一緒になっての指導で、学生達の熱心な実習ぶ りは企画者にとって全く喜ばしい光

景でありました。又初心者グループのポーイスカウト達、始めは僕は 2″ しか泳げま

せんと言っていた子供が、そのていねいな指導によって長く泳げる様になって顔から

したたる水をぬぐいもせず、にこにこ笑って取るガッツポーズ等、ほほえましい光景

で、 5時 50分の終了まで時間が短か くてあっ と言 う間でありました。

5時 60分、開校式。日高兵馬北クラブ委員長あいさつの後、全員にかんジュース

を配 り又お会いすることを約し開散致しました。翌 4月 20日 宮日新間にロータリー

クラブ水泳教室の記事がのせられ好評でありました。又学生達よ り次の如 く感想文が

よせられました。

大淀中 5年 吉原貴子

「私達は驚いた。その指導も、普通は学校などの練習の様に、先生達は上からあ

れこれ言うが私達はわか りにくい。今日は一緒に水の中に入ってくれた。大変

わか りやすくすぐマスター出きた。本当によい経験だった。旭化成の選手の摸

はん演技はすばらしかった。又冬中会えなかった友達にも会えた。又機会があ

ったら参加したい。水泳教室を続けて下さい」

生目中 3年 川崎一光

「 ロータリー水泳教室に参加してとてもよかった。なぜならもう一度基礎からや

りなおしたかったからだ。又有名なコーチや先生に指導を受けられたのでとて

も勉強になった。又ロータリー水泳教室に参加したい」

大変盛会に終った事を委員会一同喜び感謝するものであります。
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参  加  者 チコ 主  催  者

中西

鏡  洲  中

木  花  中

附  属  中

宮  崎  中

生  目  中

大  淀  中

計

ボーイスカウト

△
計

1名

1名

10 名

7名

7  名

12 名

22 名

6D名
内女子 16名

25,名

名85

伊藤 尊見 (県水連強化委員長 )

森川  信 (旭化成水連理事 )

三ケ尻茂樹 (宮大附属中 )

倉  幸要 (大淀中教員 )

吉里 光弘 (県国体選手 )

山本 敏光 (旭化成日本代表選手 )

諏訪 法子 (旭化成国体選手 )

川添千代子 ( 〃  〃  )

木村 和美 ( 〃  ″  )

水島千江子 (宮崎短大国体選手 )

西死グ 村 上 委 員 長

吉 田副 委員長

幸 重 委 員

佐藤次期委員長

宮 崎 戸 高 委 員 長

馬 渡 委 員

福 田  ″

中 島  〃

北  日 高 委 員 長

菊 池 委 員

植 木  〃

南  丸 山副 委員長
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“

)国際奉仕の由来

ロータリーに国際奉仕の分野が開けたのは、 1914年 の第 1次世界大戦の勃発の

時のことである。当時のロータリーの拡大の状況は今 日からみればまだ微々たるもの

であったが、しか しロータリーは、アメリカ合衆国内の都市ばかりでなく、 1911
年にはイギリスのロンドンを始めとする数都市やアイルラン ドのダプ リンにも創立 さ

れた。これ らのクラブに所属するロータリアンたちはロータリー哲学の追求には極め

て熱心であり、一面において彼等は地域社会の職業人の奉仕の心をクラブ親睦の中か

ら会得するとともに、他面においては各ロータリアンがその奉仕の心をクラブ以外の

実生活で実践に移すことこそロータリーの本体である。という一般的理解に到達して

おり、そして、彼等はその場を世界大戦において見出したのである。

かくして彼等は出征軍人や、傷病兵の慰問等に手を染めたのである。

しかし国際奉仕の実践を通 じてロータリアンたちが反省したことが二つある。

一つは、国際奉仕は単に個々的な事例で人のためになるというよりは、その実践か

ら民族間に善意と友愛の尊さを教え、その間接的効果として民族間の感情的不信感か

ら発生した悲惨な戦争発生の防止に大いに役立つといぅことであった。

それからいま一つは、前にものべたようにこの国際奉仕は、ロータリークラブ活動

の基本原則であるクラブの地域限界の外で効果が発生するという点で、他の奉仕活動

とは異なるという点である。

これらの点で理論的に解決するために二回にわたってロータリーの綱領が改正されて

いる。 1つ は 1919年 のソー ト・ レーク0シ ティの国際大会において、国際奉仕は

正式にロータリーの独立した奉仕の分野として明文を以て認められ、ついで 1921
年のエジンバラ大会において国際奉仕の条項に世界平和に資する旨の文言が現れた。

このような国際奉仕の分野の発展とともに、忘れてならないのは 1919年 のカン
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サス 0シ ティ大会で、時の国際ロータリー会長アーチ・ cOク ランフの提唱による教

育および慈善を目的とする基金の創設である。

これは当初はあまり全世界のロータリアンの好感を以て迎へ られなかったが、1947

年 1月 27日 にロータリーの始祖ポール 0ハ リスが死去するや、全世界の ロータリア

ンはこ4を契機として何か画期的な奉仕活動を行なおうといぅことになり、その目標
を 1961年 以来 ロータリー財団と名が改められていたこの基金においたのである。

か くして全世界のロータリアンの浄財を集めて、ロータリー財団は世界中の大学生

や大学院学生ゃ研究グループに対してその海外留学についての学資を支出するように

な り、ロータリーの国際文化交流助成への積極的な姿勢が確立されることになった。

このようにしてロータリーの国際奉仕は戦時中の活動から出発して、平和時におけ

る国際理解助長のための活動に移って行ったと言って もよい。そして大学生以上を対

象として行なわれるロータリー財団の活動の他に、高校生のような比較的若年層では

あるが人生に対して最 も感受性の強い時期の若者の相互交換を、地区がバナーを媒介

として各クラブ間で奨励しているの も動機は全 く同じところにあると言える。

言語、風俗、文化、宗教の相違にもかかわらず、人間の心の中には善意が流れている

こと、およびこの限られた地球上に、それらの多様な要因にもかかわらず互に何等か

の因縁によって結びつけられているという認識は、ロータリーの国際奉仕の実践とと

もに高まるばかりである。

第二次世界大戦が終了した時は、原子力の開発による人類破滅の道は異常なほどま

でに有識者の危機感をそそった。

国際ロータリーが平和への七つへの道を刊行し、ロータリーの説く奉仕理念の追求は、

各ロータリアンの職業倫理や人間形成のみにとどまるだけでなく、各ロータリアンと

その国家社会や国際社会との関係についても適用できるものであることを説いたのも、

決してこの危機感と無関係ではなぃ。

しか し第二次世界大戦の危機よりももっと恐ろしい問題が、実は世界中の先進国と

後進国との間の貧富の差から生ずるということが半J明 したのである。貧しい国々にお

ける人間の無自覚 と無気力と驚 くべきほどの人口増加は、やがて富める国の経済的繁

栄に対する脅威となって現れることが確実となった。

そして 1961年 のR・ I会長は世界が狭 くな りつつある今日、地球上のどこかに

不幸な人がいる限り、われわれは幸せになれない旨強調した。
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このような動きが 1967年 に結実し、国際ロータリーの仲介の下に、先進国のロ

ータリアンが後進国を訪れ、政治性の全 くない助力を与えようとしたり、また要請の

あった援助と物資を供与するという奉仕活動が生れた。

これを技術的に世界社会奉仕とよんでいるが、こういう特殊概念を作 りだすことに

意味があるかどうかは別として、この積の国際奉仕の実践活動が出発点となって、世

上しばしば自明の理とされているところの、勤勉と正直には幸福の報酬があり、怠惰

と不正直には貧困と不幸の報いがあるとする自己中心的な考え万だけでは、全人類の

幸福は実現できないのだとする自覚の生れつつあることは、ロータリアンの誇 りとし

て良いであろう。この自覚があればこそ、われわれロータリアンは自国の繁栄と幸福

だけに満足することなく、他国の貧困と不幸な立場に立って、その現状たる厳しい土

壌に対して、慈雨の如 き助言を与えることができるのである。

この ロータリーの理念は、末だ達成されてはいない。しかし一歩一歩の前進は現に

なされつ ゝあるのである。

② 国際奉仕のねらい

ロータリーは親睦にはじまり、職業奉仕に目覚め、それが社会奉仕に展開、そして

国際奉仕に花をさかせようとするのである。      /´ ´

ロータリーの国際奉仕はロータリーの世界的発展の賜であり、奉仕の理想の共鳴者

が世界中に拡がり、自己の繁栄と公共への奉仕が両立するロータリー哲学の信奉者が、

856000人 155ケ国に散在することによって成り立ってぃる。

すなわち、志を同じくする人が手をつなぐことによって、期せずして国際親善、国

際理解が出来るという訳である。

こうして世界のロータリアンがその善意を交換し、理解を深めることによって世界平

和をうち立てることがロータリー国際奉仕のネライである。
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③ 西クラブが実施した交換学生

派 遣 受 入

年 度 氏 名
スポンサー

ク ラ ブ
ホストクラブ 地 区 氏 名

スボ ンサー
ク ラ ブ

地 区
卜

ブ

ス

ラ

ホ

ク

1968～69 力,ル
パヅケーバト

ボール トン
スパー

719 宮崎西

1970～ 71 森  洋三 宮崎 5 コ リンス 719
ロ ン ・

ハバード
シェナンドア 719 宮崎 6

1971-72 樋口  昇 宮崎 6
ビッグ
ラピッヅ

629 トムoウルフ トラベース 0

ンアィ
629

1972-76 山本 速人 ス コチ ア 719 プライアン・
ゴレッドソン

シ ェル トン 502

1975～ 74 森山美穂子 メナン・ ッ 719 ゲイル ・
ジャクソン

ミドル ―ヾグ 719

1974～ 75 勝浦 昌子
匁

ン

ン

ロ

リ
ヤ
プ

ンヽ
ス

719 ボブ・
ホーキンソン

タム

ウォーター
505

1975へ′76 藤本 紀恵 宮崎 4
●
　

ツ

デ

ヽ
ヽ

モインズ
ドウエイ

505
フリス・

ケ リー
グランド

ラピッズ
629 宮崎 5

1976～ 77 西道 隆臣 宮崎 5 コ リンス 719 フ リス・
ケ リー

グランド
ラピッズ

629

1977～78 調原 貴子
ウエス ト

シカゴ
644

ペ リー・
レンショウ

コ ロニ ー

→ 咲 ランド
719

1978-79 新恵 晶子

山崎ひろみ

宮崎 4 セ ー フ ム

シア トル

719

505

デイビッ ト・
アペル

ジュデ ィ・

ホワイ ト

レイクシティ

ン

ス

ト

一

ン

ノ
一刀゙

505

658

宮崎 4

〃 4

979へ″80 赤木 由佳

松田  博

ビンガム トン

ボ ー ル

ス トンスパ

717

719

テ リ・
コビエ ロ

ティム・
ガーギッチ

セ イカー

ウースター

741

717

1980～ 81 田中 陽子

海野 るみ
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0交 換 学 生報 告

勝 浦 昌 子 (宮崎5, SharOn springs,NeY)
11月報告

ホス トとの最後の週末をロング・ アイランドのお母 さんの両親の家で過しました。

"The Greatest ShOw On Earth" と銘 うってあるサーカスを観て、

ショッピングをして、 4日 間忙しく過ぎました。ジャパニーズレス トランにも連れて

行ってもらったのですが、そこは高島屋が出してるお店で日本人従業員も多く、久し

ぶ りに日本語を話しました。

15日 の金曜日には、ホス トファミリーをかわ りました。

26日 は待ちに待ったバスケッ トのはじめての試合〃わがシャロンスプリングスは

25点差で勝ちました。

28日 は感謝祭。オネオンタの近 くの "おばあちゃん "の家に家族揃って行き、 3

日間滞在、七面鳥はあま り好ましくありませんがよくたべました。日本人の女の人が

近 くに住んでて、おすしをごちそうしてくれました。

12月 報告

あけましておめでとうございます。 (12月 報告ですけど、今日は 1月 1日 ですか

ら)本 当になんとはやいことでしょう。私がここに来てか らもう4ケ 月以上 も過ぎた

なんて。あと7ケ月〃

12月 は忙 しい月でした。毎金曜 日バスケットの試合、毎月水曜はチアリーダーの

練習。我シャロン 0ス プリングスのパスケットチームは今のところ無敗を誇 っていま

す。

初めての"Whit Christmas" は素敵でした。 24日は少し風邪気味でし

たが、 ア :50～ 9:50に 教会に行って、讃美歌を歌ったり、何て呼ぶんでしょう

か、ろうそくに灯をともして ¨¨¨ 。

25日 の朝は妹 (6才 )、 弟 (10才 )と にア:50に起 されて眠い目をこす りな

がら居間へ降 りて行ってびっくり〃昌子のプレゼントがテープルの上に山と積みあげ

てあったのですから。

31日 は 12時まで起 きていました。年越しそばがなつかしいなって思いました。
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01979年 3月 交換学生報告

新 恵 晶 子

Hi/ 皆 さんお元気ですか。 6月 も半ばを過ぎて、宮崎は

春 らしくなった ことと思います。 Salemも 最近、暖かい日が

続いていますが、とはいえ、まだまだコー トは手離せません。

今 日はとて もよいお天気で、青 く澄んだ空には雲 1つ ありませ

ん。春が来るとなんとなく気分が うきうきして、ちょっとした

ことがおかしかった り、とって もいい気持ちですね。

さて 6月 。私のアメリカ生活もしだいに短 くなり、毎 日なにかとても貴重なものに

感 じられ、時のだつ速さにためいきをついたり。 もう1年 0000、 などと無理なこと

を考えたり。でもそろそろ帰ってからの覚悟をしなければ、とも思っています。昨日

友達から手紙がきて 3月 8日 は卒業式だったとか。今、私の学校 も昨年の留学生が 2

人いますが、 2人共泣いていたらしく、友人曰 く"や っぱりいつしょに卒業したかっ

たのね、来年の今頃は新恵も泣 くのかな・・・・ど'そ ういわれると "そ うだろうな "と

思うし、でも、たとえいっしょに卒業できなくとも、私がアメリカで生活 した 1年間

に見間したこと、体験したことは、他の人にはできなかったことだし、これからの私

にとって大 きな影響を与えるであろう 1年間は何物にも変えられないと思うのです。

とにかく、残り少ない日々。 1日 1日 を大切にすごして行きたいと思います。

今 日は 6月 22日。今日力)ら Silderlandと いう所でExchenge Wukend

があります。そこには昨年アメリカからの留学生として宮崎に滞在していたPerry

の家があるのです。先日彼の家に滞在すること、彼 も大学から帰ってくることなどを

知 らせてくださったのでとて も楽しみに しています。それではこの続きはWeekend

から帰って来てまた書 きます。

さてさて今日は6月 61日 。前文を書いて 1週間もたって しまいましたが実は 4日

程前からかぜをひいていて、本曜、金曜と学校は休んだし、熱は無いのですが、せ き

がひどくて夜、なかなかねむれないのです。月曜～水曜と暖い日が続き、薄着 してい

たのが原因のようです。では先週のWeekendについて。 8ケ月ぶ りに会ったPerry

は鼻ひげなんかはやして、すごく大学生っぼくなっていてびっくり〃昨年黒の制服を

着ていた彼を思い出すとなんだかおかしくなるほど。制服といえば、彼は大切にしま
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っていて、土曜 日におこなわれたパーティには制服を着ていったんです。彼には 15
才の双子と 15才の 3人の弟がいるのですが、いずれ もハンサムぞろいで私はびっく

り。弟がいない私には、 15才のCarlが弟のようで、とにかく楽 しい日々が送れま

した。御両親もとてもよい万で、お父様は大学の先生と聞いていたのでおっかない人

かな、と思っていた ら大まちがい。とて もfrinH yで気軽に話せる万でした。この

We ekendは今までの うち一番楽しかったような気がします。ちなみにPerryか ら私

を見ての彼の感想をひと言 "かな リアメリカの女の子的になったけど、少し太ったな !"

あ そゝうそう、彼は今でも日本語がじょうずに話せます。又、彼と同じく熊本へ留学

していたEricは大学で日本語を勉強しているそうです。とにか く楽 しかった る日間。

2週間後のLster VacatiOnに 会うことを約束 して別れました。

今月のレポー トは体調がよくないのでこれで終わります。最後に、その他 6月 に私

のした事を箇条書きにしておきます。

3月 1日   Salen Shi Club といっしょにスキーヘ。暖かい日で雪の具合もよ

くなくころんでばかり。今回はスキーが大嫌いになりそうでした。

6月 4日  何か日本料理をつくってほしいという希望にお答えして、"茶腕蒸し"

に挑戦。自分でも驚くほどいい味にできて大満足〃ただし、Htt Sisterと BrOtLr

の 2人はあまり好きでないようでした。

3月 10日   ロータリーがお金をつくるために、ハンバーガー、ホットドッグなど

を売るのにお手伝い。すごくいそがしい午前中でした。実は今日で 6番 目のホスト

Carolin家 ともお別れ。午後に4番目のWirkki家へ移 りました。

⑥ 地 区世界社会奉仕の状況

NQ 年 ガ バ  ナ ー 事 項

2

5

1966-67

1967-68

1968-69

196'ヽ70

(吉村ガバナー )

(向笠ガバナー )

(大津ガバナー )

日高ガバナー )

フィリピン農村の再建復興運動

6ケ 年間 米貨 6000ド ル

韓国緑化援助

ロータリアン 1人 1$(360円づつ )165万円

台湾の青少年の体力向上のための奉仕

体育館建設「 一人一元運動」

(本件辞退のため中止 )

韓国難民住宅 自動推進に協力
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8

1970-71

1971へ′72

1972-76

1976～74

1974-75

1975ヽ 76

1976-77

1977へ″78

1978卜′79

(八 田 ガバナ ー )

(小田 ガバ ナー

東 ガバナー )

(杉原ガバナー

(竹 野ガバナー )

後藤ガバナー

(塘  ガバナー

(西田ガバ ナー

(吉村ガバ ナー

ロ ー

2,31

9)

0

リピンのマロイカ部落子供に鉛筆240ヂニ

タリアン1人 1$拠金 (360円 )

1.8部 に達 した。

ペルー大地震救 IIlll

延世大学 (韓国 575区 )日本図書寄贈

地区内会員 1人 25D円、 614,650円 に達す

(ゆ 韓国第 576区と姉妹関係を締結

《)韓国児童福祉協会 職業施設

0 西釜山R・ Cス ポンサークラブとして、印

刷機械、切断機一切

会食 1人当り700円  1,675,159円 となる。

C)姉妹地区第376区 と協力、慶尚大学に復

写器を整備する。

0 ニカラグァ市震災見舞金を贈る。

C)ス ポンサー南ソールROC協力 財団法人

慈行会経営慈恵学校(精神薄弱児収容 )寄宿

舎、教室増設米貸 2,000$
0 金泉ROCと協力、陰性願病患者自 村福

社会館建設 米貨 650口 $
④ 韓国金泉ROCと 協力、上記瘤病患者、自

活村福社会館建設に協力 1,000$
0 西釜山R・ Cと 協力、韓国児童福祉協会貧

窮児童印刷技術工養成所にオフセット印刷施

設増設 米 ドルュ500$
④ 韓国中釜山ROC、 心身障害児童学校物理

治療室内器材整備

4,00口 $協力

④ 西釜山ROC協力 智異山に登山者のため

の宿泊、救護施設の建設

計 10.000$

0韓 国金泉Recと協力、陰性願病患者入植

地耕転用のミニトラクターの購入協力金

6000$
0 第 350地区ペターリングヂアヤROC

(マ レーシア)学童に対する栄養補給

協力金 2,900$
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0ア テネ北 R.Cメ イク、ア ップの思い出

日 高 文 雄

私は昭和 53年 6月 8日 ギ リシャのアテネ北ロータリークラプの例会に出席した時

ヨーロッパ的風習 というのか実感をもって体験した。アテネ北ロータリークラブは月

の第 1例会が昼間に開催し他の 6回 は夜 9時からになっていた。 日中は旅行のスケジ

ュールで見落したくない私にとって夜の例会は有難かった。例会場は有名なキングジ

ョージホテル。

100人程のギ リシャ人の中に 日本人は私 と通訳をして くれたエ ミコ・ フイオラヤ

さんの 2人で他のビジターはイタリア、フランス、イギリス人 10名 近 くいたであろ

うか。原則的に日本の例会は正味 1時間であるので 9時開会、 10時には閉会、 10

時 60分 頃にはホテルに帰投で きると通訳 と前もって話し合 っていた。 しか し同時ま

でたっても始まる気配も年く、テーブルは殆んど満席で話だけは陽気にやっている。

私のテーブルは薬屋を経営している人とアテネの銀行頭取で愛想よく話して くれたが、

アテネ北ROC会 長、幹事役員席

午后 9時か ら 11時頃 こんなにや っている、それ

か ら食事、例会、終了は 12時過 ぎとなる。

離
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どうも開会が気になってとうとうシビレをきらして尋ねると、今から食事をしてから

だから、 11時頃になって 12時すぎには終るだろうと答えた。その時は 9時か ら 1

時間経過してタッタ 2人のボーイでのんきに食事を運んでくるところであった。実に

不規則で日本人の私なんか、とて も我慢のできない風景である。食事 も終 りようやく

開会されたが、日本人の私もビジターー同に混って紹介され、あらかじめ用意して行

った宮崎西ロータリークラブのバナーと交換を終え何やら言葉 はわからないが大学設

置運動についての卓話を尻目に早々に退散した。のんきでくつろぐ雰囲気は充分わか

るが、こうも時間の観念のないのには全 くあきれたものである。

このようなことはヨーロッパ随所で見受けるところであるが、信号無視をする歩行

者と車、平気で飛行機やバスの出発、日本であればきびしく問題化することで も、こ

こでは当然の如 く気にしない。このようなことは果 してここの国民はどのように受け

止めているのであろうか。

かって世界を征覇 した神聖 ローマ帝国は豊かさ故に 1年のうちに6分の 1しか働か

なくな り、放従と精神の堕落から滅亡したが、どうも今日のヨーロッパ人を総合的に

観察してみて、誰れかが言った、先祖伝来の遺産のみにしがみついているという言い

万は酷であろうか。

181 昭和54年度のロータリー世界大会 (ロ ーマ大会 )に参加して

竹 内 二 郎

始めて訪れたローマの街は、丁度終戦当時の東京の焼け跡を思はす様な、赤褐色の

煉瓦状の遺跡が街の各所で眺められる。

他の都市とは全 くその趣を異にした観光都市であった。

写真 1は映画「 ローマの休 日」で有名となったスペイン広場でアイスクリームを片

手にした家内と会員の桝本氏夫妻

写真 2は大会前広場に於ける小生夫妻

大会はその運営、内容ともに前年行はれた東京大会とは比較にならず、改めて日本

ロータリーのすばらしさを痛感した。

しかし、各地のロータリアンとの二週間の団体旅行は全 く快適な楽 しい旅であった。
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(写真

(写真 2)
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1 ロータ リー財団の発祥

ロータリー財団の発足は遠 く1917年 にさかのぼらねばなりません。

1917年 と申しますとポール・ ハリスがロータリークラプをつ くったのが 1905

年ですからロータリー創立から12年目に当り、今から丁度 66年 も音のことになる

のであります。

当時のロータリーは未だその規模 も小さく、名称 も今日のように国際ロータリーと

は言わずに、ロータリークラブ国際連合と申していましたが、その国際連合の会長で

あったアーチcoク ランプ氏がアトランタ市における国際大会の席上で「偉大な教育

奉仕をするための資金を持ちたい」という提案をしたのであります。

この提案に対して大会の雰囲気は極めて好意的であり、 ミズーリー州のカンサスシ

ティロータリークラプの如きは、早速 26$50セ ントという最所の寄付を行ったと

いう記録が残されていますが、この構想は残念なが ら未だその機熟せずという有様で、

それか ら6年後の 1923年 になってもその資金は僅かに 709$92セ ントが集ま

ったに過ぎなかったのでありました。

ところがそれから10年を経た 1927年 の国際ロータリーオンステント大会で、

再びこの提案は蒸し返されたのであります。 10年間のプランクを取 り戻そうではな

いかという話し合いが行なわれ、翌 1928年 の ミネアポリス大会では、ロータリー

財団の設立が決議され、つづいて 1951年 11月 12日 にはロータリー財団の資金

をロータリー財団管理委員会の保管に委ねる旨の信託宣言が行われたのでありました。

これが、今日のロータリー財団のはじまりであります。

ロータリ財団の機構は、このようにして次第に整備されてきましたが、肝心な資金

の集 りは、その後も余 りかんばしい成績を挙げることができなかったのであります。

1947年 という年はロータリー財団にとっては画期的な年であり、重要な記録が

しるされた年でもありました。
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その一つは、 1月 27日 にポール・ ハ リスが亡 くなったとぃぅことであり、もう一

つは、国際理解と親善の為の財団奨学金プログラムが発足した年でもあったからです。

ポール oハ リスはその病気重く、命日夕に追ったことを悟って次のような遺言を残し

たのであります。

〃
若し同僚であるロータリアン諸君の心の中に、私自身の名誉を讃え後の世に

何かを残してゃろうという気持ちがあり、企てがあるならば、どうか皆さんそれ

で国際間の理解と推進に関する企てに力を尽して頂きたい〃と

そして彼は、彼の愛するジェニー夫人のために何がしかの生活費を残して、すべて

の財産である1ユ 000$を ロータリー財団に寄付したのでありました。

彼の死とその遺言、そして彼のとった行為は、当時のロータリアンに強い衝撃と深

い感銘を与えたと言われます。そして過去何十年に亘ってゅき悩んできた財団 200
万$募金は、一挙にして解決せ られ、その年のうちに早 くも第 1回の財団奨学生 18

名が送 り出されたのでありました。

こうして国際連合会長アーチ OCOク ランプ氏の提唱した〃
若人に対する教育とい

う奉仕〃という彼の願いは 60年後ポール oハ リスの遺言に依って漸くその一歩をふ

み出すことができたのでありました。

2 ロータリー財団の諸活動

国際ロータリー理事会及びロータリー財団管理委員会は、その目標を達成するため

に最も効果的な企画として、次の諸活動を行っている。

A 国際理解の奨学金及び補助金の種類

()大学院課程奨学金

0)大学課程奨学金

⑥ 専門的訓練補助金

④ 研究グループ交換補助金

⑤ 教師奨学会 :身体障碍者、肢体不自由及び教育の遅れている者のための教

師奨学金

③ ロータリー財団に合致する活動のための補助金

財団の目的にふさわしい国際理解の増進のための企画に対して一定の条件
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のもとで、補助金の支出ができす。

しかしこれは、ロータリークラブ又は地区が提唱し、しかもその経費の下

部をクラブ又は地区が負担しなければならない。

B 申請資格の内容

C 奨学生及び補助金受領資格者の選考基準は次の通り。

1.親 しみ易い個性の持主で、海外及び自国での公開講演のできるもの

2.高度の学研能力又は熱心な研究態度をもち、協力的で、上品であること

6 留学国の言語に熟熱すること。

※ ロータリー財団教育補助金の改正

ロータリー財団奨学金の志願者は毎年 6月 1日 までに、完全に記入した申請書およ

び補足資料をスポンサーロータリークラブに提出することになっています。この申請

書は提出してから一年半後の学年度における奨学金を受けるためのものです。本年 ろ

月 1日 にスポンサークラブが受付を締め切った申請書は 1981-82学年度の奨学金を

対象 としたものです。

今年は奨学金の授与規定が大幅に変更されておりますのでご注意くださぃ。

教 育

程 度

大 学 院 大 学 専門的訓練 研究力 L/― 卿 教 師

学 士 又

は

同 程 度

大学 2年

修了又は

同 程 度

研究機関に於け

る入学資格に合

致し常動 2カ 年
の専門的経験を

有すること。

高校卒又は、同

程度以上

健全な一般教育

及び過去少なく
とも、 2カ 年の

事業上又は、教
育上の満足な経

験を有すること

高等学校卒又は

同程度の人であ
って身体障害者
の教師として、

最少 2カ 年の経

験を有すること

年 令 20～ 28 1 8～ 24 21-65 25～ 6 25～ 60

性 別
男 子 及 び

女   子

男子及び

女  子
男 子 及 び女子 男 子 男 子 及 び女子

自元未

婚の別

既 婚 又 は

独身の男女

の

女

婚未

男
は

者

又者

婚

身独

既
は

者

又者

婚

身独

既
は

者

又者

婚

身独

既
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まず第一に、ロータリー財団管理委員会では教育補助金の名称を変更しました。こ

れは、補助金の種類が逐年増加しているので、混乱を避けるため、名称を統一しよう

とするものであります。

これまでは、奨学金、補助金と名称が異なっておりましたが、今後はすべて〃
奨学

金〃と呼ぶことになります。したがってロータリー財団が授与する奨学金は下記の五

つとなります。 1)大学課程奨学金、 2)大学院課程奨学金、 6)ジ ャーナリズム奨

学金、 4)職業研修奨学金 (従来専門的訓練補助金と呼称されていたもの )、 5)心
身障害者教師奨学金。

各地区は毎年ロータリー財団への寄付金額に関係なく、これら五種類の奨学金のい

ずれか一つを受けられることになってお ります。どの奨学金を選ぶかは、各地区に委

ねられます。従来各地区は基本的には大学院課程奨学金、大学課程奨学金、専門的訓

練補助金の三種類のいずれか一つを選べることになってぃましたが、今回の変更で上

記五種類のなかから選ぶことができるようになったわけであります。

ロータリアンー名当りの寄付額が一定の金額を越える地区に対して授与される追加

奨学金 も上記の五種類のなかから選べることになりました。

今年の 6月 1日 に締め切った申請のうちから規準に該当する候補者が選ばれ、クラ

ブおよび地区での所定の手続きを経て、ロータリー財団の指定した締切日までに完備

した申請書が提出された場合、 1981-82学年度の奨学金が受けられることになりま

す。なお各地区は、正候補者が奨学金を辞退または受けることができなくなった場合

にそなえて、補欠候補者を選んでおくことになっております。

以上は、各地区が財団の規定にもとづいて自動的に受けられる奨学金に関するもの

ですが、そのほか世界各地から推薦された候補者全部のなかから選考によって授与さ

れる奨学金が設けられてお ります。今年は、この奨学金に関する規定 も少しく変更さ

れました。従来はジャーナリズム奨学金と心身障害者教師奨学金の二種類だけでした

が、今回より職業研修奨学金 (こ れまで専門的訓練補助金 と呼ばれていたもの )が加

えられております。 1981-82学年度は、職業研修奨学金が loo名分とジャーナリ

ズム奨学金および心身障害者教師奨学金の二つを併せて 150名分、合計 250名 分

の枠が認められました。財団では各地区に対して、この三種類の奨学金を受ける候補
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者をそれぞれ一名ずつ推薦し、それぞれ申請書を提出するよう奨励しております。た

だしこの奨学金は、候補者を推薦したからといって必ず受領できるというわけではあ

りません。また補欠の候補者を用意する必要 もありません。

この奨学金受領候補者の選考は世界的におこなわれ、財団管理委員会では、スポン

サー地区あるいは国に関係なく、基準に最 も該当し優れた候補者のみを選ぶことにな

ってお ります。

専門的訓練補助金の名称が変更され、職業研修奨学金となったのは、すべての有用

で価値ある職業及び専門職業を奨学金支給の対象とするためであります。

ロータリー財団のプログラム拡大のため、以上のような変更がおこなわれました、

これを周知徹底するため、各地区、各クラブ、各会員の広報努力が望まれます。各ク

ラブでは例会でこれをテーマに討論会を持ち、まず会員間で理解の徹底を計る必要が

ありましょう。さらにまた各クラブがこの点について地域社会住民の関心をたかめる

ために、できる限 りの手を打たれることを望みます。特に区域内居住の学生には必ず

知れわたるようにする必要があります。ロータリー財団では、各クラブがそれぞれの

地元の新聞に掲載してもらえるように新開発表用の原稿の見本資料を作成しておりま

す。英、スペイン、フランス、 ドイッ、イタリー、ポル トガル、フインランド語版で

用意されていますので、希望者はRI事務局へ直接お申し込みください (日 本語版は

ありません )。

注意 スポンサークラブによる奨学金申請書の受付締切は 1980年 6月 1日 。クラ

ブはそれを同年 4月 1日 までに地区ガバナーの手許に届けること、地区ガバナーは同

年 5月 15日 までにRI事務局に届けること。今年の申請書式では、奨学金の名称は

以前のとおりになっていますが、そのまま使って差し支えありません。

上記の変更について疑間があれば地区ガバナーにご質問ください。そして、せっか

くの奨学金の機会を、志願者がないために逃がすというようなことのないようにして

ください。
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3 ロータリー財団寄付者

わが宮崎西ロータリークラプロータリー財団寄付は、1979年 12月 (昭 54)

現在、会員数 82名 、16641.26$、 1,600%に達しました。会員各位の御協力

は当然のことでありますが、更らに下記会員その他の方々の御理解の賜であり、誠に

ありがとうございます。

ポールハ リス・ フェロー

ポールハリス準フェロー

メモリアル・コントリビューター

竹 内

阿 南

竹 野

植 松

標 本

郡

堺

/Jヽ  サ||

日 高

金 丸

新 原

田 崎

二 郎

育 男

融

熊太郎

一 郎

嗣 彦

久

次 男

文 雄

一 平

秀 丸

松 代

会   員  1,000$
〃    1,000$
〃    1,000$
″    1,000$
〃    1,000$
〃    1,000$
″    100$
〃    100$
〃    100$

元 会 員   100$
〃    100$

元会員婦人   20万円
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4教 育 補 助 金

ロータリー財団のプログラムの中、我々に一番身近な財団奨学生は1965年 、英

国に留学した今山喜久子君が、当地区内RCがスポンサーした奨学生の第 1号である。

以下、本年留学が決定している者まで、合計 46名 (下記 )を数え、そのスポンサー

クラブは28RCで ある

学
度

留
年 種類 氏 名

留 学 先 スポガ ー

RC国 大 学 等

1965 A 今 山 喜久子 英 ダー ラム大 熊  本

A 荒 川 義 弘 カロ ダルハウジー大 熊  本

A 片 平 研 二 米 デ ュー ク 鹿児島西

A 平 井 君 博 米 プラッ ドレー大 別 府 Jヒ

A 松 本 祐 子 米 フ イ リップス大 鹿 児 島

72 A 池 辺 啓 子 米 カソ リック大 佐 イ白

A 浜 田 達 夫 米 ロチェスター大 延   岡

A 中 西 賢 二 米 ケース・ ウエタン・ リザーブ大 鹿 児 島

75 A 阿 部 成 治 西 独 シュシッ トガル ト大 都 城 北

A 池之上   克 米 南加大 鹿児島西

C 田 尻 恒 憲 濠 プ リスベーン・ トロピカル・ パスチュァ 熊 本 南

74 A 横 手 信 子 伊 サンタ・ チェチ リア音楽院 山 鹿

A 野 間 明 博 米 プ リガム oャ ング大 鹿児島西

◎ A ニノ方 俊 治 米 ジ ョー ジァ・ サザ ン大 鹿 児 島

A 中 村 竜 彦 米 南ダコタ大 中 津

75 A 坂 本 泰 雄 米 南加大 熊 本 東

A 山 崎 美智子 米 インデ ィアナ大 鹿児島西

A 山 本 智和子 米 アウン ト・ ホ リオーク大 佐 イ白

B 大 山   哲 米 バ ンダービル ト大 鹿 児 島

C 池 田 俊 雄 米 ランチ ョ0ロ ス・ ア ミゴス病院 水  俣

A 長 野  と よ 西 独 RTヴ ィルヘルムス大 山  鹿

D 原 田 新 也 米 シア トル大 鹿 児 島
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留 学

年 度
種類 氏 名

留 学 先 スポンサー

RC国 大 学 等

A 萩 尾 光 美 カロ オンタリオ黙医大 延 岡 東

A 有 山 道 夫 米 ケース・ ウエタン 。リザーブ大 鹿 児 島

A 宮 崎 洋 一 仏 プロパ ンス大 宮 崎 南

A 森   一 郎 米 ニューヨーク州立大 伊 集 院

A 伊 藤 重 剛 米 ミズー リ大 熊本江南

D 佐 藤 賢之助 米 シラキ ュース大 別 府 北

A 北 本 康 則 米 エール大 熊 本

◎ B 前 田 真 一 米 ボウリング 0グ リン州立大 玉  名

78 A 山 下 潤 思 米 クレイ トン大 熊 本 東

B 橋 本 悦 子 米 ワー ドバーグ大 熊 本 南

A 林 田 信 夫 米 コロラ ド大 熊  本

A 仮 屋 まゆみ 米 オハ イオ大 鹿 児 島

A 長 谷 英 昭 米 フロ リダ大 熊本江南

B 岡 本 哲 明 米 ウイス コンシン大 別 府 Jヒ

A 押 川 真 弓 英 ウエールス科学工芸大 宮 崎 北

A 高 野   定 米 ウ ィス コンシ ン大 熊 本 南

80 C 窪 田 恭 子 米 マイヤ ミ・ デイ ド短大 延 岡

B 松 元 美紀子 米 アラバ マ大 鹿 児 島

A 佐 藤 宣 明 米 イ リノイ大 熊本西南

A 内 田 晴 敏 丁 デンマークエ科大 宮 崎 西

A 山 本 康 道 澳 ウイン音楽芸術大 菊 池

Aは大学院課程。 Bは大学課程。Cは専門的訓練。Dは心身障害者の教師奨学金

☆ 氏名のうち姓は留学当時のまゝとした。

☆ 留学年度は表示した年から1カ 年である。◎印のふた りの実際の留学は 1年あと

であった。
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5 研究グループ交換 (GSE)

1968-70年 、第 570地区との交換で来訪した第 646地区 (米国イリノイ

州 )チ ンム、団長ホバー ト・ プレヤー君ほか 6名 を 70年 5月 に5日 間、受け入れた

のがGSEを 経験した最初であった。

チームメンバーの紹介

宮崎地区での訪間、見学先

1969-71年 、当地区第 1回のGSEが 米国ニューヨーク州の第 7170719

地区との間で行われ、 69年 9～ 10月 、団長・ 伺笠広次君 (中津 )と 下記 6名 の団

員が 2カ 月にわたって先方を訪問した。

名氏 年 令 業職

１

２

５

４

５

６

７

ホバ ー ト OD、 プ レヤー

ロバー ト・ リーチ

ウ ェー ン・ E、 ノ`、― シ ョウ

ハ リー・ ウ ィン ドラン ド

ステ フ ァン・ ギ ャクニー

ロバ ー ト OF、 ハ リソ ン

ノーマ ン・ トー マス 0ト レンス

5 5

54

31

28

28

27

保険代理業  (ROC会 員 )

特別教育区次長

新聞社次長

電話会社勤務

船舶業者

新聞社編集長

農林省勤務

訪 間 、 見 学 先 訪 間 、 見 学 先

5 15 金 AM 都城発

ひる 宮崎西RC例会

PM はにわ工場、西都原古

墳見学

知事招宴

3 17 日 教会礼拝

自由行動

土 AM 青島、サポテン公園見学

ひる ドライブイン・ 啄 トラン

PM フ リータイム

18 月 美々津 ドライブインにて、

日向RCに引継ぐ

-162-



氏 名 推薦 RC 当 時 の 職 業

1

2

3

4

5

6

加 治 屋

山  本

大  圃

安  永

吉  村

村  上

寧

良

純

啓

忠

人

高

也

毅

右

彦

都  城

中  津

鹿 児 島

熊  本

熊  本

佐  伯

藤屋 (株)社 員

医  師

南 日本新聞記者

マ リス ト学園教師

農林漁業金融公庫職員

二平合板 (株)社員

メ ン バ ー

先方からは 70年 9～ 11月 、団長 トーレ・ ランダール君ほか 6名 が来訪、当地区

に 40日 、第 570地区に20日 間滞在した。

チームメンバーの紹介

宮崎地区での訪間、見学先

名氏 業職

1

2

5

4

5

6

7

トーレ・ ランダール PG

アレン OE・ キ ャスウエル

ロバー ト・ E・ ジェナス

ポール oヘ ンヤル

ジ ョーン 000リ ンデル

デーヴイッ トoN・ モ ッシャー

ジ ョーン OToロ ーチ

通信器製造  シ ャーバーンRC会 員

オネォンタ大学教授

工場技師

電話技師

大学教授

高校教師

航空写真

訪 間 、 見 学 先 訪 間 、 見 学 先

9 19 土 AM 日向RCよ り引継 ぎ

PM 自由行動

9 25 水 日南海岸観光

20 日 教会礼拝、自由行動 24 木 AM 工場見学

PM 平和台、西都原見学
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9 21 月 AM 市内会社、銀行、工

場等見学

PM 県庁訪間、教育委員

会訪問

9 25 金 AM 都城北RCに引継

ぐ

22 火 AM 神社、学校見学

ひる 宮崎クラブ例会出席

PM 学校見学

1975-5イス 第2回が第 642地区 (米国イリノイ州 )との間で行われ 74年 5～ 4月、

団長 0井上精一君 (延岡 )と 下記 5名の団員が 1カ 月にわたって先方を訪問した。

メ ン バ ー

先方からは 75年 5～ 4月 、団長バーナード・ ガーキー君ほか 5名 が来訪した。

チーム・ メンバーの紹介

宮崎地区での訪間、見学先

氏 名 推薦 RC 当 時 の 職 業

１

２

５

４

５

田

崎

司

永

武

前

野

高

富

安

賢

　

正

清

謙

治

勉

夫

美

二

本

島

津

本

本

児

熊

鹿

中

熊

熊

高校教師

鹿児島大工学部助手

高校教師

弁 護 士

九州電気通信局職員

氏 名 氏 名

１

２

５

バ ー ナ ー ド・ ガ ー キ ー

デ ー ビ ッ ト ●マ レー

トー マ ス ●ピ ュー

4

5

6

ロバ ー ト ・ ヒル

ジ ョン 0ミ ン ク

ラ リー・ ジ ー グ ラ

訪 間 、 見 学 先 訪 間 、 見 学 先

` 25
日 大分か ら延岡ヘ 6 27 木 市内観光

月 旭化成、延岡東RC例会、

恒富小等

28 金 市役所訪問

宮崎西RC例会

25 火 高千穂町ヘ 29 土 都城ヘ
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6 26 水 日向臨海工業地帯、日向
Rc例会、西都原古墳等

1978-80年 、第 5回が第 760地区 (米国バージエア州 )と の間で行なわれ、 79
年 4-5月 、団長・ 岡村俊一君 (鹿児島 )と 下記 5名 の団員が一ケ月先方を訪問した。

メ ン バ ー

先方からは本年 (80年 )5-4月 、ティモシー・ カー君ほか 5名が来訪した。

チーム oメ ンバーの紹介

名氏 推薦 RC 当 時 の 職 業

1

2

3

4

5

二

一
通

麗

郎

憲

孝

博

泰

達

田

崎

口

崎

野

池

大

谷

浜

大

府

崎

南

央

南
相］鵬

別

宮

熊

鹿

鹿

杉乃井 ホテル社員

宮崎県庁職員

熊本支役所職員

鹿児島大学医局員

南 日本新聞記者

名氏 年 令 職 業

１

２

５

４

５

６

テ ィモ シー・ H・ カー

デ ナー ド・ スパ デ ィー

ジ ョン・ サ ムェ ル・ ローデ ィー

ウイ リアム・ リッチ ン

S・ ポー ル・ パ ヮー

ダ ビ ッ ト・ ロー リング

4 2

5 2
5 1

2 8
2  7

2 5

カレッジ事務総長

農場経営

肥料販売

銀 行 員

株取引業

NASA研 究センター勤務

宮崎地区での訪間、見学生

訪 間 、 見 学 生 訪 間 、 見 学 生

こ ろ1 月 別府発 935 宮崎着1こ 21

AM 宮崎神宮、平和台

市内4RC主催夕食会

4.   5 木 AM 宮崎医大

PM はにわ工場

県農業試験場

宮崎銀行招待夕食会

4.   1 火 AM 神前結婚式、県知事、

市長訪間

ひる 宮崎RC例会

PM,西都原古墳

金 AM

ひ る

PM

(ヴ ォケーシ ョナ

ルスタデ ィ )

宮崎西 RC
宮崎 JC会員 との

懇談会
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4.   2 水 ヴォケーショナルスタディー

(宮銀、経済農協連、建設

現場、ビニール・ ハウス

園芸、宮崎交通センター

宮崎高等工科学校 )

4.   5 土 AM 宮崎上ソ都城へ

1980。 4。 1～ 4の宿舎 (西クラブ関係 )

1.Dr OKerr:     小 田 真 道

2。 Mr・ Lorincz:  志 田 克 彦

ユ Mr O POwers:     陶 山   信

4。 Mr O RichesOn:   秋 山   久

5 Mr O ROady:     新 恵   誠

6 Mr O Spady:  阿 南 育 男

1980年 (昭 。55.4.4)

第760地 区研究グループ交換チーム来る

団 長  ティモシー・ カー

団 員  デナー ド・ スパディー   ジョン・ ローディー

ウイリアム・ リッチソン  ポール・ パワー

ダヴィッド0ロ ーリング

〔団長の挨拶〕

宮崎西RCの皆様こんにちわ。私はアメリカバージニア州の760地区からまいり

ました。我々のガバナー・ ジムポップスと我々のRCの メンバーより、くれぐれもよ

ろしくとメッセージとバナーを預ってまいりましたので、会長にお渡し致します。「パ

ナーを交換します」 (た どたどしい日本語のため皆爆笑 )、 GSEの プログラムは、

すばらしい企画で、音の諺の通り「共に歩こう、共に語ろう」と言う態度がお互を近

づけると思います。我々が宮崎で過す ときも、このようにやろうと思います。我々は

人々の進歩のためにこの機会に日本の習慣や色々なことに参加 し、アメリカに帰 って

.か ら役立てようと思 ってお ります。
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８

主主 催 し た た る 行 事

第 1 新 会員懇話会

新会員懇話会の目的はロータリー歴 1～ 2年未満の新入会員の同化に役立つように

との趣旨で計画されたものである。

日    時  昭和 43年 5月 24日

場    所  宮崎市ホテルフェニックス

登 録  12時 50分 -16時

懇談会  15時    -16時
懇親会  16時    -17時

ホス トクラブ  宮崎西ロータリークラブ

出 席 者 総 計 (84名 )

延 岡 RoC   lo名

延岡東 RoC     lo〃
日 向 RoC    8〃

小 林 RoC     3〃

都 城 R.C   14〃

都城北 RoC      6〃
日 南 ReC     7″

宮 崎 R.C   lo″

宮崎西 R.C     16″
来    賓  R.I 第570区 ガバナー

R.I 第570区 パス トガバナー

向 笠 広 次

島 津 久 厚

田 崎 亀 夫

川 越 信 一

島 津 忠 丸

紫 山 一 雄

分区代理

〃

ビジター 鹿児島西R.C会 長

副幹事
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プ  ロ  グ  ラ  ム

12:50-15:00 登  録

事り|1辺 幹進 行 係

16:00-15:05  点鍾開会

ロータリーソング 奉仕の理想国家斉唱

ホストクラブ会長 太古殿 和 丸来賓紹介15:05-16:10  歓迎挨拶

16:10-16:20 挨  拶

向笠ガバナー

島津パス トガバナー

池   稔 (宮崎西 )4:00  ロータリー解説  職業奉仕  菊15:20-1                      

野   融 (宮崎西 )社会奉仕  竹

田   剛 (宮崎西 )国際奉仕  津

丸 一 平 (宮崎西 )青少年奉仕 金

14:00-15:30 質疑応答

向笠ガバナー

島津パス トガバナー

6:00  スライ ド15:30-1             

事閉  会  川 辺 幹16:00

16:00-17:00 懇 親 会

ロータリーソング(手に手つないで )17:00

散  会

質 問 事 項

仕職 業 奉

o職業分類が限定されているとお聞きしましたが、限定された以外はなぜいけない

のでしょうか。又同一職業は制限がございますか (宮崎西 )

o職業分類の範囲がせまいように思うが、これ以上拡大することは出来ませんか。

(宮崎西 )

仕社 会 奉

o交通事故とロータリアン(延岡東 )
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o金品の寄附や善行の表彰だけでなく、会員各自が手を下して奉仕することが望ま

しいと思われるが、各クラプの奉仕活動をみると(こ れは年数が浅い者の考えか

も知れませんが )あ まりないようですが如何なものでしょうか。具体例を御教へ

下さい。 (延 岡 )

国 際 奉 仕

ク ラ ブ 奉 仕

o新会員を選任する場合何か選考基準があ りますか (宮 崎西 )

oSoA.Aと 親睦委員との任務の相違点及びその限界 (延岡東 )

o100%出席者へ年数入徽章が贈呈されるが、これは正式のものではない由、贈呈

及び着用の可否如何 (延岡 )

oロ ータリーでは会員の親睦に重点をおいてぃるが、例会だけでは仲々お互に親し

みにくいので、 もっと親しむ時間が欲 しい (延岡 )

そ の 他

oロ ータリーとライオンズとはどんな相違がありますか (宮 崎西 )

oロ ータリークラプの入会には女子はなぜいけないのですか (宮 崎西 )

oバ ッヂはネームプレートかどちらでしょうか、又大きさに制限がありますか

(宮 崎西 )

oク ラブ定款第 8条、第 6節、其の他の理由に依る資格終結の基本線 (延岡東 )

oロ ータリー協議会の討議では結論を出されない様ですが、その理由は (延 岡 )

oバ ナーはロータリーの正式なものか、又その意味と使用方法は (延岡 )

o推奨クラブ細則、第 7条第一節 (イ )の中の常任委員の意味と任務は (延岡 )

o米山財団のようなものを九州又は日本の全ロータリークラブで日本人の国内大学

生の奨学制度を作ってはどうか (延 岡 )
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ホ ス トクラブ会長 の歓迎挨拶

ホス トクラブ会長 大古殿 和 丸

当西クラプがホス トクラブになっ

て今回の懇話会を開催します。会員

の皆さん万多数 ご出席頂きまして本

当にありがとうございます。この懇

話会は宮崎県地区では今回が始めて

でございます。今まではインターシ

ィティー・ ゼネラル・ フォーラムが

あ りましたが、それに代わるものだ

と承っております。これを開催するに当りましては向笠ガバナー先生のご配慮とご指

示を頂き又、本日はパストガバナーの島津先生、分区代理の田崎、川越両先生、ガバ

ナーノ ミニー候補者の日高安壮さん方にご臨席頂いてお ります。

こういう関係で我々がこれからよ り良いロータリアンになるための研究会でござい

ます。限られた時間ではございますがお互いに各時間真面目に朗らかな気持で楽 しい
ムー ドのうちにこれを終りたいと思います。どうぞ皆さんよろしくご協力下さいます

ようお願い致します。

バ 挨  拶

ガバナー 向 笠 広 次

今 日の会合でこれだけは是非とも守って頂きたいといぅことを真先に申し上げてぉ

きますが、これは堅くならないで頂きたいといぅことでございます。折角新会員懇話

会という名前をつけまして懇な雰囲気の中で話し合おうと企画をしておりますが、多

くの公的なロータリーの集まりがそうでありますように堅い雰囲気になってしまいま

すので、これを一番先に申し上げてぉきます。ここでたばこをぉ吸いになっても結構

でございますし上着をお取 りになっても結構でございます。どうぞ気を楽にしてやっ

て頂きたいとぃぅことをぉ願いしておきます。このクラプは佐賀、別府、戸畑に次い

ナガ
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で 4番 目でございます。外のクラブ

では大体期待通 り砕けた雰囲気の中

で行われて参 りました。や り方は全

部ホストクラブにお任せ致 しました

ので各々様々でございます。このク

ラブでは後程ロータリーの各々の奉

仕部門にういて一人が 10分宛 4人

の方に解説をして頂くやり方になっ

ております。その後「 よりよき世界

のために」「 ロータリーの情勢」という二つのスライドを行います。この時間が 30

分しか取ってありませんが 40分かかると思います。それで質疑応答の時間が 1時間

60分ございますが、ご質問をみますとそんなに沢山かからないような気が致します

ので、 10分減 らしたいと思います。

今年は明治 100年 といわれておりますけれどもポールハ リスが生まれてから 100年

で ございます。ポールハ リスは 100年前の 4月 に生まれております。1905年 2月 26日

シカゴで国際ロータリーが生まれましてから65年目でございます。ご承知のように

石炭屋さん、講談師、洋服屋さん、弁護師のポールハ リス、この 4人が最初にクラブ

を作りました。このいわれというのは大体ご存じだと思いますけれど、ポールハ リス

はシカゴのウィスコンシンで生まれまして 3つか 4つの時にニューイングランドのお

爺さんお婆さんの所に連れて行かれ、そこで育てられたわけでございます。ニューイ

ングランドの田舎が非常に純朴で人情が厚い隣人愛にあふれた人達が住んでおる所で

ございまして後にシカゴに移って弁護師を業とするようになりました。ポールハ リス

はそこで寂 しくて仕様がない、何とか友達が欲 しい、音暮したニューイングランドの

田舎のように人々が助け合って誰 もが挨拶 し合って暮せるようなそういう雰囲気の友

達が欲 しいということで考えた結果、違った職業の人が一人宛集まってクラプを作っ

たらどうだろうというので出来ましたのがロータリークラブでございます。順番に会

員の家を回つたのでロータリーという名前がついたのだと言われておりますけれども、

出来た一番始めはプスタークラブと言ったとこの本に書いてございます。プスターと

いうのは電気のプスターと同じ意味で定義付をするという意味でございまして違った

職業の自分の友達の後押しをし、友達の仕事がうまく行くようにしてやろう。こうい
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う意味でつけた名前でございます。そういうふうに自分が助けてもらうということよ

り人を助けることを考えたわけでございます。例えば洋服地の注文をするならば、会

員の洋服屋さんに頼む、石炭を買うなら友達の石炭屋さんから買うというふうにしよ

うというのがクラプの出来た一番最初でございます。しかし折角シカゴに住んでいな

がら自分の土地に対して何の奉仕もしないのはまずいのではないかということで、地

域社会に対する奉仕をする。更に又自分の職業を通じて奉仕をするというふうに承仕

の範囲が段々と広まって参 りまして現在言われておりますような世界社会奉仕という

ころまで広がってきたわけでございます。

一番新 しい数字は先月末の数字を5月 21日 付の手紙で承ったものでございます。

世界の 141の国及び地理的地域 という言葉を使いますが、地理的地域と申しますのは

沖縄のような所が一つの区画になっているというふうにお考え下さればいいわけでご

ざいまして、 141の 国及び地理的地域の中に に 126ク ラブ、会員数 627500と いうこ

とでございます。 370区 は会員数 弱60こ れが一番新しい数字で昨年度より50D位増

えています。

パ ス トガ バ ナ ー 挨 拶

パス トガバナー 島 津 久 厚

ロータリーというと若干窮屈な気

持を持たれる場合があるようでござ

います。これは出席がやかましいと

か或いは職業分類が厳しいとかこの

ようなことから来ているのだと思い

ます。結局ロータリーは綱領を推進

しなければならない、綱領というの

は何かと言えば一つは沢山の人 と仲

良 くなるということ、その外に社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕などが歌われているの

が綱領でございます。いわばその綱領を推進するための方法である会務というものは

何よりも大事であり、国際奉仕や社会奉仕或いは隣と仲良くなろうということが常識

として偶には現われて来ているように思 うのでございます。今の 4つの綱領の中でも
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一番主になって参りますのはお互いに仲良く気持よくつ き合うということではないだ

ろうかという感じも致します。 665区つまり関西地万のガバナーをやってお られまし

た元京都大学総長の平沢 さんが書かれた月信の中におもしろいことが書いてございま

す。平沢さんが万々の公式訪間をなさってある社長さんにその万の工場を案内された

時のことでございます。例会場では堅苦しくションションとしていらっしゃった社長

さんが自分の工場へお入 りになった途端に水を得た魚の如 くに元気発刺 としていかに

も気持良げに案内して下 さった。それを見ながら例会に於いてこそもっと友達と一緒

なのだからゆっくりした気持でのんびりと話が出来る時間なのにこれでは逆ではない

か、自分の仕事場で肩の凝ったのをロータリーの例会でほぐすということがあっても

いいのに逆にロータリーでは疲れてしまって自分の工場に帰った途端に元気が出ると

いうことではこれはロータリーとしておかしいのではないかという事を書いていらっ

しゃいます。

当地区の様子を見ても又私自身の経験から致しまして も日本人はともすると社交下

手な中々人と会合を楽しむ、社交を楽しむということが苦であるという面が多いよう

に思 うのでございます。それを勉強するのもロータリーの一つの目的でもあろうかと

思 うのでございます。今日は特に各クラプの新 しい方々が中心にな りましてこの会合

をお持ちになったわけでございます。先程ガバナーからも最初にお話がございました

ようにロータリーというのは決 して肩を凝 らして勉強するものではございません。み

つちりとのんびりと話合うのが今 日の会合の親睦であろうかと思います。どうぞその

ように寛いで、自由活発なご意見を出して頂く事を私か らもお願い申し上げておきますc

ロ ー タ リ ー 解 説

職 業 奉 仕

宮崎西RoC。  菊 池   稔

本 日お集 り頂いております新会員の万の中には既によくロータリーを研究されて私

以上に立派な見識を持っておられる方が沢山いらっしゃることと思います。しか し話

をするようにと仰せつか りました以上責任を果さなければなりませんので皆様のご協

力を頂きまして耳を貸して頂きたいと思います。

ロータリーの綱領の中に職業奉仕の原則が載っております。これを読み上げますと

長くなりますし内容が非常にむずか しいのでありまして一回や二回読んでもわからな
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いだろうと思います。これを私なり

に解釈をしてみましたところ、これ

はロータリアンの各自が自分の職業

を通じてその自分の地域社会に貢献

することが職業奉仕である。こうい

うことであろうと考えます。この職

業奉仕 というものがロータリーの本

当の目的であり、本質的な大事なこ

とであると思 うのであります。何故それ程職業奉仕が大事なことであるかと申し上げ

ますと、ロータリーの会員というものは第一の条件が当地社会に於て沢山の職業がご

ざいますが、その職業を小分類の職業の中から一人選んでこのロータリーの会員であ

るという資格が与えられるからでございます。従ってこのロータリーの四綱領の一つ

である職業奉仕はロータリアンになった人に義務づけられるわけでございます。私共

は自分が従事しておる仕事を天職だと思って励んでおるわけで、自分の仕事を決して

疎かにしている者はいない。だから天職として恥 じないような立派な仕事をして行か

なければならない。立派に仕事をして行く事それ自身が職業奉仕であるそういうふう

に考えておるのであ ります。然 し乍 らロータリアンの他にも私達の周囲には立派な職

業奉仕をされておる方が多いのでございます。その方々と共に私共が社会を明るくし、

立派にして行かなければならない義務があると思 うのであります。私の万は毎月 4回

例会を開いてクラブ員同志お互いに話し合い或いは他に協力しあって自分の職業に努

めておるものでございます。私共は今後皆さんや会員以外のあらゆる大勢の人々と接

触し、ロータリーの会員でない人達にもロータリーを分から与えて立派な社会を作っ

て行かなければならないと思 うのでございます。社会奉仕の一つとして例えて言いま

すれば、この雇主と使用人との関係をどのようにしたらよいか、これは大きな職業奉

仕の問題になると思います。又売買については一番討議 される問題でございまして買

う人は自分が金を溜めてその金で自分の欲するものを買 うのですか ら買う人には買う

という楽 しみがあります。その買う楽しみを満足させる為には、売る人が買 う人の気

持になって十分サービスをして買 う人の為になる品物を勧めて行 く、こういう事が大

事なことなのです。そうすることによってその売買は成立 し、非常に滑 らかな取引 も

行われそして又お店の繁栄にもつながるというわけでございます。競争者関係の色々
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なものもありますが、ロータリーの中には最も良く努める者には最も報われるという

標語がございます。標語の通り努力をする者には多くの報いが来るこれは当り前のこ

とで、職業奉仕として大変立派なことだと思います。その他 4つのテストというのが

ございますのでこれを増々研究してロータリアンとしての知識を広め勉強をして頂き

たいと思います。奉仕については「奉仕こそわがつとめ」という本がございます。こ

の本は以上述べましたような事について非常に詳しく懇切丁寧に説明がなされており

ます。成程そうかな、人間というものはそうでなければいけないのかな、という感じ

を再三受け核心に触れる言葉が載っております。新しい会員の方でまだ「奉仕こそわ

がつとめ」の本を読んでおられない方がもしあるとすれば一つ今日を期して読んで頂

いてこのロータリーを益々盛んにして頂きたいと思います。

社

本日はガバナーから大に愚間を歓

迎するとのことですので、私も不勉

強の上、プッッケ本番で愚解説を提

供して皆さんの質問の材料に資し度

いと思います。

ロータリーの友誌の写真の大部分

が社会奉仕に関するものであると云

うことは、どのRoC。 でも社会奉仕

的な活動が活発であり、又行い易いとも云へる併 し乍 ら社会奉仕活動はそれを主体に

した他の団体もあり、ロータリーの真随とは云い難い。あくまでもロータリーの真骨

頂は職業奉仕でありこれがロータリー独自のものとされている。したがって社会奉仕

活動に関しては余 り予算を使わない所謂 アイデアを以って行うべきであると云 うのが

立前になっている。 日南RoC.が 与論を喚起し立派な市民会館を造ったことはよい例

である。その地域の最 も必要ととするものを見出してそれに集中的に活動することが

望ましいと云われているが、各クラブ共に頭を悩しているのが実状ではなかろうか。

都市安全、交通問題、青少年の問題、精神版体不自由児の問題、都市農村親睦等種々

の課題があ り、伺れも難問題である。我がクラブでも農村との親陸について足掛 りを

△

=
奉  仕

宮崎西R.C. 竹 野   融
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つけたが未だ足踏みのまゝに留っている。最近では社会奉仕 も世界社会奉仕等と広汎

となって来た。

島津パス トガバナー等のお骨折もあつて、フィリッピンの晨村復興や、韓国の緑化

運動等にわが地区が協力していることは御承知の通 りである。

ロータリーは慈善団体ではないとよく云われる。種々の寄付や、施設等に年々きま

った様に物品を贈ると云 うことは余 り好ましくないとされている。

要は先に述べた如くその地域の最も欲するものを見出し、それに対 して自主的に種

々の方法を行って行 くのが真の社会奉仕 と云うべきであろう。

国

各ロータリークラブに国際奉仕委

員会というのがあるわけでございま

すけれども、この目的というのはど

ういうことであるかと申しますと、

世界中のロータリーの無類の資源を

利用して国際理解、親善及び平和を

増進する努力に各自のクラプの全員

を参加させること、こう一応規定 し

てございます。先程から色々と話が出ておりますけれども狭い日本におりますとどう

しても地域社会だけに目が向きます。会員の中には随分海外に旅行なさる方もいらっ

しゃるわけでございますけれど、一度海外に出てみますとロータリークラブがどんな

に大きなものか又国際的なつなが りを持っているかということを実に強 く感ずるわけ

でございます。私は一昨年海外を旅行したのですがパ リからローマまで 2週間程のバ

ス旅行をしました。ロータリーの徽章をつけておりますので私はロータリアンだとい

うとうちのボスもロータリーには入っているという事で俄然待遇が良くなり大いにお

陰を被ったことがあります。又パ リの西ロータリークラプの例会に出席 したのですが

会長、副会長が出て来まして (フ ランス人から見ればベ トナム人 と余 り変らないよう

な顔の黄色い小さい奴が行ったわけですが )大変歓待 して くれまして、中には商売の

話を持ち出して一儲けしようかと言い出したり、クラブ員です ら話すのは上手でござ

際 奉  仕

宮崎西 RoC。  津 田   剛
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いまして、このようなことで成程これはここに書いてありますように国際的な大 きな

団体だということを身を以って感じた次第でございます。大いに海外に目を広め友好

の団体であるという意味から目標を発揮させると同時に又それによってお互いが国際

知識も吸収しようという点で国際奉仕委員会というものは大いに活動しなければなら

ない委員会であると思います。放っておけば目が地域社会に閉じこもってしまい何 も

しないで済んでしまうという恐れもあるのですが、やればいくらでも仕事があるので

す。この仕事が 4つ揃いまして 1.世界社会奉仕 2組合せ地区とクラブプログラムこ国

際青少年計画 4.ロ ータリー財団、こうなっております。世界社会奉仕計画というのは

国際ロータリー全体として目下世界中に 12の計画を遂行しております。例えばチリ、

タイ、ベ トナム、ケニァ、マレイシア、フィリピン等で病院を作ったり、学校建設に

協力 したり、農業技術を提供した り、無灯地区或いは韓国の緑化等の計画から判断す

ることは皆さんご承知の通 りでございましてこのような事を各々計画して行っている

わけでございます。

2番目の組合せ地区とクラブプログラム、当 570地区は今年全国の ア17、 ア19、 ア21

地区と組合せになっておりまして、当西クラプはニューヨーク州の ア19の組合せでク

リスマスカードを送るとか色々なことを行い親善を深めようというふうに努力致して

おります。 6番 目の国際青少年計画と申しますのは何と申しましても外国の留学生を

受け入れ親善を深める又同時にこちらから外国に留学生を送 り出すことであると思い

ます。例えば延岡クラブにおきましては ミス アリソンス ミスという高校生を受け入

れお世話なさっていらっしゃいます。この高校生は今緑ケ丘高校に通学しておりまし

て会員の各家庭を子供同様の待偶で経験を重ねておられるということでございます。

私の所属します西クラプの例をみますと、今年の夏からアメリカの男子高校生を一人

受け入れようということで目下準備を進めておるような格好でございます。これを受

け入れます と今度は逆にこちらから一人優秀な青年を送 り出すことも出来るわけでこ

ういうことを通じて大いに国際親善が進められるのであると思います。次に 4番目の

ロータリー財団でございますけれども、これは各クラブによって色々違 うかと思いま

すが入会の時に 10ド ル宛出しその外に年 1ド ル宛寄附する。その金の出し具合によ

って 100%ク ラブ、 200%ク ラブに分けられ、その他色々細かい規定がありますけれ

どそのようにしてロータリー財団に寄附するわけでございます。外に委員会と致しま

して、今週一杯国際ロータリー週間 (5月 17日～ 25日 )で ございますから各クラ
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プでも国際奉仕委員会が色々と催し物を出していらっしゃると思います。私の所属し

ております西クラプの例を上げますと本年は少し繰 り上げまして 6月 15日 に延岡に

来ておりますところのアリソンス ミス嬢を招待致しましてここで食事をし、本人の希

望によって新聞社に案内致しました。続いて宮崎商業高校のインターアクトとの交歓

会をや り、その後花嫁になってみたいと言 うわけで大賀会員のご好意によ り花嫁衣裳

を打掛で着せましたら我生涯最良の日であると喜んで帰ったということで親善になっ

たと思うのでございます。昨年は宮大卒業のマレーシアから来ておるビオフィンカ君

というのがおりまして卒業 してマレーシアに帰るというものですからこの人をお送 り

するのに在宮外人を 7～ 8名夕飯に招待致しまして色々と四万山話をしたのでござい

ます。

国際奉仕委員会というのは目先の問題ではございませんから放っておけばどうでも

いいような事になってしまいますが、目を開けば広く世界につながって友達はどこで

もおるのだということが実感出来るような同時に世界の知識を吸収出来るような委員

会であると思いますのでどうぞこういう委員会の活動をお願い致したいと思います。

奉  仕

宮崎西R,C.金  丸 ― 平

始めにお断り申し上げておきます

が、私自身未だ新入会員を出ました

ばか りでございます。話をせよと言

われましても自分自身甚だおぼつか

なく存じています。その点お許しを

頂きたいと思います。

青少年奉仕につきましては色々な

パンフレットが出ておりまして、こ

れは当然皆様万のクラプの方にもございます し、有能な皆様方を前にしまして迷惑か

と思いますが、私なりに要約をしてみました。私が委員長を命ぜ られまして 9カ 月、

この間当クラブ内外のロータリアンの方々からお教えを受け又話を交 しましたことを

基としまして基本となる2.5の事項につきましてお話しをしてみたいと思います。

青少年活動は各クラプの意志に基いて実施されているようでございますがR.I。 が何

年少青
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を考え何をしようとしておるのかということは私共一応認識していなければならない

事であろうと思います。RoI。 はロータリアンがまず身近な青少年の手本となること

であり、基本を示すことが今日我々が青少年奉仕活動として伺もかもしていくことで

はないかというふうに考えております。近く実施に当ります重点は青少年の為にでは

なく、青少年と共にという基本的方針を示してお ります。具体的に身近な例を上げて

みますと我々の周囲にも色々な青少年を対象としました行事が行われてお りますが、

私共がみまして立派な機関だなと思 うようなことでも必ずしも青少年はそれに圧倒的

な参加を示してお りません。その原因はその対象たる青少年の意向等が反映 されてい

ないということにあるようでございます。青少年活動の第一歩と言いますか、それは

我々自身が若い者の考え方の中に溶け込んで行 く事が大事かと思います。それにつき

まして、伊万里クラブでは勿論青少年教育に対するところの経済的援助であるとか品

物を送るということは別になさっておりますが、その外に青少年との接触による一つ

一つの積み重ねで参りまして身近な所から明るい青少年を作って行こうという基本的

な考え方に依 りまして、ロータリアン各々の立場を利用し趣味特にスポーツを通じて

青少年と日常の話合を持つ機会を出来るだけ作るということに力を入れておられます。

地域社会におけるところの多くの機関との協力という事が上げられております。1926

年のセントルイスの大会に於きまして、世界奉仕活動に関するところのロータリーの

方針決議 54号が採択 されました。これは当然クラプが手がけて行くべ き事でござい

ますが、すでにこの仕事を適当な団体が行っている場合クラプがその団体と協力して

これを増強し団体に重複した努力をするべきではないと言われております。個々の差

がありますけれど、これは我々が常に考えて行かなければならない事だと思います。

又ロータリーの内部としまして も5ク ラブ或いは 4ク ラブとなる事態も起ころうかと

思いますが、福岡市では昨年、年間事業計画を 4ク ラブ合同でおや りになったところ

がございます。この仕事は合同でやろう。その仕事はクラブ単位でやろうという打合

せ協議会というものをやっておられるところがあります。このような事 も綱領の中に

入れておかなければならないことだと思います。ロータリークラブも社会奉仕活動を

する事が望ましい と言われております。ロータリークラプの主要活動としてなされる

のでございますから全員がそれに協力するということは当然でございます し又ある意

味においてはそれは確かに協力されておるということなのでございますけれども、こ

の言葉はもつと積極的に理事会が手を添えて全員がやるのだという意味だと存 じます。
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一つ一つの活動として考え、特にそういった何かをやろうということにな りますと、

これは確かに難しい問題であろうかと思います。しかし個々のロータリアンがそれぞ

れの職場に於て青少年との接触があるはずはありません。その場合により積極的にこ

れを進めて行くならば、我々には奉仕の理というものがあるのでございます。それで

解決されて行 くことではないかというふうに存ずる者でございます。クラプの大部分

が継続的に行われる活動としてボーイスカウ トの協力、ワンダーフォーゲル、インタ

ーアクト、今度新しくローターァクト、この 4つ を聞いております。

第2 ィンターシティ ゼネラル フォーラム

昭和 45年 1

於  県 農

プ ロ グ ラ ム

日

館
【̈
△バ

月

協

12:00～ 12:50 登     録

12:50～ 16:15 点     鐘

斉     唱

歓 迎 の こ とば

ガバ ナー紹 介

ガバ ナー 挨 拶

顧間、司会者、解説者、
リーダー紹介

出席クラブ紹介

分 区 代 理 挨 拶

16:15γ 15:25 部門別会場へ移動

15:25～ 14:55 部 Fヨ 別 討 議

(A ttF]・・商工会館 6階 )

クラブ委員会活動と資金の配分

青少年と対話の機会を持つため1011何 ′けべきか

今後の老人問題に如伺に対処するか

進行係 ホス トクラブ幹事 杉山 正一

(司 会者、解説者、リーダー打合せ )

ホス トクラブ会長 吉賀 幸夫

(君が代、奉仕の理想 )

ホストクラブ会長 吉賀 幸夫

〃          〃

ガバ ナ ー

〃

〃

分区代理

日高 安壮

〃

〃

田村 忠雄

１
．

２

司会者 (分区代理 )田村 忠雄

解説者 (宮崎 ) 太田 良一

〃 (小林 ) 柳田 定美

〃 (日 南 ) 鈴木 善明
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(B部門…商工会館 2階 )

1.ク ラブ内部拡大 と外部拡大の実績と反省

2.ロ ータ リー財団への寄付の強化とその方策

(C部門…本会場 )

参加者の持ち寄 り議案による

14:55～ 15:05 本会場へ移動

15:05～16:65全 体 討 議

(部 門 別 報 告 )

16:55～16:40 休     憩

16:40～ 17:10 研究グループ交換派米団員報告

17:10～ 17:20 講     評

17:20～17:25 感     想

17:25～ 17:6D 閉 会 の こ とば

17:50～ 17:40 休憩、おしらせ

17:40～ 18:50 懇  親  会 (商工会館 2階 )

司会者 (前分区代理 )吉村 武文

解説者 (都城 )  林   実

〃 (延岡東 ) 園田 博典

司会者 (分区代理 )押 川 公信

司会、ガバナー 日高 安壮

加治屋寧人

ガバナー      日高 安壮

パストガバナー   島津 久厚

分区代理      押川 公信

斉

散

唱 (手に手つないで )

バ

斉 唱 (奉仕の理念 )
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歓 迎 の こ と ば

ホストクラブ会長 吉 賀 華 夫

本 国は皆さんようこそ県内各地からお出下さいました。このインターシティー・ ゼ

ネラル・ フォーラムは、過去数年間、中絶しておりましたが、今度、日高ガバナーに

おかれましては、その重要性を考えられまして、今年度はぜひ実施したいというご意

向でございまして、そのホストクラプを引受けるようにとのご依頼を受け、誠に光栄

であると感激している次第でございます。

そこで準備を色々と致しましたが、何分にも不馴れのため何かとご不便をかけた り、

不行届の点が多々ありますことを心配致しておりますが、どうぞご気付の点などは係

の者に仰せつけ下 さいまして本 国のこのフォーラムを、短時間ながら有意義に、しか

も実りの多い会議にして頂くように祈念してやみません。これをもちまして私の歓迎

のご挨拶と致します。

ガ バ ナ 一 挨 拶

ガバナー 日 高 安 壮

本日は皆様、多数ご参集下 さいまして有難くお礼申し上げます。実は、今日は非常

に残念なことに、ご参集が予想よりも少な くなりました。色々な事が重なりまして…

一つはご承知のように流感でござぃます。風邪のためにお休みになっている方が非常

に多うございます。それから一つは、あいにくと日南の市長選にぶつか りまして・……

それからもう一つは延岡市の仲田名誉市民のお葬式にぶつか りまして、こういうこと

がございまして南北両地区からのご参集が予定よりも相当減 ります。非常に残念なこ

とでございますけれど、これは地域社会の事でありますので己むを得ないことでござ

います。さて、まず、まだお正月でございますので明けましておめでとうございます。

それから一言お礼を申し上げたぃと思います。それは昨年の 11月 8、 9日 に行いま

した鹿児島での地区大会に関しまして、当県から多数の会員並びにご家族がご参集い

ただきまして、ご承知のような盛大な地区大会を開催することができましたことを、

皆様の、これは一重にご協力の賜として、ここに改めておネLを 申し上げる次第でござ

います。
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インターシティー・ ゼネラル 0フ ォーラムとぃぅ言葉は、皆さんは最近聞きなれな

い言葉だと存じます。さっき、吉賀西クラブ会長さんか らお話がございましたように、

最近はインターシティー・ ゼネラル 0フ ォーラムは新人懇話会という形で、向笠パス

トガバナーのガノヽナー時代から行なわれておりまして、インターシティ・ ゼネラル・

フォーラムとぃぅ名前は使われておりませんでした。しかしこれは私共のガバナー教

育法にしまして も是非やれということが大きく書いであるのでございます。又かって

私共がロータリーに入会した時代には、インターシティー・ ゼネラル・ フォーラムは

非常に大 きな規模で活発に行われていたのでございました。私は長崎でその会合に参

加 したことも覚えております。当時私は入会早々でございまして、例の大丸の社長が

その当時ガバナーでありまして非常に権威のある方でございます。その時の強烈な印

象が今だに私は忘れることができないのであります。

どうか、今日は今年度も後半期に入 りまして、いよいよ仕上げする時期になりまし

たので一日を有意義に勉強していただきまして、あと6月 までの期間を充実して頂き

たいのであります。そのためのこれは勉強会でございます。今までRoI会 長が言わ

れましたようにデビュー oァ ンド・ レリュー。今までデビューし、そしてプログラム

をレニューした筈でございます。地区大会で色々と勉強されたことを検討していただ

くように、クラブフォーラムをお願い申し上げます。クラブ協議会で検討 された新 し

いプログラムによって、この後半の半年を、一つ充実して頂きたいというのが私の願

いでございます。どうぞよろしくお願い申し上げまして私の挨拶と致します。

部 門 別 討 議 (A ttFヨ )

(司 会者  田 村 忠 雄 )

テ ー マ (二 )

青少年と対話の機会を持つために如何にすべきか

解説者 (小林 )柳  田 定 美

この青少年と対話の問題につきましてテーマを頂いたのですが、私自身が青年のつ

もりであったものですから一寸あわてました。色々テーマをひっば り出してみたので

すが、ざっくばらんに言って各クラブにアンケー トを出して、こ・のテーマの通 り実施

したことがあるかどうか、そういうことをお尋ねしてみたのです。そのアンケー トの
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答が参ってお りますのでご参考に申し上げます。尚後程この集計したものを各クラブ

に差上げますのでお持ち帰 り願いたいと思います。先ずあなたのクラブは青少年との

対話の機会を作ったことがありますかという問題でございますがこれについて返事の

ありましたところでは、その機会を作った、実施したというのが、宮崎・宮崎西・ 延

岡・ 小林・でございます。尚断わっておきますが昨日までにこのアンケー トの答が私

の所に到着していないのが、日南と延岡東のニ クラブでございます。それ以外は全部

参ってお ります。次に実施 したその方法でございますが、宮崎西と小林はインターア

クトの例会に会員が委員を含めて出席して話し合っていく。延岡はBBS運 動を行っ

ている人達と懇話会を開いたということであります。又宮崎西と小林は交換学生とイ

ンターアクト会員との会合に出席 して彼等の声を色々聞いてみたということです。宮

崎と小林はローターアクト会員の代表と懇話会を実施 したということであります。

どういう懇話会を行ったのかは後程お尋ね してみたいと思います。その 3番 目は対

話を行った場合に効果があったか、或いは成功だったといぅことでございますが、全

部 (宮崎・ 宮崎西・ 延岡・ 小林 )効果があったということでございます。次に各クラ

プはどの委員会が青少年問題については一番力を入れているかという問題でありま

「が、勿論一番多いのが青少年奉仕委員会でありまして、その次がローターアクト委員

会、それに社会奉仕委員会もとり組んでいるというのが都城北・ 宮崎 。宮崎西・ 小林

であります。それからアイデア交換第 1号に記載してありますが、若い人々に青少年

問題を論議させ、あらかじめ示唆された計画によるデスカッションは、不平不満の緩

和に効果があると言われているが、その可能性は、あなたのクラブにおいてその実施

方法如何によっては可能であると思いますか、或いはそうでないと思いますか、とい

うことについては殆んどのクラブが可能性があるということでございます。第 6番 目

がクラブとして或いはロータ リアンとして真に青少年の声を聞く機会を作 り或いは与

える場として何が最 も効果的であ り且つ実施できる万法としてクラブ又はロータリア

ンのあなたの考え万は如何ですかということに関しましては、会員の職場において実

施 しているというのが宮崎西・ 都城の 2ク ラブでございます。ローターアクトを結成

したほうがよいというのが宮崎西、日向。インターアクトを結成するんだとご返事の

あったのがえびのクラブでございます。 7番目は、一つの機会としては、インターア

クト・ ローターアクトのような青少年のためのクラプを結成し育成することが国際ロ

ータリーとしては提唱してお ります。
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そこであなたのクラブとしては、インターアクトクラプは結成されていますか、或

いは近々結成されますか。まだ全々見透しを立てていない。この三つの質問に対 し、

インターアクトクラブを結成したというのが宮崎西・都城・ 延岡 0日 向・小林で、ロ

ーターアクトクラプを結成 したというのが宮崎・ 小林。ローターアクトを近 く結成す

るんだと予定されているところは宮崎西・都城・ 都城北 0日 向でございます。第 8番

目にあなたのクラブにおける青少年対策に関する総ての予算は、クラプの総予算の何

%にあたっているかという問題ですが、宮崎 12%、 宮崎西 55%、 都城 20%、 都

城北 8%、 えびの 5%、 延岡 5%、 日向 5.5%、 小林 16.8%で ございます。

では最初のテーマにかえりまして、青少年問題について色々の例を申し上げたので

ございますが、話し合いの接点として、あなたのクラブはどのような問題を重点的に

取 り上げていますか。少 くとも二つ以上チェックして下 さいという問題ですが、教育

のテーマとしましては高校、大学の問題、これが都城・ 宮崎西。それか ら入学試験の

競争害の問題、之れが延岡。職業の部門におきまして社会人教育が大事だとおっしゃ

るのが都城・ 宮崎西・ 延岡 0小林。それから対人関係を重くみるとおっしゃるのが宮

崎西。就職問題だというのが同じく宮崎西。それから青少年の非行化問題、これにつ

いては環境を整備することにあるというのが都城・ 都城北・ 宮崎西。社会全体知識の

向上を図るというのが都城北・ えびの・小林。話し合いの場として家庭の日を作ると

いうのが都城 0/J●。出稼ぎの留守家庭、鍵っ子の問題をえびのクラプがやってお り

ます。日向クラブは現在のモータリーゼーションの交通事故に耐える問題。大体以上

のような集計となっております。これにつ きまして何がご質問がありましたらお答え

申し上げょうと思いますが一応之れで私の解説を終 ります。

(註。青少年奉仕部門の予算の総予算に占める割合が宮崎 12%と あるのは 6%に、

都城20%と あるのは7%に訂正の旨発言あり。尚小林の168%14ロ ーターアクト

結成準備費用合算の旨説明あり )

平田会員 (延岡 )第 5番目のアイデア交換第 1号のあらかじめ示された計画をたどり

云々ということは、これは例へばどんなことですか。

解説者 クラブによって色々考え万があると思いますが、青少年を集めての場として、

テーマをお作 りになって、それに関する青少年達の主張といいますか、デスカッシ

ョンの場 といいますか、討論をさせることでありますが、伺かそのテーマをあらか じ

め作ること…・……例えば交通問題でもよろしゅうございます。非行の問題。或いは大
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学の問題。色々あると思いますが、そういうことでございます。

小金丸会員 (都城 )イ ンターアクトとかローターアクトとか、そのどちらでもよいの

ですが、例へばインターアクトでみますと、どこのクラブでも殆んど商業高校 とい

ったような学校が多いようです。ところが、最近は普通高校におきまして非常に非

行がふえたことが目立ちますし、現に都城でも先輩等 とスクラム組んで高校生がパ

ンフレット等を配って歩いた り、街頭を練 り歩いたりした例があります。インター

アクトクラブにつきましては一定の商業高校なら商業高校をとりあげてクラブを結

成させ、ロータリーとしても一生懸命やっているようでございますが、その成果が

そういった一般の高校或いはインターアクトに入っていない学校に対 してどの程度

に良い影響を及ぼしているのか、或いは又その他のそういった高校は放ってよろし

いものか、そういう点につ きましてガバナーなりのご意見を聞きたいと思います。

日高ガバナー 私共は社会事業家ではない訳です。又行政当局でもないのです。そこ

で私共は可能な範囲で手をさしのべて行く。そしてそれを拡げて行 くということが

私共のや り万です。例卜ば商業高校にはやるけれど普通高校にはやらんでもという

お話しでございます。今年のようなご承知のようなむつかしい状況で、いくらこち

らから働 きかけても向うが乗ってこないというものには、どうにもならない訳です。

それですから先ず可能性のあるところからもっていくということをやらざるを得な

い訳です。それですから延岡では普通高校をおや りになった。やはりある所では普

通高校 もできる。ある所では商業高校ができる。一つのクラブで二つも二つもとい

うようには手が回らないというので可能性のある所で手をのべるという訳です。若

しもあなたのクラブで余力があられるなら商業高校のみならず普通高校にも手をの

べ られることは何等差支へない訳です。それをおや りになることを私共に願う訳で

す。そこまで行かないということは、やは り色々な社会的条件が非常に影響してい

るということではないか と思います。何もかもいくという程私共の力がまだ充実し

ていない。先程も申し上げましたように予算の問題もございます し、やは り私共の

限度内の仕事をやらぎるを得ないということではないかと思います。あなたのクラ

ブが力があるなら都城市内のどの高校 と同時におやりになって もちつとも差支へあ

りません。皆さんのおや りになることを奨励している訳でございます。一つもロー

タリーは制限 したことはございません。

鈴木会員 (日 南 )私この席におりまして日南クラブからアンケー トが届いていないと
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いうことで非常1鰤さしい思いを致している訳でございます。実は事務局が宮銀の行

内にございましてその文書が幹事に参 りますのが遅れた訳でございます。今 日は間

に合わないから会場で説明するようにということで幹事と打ち合せを致しておりま

したが、会長として責任上日南の仕事のことにつ きましてご説明申し上げたいと思

います。

青少年問題につ きましては日南ではロータリー奨学生を作っておりまして、これは

毎年 1名 ずつ優秀な生徒、特に家庭貧困という家庭環境からくるものと、成績の非

常によい子ということで青年会議所とも連絡をとりましてロータリー奨学生を 1名

ずつ毎年出してお ります。選考は 11月 にありまして、既に本年度の分は終ってお

ります。これは青少年委員会のほうから月額 2,00D円 にしてくれという要求 もき

ておりまして、今年度の予算の編成につきましては一応 2,000円 ということでや

っていこうかと考えております。現在 1,800円ずつやっております。唯今 ろ名で

ございますので青少年委員会の大 きな固定的な予算になっております。それと成人

の日・………これかずっと以前から続けてやっているのですが。………成人者の代表に

食事をしてもらう。これは成人式にロータリーからも出席致しまして記念樹を渡 し

てお ります。今年は特に代表者に和歌を一首額縁に入れまして、裏には日南ロータ

リークラブと署名を致しまして渡しました。代表者に額縁をや りましたのは今年が

始めてでございます。

これは非常に好評でございましたので来年度からは各地区 (日 南には 7地区ありま

すが )に対しまして代表者に一つずつや りたいと考えてお ります。これは次年度の

会長に申し継ぎをしたい。特に花にちなんだ訳でございますが私のクラブの今日出

ていらっしゃる副会長の福岡さんが、「 さざんか」にちなむ和歌を一首色紙に書き

お渡 しを致しました。これは読み人知らずでございますが、「 さざんかが咲きさだ

まりて静かな り、花の咲く位置の確かさ」、という歌でございますが、これを特に

下旬の意味を成人式で説明したいと考え準備して行きましたが、時間の都合で和歌

を 2回 ほど朗読しただけでございます。そういう万法もいいのではないか。…………

市長が非常に喜びまして、このアイデアはなかなかいいか ら是非続けてくれという

ようなこともございます。それか ら日南の場合におきましては、過疎地になってい

くような傾向もございますので若年労働者の定着率ということを考えまして、ロー

タリークラブから勤労青少年ホームの建設とい う世論を起こしまして、これは本年
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度着工することになりました。これはロータリークラブ、商工会議所、青年会議所

がそういう世論を全部持ち寄りまして市長のほうに提出しまして、既に敷地 も決っ

ておりますので本年度実現できる見透しになっております。  以 上  、

解説者 唯今日南の方からお話しがございましたが、一寸テーマからはずれて別でご

ざいまして、あくまでも青少年との対話という問題を私はとり上げてぃるつ もりで

ございます。そのためには如何にあ べ きか。あくまでもそうした多 くの青少年と

集まる場を作る。ロータリーとしましてはインターアクト、ローターアクト、こぅ

いうのが一番適当じゃないかと思います。そこで私共小林のほうでローターアク ト

を昨年作 りましたけれども、このたび宮崎クラブにローターアク トができましたし、

そこの会長さんと副会長さんがみえてお ります。一つ じかに青年のなまの声で、ロ

ーターアクトができて、その後いかがでございましょうか、或いは年配者との対話

や例会での話し合いの中にどのようなものが出たかを簡単にご説明願います。

宮崎ローターアクトクラブ佐藤会長 私は宮崎ローターァクトクラブの会長を致して

お ります佐藤でございます。宮崎 ロータリークラブと会を持ちまして、私達若い者

の声というものを、一応集 まりまして検討したのですが、若い世代における吾々の

考え万というものと、年配の万の考えというものが果 してどの考えにおいて一つの

接点を見い出して、その接点をお互いが納得できるような状態で、その話なり主旨

を理解で きるなということはなかなか難しい問題だと思います。私達若い者にとっ

て将来というものがあります。その将来というものに夢をかけたい。先程ガバナー

がおつしゃいましたように可能性というものを信じたいという純情な、所謂無垢な

気持で社会というものに生 きて行 きたいという気持があります。ロータリークラブ

に何を求めるかというと、私達に出来ない面のよきアドバイザーになって頂きたい

ということであります。私達若い者がある面では出来るのではないかという一つの

考えと申しますか信念と申しますか、そういう気持に立って行動 して行きたいと思

います。それは社会的にみて、道徳的にみて、それが美徳 と道徳観念にかなった美

しい行為である。そういう事だけに走るのではなくて、そういう気持が自然に、或

いは自分から出ていく、そういう気持に早 く私達がな りきれるように…・…………そ

ういう気持になりきれる人間が沢山集まることによって社会というものは非常に美

しくなっていくのではないかと思います。ロータリークラプが果 して必要か否かと

いう問題を私に問われた時に、先ず ロータリーの定款を読んでみました。その主旨
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は非常に立派 なものでございます。

これは一つの国ということに例 えれば憲法という問題があるし、一つのグループ或

いは会社にとりましても一つの定款 というものがあります。それは一つの国を作る

単位とか会社イ固々の単位における事業目的或いはどうあるべ きかという目的、これ

は非常に立派なことだと思います。その立派な目的、それは皆さん誰しもが理想と

して、又その理想に近づきたい、これは人間本来の本能だと私は思いますが、そう

いう美しい、そぅいう理想的なことに素直には入っていって、それが又素直に行動

に移して行ける、そういう人間になるため私は今回の ローターアクトクラブに参加

させて頂きまして、一つ純情な気持でやってみたいと思いました。 ロータリークラ

ブに何を求めるかという問題ですが、私は今までそういう機会もありませんでした

し、素直に申しますと会社なり商店の経営者の方々所謂宮崎県の財界の方々のお集

まりというような印象を私共受けておりました。それはそれな りの立派な主旨を持

って社会に奉仕する、その精神を私共 も尊重して、私共の力のない点、或いは財源

の足 りない点、それはそれな りに相談を致しまして一生懸命ロータリークラブのそ

の主旨に基いて頑張ってみたいと、かように考えております。唯今のところ私共は

一つの型にはまってお りますが、その型にはまった足かせ手かせ、そういう窮屈…

……………。今のところ確かに一寸窮屈ですけれども、そういう窮屈さが素直に自分

の手からはずしていって、それが社会に早く環元できるような、そうぃ う人間に自

分というものを自からの足かせにして頑張ってみたいという気持であります。

解説者 どうも有難 うございました。さて、ローターアクトクラブはどうやって出来

るか。多くのクラブではまだ準備に追われていらっしゃるかと思います。宮崎クラ

ブにお間きしましたところ、ロータリアンの事業所から数名ずつ会員として出され

たそうでございます。一方小林クラブは、ローターァクトは会員の事業所からは現

在 1/5程度でございます。残 りの 2/6は殆んど一般からでございます。 という

のは何故かと申しますと、小林クラブとしては所謂 PRと いうことも考えまして、

会員からは頂 き易いけれど、一般の中から若い青年男女を集めようではないかとい

うことで引張ってきた訳でございますが、その選抜 は会員が推薦 したり、ローター

アクト会員が推薦 したものをローターアクトの理事会で審議にかける。そして実際

的に例会に出席する。そして成績の悪い者はどん どん落していくということで 46
名程度までふ くれ上ったのですが、そういったものをカットしまして現在 66名で
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す。しかしまだ現在ふえつつあります。非常に素質のいい青年男女の集まりになろ

うかと思います。それから経費の面でございますが、殆んど最初作る時だけで、あ

とは経費はいりません。あくまでもその青年男女の自主運営ということを目標に致

しております。青少年と対話の問題。インターアクト、ローターアクトを作 り、こ

れを接するということ。 しかしあまりにも地域社会が広すぎます。何かの目標を決

めて、それか ら対話の場を決めて行 く。それがよろしいのではないかと私は考えて

お ります。

どうも永い間有難 うございました。

テーマ (三 )

今後の老人Fn5題 に如何に対処するか

解説者 (日 南 )鈴  木 善 明

今日は突然私がピンチヒッターに立った訳でございます。実はこのテーマの解説者

伊勢木さんは高野山のある会の副議長もしていらっしゃいますし高野山でのいう位で

は 2番 目だそうでございます。大僧正でございますが、非常に老人問題についてご研

究なさっておる訳でございますけれど、急に流感のために出席できなくなりました。

急拠今朝交替致しまして私が解説者ということでございます。資料 も整えませんで私

自身とまどっているような訳でございます。特に現在では、これは経済同友会のある

講演の場合でございましたが、現在老人問題をいかに対処するかということにな りま

すと、これは比重を占めるものが一番行政面の問題であろうと、こう考える訳でござ

います。施設の問題と教育の問題の二点があるのではないか。教育の問題につきまし

ては我田引水のようなことを申しまして大変失礼ですが、私県の社会教育委員長 も致

してお りまして特に家庭教育学級のカリキュラム、ぃわゅるプログラムを作る責任が

ございます。その家庭教育学級でやる高齢者に対する学習のプログラムを昨年作 り上

げまして各学校その他には渡しておる訳でございますけれども、こういうような家庭

学級の教育資料というものを渡してございます。この中で高齢者を対象とした所謂学

習内容というものを作ってお ります。これは宮大の先生 2名 と社会教育担当者が 2名 、
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PTA関係その他約 8名 で構成している委員会でございます。その方面につきまして

老人対策という意見を少し述べさせて頂きたい、こう考える訳でございます。大変粗

雑でございますが、昭和 46年の簡易生命表によりますと、現在の寿命というものは

どれ位伸びているか、これは男が 6905、 女が 74.6と いうような平均寿命になっ

ているようでございます。ところが今までの伸び率をみますと46年度は非常に減っ

ております。その減った原因と申しますのは矢張 り交通事故が一番大きく響いている。

それと公害による生活環境が非常に悪 くなってきてぉる。それから生活環境による老

人の抵抗力が非常に弱まってきておる…。………というょうなことが言われてお ります。

ちなみに昭和 10～ 11年の平均寿命は男 462歳、女は 50歳でございます。そ

れが太平洋戦争の終った 20年、これの平均寿命はなんと男は 2690、 女はる750
というように減ってきております。ところが現在核家庭 という言葉がございますが、

昭和 40年 までは核家族、所謂世帯人員の構成と申しますと4.48で ございます。こ

れが昭和 60年になると658になる見通 しである。これは経済同友会の講演で聞い

たことを記録 していた訳でございますけれども、ところが中央社会福祉審議会という

のがございますが、これは確かにあてはまってお りまして 44年度には 60歳以上の

人が全人口に占める割合は 6.9%ございます。昭和 60年にな りますと95%に変っ

て参 ります。昭和 70年度には 12%と 非常に老齢人口という問題が大きな比重を占

めてくるということでございます。現在ロータリークラブで老人問題についての討論

会は、私はロータリー歴は非常に浅いのですが初めてではないかという気が致します。

青少年問題については、インターアクトなリローターアクトなリワンダーフォーゲル、

そういうもので盛んに論議されて参 りましたが、老人問題については私はこのフォー

ラムが初めてではないかという気が致します。

先程申し上げましたように数字的に見ましても今後の日本の全人口のうち老齢人口

の占める割合が昭和 60年には既に一割に達するのだ。昭和 6口 年日本の人口を一億

二千万と仮定しましても千二百万というのが 60歳以上の人になってくる訳でござい

ます。そのかわ り若年労働者が非常に少なくなっていく。核家族が発達してくるとい

うようなことで、今後は平均寿命が伸ぶに従って、特に老人の生活が非常に精神的に

も物質的にも苦しくなってくるのではないか。こういうことを言われてお ります。

その点から申し上げますと、これはロータリーとしてはどうにもならない問題でご

ざいますが、所謂施設の問題と教育の問題が出てくる。現在教育の問題では、ライフォ
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ンスターディ即ち障害教育 という言葉が使われてお りますけれども、老人に生甲斐を

見出すためにはどう教育を施していけばよいか、又ロータリーとしてはどういうょぅ

な方法で具体的にやっていくか、というようなことを考えていかねばならない。今ま

で老人クラブの訪門だとか養老院の慰間、それだけにロータリーの仕事は終っている

のではないか。養老院の慰間につきましても例えばお金を一万円包んで持っていくと

か、そのようなことで終っていたのではないかといぅようなことを考える訳でござい

ます。これは私が経験したことでございますが、私が社会奉仕委員長をしてお ります

時に養老院に参 りました。その時に話を聞かせて下さいという要求がございました。

養老院に行きましてそこに入っている54名 の人達が全部集まりまして約一時間半に

亘ってお話をしたことがございます。私学者でもなければ教育者で もございませんの

で何を話してよいかわか りませんでしたのでロータリーというものについてお話しを

申し上げたことがございます。

この養老院に入っていらっしゃる方々をみますと、実際には自分の子供が成人して

立派に社会生活を営んでお りながら親を養老院にやっているという方 も見受けられま

す。これは同じ日南市のことでございますの
・
でそういう家庭を私共はよく知っている

訳でございます。そういう問題から考えてみましても、これは施設と教育の問題、こ

の二つの柱が今後の老人の対策ではなかろうかと考えます。現在養老院に入 りたいと

希望している人は。…………これは老人ホームでござぃますが・…………約 20万人おる

そうでございます。その中で実際に入ることのできる施設の定員はア万人しかない。

あとの:は入ることができない。これは国家や政府の行政の面もありますが、やはり

市町村におきましてもそういう面が出てくるのではないかということを考える訳です。

コミニュティー・ サービスということを考えた場合には、先程一寸余計なことを申し

まして柳田さんにご迷惑かけましたけれども、その時出しました勤労青少年のホーム

の問題のように、そういう世論の喚起というのがロータリーの一つの仕事ではないか

と考える訳でございます。特に養老年金制度である国民年金におきましても無拠出、

即ち金を出さずに出てくる金 というのは 1年 1,800円 しか出していない訳です。現

在これは 10年年金でございまして 1,800円。ところが今度妻の加給金 も加 えて

2Q000円 となるというようなことも新聞の社説に書いてございますが将来吾々も

そういう立場になる訳です。どうやって本当に生甲斐を見つけながらやっていくか。

唯政府の年金だけに頼って生活していくのか、という考えでは駄目でございます。働
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く意欲というものを持たせるということを考えていかねばならないのではないか、こ

う考える訳でございます。私は解説者ではなくて、皆さんの中からそういう対策につ

いてのご意見、こういうものをお聞かせ頂きたいと存じます。

司会者 宮崎クラブの社会奉仕委員会で老人クラブの対策について老人の方の意見を

色々聞かれたことがございます。宮崎クラブの社会奉仕委員長にその事を報告させ

たいと思います。

宮崎クラブ、菊池社会奉仕委員長

去る 1月 14日 、老人クラブの方々…・………とぃっても宮崎市の老人クラブの会長

その下に宮崎市内に色々の老人クラブがありますがその会長さん達に集まってもら

い、それを世話する宮崎市福祉事務所の方お 1人 と計 6名集まってもらいました。

私の方からは会長、幹事、社会奉仕委員長、それからここにいらっしゃる司会者の

田村先生に出て頂いて考人にざっくばらんなことを聞いたわけです。何故こういう

目論見をしたかと申しますと、本日この会合で唯老人クラプのことをしゃべっても

仕様がなかろう。何か一つ思い切ったことをやってみようというのでやった次第で

ございます。今解説者が言われました通り私達の社会奉仕委員会も年末に老人ホー

ム、ヵリタスの園や綾町という田舎の寝たきり老人を訪ねて沢山の贈り物をしてお

りますが、こぅいうことをしていてどうなるのだろうか、年々物価は上るし、持っ

て行く金額も年々上ってぃきますので、こんなことば力ゞりしていて何の為になるの

だろうか。………・。と考えたものですから今回このような会を持つことになったので

ございます。老人達の話を聞いてみますと、彼等は解説者が言われた通り吾々にも

仕事を与えてほしいとぃぅことでございます。老人でございますから昔だったら簡

単な仕事がありました。例えば孫の守りをするとか、風呂たきするとか。そういう

簡単な仕事もあったのですが現在は教育ママというのがおりまして孫の養育をして

いると、そんなことをしてもらったのでは子供の為にならないと言って孫を取り上

げる。風呂をわかそうと思ってもガス風呂になったりしておって仕事がなくなったc

全く簡単な仕事さえ取り上げられてしまって仕事がほしい。それで宮崎ロータリー

からは、では仕事についてこういうのはどうかということで色々と話し合ってみま

した。例えばエレベー・ターガールは今日のように人手不足の時は老人にしたらどう

かとか、或いは県庁の守衛等とかエレベーターも全部老人にする、そういう法律を

作れば老人の仕事の場というものはできるのではないか。或いは簡単な事業、粘土
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細工を作ったり焼き物を作った りするようなこともできるのではなかろうか。一つ

このように法律化していけばだんだん老人でも出来る仕事。老人でできる仕事には

若い者はつかせないという事でやれば相当できるのではなかろうか。或いは花作 り

の問題、そういうような話し合いもありました。それから今講演の話がありました

が、ある老人クラブの会長さんは講演を聞いて何の為になったこともないというよ

うなこともおっしゃいました。何故かと言 うと、例えば講演を医者がすると、色々

:医
者が健康になる話をしても宮崎市という地域にいる老人にそういうのはピンとこ

ない。やはり本当の老人の人の体験というものが、必要ではなかろうか。私がかっ

て老人クラブで話をしました時、キス、接吻の話をして、つばにはムチンというの

があるから、キスしてもそう不潔なものではないというようなことをある本で読ん

だものだからその話をしたことがありますが、そういうことをよく覚えていて、数

年前に話したのですが、この前の晩にああいう話は面白かったと言う方がおられる

のでございます。だからまだ健康で、そして働き盛 りの私達の考えで講演してもピ

ンとこない。というのは、そんなことは俺達は知っている。そんな話はもう嫌だと

いうような講演が相当あるのではないかと思います。講演というものは職業のない

ああいう老人に対しては色々考えてしなければよくわからないと思います。老人ク

ラブは現在宮崎に 100近 くありまして a00o人 の人がお ります。そしてその中

に入っていない老人も沢山いるのです。職業を持っている老人と職業を持っていな

い老人、即ち老人クラブには入っている人が一体どの位の年金をもらっている人が

いるかというと約 1%と か言ってお りました。以上その概況をご報告申し上げまし

た。

細川会員 (宮崎 )先 程のお話の中にありました寝たきり老人と元気な老人の二つに

分けまして、寝たきり老人は、これは、働くことができませんのでこれは別と致し

まして元気な老人に対する仕事のことでございますが、例えば公園の掃除をする場

合にニコヨンにさせずに福祉事務所のほうで老人にやらせるというような条例を作

ったらどうですか、というふうに申し上げました。又、私達の職場の中に、ひょっ

としたら老人に適する草むしりであるとか、その他色々な仕事があれば、うちには

こういう仕事があるんだという事を老人クラブのほうに持っていくことが差し迫っ

て具体的な案じゃないかと思います。

解説者 東京都では昨年 12月 に老人の医療費の公費負担制度というのが出来ておる
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ようでございますが、そういう問題もロータリーの世論として起こすということも

考えられるのではないかと思います。

司会者 時間が参ったようでcざいますので、非常にまずい司会でございましたがこ

れをもちましてA部門の討議を終らせて頂きます。

部 門 別 討 議  1(B ttFヨ )

(司 会者 吉 村 武 文 )

(テ ー マ 1)

クラブ内部拡大と外部拡大の実績と反省
解説者  林     実

(テ ー マ 2)

ロータリー財団への寄付の強化とその方策
解説者  園 田 博 典

(本討議分は全体討議よ り収録 )

報告者  吉 村 武 文

B部門は第一がクラブ内部拡大と外部拡大の実績 と反省。第二がロータリー財団へ

の寄付の強化とその方策でございます。

先ず第一のテーマにつきましては都城の林 さんが解説者として色々とご説明を願った

訳でございます。内部拡大につきましてはその責任者は会長であるとか、又はそれに

直接タッチしている役員の方のみの責任ではない。それは会員一人一人が、内部拡大

のための委員会の一人であり又は委員長であるという自覚の下に自分のクラブに優秀

な会員を誘い込んでくることに責任を持ってもらわなければならないということでご

ざいます。第二に職業分類委員会に責任がある。時々職業分類委員会を開きまして新

しい職業分類を検討 した り、又は未充損職業分類を会員に周知せしめて新会員獲得の

途を開いてやることが大切であります。三番目には会報委員会の責任です。というこ

とは開放 された職業分類に対 しまして会報委員は十分なる知識を会員に与える義務が

ある。次にロータリー情報委員会は当然新会員を迎えるに当ってのロータリー情報を

十分に流さなければならないし、その外新会員の増加につきまして各会員は協カー致

して速かにその会員を優れたロータリアンにする義務を持っている。又広報委員会に

おきましてはロータリーの知識というものを常に広報して新会員が或いは候補会員が
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ロータリーには入 り易いようにする必要があるということです。次に外部拡大の問題

でございますが、昨年度のRI会長東ケ崎さんが会長に就任された頃のことと思いま

すが、私の会長時代に全世界に lβ00ク ラブ、 l QD00人 の会員増強を図 りたいと書か

れた文章を見たことがございます。その昨年度におきましては世界で 540ク ラブが出

来ました。これはロータリー始まって以来の新 レコードだそうであります。そういう

ような大 きな強化ができました丁度次の年の今年に当りまして果してそれだけのもの

ができるかどうか。本年度上半期におきましては 112ク ラブができまして、そのうち

の 25が 10月 からであ りますが、後半期の約半年の間にどれだけ吾々が努力してい

かなければならないかということについて色々と考えなければならないと思います。

私考えますことに、ガバナーという職責は、皆さんご存 じでございましょうけれど、

その一年間のロータリーの前進のために多大の努力を要求されておりますが、と同時

にその地区地区に新会員を増強し、或いは新クラブを設立していくという義務を負わ

されているものでございます。そのためカバナーは日夜非常な努力をなされておられ

るのでございます。吾々国際ロータリー第 576区の会員はガバナーがどういう目的を

持って一年間ご苦労をなさってぃらっしゃるか、 もう少し考えてみなければならない

と思います。

歴代のガバナーがその在任中にお作 りになったクラプの数はそれぞれござぃます。

最近宮崎北クラプが出来て非常に喜んでお りますが、吾々の県から選出した日高ガバ

ナーの時代において吾々はもう少し努力しなければならないことを反省してお ります。

丁度拡大委員の増田さんがお見えになりましたので本年後は宮崎県はどういう傾向に

なってお りますかとお尋ね申しましたところ、高千穂 クラブ・…………・・これは前々か

ら準備中でありましたが、その他串間、西都、高鍋というふ うな三つの新クラブ結成

に関して色々と調査していらっしゃるということでございます。どうか各クラプの皆

さんは吾々の任期、所謂今年度の後半期になんとかこのうちか らクラプを一つでも作

りあげて行きたいというご決意をお願いしたいと思います。あのクラブの担当はあの

地区の何クラブ、あの地区はこのクラプが担当、あのクラブが担当ということにな り

ますと、あのクラブは何 もしないといぅことになる訳です。新クラプの結成は、その

地区内の皆さん方の努力によるものでございます。あのクラブの担当だから口を出さ

ないでおこぅということがないように、全クラプの万々がそれぞれ担当しているよう

なお気持で情報を提供してもらったり或いはその他色々なご援助をして頂きたいと思
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っのでございます。

では次にロータリー財団への寄付という問題に移 ります。ロータリー財団の仕事に

つきましては解説者の園田さんが非常に立派な資料をお持ち下さいまして、ロータリ

ー財団が発足以来今日までにどれだけの奨学金や補助金が出されその受領者数はどう

なっているかというものを図解によって解説願った訳ですが、そういつた費用と申し

ますのはこの 10年間に飛燿的に増加致しまして大変な額に昇っております。例へば

1964年 1965年の年度におきましては奨学金を受けた学生は 125名であったもの

が、 1970年 1971に至 りましては 296名、というふうに増加致してお ります。従

いましてそれに要 しますお金 も最初は 60万～ 40万前後のお金を使っておりました

が、現在におきましては 121万 140ド ルという非常に多額の額に昇っておる訳で

す。 ロータリー財団に対する寄付額もだんだん増加しておるのでございますけれども、

財団か ら出しますところの奨学生の数及びそれに要します ところの金額も増加してお

るのでございまして最初の頃から参 りますとだんだん尻すぼみになっております。こ

のようなことからRIの委員長が年度の始めに全世界のクラブ会長にあてましてロー

タリー財団の指針はこうなっているから、どうか一つ皆さんのご援助を仰がなければ

ロータリー財団の将来の計画は赤字になってしまう、或いはその一部を変更しなけれ

ばならない状態になる訳で、何分よろしくお願いしたいという苦しみを訴えられてい

ます。これに答えて全世界のロータリアンの方々の非常なご熱意を頂きまして、この

間のガバナー月信にもありました通 り1968年 1969年度の帳尻を締めましたところ

が、 155万 Z669ド ル、その前の年の帳尻が 118万 5,448ド ルでございましたか

ら、その差が大体 40万 ドル近くの非常な飛躍を遂げたのであります。このように財

団の寄付が沢山残 りましたのは今度が初めてでございまして、お蔭様でロータリー財

団は非常に喜ばれ、これからも奨学補助金を与えるところのロータリー財団の活動に

非常な力となるものであります。これはひとえにロータリーの皆さん方のご援助の賜

であるということをス ミス会長の万からの礼状が一緒にはいっておりました。このよ

うに 68年 69年は飛躍を見ましたが、しかしこれは特別の手紙が皆さん万のお手許

に参 りますと皆さん万はそれに対 してお答え頂いた訳でございますけれども、これを

そのままおきますと、こういう風な自然的な資金の増加というものは何時までも続く

ものではありません。そのうちに又支出と収入とのアンバランスが起きるのではない

か。そういう問題もあるのではなかろうかということがロータリー財団の今後の在 り
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万として非常に問題になってきました。それにつ きまして色々と話し合いが行なわれ

た訳でございます。その結果、ではどうやって財団の運営をしたらよいか、というこ

との話し合いをした訳であります。

ロータリー財団には皆様ご存じの通り各クラプロータリー財団の友というのがあり

ます。ロータリー財団に寄付をするというのがロータリー財団の友という一つの万法

でございます。この財団の友が出来ましたのが 1959年でございますので今から十数

年前の話でございます。その当時年間一人 1ド ルずつ寄付を致しましたならばロータ

リー財団の運営は非常に楽に出来た訳でございます。ご承知の通 りに 15年 も経ちま

すと1ド ルの価値も随分下る訳です。今日の 1ド ルと 15年前の 1ド ルでは貨幣価値

が違いますので財団の支出面において非常に苦労が多いということです。

そこで皆さん方にお願いしたいことは、どぅか 15年、 20年一率に年間 1ド ルで

はなくて、この辺で 10対 2、 lo対 るというふうな値上げを実施 して頂 きたい。そ

ういうふうにすると財団の年間計上経費がだんだん楽になるのではないかと思います。

どうか皆さん万お帰 りになりまして先ず年間 1ド ルは一寸上げてゃってもよいのでは

ないかとご相談をお願いしたいと思います。現に延岡東クラブにおきましては本年度

におきまして 10対 2の万式を採用したということを聞いて非常に喜んでいる訳です。

どうか外のクラブにおかれまして も10対 2或いは 20対 2と いう新 しい方式を採用

して頂きまして、ロータリー財団寄付への絶大なるご協力をお願い申し上げます。そ

れからロータリー財団の友に加入 しているかいないかといぅ問題でございますが、昨

年の地区大会におきまして「 おたくのクラブはロータリー財団の友にはいっていらっ

しゃいますかどうですか」というご返事を求めたところ、はいっているというクラブ

が 26ク ラブ、はいってぃないとい ぅ返事をしたところが 20ク ラブでございます。

そうしますと半数近いクラブが財団の友に加入しておらないということにな りますの

で、どうか皆さん万お帰 りになられまして財団の友にはいってぃるのかいないのか、

その辺から一つご協力をお願いしたいと思います。このように一体ロータリー財団に

うちのクラブは必要であったのか、なかったのか、・・………。というのはこれはロータ

リー財団に対するところの知識が足 りなかったのであって、その足 りないところをど

うしたらよいかということでございます。

それにつきましてはガバナーからも色々とご説明がございましたし、私からもご説

明申し上げましたけれども、どうか ロータリー財団という仕事は非常に世界に誇るべ
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き仕事をしているということを先ずご認識願いたいと思います。今から約 50数年前

に始まりましたこの交換学生 18名 は、現在では年間 600名近 くを数え、今日まで約

4,000名 を越えようという大学生、高校生、研究グループの人達等を世界各国に交流

させて知識なり経験な りを習得 させているのであ ります。財団本来の目的は各国につ

ながる友情と理解を深めることを主としている。その根本の目的は世界平和につなが

るものであります。こういう多 くの財団学生を交換 しているところは世界広しと雖 も

今までないようでございますし今後もないと思います。ロータリー財団と申しますの

は非常に大きな奉仕をやっているというふうに考えていいのではないか。吾々は善意

をもちまして資金を出し合い、5咋、 100年、 200年、 600年に亘 りまして若い青年

達を各国に送っている訳です。そして彼等が持って帰った知識や経験がやかて世界平

和に直接響いてくるのだということを確信してやっております。

現在既に第 1回 目を出ましたところの財団学生は24年経ってお りますのでそれぞ

れ地域社会において立派な社会人となられておると推定致します。その一つの例とし

てデンマークの国連大使として今ニューヨークで活躍しておられる方も第 1回 の財団

交換学生だったと聞いております。彼の話によりますと、私がこういう国連大使にな

ったのはロータリー財団学生として 1年間アメリカに留学させてもらったお蔭である

ということを公式の席上で述べておられますが、このことは吾々がその目的とした も

のへの収穫 ということで大きく評価してよろしいのではないかと思います。

どうか皆さん方にはロータリー財団の認識を更に深めて頂きたい。そのためにはロ

ータリー財団の認識を更に深めて頂 きたい。そのためにはロータリー財団の話を例会

で 2分や 6分やって も駄目なんです。例会におきましては国際奉仕部門とか、職業奉

仕部門等の部門におきましてはクラブアッセンブリーがございますが、ロータリ財団

のためのクラブアッセンプリーというもの も一つお作 り下 さいまして、十分な時間を

もつてご討議を願いたいと。…………・。こういうふうにお願い致 します。

その外財団学生を自分のクラブか ら送り出してほしいというお話もございました。金

ばかり出して、この金をよそに持って行かれるとばからしいではなJヽかといぅょぅな
ことになっては伺にもならないのでござぃまして、皆 さん万の クラブーつ一つが奨学

生を出せる権利がある訳でございますか ら、どうか この点 もご利用願いたいと思 いま

す。最後に仮 りに皆 さん万が誕生 日に 500円 をお出し下 さいました ら676区全員で、

2,500ド ルを超える寄付 金が集ま ります。 676区 で 2,500ド ルの財団資金が出来る訳

です。どうか この 2,500ド ルの財団資金が出来ますよ う皆さん方の絶大なご協力を申

し上げましてB部門の報告 と致 します。
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部 門 別

(

討 議  (C部 門 )

司会者 押  川 公 信

1  テープル リーダー

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

２

６

４

５

６

７

８

Ｍ

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃  9        〃

〃 10         〃

藤 吉 雄 二

槙     清  敏

永  田  利  福

河 野 敏 雄

島  田     弘

大 野 正 年

小  泉     久

高 崎 竹 熊

竹  野     融

栗 林 東 五

(本討議は主として新入会員の持ち寄り議題についての討議であったが録音され

なかったので、各 リーダーから提出されたレポートによって収録 した。 )

安藤 (延岡東 )

職業奉仕 とはどういうことかと質問があり、一同で討論の結果、RoI理 事会の

SERVICE■釈OIH BUSINESSの 宜言を 4つのテス トに照らして実行す るとい

うことを結論した。

井脇 (宮崎 )

新入会員は入会時に新人卓話の機会がある外には、発言の機会が殆んどないが J・

Cで行なっているように、も
・
っと個人意見の交換の時間も欲 しいとの意見があ り、

大部分の人が同感であるのでその旨司会者に伝えた。

尾藤 (宮崎西 )

ロータリークラプの用語は理解しにくい直訳的なものが多いが、 もっと解 り易く出

来ないかとの意見があ り、この問題は何時 も出る意見で、従ってそれらが取 り入れ

られて逐次解 り易くなる傾向にあるが、新入会員のための解説者の発行が望ましい

いう結論を、司会者に伝えた。

石神 (都城北 )

ロータリークラプの目的は職業を通 じて社会に奉仕することとなっているが、結局

自己のためにもなると考えてよいのかとの質問に対し、奉仕の精神とその実行が各
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自の職業を繁栄せ しめる最良の策であることについて理解 して頂いた。

井脇 (宮崎 )

最 も道徳的水準の高い筈のロータリークラブにおいて無届欠席があとをたたないこ

とは遺憾であるが、 この対策はないのかとの意見について、この問題は、公共心の

レベルの問題であ り、やは り無届欠席 を恥 じるムー ド作 りと各 自の 自覚に侯つ外は

ないとの結論 となった。

吉野 (宮崎 )

出席について最初は負担に感 じたが最近はなれて きてあまり負担に感 じな くなった

が、例会については、その在 り方がマンネ リズムにな ったよ。うな気がする。

渕  (延岡 )

農業部門として入会 したためか疎外感を特に強 く感 じる。特にメーキャップに行っ

たときにこの感 じが強い。各クラブでは農業部門の推薦が少いのではないか。

第 3 地 区 協 議 会

昭和 49年 6月 22日～ 25日

於  サンホテルフェニックス

第 575地 区ガバナー

杉 原 頼 三  (鹿 児島南 )

鹿児島いすず自動車卸 社 長
昭和 66年
鹿児島南ロータリークラブ創立会員

竹 野 融 (宮 崎 西 )

竹野医院  院 長

昭和 65年
宮崎西ロータリークラブ創立会員

第 576地区次期ガバナー
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竹

大

小

後

八

島

東

吉

カウンセラー

野    融 (G・ E)

津  篤  造 (P・ G)

田  一  昭 (P・ G)

藤  基  彰 (G・ N)

田     秋 (POG)

津  久  厚 (POG)

博  仁 (P・ G)

村  武  文 (延 岡 )

次 期 分 区

熊 本 県 北部 笹  田

西部  鶴  田

南部  堀

大 分 県 北部 安 部

南部  川  田

宮 崎 県 Jヒ部  津 野 田

南部  照  屋

鹿児島県 北部  上  橋

南部  副  島

リ ー ダ ー

頼  三 (DOG)

健 (宮 崎 )

道  夫 (熊本南 )

歳  男 (竹 田 )

正  憲 (別 府 )

美  徳 (都 城 )

喬 (熊 本 )

典  綱 破槻島南 )

杉

村

右

/Jヽ

此

丸

泉

佐 々

代

原

り||

田

池

本

田

木

理

一 (阿  蘇 )

三 (牛  深 )

乗 (水  俣 )

義 (杵  築 )

信 (竹  田 )

彦 (延 岡 東 )

功 (日  南 )

夫  (鹿児島西 )

靖 (鹿 児 島 )

令

円

信

重

嘉

全

英

敏

1974年 gO地 区 地区協議会プログラム

第  1 日

6月 22日 土 (ローズA.Bア カシヤ会議室 )

(参加者 )ガ バナー、ガバナーエレクト、ガバナーノ ミニー、次期会長

次期幹事、次期分区代理、地区資金委員長 (当期次期 )

地区幹事 (当期次期 )

16:00 登録開始

14:00点  鐘

国歌斉唱

ロータリーソング「 奉仕の理想」
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14:15

14:20

16:00

16:10

開会のことば (ホ ス トクラブ )

あいさつ・ 紹介

地区協議会の目的並びに構成説

クラブ運営管理について説明及

1.ク ラプの委員会の編成

2.ク ラブ例会の司会

6 クラブ協議会の司会

4.理事会の目的とその会合

5.財  政

6 地区ガバナーの訪問

休   憩

地区運営報告

1.地区財政について

(1)会計報告

(2 予算案審議説明

2.地区委員会について

(1)地区世界社会奉仕委員

西RC会長 川 辺 政

ナー    杉 原 頼

ナー   杉 原 頼

トガバナー 小 田 一 昭

パス トガバナー

東 博 仁

明
　
一二
　
〓
一

士
口
　
士
ロ

盛

盛

藤

藤

訪
ガノヾ
ガノヾ
路
　
稼
　
‐
ト
リ

勁
―
ト
ー
碓
　
　
　
　
　
　
　
　
　
黎

明
　
び
　
　
　
　
　
　
の

地区資金委員長 斉

〃    斉

委 員 長

② 地区ローターアクト委員会報告

委 員 長

⑤ 地区ワンダーフォーゲル委員会報告

委 員 長

④ 地区インターアクト委員会報告

委 員 長

⑤ 米山記念奨学会報告

地区国際青少年交換委員会報告

委 員 長

地区ロータリー財団委員会報告

委 員 長

事理

日 高 安 壮

八 田   秋

吉 村 常 助

大 津 篤 造

大 津 篤 造

島 津 久 厚

(6)

(つ
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(0 地区拡大会員増強委員会報告

委 員 長   東   博 仁

6 新たに採択 された立法事項

が ナヾーエレクト 竹 野   融

18:20 点   鐘

18:30 懇親晩餐会 (lF芙蓉の間 )

2口 :00 ロータリーソング「 手に手つないで」

解  散

第  2 日

6月 23日 O
(参加者 )第 一 日参加者の外、カウンセラー、 リーダー出席義務者

8:15 登録開始

8:20 カウンセラー、 リーダー打合せ (会議室A)
9:00 点 鐘 (開会 )         ガバナー    杉 原 頼 三

国歌斉唱

ロータリーソング「 それでこそ ロータリー」

歓迎のことば           宮崎西RC会長 川 辺 政 明

あいさつ・ 紹介          ガバナー    杉 原 頼 三

9:20 講演「共に奉仕するわれらの年度」 カバナーエレクト 竹 野   融

9:40 GoSoE渡 米報告        リーダー    井 上 精 一

9:50 休 憩 (グループ別会場へ移動 )

10:00 グループ別研究会

グループ 出 席 者 会 場 カウ ンセ ラー リ ー ダ ー

1 ク フ ブ 会 長 大 ホ ール A 竹 野   融 杉 原 頼 三

2 〃   幹 事 大 ホール B 大 津 篤 造 村 り‖  健

6 ″ 奉仕担当理事 カ ト レ ヤ 小 田 一 昭 右 田 道 夫

4 職 業 奉 仕 担 当理 事 ロ ー ズ A 後 藤 基 彰 小 池 歳 男

5 社 会 奉 仕 担 当理 事 ロ ー ズ B 八 田   秋 此 本 正 憲
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国 際 奉仕 担 当理 事 ア カ シ ヤ 島 津 久 厚 丸 田 美 徳

ロータリー財団委員長 芙蓉の間A 東   博 仁 泉 喬

8 広 報 委 員 長 芙蓉の間B 吉 村 武 文 佐々木 典 綱

12:00 休  憩  昼食 (大食堂樹海 )食 後本会議場に移動

16:00 研究 と討論

クラブ定款細則         パス トガバナー 吉 村 常

ガバナーエレクト 竹 野14:00 閉会のあいさつ

ガバナー   杉 原 頼〃

14:10 ロータリーソング「手に手つないで」

点  鐘(閉会 )

第  1 日

助

融

一二

録登

開 会の こ とば国歌 斉 唱
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懇親晩餐 会ナ ー 挨 拶

会 長 あ い さ ガバナーあい さつ

ガバ ナーエ レク トあい さつ
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会
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広
報
委
員
長
部
会

日第

開 会 の こ と ば

宮崎西ROC会 長 川 辺 政 明

ただいまよ り次期会長幹事協議会を開催致 します。本 日は遠路お越し下 さいまして、

まことにありが とうございました。

私共ホス トと決ま りまして以来、全会員力苅心をこめて準備に当 りましたが、伺分不

慣れの為に ミスが多々あ りまして申し訳なく思っています。 しかしなが ら、ご覧の通

り、環境は申し分のないところであ りますので、皆様のご熱心なご討議によ りまして、

よ り盛 り上った会議にして頂 きたいと思います。

そ して次年度の 676区 の ロータリーが益々さかんにな りますことを、お祈 りしま

して、簡単ではあ りますが、開会の ことばとさせて頂 きます。
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あいさつ、紹介及び地区協議会の目的

並びに構成説明

ガバナー 杉 原 頼 三

ただいまホス トクラプの宮崎西ROC川辺会長からご挨拶がありましたように、本

日は国際ロータリー、 675区の地区協議会に全地区内の次期 会長幹事の方がご出席

頂きましたことを心か らおネL申 し上げます。

(PG、 GE、 GN、 分区代理の紹介あり)

「 地 区協議会の目的並びに構成 」

第 1日 目は地区内の次期会長幹事だけにお集 り頂 きクラブ運営管理についての説明、

及び質疑応答としてクラプの委員会の編成等 6項目について小田パス トガバナー、東

バス トガバナーにご担当をお願いしまして又、地区会計長の本年度の会計報告と次年

度の予算案の審議をお願いします。

地区委員会については各委員長さんにご報告をお願いし、新たに採択された立法事

項については竹野ガバナーエレクトからご報
・
告をお願いします。

そして第 2日 目は出席義務者全員が出席して竹野ガバナーエレクトから次期RI会

長ウイリアム.R.ロ ビンズ氏のターゲットの紹介と「共に奉仕するわれらの年度」

についてのご方針をお話しにな りますので、皆様充分おくみとり下さいますようお願

いします。そのあと、グループ別研究会になりますが昨年度と違いますのは、ロータ

リー財団と、広報の委員会が加わって、 8分科会となりました。

更にクラブ定款細則につきまして吉村パストガバナーからお話しを願うことになっ

ています。どうか皆様方の次年度はみのりのある活動方針のもととして、頂 くことを

お願いしまして、挨拶をおわらせて頂 きます。

(こ こで本年度新設された阿久根クラプの紹介あり )

P.G. 東   博 仁

ロータリーの財政収入は年会費が主体とな り、別に臨時或いは特別の会費がある。

(1)年 会 費

R.Iで は入会金 20ド ル年会費 25ド ルを徴収しなければならないことになっ

政財
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ている。この年会費は甚だ少いと考えられるがこの中には食費及びその他の分担金

は含まれていない第 576地区各クラブの年会費は最高88千円から最低 40千円

となっているがその数字だけで、その高低を論ずることは出来ない。その地域性、

行事の内容、特別会費の徴収方法等により差異が生ずる。

②  ビジター会費

ビジター会費は食事代+通信費+手数料として食事代との差額を大きくすること

は好ましくない。

③ スマイル (或 いはニ コニコ )箱 による献金

この金は徴収の性質からいって経常費に入れず社会奉仕、国際奉仕等に使用する

ことが望ましい。支出については義務的支出或はこれに類するものがある。即ち人

頭分担金、地区資金、地区国際青少年交換資金、ロータリー財団寄付金、ロータリ

ーの友講読料、ガバナー月信講読料、ロータリー米山記念奨学会費、研究グループ

交換資金、地区大会資金等がある。現在 ドル換算率が 277円 となっているのでこ

れ等の義務的支出は半期 11,127円 となっている。 ドル換算率は変更されることが

あるので、送金の際は換算率を附記するとともにその資金の種目を明記するよう要

請されている。

会費の収入の中に占める割合は65%～ 80%食事代はその 30%～ 40%を占

めている。

地 区 ガ バ ナ ー の 訪 間

PoG. 東  博 仁

ガバナーの訪間には公式訪間の他にガバナーが随時訪間することもあり、或は又ク

ラプの要請によって訪間することもあるが、最も重要な公式訪間について述べること

とする。公式訪間は年度の前半なるべく早い時期に終了するよう推奨されている。

0)訪 間の目的

公式訪間はガバナーがクラブを監査するためのものでなく同僚或は助言者として

訪れ会長幹事と接触し相互に連携を密にするために行うものであり、その目的はつ

ぎの通りである。
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④ ガバナーがすべてのクラプに個人的奉仕をすることが出来る情報を得るため。

0 クラプを励まし、有益な示唆を提供するため。

(' クラブに奉仕するのに参考となる情報を中央事務局に提供するため。

C)訪 間の準備

ガバナーが必要書類を事前に関係先に送付 し回答を求める。各クラブは事前に協

議会を開くことが必要である。必要書類とは

④ 公式訪間スケジュール照会文

0 スケジュール表

(' 諸報告資料用紙 (委員会報告書をもって替えず、必ず会長自身が書 くこと、又

新クラブ設立については設立見込みが確実なもののみ記載すること )

0 クラブ計画及び目標の要約 (全部記入しプランクを作らないこと)等であり、

少 くとも訪間の 1週間以前にガバナーにfll着するよう回答期 日を厳守すること。

③ クラブ訪間

a)会長、幹事との協議

a 腹蔵なく話すため他人を交えない方が望ましい。但し分区代理は参加する。

b 最少 1時間を要する。

C 準備する書類 (省略 )

0 クラブ協議会

a 2時 間以上の時間をとり、全員の発言が望ましい (単に委員長からの報告の

みに終らせないこと)

b 出来るだけ新入会員を参加せ しめることが望ましい。

()例会出席

ロータリアンを励まし会員に感銘を与えるのが目的である。

例会日が月曜 日である場合は必ず しもその前日会長幹事との協議会及びクラブ

協議会をやる必要はなく、ガバナーと協議の上例会日の午前実施 しても差支えな

い公式訪間が終って気が弛みその後の活動をおろそかにすることのない様注意が

必要である。
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ム第 4 インターシテ ィ.ゼネラルフォーラ

昭 和 52年 1月 25日
於 サンホテルフェニックス

プ ロ グ ラ ム

録1□ :0い」 □:50 登

鐘10:ろ い 11:00 点

                 木 敏 道A      鈴
A  SOA・開    バ

(奉仕の理想 )唱斉

                   池   彰菊ホス トクラブ会長歓迎のことば

分区代理挨拶

楽   清安並びに参加者紹介 南分区代理

吉 雄 二藤北分区代理

11:00～12:50 分 科 会討 論

1分 科 会 (職業奉仕委員会の役割 )第

                     津 久 厚島カウンセラー

永 田 利 満リ ー ダ ー

第 2分 科 会 (青少年奉仕の具体的方策 )

野   融竹カウンセラー

友 孝 允長リ ー ダ ー

第 3分 科 会 (国際奉仕の推進 )

高 安 壮日カウンセラー

上 精 一リ ー ダ ー     井

12:3卜15:20 昼 食  休 憩

――  良Бガ バ ナ ー    塘16:2卜16:50 激励のことば

永 田 利 満第 1分科会 リーダー16:50ヽ 14:20 分 科 会 報 告

友 孝 允長第 2分科会 リーダー

上 精 一第 3分科会 リーダー     井
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14:20～15:20

15:20～15:25

15:25～15:50

15:50～ 15:55

R.1会 長 の メ ッセ ー ジ

ロー タ リー を私 は 信 奉 す る

ロバー トA.マンチェスターI

ロータリーは、 1905年に、友好と職業における協力 という理想を抱いた少数の人

達で発足しました。

ロータリーの創始者、ポール 0ハ リスは、一つの地域内のさまざまな実業人および

専門職業人の中から指導的な人物を選んでロータリー・ クラプの会員にする、という

方法を始めたのであります。この職業分類方式は、個々の各クラブに も、また国際ロ

ータリーにも、広汎な視野を与えるという意味で、ロータリーという組織にとってき

わめて大 きな力となったのであります。

1911年に、当時既に結成されていた 16の クラプが米国オレゴン州ポー トランド

で開いた第 2回の大会で、シカゴのロータリアン、アーサー・ シェル ドン氏は次のよ

うに述べました。「職業を学ぶということは、奉仕を学ぶことである。「 最もよく奉

仕する者、最も多く報いられる。」

こうして、「職業における協力」という当初の考え方は拡大されて、「他人への奉

仕」という、より大きな考え方に発展したのであります。

このあと、さらに二つの発展段階がありました。一つは「超我の奉仕」という標語

がつけ加えられたこと、いま一つは、奉仕という一語をもつて、四つの主要活動部門

を持つロータリーの唯一の目的としたことであります。

その後におけるロータリーの運営面には大きな発展がみられましたが、以上に述べ

たことは、依然として、いまなおわれわれの組織の根幹となっているのであります。

ロータリー情報

分区代理謝辞

閉会のことば

斉    唱

ロータリー情報地区委員

北分区代理

ホス トクラブ副会長

(手に手つないで )

文
　
一一　
男

武

雄

秀

村

士
口

中

士
口

藤

田

鐘
　
会

占
ヽ

散
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会長として皆さんに申し上げる .… .

私は次の信念を持 つている 。… 。

(1)各 ロータリアンは、みんな、国際ロータリーのプログラムについて十分な知識を

持ち、身をもつてこれを遂行しなければならない。

(2 国際ロータリーは全会員の一人一人に対して、④奉仕の 4部門による奉仕と、0
すべてのロータリアンとの友好関係とを求めている。

③ 各 ロータリアンは、それぞれ、自分の職務や職業において、最高の道徳的、倫理

的な模範を、つねに身をもつて示さなければならない。そして

(の  ロータリーは、人間のすべてが健全で、尊厳と、自由の精神を確保できるように、

この世界の人々が一つの目的に結ばれることを至上命令としている。

そして、私はこの信念に一身を捧げてお ります。

皆さんもそうしていただけませんか ?

|・ C・ G.

の

ア  ー  マ

I.

I

Ⅲ

職業奉仕委員会の役割について

青少年奉仕の具体的万策について

国際奉仕の推進について

::■ |、卜下ヽ1・卜瀞

風場バ

-219-

景



歓 迎  の こ と

分科会風景

ば

ホストクラブ会長 菊 池   彰

皆さん、今日は大変お寒い中にもかかわ りませず遠路わざわざこ

うして多数の会員がお集 り下さいまして、誠にありがとうございま

す。

ホス トクラプの宮崎西ロータリークラプを代表しましてあつ くお

礼申し上げます。

本日はご承知のごとく宮崎県南北地区合同の ICGFで ございますが、前例をみな

いる90余名にわたる多数の会員のご出席をえましてかくも盛大なるフォーラムを開

催することができますことを大変嬉しく存ずる次第でございます。

どうか、この一日が有意義な一 日となりますように、ゆっくりとロータリーを通じ

て実ある人生であり、ロータリーに対して深いご理解を賜わ りますよう充分に勉強し

ていただきたいと存じます。

なお、遠いところをこのフォーラムのためご来駕下さいまして、いろいろとご指導

ご鞭撻下さいますガバナーを始め、カウンセラー、 リーダー並びに南北地区の分区代
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理の皆様には大変ご苦労でございますが、伺卒よろしくお願い申し上げます。

誠に簡単ではございますがこれをもちまして歓迎のあいさつと致します。

大変ありがとうございました。

南分区代理 安 楽   清

本日、日曜 日の朝早くから寒い中を、県下ロータリークラプの各

位にははるばる御参集いただきましてあつ くお礼申し上げます。

本日の 15の ロータリークラプの中から、登録 381名他地区役

員等を含めまして る90名の参加者をえまして、本国只今からフォ

ーラムを開催します。

本日は塘ガバナーは後ほどお見えになります。本日はパス トガバナーの島津、日高、

竹野 6パ ス トガバナーをお迎えしまして、また吉村ロータリー地区情報委員の参加を

えまして るつのテーマに対する各 リーダーをお願いしております。この方達は、見識、

経験共にベテランの方達でございますので、この方達のご指導によって本国のフォー

ラムを行いたいと思います。

インターシティー・ ゼネラル・ フォーラムは、ご承知のとお り隣接の都市の方々が

一同に集まりまして討論をする勉強会であります。綱領を要約します と、ロータリー

の情報及び教育にせまる手段として教育と広報をゼネラル・ フォーラムとぃぃ、 Ic
GFは、実際的で且つ有効な手段であります。ロータリーの一般の性格や計画等につ

いて研究討議しフォーラムを開催する事が推奨 されているように書いてあ ります。

このようなわれわれに有意議なチャンスをいただいて、本 日のフが一ラムが有効に

しかも実 りあるものになるよう願って止みません。最後にホス トクラブ宮崎西クラブ

の方達には本当に永い間、いろいろな計画をしていただきまして感謝にたえません。

あつ くお礼申し上げます。

どうかこのフォーラムを明日への新たな奉仕への糧になるよう期待して止みません。

どうぞ本国は有意義な時間を過ごされるようお願いして私の挨拶にかえさせていただ

きます。

拶挨理代区分
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激  励  の と

=ロ ータリーの社会奉仕〓

ガバナー 塘   ― 郎

本日はみなさんお忙 しい中をわざわざ奉仕の勉強にこうい うたく

さんの方々がお集まりいただき心から敬意を表します。ところでプ

ログラムには激励のことばというように掲っておりますが「 皆さん

一生懸命やって下さい。」とお願いするのはこれでお終 りにさせて

もらって、今 日は今日の二つのテーマーで落していたのが一つあ り

ます。それは青少年の親委員会にな ります社会奉仕について私の考えを申しあげて皆

さんに対する私の激励のことばにかえたいと思います。

ロータリーを知らない人々は案外多いようですが、これらの人達の中にはロータリ

ーを単なる「 金持 ちの昼食会」などと決めつけて居る人達が多いようです。これに対

して皆さんは「 ロータリーは奉仕団体だ」と説明するでしょう。しかしこれで相手は

納得するでしょうか。

この説明に対して「奉仕団体といっても大 した奉仕などやっていないじゃないか」

というのが多くの人々の反発ではないで しょうか。

「 駅に煙草の吹殻入れを寄付する、雨傘を寄付する、施設に僅かな寄付をする。勿

論それはそれで結構なことだ。

しかしあれだけ大きな銀行の頭取や大会社の会長や社長さん万が多数集った奉仕団

体としてはあまりにもみみっちくはないか。奉仕団体 として ライオンズクラブなどと

比べてみると:あ まりにもケチ臭くはないか。それでよ くも、ロータリーは奉仕団体

だなどと大きな顔をして居られたものだ。 うぬばれもいい加減にしてもらいたい」 と

いった所が落ちではないでしょうか。

しかし私はこのような批半Jは別に気にしなくてもよい と考えています。それはロー

タリーの奉仕は、ライオンズクラプのような団体的、形式的、金銭的、なものではな

く、個人的、頭脳的、精神的、なものであるか らで要するに奉仕のあり万がライオン

ズ .ク ラブとは本質的に違うか らです。

勿論、ロータリークラブでも団体で施設等に金銭的な奉仕をすることはあります。

しかしRCでいろいろの施設に僅かではあっても寄付をするのは、本来 ロータリアン

ば
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個人個人の社会奉仕に対する実習の見本、あるいはさそい水に過ぎず、この寄付その

ものが主眼ではないのです。

これでクラプの社会奉仕は一件落着というものでは決 してないのです。

即ちRCの 社会奉仕委員がこれを取り上げたのは、施設の問題が現在大きな社会問

題になっていることを会員とともに認識 して、これを調査し、また研究してこの施設

問題と如何に取組んだらよいか、といった課題を提供したものなのです。

このようにRCの寄付行為は寄付そのものが目的ではなく、実はこの寄付を出発点

として、会員各人に奉仕 を奨めると同時につまり個人個人の奉仕に期待をかけると同

時に、この問題に対する地万自治体や地域社会一般の関心を高めて、やがてはこの問

題の解決に色々な人をか り立てようとするものであ ります。

従ってRCは、云わば奉仕への調査研究機関であると共に、地域社会の指導者たる

べきロータリアンに対する奉仕への訓練機関でもあるわけです。

従ってわれわれが、社会から見て もらいたいのは、寄付物件や、寄付金額の多少で

はな く、会員が如何に奉仕活動をし、奉仕という点で社会の指導者になっているかど

うかという点であります。これを結果的にいいますと、地域にRCができてから、指

導者の質がよくなった。街が明るくなったといったような点を見てもらいたいのです。

尤 もクラブの寄付がケチで、しか もロータリアンの個人奉仕 もないとなれば、つま

リロータリアンがそのさそい水に応じて個人的にも社会的貢献をしないとなると、そ

のRCの社会奉仕は殆んど0と いうことになります。

一方RCは社会奉仕団体であると一般には受けとられ、しかもロータリアン自身も

そのように考えている向きが多いようです。

それだけでRCの社会奉仕は重視されているわけですから、ロータリアンとしても

ロータリーの社会奉仕について確固たる信念をもって事に当らなければならないこと

になります。

元々ロータリーの社会奉仕は一応成功をおさめた職業奉仕の理想を、家庭や職場そ

れに広く社会生活にまで拡げて展開したものである。職業奉仕の場合は自己の職場と

いう舞台があるのですから、奉仕活動にも取組み易いのですが、しかし社会奉仕にな

ると舞台が広すぎるのでとかく手がつけられない面があります。それにロータリアン

の数もあまり多 くはなく、クラブの資力も限りがありますから、ロータリーの社会奉

仕を如何にするかが大 きな問題 となるわけです。
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こうしたことからロータリーでは社会奉仕の基本的な在 り万について次のように定

めているのです。

「 ロータリークラプの集団行動よりもロータリアンのイ固人的活動の方がロータリーの

精神によりよく合致しているし、且つ社会的、指導的、影響力も大 きい。

従ってロータリークラプの社会奉仕活動は、ロータリアンを奉仕という点で訓練 し、

実習させるための ものと考えるべきである」と。

これは決議 25-34で 述べられているものですが、この決議第 54号はその冒頭

においてロータリー哲学の本質にふれその論理的帰結として団体的社会奉仕のあるべ

き姿を要約してみますと、次のように定めています。

1)ロ ータリーは例会その他を通じてロータリアン個々人の教育を行ない、その人格

向上を通じて社会に奉仕するものであるから、あくまで個人的奉仕が中心であるこ

と。つまり奉仕活動は自主独立性をもつものであること。

2)ロ ータリー・ クラブが団体的社会奉仕を行なう場合、それは社会的問題の救済と

いう側面よりもあくまで、その行動を通 じて各ロータリアンの教育に資するものと

考うべきこと。

3)ロ ータリー・ クラプが団体的社会奉仕を行なおうとするに当っては、

C)先づ社会の実状 と問題点を事前調査すること。

0 社会問題が発見されてもクラブ財源に対する不当な圧迫 とならないかを確かめ

るべ きこと。

(ゆ 当該問題を処理すべき専門機関があれば、これを側面から援助 し、自ら救済活

動を行なってはならないこと。

0 専門事業団体が存在せず、0に も抵触しない場合にのみ、団体的社会奉仕を行
なってもよい、と定めています。

この決議はロータリーの社会奉仕の在 り万についての基本原則を述べたもので、ロ

ータリーの社会奉仕の憲法ともいわれるものです。

それだけに決議は、どのRCで も社会奉仕に手をつける前に、必ず精読し、十分に

理解しておかなければならないものです。

この決議を十分に理解しておかないと、自分達は社会奉仕を行ったつ もりでも、実

際には「 ロータリー社会奉仕」になっていないといった場合 も生ずるからです。

これをもちまして私の話を終 ります。
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第 1分 科 会

職業奉仕委員会の役割りについて

カウンセラー 島 津 久 厚 POG
リ ー ダ ー 永 田 利 満 (都城 )

第 1分科会のご報告を申し上げます。第 1

1分科会は、職業奉仕委員会の役割についてと

いうテーマです。私がまずカウンセラーの島

津久厚君 とパネラーである延岡ロータリーク

ラブの大塚信久君と、宮崎ロータリークラブ

の原隆君をご紹介して、分科会の運び方について、若干説明をした。

ついで 10分間このカウンセラーの島津久厚君より、職業奉仕の理念は、ロータリ

ーの重要な部分をしめている。RI会長のロバー ト・ AOマ ンチェスター氏は、職業

奉仕に、その一番最初の指針において、職業奉仕に力を入れるということをいってお

ります。そして、ロータリーの友の 8月 号に、こういう事が載っているという事を紹

介 されて、一般的な大事な、職業奉仕であるという事について、お話をうけたまわった。

ひきつづき、 2人のパネラーに、それぞれ lo分間ずつお話を聞いたが、大塚パネ

ラーの話の概略は、職業奉仕こそは、ロータリーの特色とすべきものであるというこ

とで、職業上の道徳的水準を高めるためには、事例集などもあるが、非常に理屈が難

しすぎるということで、貴重な自分の会社でおこった自分の事例 について話があった。

プラスチックで作ったこの部分品の売 り出しについて、それらの欠点を、十分相手の

の客様にわかるように、説明して、売 り出したと、そぅぃぅ要旨のお話で非常に貴重

な話であった。

次に、原パネラーのお話を10分間うけたまわったが、自分としては、入会の折 り

に職業奉仕のベテランを選んでロータリーにはいってもらったので、そう心配はない

というふ うに考えていたが、いろいろ勉強してみると、自分の考えを一部修正しなく

てはならないようになったと、前置きしながら、次のような要旨のことを話していた

だいた。職業奉仕を 2つの柱に分けると、 1つ は会員自身が、職業奉仕の認識を深め

ることである。とかく、マンネリズムに陥りやすいので、このロータリーのさびを落

し、各自が、その認識を深めていくべきであろう。もう 1つは、自分だけの職業奉仕
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でなくして、地域にも、その理想を広めていくというもう 1つ の柱があるだろうと、

こう前置きされて、いろいろクラブの委員会の事業について、話があったが、職業奉

仕賞を制定して、これを行っていると、それから、事例集の研究、それか ら「奉仕こ

そわが勤め」を読む必要がある。それから、自己採点も必要である。職場の訪間も必

要である、そして、会員卓話 も必要なことであると、そういうような事をお話をいた

だき、ひきつづき、討論に入ったが、討論の時間約 40分あり、いろいろ活発な討議

がおこなわれたが、ある会員から、職業奉仕賞の基準 というものは、どんな人を今ま

で表彰しているか、という質問があった。パネラーからは、今まで教育者とか、黒板

を作っている方などを、表彰 した事例があると、これは、会員自身の人を表彰するこ

とによって、会員自身の刺激になることであるということ、それに追加 されて、日南

のクラブの方から、自分のところでは、火葬場の管理人とか、ホームヘルパー、妖肥

城の鐘を永 くついた万、駅前の広場を掃除してくれた万、このような方を表彰 したこ

とがあるという追加があった。又、高鍋の富田会員から、職業奉仕というが、自分 も、

地区協議会にも参加したが、どうも、これを実施するための具体的な方法が、はっき

り検討がつかないが、それは、どうした事だろうか。 というような質問があった。

終 りに、カウンセラーより、しめくくりの言葉をいただいたわけだが、カウンセラ

ーは、 2つの事を中心にして、しめくくりの言葉としたが、本年度のRI会長のマン

チェスター氏が、年度の始めの、この指針を述べ られて、次のように言っておられる。

本年度は、真の意味での保証を厚くする万法として、職業奉仕に特に重点をおくよう

みなさんにお願いをするつもりである。そういう事が 1つ、もう1つ は、このRIの

理事会で決めた事項として、理事会は、職業奉仕の精神 と目的を伝達する為に、国際

ロータリーの多種の出版 物に、職業奉仕に関する項目を掲載して各ロータリークラブ

における職業奉仕についてのプログラムゃ、その活動を活発化させる為に、具体的な

活動のアイディアや、提案事項を、掲載する事に、特別な重点をおく事を決意 した。

さらに、理事会は、各ロータリークラブにおいて、通常の例会とは、別個に特別に、

企画 されたクラブフォーラムを聞き、雇い主と従業員の関係など職業奉仕に関する職

業上の態度や、各種の関係について、討議し、そのフォーラムでの討議内容を具体化す

る基礎を作 りあげる事を奨励すべ き事を決議したという2つ の事を中心にして、しめ

くくりの言葉 としていただいた。

言葉が足 りませんが、以上で私の報告とする。
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第 2分 科 会

青少年奉仕の具体的方策について

カウンセラー 竹 野   融 POG
リ ー ダ ー 長 友 孝 允 (宮 崎 )

::『 第三分科会の リーダーを担当しました長友

Iで ございます。会場はローズの間を仕切 りま

彗して満員の参加者のもとに開催されました。

カウンセラーには、現在地区の青少年奉仕委

員長 をされてお ります竹野融パス トガバナー

をお招 き致 しました。サプリーダーには宮崎北クラブの山条 さんをお願いいたしまし

た。テーマは青少年奉仕の具体的万策と云うものでした。青少年奉仕活動は、間口が

大変広 く、検討事項 も多いかと存 じまして、私が まず タイムテーブル案を提出しまし

た。このテーブル案を快 くご賛同を頂 きましたので、これに従いまして議事そ運営い

た しました。

まず、始めに竹野カウンセラーより簡単なご挨拶を賜わり、私からテーマのご説明

を申し上げました。その内容をご披露申し上げます。

青少年活動と云いますと、今日の様に複雑で多様化 した社会では、当然彼等に目が

向けられなければならないと云 う社会的なニーズが起っている訳であります。RIと
いたしまして もこの様な事態に対処する為に、社会奉仕活動の一環として青少年の育

成運動をとり入れて来た訳です。その具体的な表われが各クラブに於ける青少年委員

会、或はローターァクト委員会、インターアクト委員会と云う形で行われています。活動

は極めて多忙になって来ています。又各クラプの予算に占める青少年関係委員会の予

算の割合が非常に大きくなって来ています。

このテーマを論議する前に、私が青少年奉仕活動の大要を表示しました。奉仕活動

の大要としては消極的なものとして、助言する、青少年の活動に提言すると云う事が

挙げられます。積極的なものとして奉仕活動に出席する、参加すると云 う事でありま

す。参加するとな ります:と ロータリアンの身をそこえ投じて、仲間になって行くと云

う事であ ります。かなり負担が重くなって参ります。その他に助成する、援助する、

指導すると云う言葉があります。或いは育成すると云う言葉 もあります。ところが内
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容的にみます と、助 成は助成金であったり、援助は資金援助と言う言葉で置き換え

られているのが現状であ ります。そこが大きな問題ではないかと思われます。その様

な事をふまえまして、主なるこれからの議題をどう云った事にもって行くか と云 う事

で 2つの点を挙げました。青少年活動は、 2つの側面から同時に検討されるべきもの

と考えた次第です。

1つは青少年活動関係委員会による奉仕活動であ り、もう1つは一般 ロータリー会

員による奉仕活動であります。この大 きな 2つのテーマに従って進めて参 りました。

始めに青少年関係委員会による具体的万策でありますが、これはローターアクトク

ラブ、インターアクトクラブ、野外活動、その他地区のスポーツ少年団への参加資金

援助、それから国際奉仕の分野である交換学生等多方面に亘っています。時間の関係

でろつに絞って検討いたしました。それはローターアク トクラブの活動、インターア

クトクラプの活動、ワンダーフォーゲルであります。それぞれに於て沢山のご意見を

頂きました。主に現在担当されている方、或いは過去に担当された青少年活動委員会

の方に発言をお願いいたしました。

ローターアクトクラブにつ きましては、まず宮崎クラブの丸岡さんから現在の活動

状況についてご報告があ り、又 ご感想として「いわゆる青少年奉仕活動が極 く限られ

た人の活動に終始しているのではないか、一般 ロータリアンの参加が非常に少い。」

と言う事であ りました。それからえびのローターアク トクラブが昨年出来ましたが、

発足したばか りで活動の始めであり具体的なご意見は得られませんでした。延岡クラ

プの幹事さんか ら「会員数が多ければ多い程各ローターアクトクラブの出している例

会費の負担が少なくなる。そ うすれば活動 も活発化して来るのではなかろうか、資金

援助と会員数の関係は相関関係がある。従って会員数の拡大をはかるべきだ。」 と云

うご意見があり、 2、 3の万も賛同されておりました。資金援助については、直接的

な資金援助以外 |こ廃品回収とか、ローターアクターが行 う行事に品物を提供 して行 く

とか、伺か間接的な資金援助をして、彼等に自主性を持だせたらどうかという感想を

持ちました。

次は、インターアクトクラプの討議に入 りまして、特に注 目を集めたのは宮崎北ク

ラブです。昨年宮崎日大高校にインターアクトクラブが結成され、全国高校唯一の形

態であり、必修クラブとして採 りあげられてお ります。校長先生及び指導担当の女性

の先生が、大変ロータリー活動に熱心であ り、それが効を奏 した ものと思われます。

-228-



同校では昨年、交換学生も受入れてお ります。臨席されたガバナーから、「学校の正

規の教科に入れる事は、何か問題はないか ?」 と云 う質問がありましたが、「 特に問

題はなく、スムーズに行った。」 と云う回答がありました。

こうしたケースは、理想的な形態だと思われますので、大いに促進すべ きものと思
います。

次に小林では、県立小林商業高校に、正規のクラブ活動として予算も組み込まれ認
められてお ります。カウンセラーの竹野先生から「 平常から学校側の担当教師とロー

タリーアンが接 して、理解を深める事が大切だと思う。」 と云うご助言を頂きました。

次にワンダーフォーグルの件ですが、宮崎南クラプの浜野さんから経験に基いた発

言がありました。「青少年の野外活動には、何か と問題が起 り易い。これは担当のロ

ータリアンが、コース等を事前に下調べをして置く必要がある。又健康管理の上から

医療用具の準備、ロータリーアンの中の医師が随行すると云う配慮が必要である。次
に募集方法であるが、一枚に片寄 らず多方面から生徒を募 り、お互の見識を広めさせ

る事が大切である。

次は一般ロータリーアンの奉仕の具体的な万策に移 ります。青少年奉仕活動は、社

会的なニーズでぁり、その認識を一般ロータリーアンが、どの様な形で具体的に表わ

すか と云 う事であります。

宮崎西クラブの大賀さんのご意見として「 どぅも現在の青少年奉仕は、委員会のみ

の活動に終始している様であり、又資金的な援助の裏付けがなければ、活動は活発化
しない。」と云 う事であります。延岡クラブの上田さんか ら、「名古屋空港ロータリ
ークラブから、書籍の購入について寄付の強要があったが、こぅ云った事はどうか P」

と云 う質問に対して、カウンセラーは「何か別の形ですべ きではないか。」 と云う助

言がありました。

これら以上の事に対しての私の感想ですが、一般ロータリーアンの活動は、どうし

ても助成金とか、資金援助等にとらわれがちでぁり、活動を進める上で忙しさに追わ

れ難 しいのではないかと思われました。

以上結論の出にくいテーマでありましたが色々と考えさせられました。

報告に替えさせて頂きます。』
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第 3分 科 △
〓

国 際奉 仕 の推 進 に つ い て

カウンセラー 日 高 安 壮 P・ G
リ ー ダ ー 井 上 精 ― (延岡 )

第 3分科会の リーダーを努めた井上精一で

す。参加人員 97名 。国際奉仕の推進のテー

マにて熱心に勉強がなされた。

国際奉仕というと問題になるのは語学です。

外国と文通をしたいが、語学が苦手でできな

いというのが私共の国際奉仕です。今 日の勉強会では、外国語を使わな くて日本語で

外国の人達と交際する方法はないか という点に焦点をしぼりました。今迄の勉強会で

は例のないことだが、 2人の万に来て頂き卓話をしてもらった。 1人は先般宮崎県医

師会の南米派遣団の 1員としてプラジルに行き、特に宮崎県出身者と親しく膝を交 え

て色々と調査をしてこられた宮崎ロータリークラブ会長の原田正君からユーモアあふ

れる、本当に笑いながら立派 な話を聞いたが、私共が知らなかったブラジル、非常に

遠い国といった感じがするのに、本国原田君か ら向うの話 しを聞くと地球の裏ではあ

るが、非常に近し憾 じが した。あの広いプラジルで 75万人の日本人がいる。

又日本人だけのロータリークラブもあるという話しを聞き、私共はもう少しプラジル

という万に目を向けなくてはいけないのではないかとい うことを強く感 じた。

次にアメリカ州立イリノイ大学で勉強し宮崎日本大学高等学校の先生である海野光

洋先生で「外からみたロータリーの国際奉仕」につ き卓話を御願いした。とかく私共

は自分がやっている事はすべて良いことだ。 100点 満点で非の打ち所がないと思っ

て色々なことをやっているが、外か ら見てロータリーの国際奉仕につ き話を聞くこと

も大事なことではないかと、本日海野先生の話しを聞いたところ、私共が知 らなかっ

たことで国際奉仕はすばらしい、又交換学生を実際に指導した教師の立場として非常

に有益な話しを聞いた。その中の 1つの例 として、昨年 日大高校に来ていたロニーと

いう女の娘が、ソロバンで 8級の免許をとった時にも、ポンと免許状を渡すだけでな

く、 2000人の全校生徒の前でこの免許状の伝達式をしたところ、人間が変ったよ う

に次の日か ら彼女の勉強ぶ りが変ってきて、よい方向にぐん ぐんと進んでいったとい
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うことであ り、又向うか らきている手紙について も先生から披露があり、本当に彼女

が第 2の故郷と思っていることがわかった。

その反面私共は自分の子供であると学校へいって先生 と色々子供のことにつき話し

をするが、ロータリーの交換学生を預るとクラブとしてのつき合いはあるけれど、ホ

ス トの方と学校とのつ き合いがないのが淋 しいというようなことの話しでした。今後

私共としては、改める所は改めてこのすばらしい国際奉仕の一番花形である青少年交

換を推進していただきたい。海野先生からは最後にアメリカのロング・ ヒアーという

人の作った詩を例にひき話が終ったが、特に感銘を深 くしたことは、ロニーの妹が入

院して手術をするという情報が学校に伝わったとき、日大高校の生徒会の連中が先生

のところへ きて、「先生血液をアメリカに送 りたいが、どうしたらよいでしょうか」

という話 しが生徒達からもちあがったそうです。日本で採取 した血液をアメリカに送

るのは困難だと言 うと、子供達は自主的に募金をして生徒会よりお見舞金 として送金

したという美しい話を聞きました。 とか く、交換学生というと受入れの学校側では厄

介者あつかいにされ、始めのうちは、ちやほや されるが、あとは自習ばか りでほった

らかされるということがよくあるが、宮崎の場合はロータリークラブと学校が、がっ

ちりしてこんなすばらしい成果をあげていることを身をもって先生から話しを聞きま

した。

次が各ロータリークラブで、どんな万法で国際奉仕をしているかということで、延

岡東クラプの方から、カナダのロータリークラブと財団の交換学生を通じて、日本の

小中学生徒の「カナダという国」というテーマで作文を送った。又近いうちに8赫の

延岡を紹介した映画を制作中であり、次にはこれを送る予定であるという話しがあっ

た。宮崎クラブから韓国ロータリークラブと植樹交換をやり、その内容につきくわし

い話しがあった。

都城クラブか ら世界社会奉仕 として、これは登録 ナンバー 1105と 実施するわけ

ですが、 680地区フィリピンの高校生に奨学資金を送るという話しがあった。

日本語で外国と交際するにはどうしたらよいかという結論に対し、やは リー番手取

り早いのは韓国そして台湾、また交換学生のOBそれから延岡東クラプのように財団

の留学生を介 して日本語で手紙を出すということだが、プラジルの万にも私共は大 き

く眼をひろげて今後日,本語でどんどん外国と文通、交際をしていただきたいと思いま

す。最後に誠に無能なリーダーでしたが、終始暖い御指導をたまわりましたカウンセ
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ラーの日高パス トガバナーそして御協力 をたまわった 98名の参加の皆様の友情に対

し心から御ネLを 申しあげます。

分 区 代 理 謝 辞

北分区代理 藤 吉 雄 二

南北両分区代理を代表しまして、ひとことお礼の言葉を申し述べ

さしていただ きます。

本 国は南はえびの、日南、北は延岡と県下 15の ロータリークラ

ブから590名 の多数の会員が折角の 日曜日を返上 して本年度の I

CGFに ご参加いただき長時間にわた りまして、盛大にかつ、滞 り

なく議会を終了できましたことに対して衷心よりあつくお礼を申し上げます。

本日はまた、特に塘ガバナーのご出席をいただき激励のことばをいただきました他

島津、日高、竹野 5パ ストガバナー並びにただ今お話をいただきました吉村地区情報

委員はご多用中、ご懇切なご指導いただきましたことを深 く感謝いたします。

また、永田、長友、井上 5会員はリーダーとして、与えられた難しいテーマーに正

面から取 り組んでいただき立派な成果を挙げていただきほんとうにありがとうござい

ました。

国際奉仕部門分科会がブラジル在住宮崎県出身者を対象 として、宮崎日大高校の海

野先生のご出席をいただくとか、或いはまた最近ブラジルを訪問された宮崎の原田会

長のお二人から具体的な国際奉仕活動についてのお話をいただきそれを基にご検討い

ただいた、まことにユニークど且つ効果的な企画 として深い感銘をうけました。また

第 2分科会は、このテーマーにふ さわしい若さと行動力をもって リーダーを引受けて

いただきました長友 リーダーから具体的な青少年活動について掘 り下げたこ検討をい

ただきました。次に第 1分科会は一番難しい職業奉仕委員会の役割についてベテラン

の永田リーダーからロバー トAマ ンチェスターⅡ現RI会長の方針を基に皆さんの職

業奉仕活動 にかずかずの示唆をいただきましたことをあつくお礼を申し上げます。

私ども南北宮崎県分区代理としましては、本日ご参集の皆様に「本 日のフォーラム

に出席してよかったな一」 とそういう感 じをもっていただいて帰っていただくことを
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念願 しましてこのフォーラムを準備 した訳でございますが、はたして皆様のご期待に

そいえたか懸念しているものでございます。

最後にな りましたが、このフォーラムにつ きましてホス トクラブの宮崎西クラブの

86名の全会員の万が、ロータリー精神に基づ く献身的なご協力をいただ きましたこ

とによ り今 日の フォーラムが無事終了 しましたことに対してあつ くお礼を申し上げま

す。

皆 さん と一緒にこの西クラプの皆 さんに対 して盛大な拍手をお贈 りすることで感謝

の気持を表わしていただきたいと思います。本 日はまことにあ りがとうございました。

ホストクラブ副会長 田 中 秀 男

皆さん朝からギッシリとつまりましたプログラムで、さぞか しお

疲れのことだと思います。

皆さんのお力添えですべてのプログラムを予定どおり滞 りなく終

えることができましたことをあつ くお礼申し上げます。

それぞれの分科会、そして最後の総会で ロータリーについて重ね

て勉強 された訳でございますが、 どうぞ各クラブにお帰 りにな りまして 日日の ロータ

リー活動で勉強 されましたことをご活用下 さいますように心か ら期待いた してお りま

す。

ホストクラブを仰せつか りました宮崎西クラブといた しましては、準備万全を期 し

たつ もりではございますけれども、冒頭会長が申しましたように 400名になんなんと

する会員の ご参集をえましたフォーラムでござぃまして何かと不行 き届 きの点がたく

さんあったことだ と思います。お心寛 くお許 し下さいますようにお願い申し上げます。

最後にな りましたが、このフォーラムを開催するにあた りましてご懇切なご指導い

ただきましたガバナー、パス トガバナーそ して リーダーの皆さん万両分区代理にあつ

くおネL申 し上げまして閉会の ことばにかえさせていただきます。皆 さんまことにあ り

がとうございました。

閉 会 の こ と ば

-266-



第 5 創立 10周年記念式典

宮崎西ロータリークラブ10周年記念式典

197□年 4月 10日

ホテル フェニックス

プ ロ グ ラ ム

司 会  山 口 SoA.A
16:60 登録受付

17:00 点鐘、開会の ことば

斉 唱 (君が代、奉仕の理想 )

会 長 挨 拶

来 賓 紹 介

参加クラブ紹介

物故会員に対し黙祷

感 謝 状 贈 呈

記 念 事 業 発 表

歴代会長、幹事に感謝状贈呈

10年連続出席者表彰

創立当時の思い出

来 賓 祝 詞

閉会のことば

18:50 点 鐘 0閉 会

堺 副 会 長

吉 賀 会 長

〃

″

吉 賀 会 長

植松記念事業委員長

吉 賀 会 長

〃

福 田 特 別代表

杉 山 幹 事

吉 賀 会 長

日 高 ガバ ナー

懇 親 会 プ ロ グ ラ ム     司 会  山 口 soAoA
18:4口  斉 唱 (我等の生業 )

開宴の ことば

乾    杯

テープルス ピーチ

余    興
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斉 唱 (手に手つないで )

万 才 三 唱

20:60 散     会

奉 仕 活 動 の あ らま し

1.ワ ンダーフォーゲル運動に毎年参加

2.ボ ーイスカウト連盟に毎年協力

` 
養護施設、老人ホーム、母子家庭等を毎年訪問し慰間、金品の寄贈

4.会員の家族 と共に歳末助け合い運動を開催して社会福祉施設へ毎年金品を寄贈

5.青年会議所の高校生、中学生への奨学資金に協力

6。 大島中学校の講堂、大島保育園の新築に協力

ア 宮崎R.Cと 協同で天神山公園に植樹

8 宮崎RoCと協同で宮崎銀行本店屋上に愛の鐘を設置

9 ひまわ り学園に自動車寄贈

10.児童福祉園にバックネットを寄贈

11.身体障害者大会に寄金

12.宮崎商業高校インターアクトクラブを結成

16 宮崎盲学校にオルガン、ピンポン台一式を寄贈

14.生 目農村の老人に対し医療奉仕

15。 交通安全協会に黄色い旗を寄贈

16.大淀川の指定水泳場に危険個所の標識を寄贈

17 職業奉仕賞としてダリア賞制度を設け44年 8月 よ り毎月表彰

18 宣教師クラーク氏の銅像建設に協力

19 インターアクトヘ盲人用タイプライター 2台 を寄贈

20.会員及びその職場における献血運動の実施

21.日 向学院短大の日本一周奉仕団への援助

22.米 国よ りの交換学生の受入れ

26 第二室戸台風、その他九州各地に発生した風水害に見舞金を贈る

24.宮崎整肢学園児童を映画に招待

25。 B.BoS運 動 (青少年不良イヒ防止運動 )に協力
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%外 国よりの交換学生と宮商インターアクト会員との交歓を主催

Z創 立 lo周年記念事業として宮崎市役所前公園に照明用フットライトを寄贈

盤 その多地域社会の奉仕活動に協力

第 6 創立 15周年記念式典

宮 崎 西 ロー タ リー クラブ

〔創立 :昭和 35年 4月 8日〕
日時 :昭和 50年 4月 8日の

場所 :ホ テル・ フェニックス

プ ロ グ ラ ム

受  付

1.点  鐘・……… 開̈  会

国歌斉唱

ロータ リーソング(奉仕の理想 )

2。 開会のことば            (副 会長)菊  池   彰

6 物故会員へ黙祷  SAA
4。 来賓並に出席者紹介         (会  長 )日  高 文 雄

Б 挨  拶       (会 長 )日 高 文 雄

6 記念品贈呈             (会 長 )日  高 文 雄

ガバナー  竹 野   融

スポンサークラブ

特別代表  福 田 甚二郎

ア 歴代会長感謝状贈呈         (会  長 )日  高 文 雄

( 6代 )佐 原 伝次郎   ( 4代 )住  田 静 一

(5代 )菊 池  稔 (6代 )長 峯 市 次

( 7代 )竹  野   融   ( 9代 )植  松 熊太郎

(・ 10代 )吉 賀 幸 夫  (11代 )橋 本 一 郎

(12代 )竹  内 三 郎   (16代 )郡   嗣 彦

(14代 )り‖ 辺 政 明

8 10年 以上連続無欠席会員表彰状贈呈
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15年  長 峯 市 次

住 田 静 一

田 中 博 規

14年  川 辺 政 明

15年  堺    久

12年  橋 本 善 吉

11年  日 高 文 雄

10年  橋 本 一 郎

宮 崎 市 長

特 別 代 表

清 山 芳 雄

福 田 甚二郎

佐 原 伝次郎

竹 野   融

植 松 熊太郎

t吉 賀 幸 夫

大 賀 義 人

菊 池   彰

藤 井   勝

簿

竹  野

日  高

津 野 田

福  田

伝 次 郎

静  一

融

安  壮

嘉  彦

甚 二 郎

後 藤   満

9 歴代会長代表謝辞           佐  原

10 創立以来無欠席謝辞          住  田

11.来 賓 祝 辞     :
宮崎県知事      黒 木   博

第 575地区ガバナー 竹 野   融

12.閉 会 の こ とば      (会 長E)田  中

16 点   鐘…・…………・・閉  会

休憩、お知 らせ

規博

名賓来

1.第 575区 ガバナー

2.パ ス ト ・ ガバ ナー

6 第 576区 分区代理

4.特  別  代 理

5。 名  誉  会 員

宮 崎 県 知 事

宮 崎 市 長

6 宮崎 ロータ リークラブ会長

ア 宮崎北ロータリー クラブ会長

博

雄

弘

一

芳

木

山

池

任

黒

清

菊

時
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8

9

iCI

11.イ ンターアク ト

〃

〃

12.交 換 学 生

に 歴 代 会長夫 人

(1)住  田

(の  長  峯

⑤  植  松

(つ  橋  本

⑨  郡

宮崎南 ロータリークラブ会長

宮崎日々新聞社  取締役編集局長

インターアク トクラブ

宮崎県立商業高校 教諭

〃        〃

真 太 郎

周 次 郎

馬  清  保

川  賢 一 郎

卜・ ア ラ ン 0ホ ー キ ンソ ン

一局

嶋

日

平

有

西

クラブ会長

会員

〃

松  子

政  子

喜 美 子

文

妙  子

ロ バ ‐―

菊

竹

古

竹

サ||

(秒

(0

(そ)

(〔)

(〔)

枝

代

子

子

子

美

政

和

捷

俊

池

野

賀

内

辺

宮崎西ロータリークラブ15周年記念式挨拶

第 15代会長 日 高 文 雄

本日ここに宮崎西R.C創 立満 15周年記念式典を催すに当り、御案内致しました

ところ、名誉会員黒木知事、並びに清山市長さん外多数、公私共に御多用中にかかわ

らず御出席を頂きまして、厳粛の中にも賑 々しく挙行 されますことを衷心から御礼申

し上げます。

今からちょうど15年前、昭和 65年 4月 8日スポンサークラブ宮崎RoC特 別代

表福田甚二郎 さんの御尽力により、創立会員 25名 を以って宮崎西R.Cは 、大 きな

羽ばたきをして誕生 したのであります。

雨来今日まで幾多の困難と共に今日の成長がありますが、私が 15代会長としてこ

の記念式典を執行させて頂きますことは、この上もない光栄としているところであり

ます。しかし只 1つ残念に思っておりますことは、初代会長田崎亀夫さんが、今日の

この佳 き日を待ち得ずして昨年 9月 6日 故人なられ、又 2代会長栗林東五さん並びに
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8代会長大古殿和丸さんの御二人が病気退会され、この 3人の万々の御姿を見ること

ができないことであります。

西RoCの 初期こそクラプの基礎づくりの時代で、私共の先輩は日夜大変な苦労を

されたことと拝察致します。ここに謹しんで敬意を表する次第であります。

ロータリーは年と共に発展をつづけ、今年はポールハ リスが 19o5年シカゴにロー

タリーを発生せ しめてちょうど 70年という記念すべき年でもあります。

今やロータリーは世界 151ケ国に拡大され、その会員は約 75aOD□ に及び、とど

まることなく躍進しているのであ ります。私共のクラブも創立時代 25名、 5周年時

50名、 10周 年 65名 、 15周年本日現在 76名 であ りまして、本年 6月 末私の任

期中に 80名の上位規模のクラブ迄成長させて頂きました。

このような状況からして、地域社会でロータリーの存在がいか程認識されているか

疑間とするところであ ります。これではロータリー運動の社会的効果 も知れたもので

あるといわねばな りません。

今やロータリークラプの新設と会員の増強は、私共 1人 1人のロータリアンの急務

となっているのであります。

幸い我が西クラブは、この 15周年を記念して外部拡大の一環として、宮崎江南地

区に去る 5月 24日宮崎南RoCを設立スター トさせることができました。宮崎西ク

ラブから第 675地区のガバナーに竹野融さんが就任されるや急速にその気運が高まり、

市内各クラプの御協力を仰ぎながら、クラブ作 りの特別代表に日高真太郎さんが昨年

12月 に決定され、 6ケ月そこそこの短時 日でロータリーの拡大を実現せしめたこと

は、とくに日高特別代表の格別なる奉仕の賜であります。改めて感謝の意を表する次

第であります。

私共西R.Cが 15周年を契機に、市内では 4つ目のRe Cと してそのスポンサー

クラブとしての重責を担当させて頂いたことは、記念 して銘すべ き大なる奉仕と存じ

ております。

今后ともこのような実績を維持していくためには、ロータリーの現在の局面に絶え

ず注意を怠ってはならないと思います。RoIビ ル会長が言っているように、成長が

止まれば衰亡が始まるのであります。

ロータリーの拡大は無限に行進をつづけます。わが西クラプは今年度目標 10%増
強はなんとしてでも達成せねばならないのであります。又、ロータリー財団は大学院
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課程および大学課程奨学金、専門的訓練補助金、身心障害者教師奨学金、研究グルー

プ交換補助金および特別補助金などを交付する事業計画を実施する財団であります。

これらの奨学金あるいは補助金は、すべて国際理解を増進する個人あるいは計画に対

して授与されることになってお ります。この財団に対し当クラブは今や800%5,8D0

ドルを達成 し、地区内60ク ラブ中第 9位であります。中でも竹内二郎会員と阿南育

男会員がポールハ リスフェローとして受賞 されておりますことは、極めて光栄とする

ところであります。

又西クラブは創立以来、会員一同結束 して幾多の輝か しい奉仕記録を飾っておりま

すが、中でも特に継続事業として取 りあげ奉仕しております事項を申しあげます。

0)職業奉仕委員会のダリア賞制度

これは奉仕の理想にかない地域社会、人間社会を潤おす行為。

② 社会奉仕委員会

o古紙回収 (資源節約 )、 社会奉仕基金制度、献血運動、歳末餅つき(社会福祉施

設に配布 )チ ャリティバザー

⑤ 国際奉仕委員会

o交換学生の受入れ送 り出し

(の 青少年奉仕委員会

0ワ ンダーフォーゲル、ボーイスカウトヘの奉仕

⑤ 宮崎商業高校インターアク トクラプの後援

以上は数多くの奉仕事業の中で特に継続しているものであります。

人間が人間に奉仕することは、人生最高の仕事であります。以上申し上げてきたこ

とは、ロータリーのクラブ奉仕という団体的作業ということになります。

ロータリアンのなすべ き第一の活動は個人的活動であります。各会員はそれぞれ自

己の企業又は専門職業において、常にロータリーの目的にたる言行一致 に留意しつつ、

ロータリーの説く高度な職業倫理と多角的な奉仕を実践しなければな りません。ロー

タリーこそまさに向上運動であります。

ロータ リークラブそのものは、奉仕団体でなく「 奉仕家であるロータリアン養成の

道場である」 と理解し、個々のロータリアンに対し出席を義務づける所以も、自己の

精神的境地を高めることを倫理的に期待 されておるのであります。

私はこの西クラプが、永遠の生命としてその理念を体して益々隆盛を極め、その目
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的達成のため躍進を続けておりますことは、歴代の各役員、会員の万々がロータリー

哲学を常に探究 され、積極的な行動が私共西 ロータリークラブ発展の源動力であろ う

と思って居 ります。

ロータリーの拡大は兎角論議の的とな り、又質か量かといぅことにもな りますが、

結局は、クラブ運営に支障のない限 り、良質のロータリアンを増やしていかねばなら

ないということであります。ロータリーの終局の目的が、ロータリー例会をその他の

クラブ活動を通じて、地域社会の職業人がその職業観 と人生観を接触させ、その反省

の中から人間関係を改善することによってよりよい社会を創 り、平和な世界を築 くた

めに貢献することであるとするならば、ロータリー精神を地域社会に広 く普及せしめ

る上からも、会員増強は極めて必要となってくるのであ ります。

日本のロータリーもクラブ数 1,26R会 員数約 6印 00人 とめざましい発展をつづけて

おりますが、これを主要国 1万人に対する比率でみますと、アメリカ 1.620、  ニュー

ジーランドユ455、 オース トラリア26□ 8、 日本は驚 くなかれ 4.5る ときわめて少ない

ことがわかります。

特にロータリーが lo年を経過するとロータリーの銹が出るとよく聞かされるとこ

ろでありますが、その点をいまだ全然感じないということは、如何に各歴代の会長、

各役員が与えられた任期の一年間、全精力 を傾けてこられた結果が今日の発展であろ

うと思います。

改めて深甚の感謝を申し上げる次第であります。

西ロータリークラブの現況についてお話 し致しましたが、これか らも実行すべ きこ

とがまだまだ沢山残っております。他人のために奉仕する善意の現実的表現として、

多 くのことを行 うことができるのであります。

ロータリーの生命を無限に繰広げる意義ある結果をつ くりだすため(各 自が個人的

にあるいは一致協力 して努力することにより、この 15年の節の上に更に築きあげて

いくことは、明らかに私達 1人 1人のロータリアンにかかっているという責任を確認

するものであります。

御来賓の皆様万の一層の御指導、御鞭撻を御願い申し上げると共に、宮崎西 ロータ

リークラブの弥栄を御祈 り申し上げ私の御挨拶と致します。
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第 7 宮崎南ク

宮崎西R.
宮崎南R.

1.点       鐘

2.開 会 の こ と ば

こ 国  歌  斉  唱

4.ロータリーソング(奉仕の理想)

3歓  迎  の  言  葉

6 ガバナー並びに来賓紹介

ア 来 訪 R e c紹 介

8認  証  状  伝  達

9ガ バ ナ ー 告 辞

lQ新 ク ラ ブ 会 長 拶 拶

11.会  員  紹  介

12 スポンナークラブ並びに宮崎

宮崎北クラブより記念品贈呈

ラズ設立スポンサークラブとなる

Cスポンサークラブとして誕生した

Cの認証状伝達式

典 15:00～ 17:00

昭和 50年 9月 21日

於 ホテ ル・ プ ラザ

(敬 称略 )

於 県 医 師 会 館

表

長

日 高

年  澄

梶  山

日 高

歎 良5

清

克 幸

真太郎

(指  揮 )

¨ … … … ‐。 (  〃  )

特 別 代 表

ガ バ ナ ー

〃

後 藤 基 彰

〃

高 真太 郎

〃

〃
　
　
″

〃
　
　
〃

バ 長

こ

　

４
．

Б

　

６

　

７

記 念 事 業 品 目 贈 呈

来  賓  祝  辞

スポ ンサ ー クラ ブ祝 辞

祝   電   披   露

ロータリーソング(我等の生業)。…………

〃

宮崎西RC会長

宮崎 RC会 長

宮崎北RC会長

会    長  日

宮崎 県 知 事  黒

宮 崎 市 長  清

直前ガバナー  竹

A
バ

幹

(指

長

事

揮 )

田

後

梶

高

木

山

野

中

藤

山

真太郎

博

芳 雄

融

博 規

広 志

克 幸
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唱

ば

鐘
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演

憩

８

　

９

　

０
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１

　

１

　

２

万

閉  会

点

(休

特   別   講

祝  宴   18:00～ 20:00

1.

2.

6

4.

5.

6.

…… ……・ 分 区 代 理

・…………・ 副 会 長

………… 。 会   長

旅 田 定 美

年 澄   清

日 高 真太郎

才   三

の  こ  と

宮崎交通KK相談役  岩 切 章太郎

於 ホテル プラザ宮崎

開 宴  の  こ と ば …………。実行委員長

ロータリーソング(それでこそロータリー)。 …  ̈(指 揮 )

祝    辞 … …
曇魃 話

記 念 品 贈 呈 … … 会  長

乾         盃 ・・・・・・・・…・ 分 区 代 理

徳 永

梶  山

日 高

日 高

日 高

利 一

克  幸

安 壮

真太郎

貞 文

並 び に 余 興

代 表 民 謡

〃     歌 謡

ロータリーソング (手 に手つないで )¨。 (指 揮 )

閉  宴  の  こ と ば …………。 実行委員長

宮崎南ロータリークラブ会長 日 高 真太郎

本日、ここに宮崎南ロータリークラプの国際口Tタ リー加盟認証状伝達式が、来賓

各位をはじめ、全国各地のロータリー並びにご家族の皆様万、多数 ご臨席のもとに、

厳粛且つ盛大にとり行われますことは、私共の光栄これに過 ぎるものは、ご座居ませ

ん。会員一同と共に心から厚くお礼申し上げます。

宮崎市に初めてロータリークラブが出来ましたのは、昭和 28年と聞いていますが、

商来 20数年後、宮崎クラブ、宮崎西クラブ、宮崎北 クラブに続いて 4番 目のクラブ

として、又、第 575地区では第 62番目のクラブとして、昭和 50年 5月 29日 、

国際ロータリーより加盟認証を受けました。

宮崎南ロータリークラブの会員 38名中には、私をはじめロータリー歴のある会員

宴

崎

祝

宮

幸
　
一

克

利

山

水ヽ

梶

徳

７

　

８

拶挨御
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も若干は加わ
´
わっております ものの、大半は新人で創立早々のことにてロータリアン

としての経験 も浅く、この度の認証状伝達式の挙行に際しましても幾多の不行届があ

り、ご参会下さいました皆様にご迷惑をおかけ致 しています事を心からお詫び申し上

げます。

幸い宮崎には先輩 ロータリーアンが多数おられまして、日夜ご指導を願える恵まれ

た環境に誕生致しましたので、会員一同親睦を深め、ロータリー精神の昂揚に努め、

フレッシュでユニークなクラブ作りに努力致す所存でございます。

何卒今後共一層のご指導とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げて、私のご挨拶と

いたします。
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宮崎南 ROC創 立記念式典激励 の辞

宮崎西 R.C会 長 日 高 文 雄

只今御指名に預 りました宮崎西RoC会 長の日高でございます。

宮崎南RoCと してだった今元気な哄哄の声をあげ、本当におめで とうございます。
ロータリーの拡大 として永年の課題でありましたが、幸に竹野ガバナーが西 クラブ

か ら就任 されるや、急速にその気運がたかま り、市内各 クラブの御協力 を仰 ぎながら

新クラブづくりの特別代表に日高真太郎 さんが指名 されましたのが昨年 12月 でござ

いました。以来今日まで 3ケ 月そこそこでありますが、 日夜御尽力の賜により極めて

急 ピッチで今日に漕ぎつけられましたことに対 し深甚の敬意を表す る次第であります c

特に今年は、昭和の御代も
｀
昭和 5□ 年という歴史的にも輝か しい年であり、日本の

国 も政治、経済万般にわた り新時代への第一歩の年でもあろうか と思います。

又 ロータリーの発生は 19□ 5年 2月 25日 で、今年は創立 70年の記念を迎えた と

ころであります。

更 らにスポンサークラブ宮崎西RoCは 来る 4月 8日 で創立満 15周 年を迎えたの

でございます。そして当南 クラブの例会場は新築オープンホヤホャの当ホテルプラザ

が当てられるとい うほんとにおめでたづくめの年に南クラブのスター トでありますの

で、特に記念 して忘れることはできないことだと思うのでございます。

ロータリーの終局の目的は、例会、その他クラブ活動を通 じて地域社会の代表的職

業人がその職業観 と人生観を接触させ、その反省の中か ら人間関係を改善することに

よってよりよい社会を創 り平和な世界 を築 くために貢献す ることであ ります。

その人間関係の改善のためには、 1人 1人の善意を呼びおこし奉仕の理想を発揚する

必要があります。そしてこの奉仕の精神は、人間同志が深 い信頼 と友情によって結ば

れた ときに、初めてできるものであ りますか ら、ロータリー運動の出発点は親睦活動

であるといわれております。

職業分類による一業一人の会員制 によって クラブが組織 され、all会 が毎週 1回、こ

れに出席 して知 り合いを広め、親睦 をつ くり、奉仕の理想を高揚 され、例会の 1時間

は楽 しみなが ら訓練 をうけられるというロー タリー独特の集会であ ります。

こうして生れた精神を実践に移すにあた っては誰 もが自分の職場 とい う舞台を持っ
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ております。ここに職業奉仕が生れ、この職業奉仕こそがロータリーの本質であり社

会奉仕、国際奉仕の出発点となるのであります。

ロータリーの例会は人生の道場とも述べているのであります。社会改良に奉仕するも

のは、ロータリアン個人であります。ロータリーには先生がおりません。先生がいな

いということは、ロータリアン全員が先生であり、またロータリアン全員生徒である

ことを意味しているのであります。つまリロータリーは自己教育の場で「入って学び、

出てて奉仕せよ」とはこのことを意味しているのであ ります。ロータリー思想の根底

に人類平等の思想があ り、人を人として尊重し、人を人として活かしめるということ、

ロータリーは上下の階級優劣の思索を一切排除し、企業規模、社会的地位、財力の如

何にかかわらず世俗の垢を捨てて平等であります。

そこでロータリアンはこの精神世界が崇高にしてその効果の偉大なことを知ったな

らそれを自分の企業を問わず一切の日常生活に実践していかねばならないのでありま

す。ロータリーの奉仕は単に金銭の施 しのみに限定せず職場での使用人との対応、同

業者に対する対応、商人の顧客に対する対応、顧客の商人に対する対応、その他千差

万別な対人関係にあてはめてみますと、この奉仕のもつ意味が実はロータリー思想の

もっとも根本的、一般的概念でございます。

しかしロータリーを一口に御理解できるように申上げることは仲々むづかしいこと

でありますので、どうぞこれか ら先はぼつぼつあらゆる集会に積極的に出席されてロ

ータリーを勉強され、立派なロータリーアンになって頂くよう御願い致します。

宮崎西ロータリークラブ 15周 年を迎えますが、 15年無欠席者 も多数おられます。

私は創立して 5年後の入会でございますが、今年で 12年無欠席であ ります。

創立会員の皆様万が南クラブの基礎であり柱であ ります。これを機会に決意を新に

され、安定化するまで多少時間はかかろうともみんなが力を合せて今までにないユニ

ークな優秀クラブとして成長 されますよう御祈 り申上げます。
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第  9
区 域 限 界 の 変 遷

(1)昭 和 58年 1月 15日

宮崎 R・ C ttR.Cと の協定書

区域限界 に関す る協 定書

第 1条 清武より通称三角茶屋、中村町、橘橋、橘通 り、江平町、神宮東町を経て高

鍋に至 る国道を境とし、その東側、西側をそれぞれの区域 とする。

第 2条 九電、宮崎ガス、大学及びその附属設備、NHK4事 業所については第 1条

の区域に限らずスポンサークラブたる宮崎 ロータリークラブの区域に所属する

ものとする。

第 5条 両クラプの会員中、宮崎交通、宮崎銀行、宮崎山形屋、宮崎日々新聞社、宮

崎放送を代表するものが移動によって退会した場合は、両クラブは、その後任

者を引続 き自己の会員とすることができる。

第 4条 両クラプの限界は本協定に限らず現状通 りとする。

第 5条 本協定は両クラブ協定の上変更することができる。但しすべて文書によらね

ばならない。両クラブ間に於いて上記の協定を締結した。

本協定を明確にするために協定書二通を作成し、双万記名捺印の上各その一通を保

有する。

宮崎 ロータリークラブ  江 田 広 吉 ,日 高 信 輔

宮崎西ロータリークラブ  佐 原 伝次郎 ,橋 本 一 郎

-247-



創 立 当 時

宮 崎 西 ロ ー タ リー 区 域 地 図

〇

青島

本 クラプの区域 限界

高鍋町  宮崎市  田野町 を経て都城市 に至 る。

国 道幹線 を境界線 とし、宮崎市 を東西に分つ西側地域

大 淀川
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(2 昭和 44年 (1969年 )10月 17日

吉賀幸夫会長は宮崎北ロータリークラブ創立 (lo/22)に あたり、志田熊

吉特別代表 (宮崎クラブ )と 区域の割譲に伴い区域限界協定書を取 り交し定款変

更した。

第 2条 第 1節

本クラブ区域限界は次の通 りである。高鍋町ヾ宮崎市、田野町を経て都城市に

至る国道幹線、境界線とし、宮崎市を東西に分け、その西側のうち江平ロータリ

ーより、宮崎大学と附属小学校の間を西に進んで大淀川に至 り且つその上流に結

ぶ線を境界 としてその南部の地域 とする。

この時代の環境を簡単に記録 しておきたい

① ウイリアム、ロビンスR・ I会長のロータリー精神を振いおこせを基本

⑫ 四大部門の意義ある継続事業も年間行事に従って運営され

⑥ 15周年記念(創立 )

④ 外部拡大、宮崎南Rec設立、特別代表日高真太郎君指名

⑤ 第 1次オイルショック、政治経済一大恐慌となる

④ 49年 8月 ニクソン大統領辞、フォード大統領誕生

⑦ 朴大統領そ撃事件発生 (同夫人死亡 )

6)

昭和 50年 1月 宮崎市内ロータリークラブ区域限界を発展的に改訂した。これ

は当時 15代会長であった日高文雄君が、創立 15周年記念として外部拡大の一

環もあって、宮崎南ROCを昭和 50年 3月 24日 に創立、同年 5月 29日認証

を受けたことから、区域の割譲による宮崎市内 4つのロータリークラブの区域の

限界をこの際明確にしておく必要に迫 られて改訂されたものである。

「 1975年 1月 (昭和 50年 )」 この年度は竹野融君が宮崎西クラブより始め

て第 576地区ガバナーであった。
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③ ll月 田中総理退任に追い込まれ、三木体制のスタート

② 景気は益々不況色を強め倒産 11月度 1,100件を超え、失業者 75万人、普

通の倍といわれ、やがて 100万人が予想された。

① 消費も相変らず沈滞気味でインフレとデフレが混在している複雑な局面であっ

「 こ。

① 9月 には初代会長の田崎亀夫君が病気死亡する

⑫ 地区大会570区、375地区連合年次大会熊本で開催され、会員75名中52

名出席45%の出席率、阿南育男君ポール 0ハ リスフェローとなる。

⑮ ロータリー創立70周年を記念した                。

○ カンボジアプノンペン政府全面降伏

⑮ 台湾の薦介石総統の死去

⑭ 公定歩合 9ケ 月の間 5回の引上げで9%の空前の高水準と記録あり

○ 第759回例会、会員80名の大台に乗る。
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宮崎南RC新設に伴う区域限界改正に関する協定書

宮崎南RC新設に当り、私共宮崎市内RCは それぞれのクラブが発展 し、その 目的

を果す為従来の協定を次の通 り改正した。

第 1条

1項 宮崎RCの区域限界は大淀川を境界 とし、橘橋北詰めを起点 として橘通 り 1

丁目、橘通 り 5丁 目を経て江平町 1丁 目主要交差点に至る線を東西に分け、そ

の東側とし江平町 1丁 目主要交差点か ら熊野神社、権現町、億中学校、新別府

を経て東進 し一ツ葉稲荷神社に至る線を境界 とする南側を区域 とする。

2項 宮崎西RCの区域限界は大淀サ||を境界 とし、橘橋北詰めを起点 として橘通 り

1丁 目、橘通 り5丁 目を経て江平町 1丁 目主要交差点に至る線を東西に分け、

その西側 とし江平 1丁目主要交差点か ら宮崎大学 と同附属中、小学校の間を西

に進んで大淀川に至る南側とし、宮崎大橋よ り国道 10号線を都城市に至る北

側を区域 とする。

3項 宮崎北RCの区域限界は一ツ葉稲荷神社を起点として、新別府、億中学校、

権現町、熊野神社を経て江平町 1丁 目主要交差点を西進 し、宮崎大学 と同附属

中、小学校の間を更に西進大淀川に至 りその上流に結ぶ線を境界 として、その

北側を区域 とする。

4項 宮崎南 RCの区域限界は宮崎大橋大淀川が起点 とな り、国道 10号線都城市

に至る国道を境界 として、大淀川を下流する日向灘に至る南側を区域 とする。

5項 宮崎市内 4RCの 区域限界は第 1条の通 り表現 したが、時代の変化に伴い変

更されることも予想 されるので、別途宮崎市街地図を赤線でその境界を明示 し

た。よって各クラブ 1部宛保有する。

第 2条 宮崎南RC結成にあた り、今後は各クラブの既存会員は原則 として区域限界

内のクラブに移籍するもの とす る。

但 し、本人にその意志なきものは己むを得ない ものとする。

第 5条 全市を対象 とした職業の うち、宮崎大学、NHK、 九電、宮崎 日日新聞社、

宮崎交通、宮崎銀行、宮崎瓦斯の各社は必要に応 じて各 クラブに入会すること
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ができる。

第 4条 本協定で疑義を生じた場合はロータリー精神に則 り、円満に話合い解決する

ことゝし、又変革の必要あることを認めたときは市内全 クラプの協議によって

変更することができる。

但 し、すべて文書によらなければならない。各クラブ共慎重審議の結果上記

の協定を締結した。

本協定を明確にするため、協定書 4通 を作成し各代表記名捺印の上その 1通

を保有する。

1975年 1月  日

宮 崎 R C会 長 菊 池  弘  〇

宮 崎 西 RC会 長 日 高 文 雄  O

宮 崎 北 RC会 長 時 任 調 一  〇

宮崎南RC設立特別代表 日 高 真太郎  〇

立会人第3751⊃げバナー 竹 野   融  〇
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ク  ラ  ブ  年

第

誌

10

(1970.7～ 1971.lo)

7月 6日 1第 515回例会 1新役員挨拶

7月 24日 1第 516回例会 1理事会

7月 51日 1第 517回例会 1 10周年記念事業 市ヘワシントンパーム

照明機具贈呈式 (夜 8時 )

江口宣夫君退会

新入会員 杉本智君

8月 7日 1第 518回 Jll会 1理事会

8月 27日 |       | クラブ・ アッセンブリー

(公式訪問 )八田ガバナー 長友分区代理

(出 出 者 )各役員、委員長

8月 28日 1第 521回例会 1公式訪問 ガバナー小田一昭氏

9月 11日 1第 525回例会 1理事会、国際奉仕委員会

10月  2日 1第 526回例会 1理事会

10月  9日 1第 527回例会 1新入会員 植松孝君

1□ 月16日 1第 528回例会 | ダリア賞表彰 大宮中生徒会
11月  6日 1第 551回例会 1理事会、職業奉仕委員会

11月 7・ 8日 |       1年 次大会 16名 出席

11月 13日 1第 552回例会 1年次大会報告 (会長 )

11角 20日 1第 566回例会 1理事会

11月 27日 1第 564回例会 1栗林東五君一時退会、三城鋳二君退会

職場訪問 (協同紙工 )

12月  4日 1第 565回例会 1理事会

12月 18日 1第 567回例会 1例 会終了後忘年親睦会

12月 20日 |       1年 末助け合い運動

餅つき、インターアクトと合同

カリタスの園に於て

12月 25日 1第 558回例会 | クラブ 0ア ッセンブリー

1月  8日 1第 559回例会 | ダ リア賞表彰 中崎、野中氏

新入会員 若曽根方志君

次年度理事の指名委員会
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1月 29日 1第 541回例会 1年次総会

理事会

次年度理事決定

竹内二郎 0橋本一郎・ 山口澄夫・ 日高文雄

橋本善吉・木浦義雄 0藤井 勝

次年度役員決定

会 長  竹 内 二 郎

副会長  日 高 文 雄

幹 事  桝 本 正 久

会 計  安 倍 友 彦

S.AA  菊 池 皓一郎

2月  5日 1第 542回例会 1理事会

新入会員 阿南育男君

2月 12日 1第 545田例会 1被選理事会

2月 14日 |       |イ ンターシテイーゼネラルフォーラム

(日 南に於いて )

2月 26日 1第 545回例会 1服部正次君退会

5月 55日 1第 546回例会 1新入会員 富田馨君、堺輝君

5月 12日 1第 547回例会 |ダ リア賞表彰 松本氏

新入会員 江田祐典君

理事会

3月 26日 1第 549回例会 1津田剛君退会

4月  9日 1第 551回例会 1後藤新太郎君退会

4月 18日 |      1重 霧つブ合同チャリテ ィーバザー

4月 23日 1第 555回例会 1被選理事会

5月  7日 1第 555回例会 1黒木正光君再入会

6月  6日 |       1炉 辺会合 歴代会長会

6月  4日 1第 559回例会 1 1970～ 1971年 最終理事会

柳劃相|  1重霞言軋套
6月 18日 1第 561回例会1新入会員 石井富雄氏

被選理事会
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6月 25日 1第562回例会 1 50回 目最終例会

橋本会長の一年間の報告

7月  2日 1第565回例会 1竹内会長就任挨拶

新入会員 川崎熙君

前年度社会奉仕委員会から、はまゆう会の表彰

クラブ協議会 新年度予算について

理事会

7月  9日 1第 564回例会 1竹野融君 分区代理に

橋本一郎君 地区資金委員に

名誉会員決定 (黒木知事、清山支長 )

年次大会出席奨励積立金制度設置

7月 15日 |       |三 クラブ合同、会長、幹事、国際、社会青少年各奉仕

委員長会

7月 15日 |       1特 別理事会 (年間スケジュールの編成について )

7月 16日 1第 565回例会 1役員、委員長就任挨拶

鈴木敏道君退会

7月 50日 1第 567回例会 1新入会員 才藤善暉君

すべ り台の贈呈式、天神山公園に於いて

8月  6日 1第 568回例会 1前年度無欠席表彰

8月  8日 |       1県 内会長、幹事会 (イ ンタシティーゼネラル、フォー

ラムの開催について )

8月 16日 1第 569回 rll会 1夜の例会 クラブ。フォーラム

パネル。ディスカッション (青少年奉仕、社会奉仕委

員会 )

8月 27日 1第 571回例会 1交換学生 トーマス。ウォルク君来訪

理事会

9月 5日 1第 572回例会 1森正年君退会

9月 10日 1第 575回例会 1 100万 ドル食事

9月 16日 |       |三 クラブ合同広報委員会 県内 12新聞社と懇談

9月 17日 1第 574回例会 |ガ 野ヽ梓君退会

理事会

9月 24日 |       1秋 分の日 休会

10月  1日 1第 575回例会 | ダリア賞表彰 黒木征士露氏
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森福晃君一時休会 (12月 迄 )

理事会 社会奉仕基金制度設置

委員長会 (ク ラブ 0ア ッセンブリー )

10月  5日 |       1市 青年団との座談会 (青少年奉仕委員会 )

10月  8日 1第 576回例会 1理事会 (職業分類委員会から分類について )

10月 15日 1第 577回例会 | クラブ・ フォーラム

(例会のあ り方等について )

10月  日1第 578回例会 1新入会員 佐藤勉君

理事会

炉辺会合 (ロ ータリー情報委員会 )

46年 1月 以降入会者との懇談会

10月 24日 |       |(養 護院 )皇寿園慰問 (社会奉仕委員会 )

10月 29日 1第 579回例会 1善行青少年表彰 小・中学生 11名
100万 ドル食事  (青少年委員会 )

新入会員 藤元昭二郎君

11月  5日 1第 580回例会 1大古殿和丸君退会

11月 19日 1第 582回例会 1献血運動

11月 25日 |       | クラブ協議会 (ガバナー公式訪問 )

出席者  小田ガバナー、竹野分区代理

理事、役員、各委員長

11月 26日 1第 586回例会 | ガバナー公式訪問

12月 19 1       1年 末助け合い運動

餅つ き、ひまわ り学園に於いて

1月  7日 1第 589回例会 1次年度理事指名の為の理事指名委員会発足

1月 21日 1第 591回例会 1年次総会

次年度理事決定

郡 嗣彦・ 川辺政明・ 中山正一・菊池 彰

竹内三郎・金丸一平 0桝本正久

次年度役員決定

会 長 郡  嗣 彦  会 計 杉 山 正 一

副会長 り‖辺 政 明  S.AoA 佐 原 正 晃

幹 事 新 原 秀 丸

2月  4日 1第 595回例会 1新入会員 山脇望君、津守康守君
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2月 25日 1第 595回 bll会 |り |1崎熙君退会

5月 3日 1第 596回例会 |(夜の例会 )

職業奉仕劇 事例研究

4月 15日 |      |三 クラブ合同チャリティーバザー

5月 16日 1第 606回例会 |三 クラブ合同例会

小堀憲助氏〃ロータリー発足史〃について講演
6月  9日 1第 609回例会 1職場訪問 (宮崎銀行、電算ヤンター )

6月 29日 |       |三 原七郎会員死亡

-257-



史ク ラ  ブ  歴

(Jul。 1972)

宮崎ロータリークラブ

幹事 新 原 秀 丸

7月  1日 |       1新 年度役員及び委員長名掲載 (宮崎日日新聞 )

7月  4日 |       1象 二〔Z霞套員の社会保健連合葬

7月  5日 |       | ロイヤルホス ト宮崎店開店 (江田会員 )

7月  6日 |       1地 区大会事務局ヘコホス トクラブ拠出金の一部支出

7月  7日 1第 615回例会 1新会長・副会長・ 幹事挨拶

7月 10日 |       1石 井会員大物石 鯛釣上

7月 11日 |       | カリタスの園中学生招待 (江田会員 )

7月 14日 1第 614回例会 1名 誉会員決定 (黒木知事 0清山支長 )

本年度予算計画決定

クラブ細則第 2節会費の年額変更

連続無欠席者確認表配布
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若い戦争犠性者救済寄付金をラオス・ ヴイエンチャン

Roc.へ送金決定

社会奉仕基金寄付者へ感謝状贈呈 (江田会員 )

故三原七郎会員の追悼会

米山記念奨学会へ上半期寄付金を送金

新旧会長・ 幹事の歓送迎会

7月 16日 |       1宮 崎県インターァクトクラブ連絡協議会 (都城市 )

油絵会

7月 20日 |       1 日高 (文)会員並びに角地会員の御尊父御逝去
7月 21日

1第
615回例会 |ゲス ト 宮崎商業高校インタアクト関係の教諭及び部

員

年間行事予定表配布

100万 ドル食事

ガバナー公式訪間日程確定

決算報告承認

地区協議会義務出席者の報告と新任挨拶

インターァクト連絡協議会
7月 25日 |       1宮 日デー (若 曽根会員 )

7月 25日 |       1国 際奉仕委員会

7月 28日 1第 616回例会 1会員名簿配布

各委員長承任挨拶

理事会

7月 29日 |       | ガバナーヘ クラブ細則変更通知

7月 60日 |       |バ レーボール全日本女子選手権宮崎県予選で宮崎マッ

ダチーム優勝 (日 高文会員 )

九州沖縄芸術祭入場券を老人福祉センターに贈呈
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ク  ラ ブ 歴  史

(Aug。 1972)

宮崎西 ロータリークラブ

幹事 新 原 秀 丸

8月  4日 1第 617回例会 1宮崎西ロータリー 0ク ラブ定款並びにクラブ細則配布

8月  6日 |       1西 R.COゴ ルフ年次大会 (別府 )

8月  7日 |       1套 i:言曇]監

御母堂御逝去

|  1雖:i]:会
員)

8月  8日 |       1地 区大会運営協議会 (於宮崎観光ホテル )

8月 11日 1第 618回例会 |ゲ ス ト 交換学生 山 本 速 人 君

理事会

8月 11日 1第 618回例会 1職業分類〃地方金融〃を開放

8月 16日 |       |]富 ][讐 ]曇]布速 人 君出発

8月 17日 |       1曇雪瑾翼曇詈曇
舞金送金
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8月 18日 卓話 篠原喬雄氏 (浄土真宗本願寺派宮崎地区教務所

長 )仏 教の心

ゲスト 宮崎商業高校インターアクト部員

100%無 欠席者表彰

ロータリー財団賛助比率 500%と なる。

社会奉仕基金へ寄付 (木浦会員 )

第 576区地区大会プログラム配布

市内 6R.C。 会長・幹事会

交換学生 樋 口 登 君

交換学生ブライアン OE・ ブレッドソン君来宮

親睦活動委員会

ゲス ト 交換学生ブライアン・ EOブ レッドソン君
〃 樋 口 登 君

ロータリーダイアリー予約受付

クラブ・ フォーラム (金丸委員長 )

職業奉仕について

理事会

クラブ協議会

ゴルフ場建設着工 (後藤則会員 )

改良車新発売 (橋本一会員・ 百野会員 )

J・ C。 会ゴルフ 佐原 (正)会員優勝

当クラブの区域限界をガバナーに報告

8月 20日

8月 21日

8月 24日

8月 25日 第 620回例会

8月 29日
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ク  ラ ブ 歴  史

(Nov。 1972)

宮崎西 ロータリークラブ

幹事 新 原 秀 丸

11月  1日

11月  5日

11月  4日

11月  5日

11月  6日

11月  8日

11月 10日 1第 629回例会

四つのテストの歌発註 (船橋RoC。 )

邦楽「奉仕の理想」録音盤発註 (西那須野R.C。 )

休会 (文化の日 )

植松 (熊 )会員勲五等双光旭日章受賞

宮日新間に「県展と私」という題で意見発表 (吉賀会

員 )

シルクロー ド杯 A級 優 勝 (堺会員 )

A級 5位入賞 (安倍会員 )

B級 優 勝 (藤井会員 )

A級 2位入賞 (佐原正会員 )

B級 4位入賞 (黒木会員 )

サンフラワー会

UMKこ んばんわ県庁座談会出席 (郡会員 )

宮崎県母子保険の現状について

2番目の孫誕生  (新原会員 )

ガバナーヘ 10月分出席報告

宮日新聞に トヨタ自動車社員一同紹介 (橋本一会員 )

誕生祝 (2名 )、 結婚記念祝 (5名 )

重木茂君より退任挨拶状来信

地区大会部門別協議会出席者一覧表配布

「奉仕こそわがつとめ」の購読を依頼

地区大会事務局宮崎観光ホテル内に変更

地区大会役員・委員会及び委員一覧表配布

マレーシア、コタバルRec。 バナー到着

地区大会ゴルフバッグのネームプレー ト受註

地区大会部門別会場委員会開催

地区大会幹事 (岩切省一郎氏 )よ り大会協力依頼

献血奉仕 (於 ホテルフェニックス )

歴代幹事会開催 (第一回 )
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11月 10日 |       |ひ まわり画廊画材店本店新築営業再開 (10月 29日 )

11月 11日 |       |マ ージャン・ 囲碁・将棋会開催

マージャン 1位 江田会員

2位 山脇会員

5位 堺 会員

竹野会員ガバナーノ ミニーに決定

11月 12日 |       1日 高商会延岡支店オープン (本浦会員 )

老松会 2位入賞 (杉 山会員 )

11月 15日 |       1 5R.C.会 員夫人と地区大会についての懇談会開催

11月 14日 |       1地 区大会運営委員会開催

11月 16日 |       | ロータリー財団へ寄付金送付

新入会員寄付金 (北原会員・ 森園会員 )

会員 1ド ル寄付金

ポール・ ハ リス 。サステーニングメンバー (堺会員 )

地区内クラブ年次大会分担金振込

11月 17日 1第 660回例会 1大会事務局 03R.C.幹事と宮崎日々新聞社と打合

地区大会 クラブ選挙人信任状作成

理事会

ゲス ト  黒 木 雄二郎氏  (宮 日編集局長 )

寺 沢 正八郎氏  (宮 日経済部長 )

宮崎 日々新聞社とロータリー財団について対談

ロイ・ D・ ヒックマン氏の公式写真到着

ロータリー財団奨学生名簿到着

地区大会選挙人指名

(佐原伝会員 0菊池稔会員 0竹内会員 )

会員夫人地区大会協力内容 0時間表配布

メイヤング化粧品宣伝写真宮日新聞に掲載

(橋本善会員夫人 0阿南会員夫人・ 池田会員夫人 )

11月 20日 |       | クラブ選挙人 010月 末日現在の会員数報告

11月 21日 |       1宮 日新聞にあたたかい治療に対する感謝の手紙掲載

11月 22日 |       1失 業保険優良事業所県知事表彰

(田 中秀会員・ 堺会員 0新原会員 )

(阿南会員
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11月 25日 |       IR.I。 会長代理湯浅恭三氏来宮

11月 24日 1第 651回例会 |ゲス ト 東博仁ガバナー

11月 25日 |       1第 376区地区大会第 1日

西都原観光

部門別協議会

懇親ボウリング大会

11月 26日 |       1大 会第 2日

地区大会委員長 増田 吉郎君

地 区大会幹事 岩切省一郎君

東ガバナー挨拶

増田地区大会委員長・岩切大会幹事の地区大会協力依

頼挨拶

社会奉仕基金寄贈 (吉賀会員 )

初孫誕生 (杉山会員 )

理事会

部門別協議会報告

パネルディスカッション

特別講演 (岩切章太郎氏 )

決議案採決

表 彰

懇親晩餐会

能と舞囃子・ 素謡の会 (竹野会員 )

11月 27日 |       1大 会第 6日

)コ ース 0山 のコース )

オ団へ寄付金送付

リス・サステーニングメンバー (植松熊会員 )

透寄贈 (植松熊会員 )

レフ

I 菊池 (彰)会員  4位  安倍会員

五 木浦会員 (ベスト・グロス
)

2 竹内会員

]の例会日 0例会場 0時間変更通知状発送
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ク  ラ ブ 歴  史

(Dec。 1972)

宮崎西 ロータリークラブ

幹事 新 原 秀 丸

力御礼挨拶 (地区大会委員長増田吉郎氏 )

狂田会長

会員叙勲祝賀会 (於江南荘 )

ミ会開催

12月  1日 1第 652回例会 1誕生祝 (6名 )、 結婚記念祝 (6名 )

12月  6日 |       1親 陸活動委員会開催

12月 16日 |      1親 睦活動委員会開催

努代行者より1973年 1月 1日 以降 6カ

ざれる為替ルートは 1米 ドル当り邦貨 600

K信

尋入選祝賀会開催

12月 12日 |       |「 ]]息 :層重電F彙肇

状発送

12月  8日 1第 665回 bll会 |ゲス ト ブライアン・ E・ ブレッドソン君 (交換学生 )

東 ガバナーより地区大会協力感謝の礼状来信

新職業分類開放

1.建築技師   6 雑貨配布

2.衣料小売   4.短 期金融

竹野ガバナーノミニー挨拶

第 8回 インターアクト年次大会収支報告書来信

社会奉仕基金寄贈 (菊池稔会員 )

金子眼鏡店電話番号変更 (矢田会員 )

理事会

11月 出席をガバナーヘ報告

12月  9日 |      1宮 崎日々新聞社社長就任 (若曽根会員 )
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福祉の問題について

1'71～ 72年度財務報告来信

開催

に生きる」代金送金

7月 ～ 12月 のクラブ業積報告書をRI及

12月 15日 1第 654回例会 1卓話 脇田儀隆氏 (宮崎福祉事務所長 )

12月 20日 |      |「 ロータリー入門書」発註

会開催

本市、ニュースカイホテル )

事仕実施 (於小戸母子寮 )

褒0民生館・ ひまわり学園・ 整肢学園 0カ

ヨに配布

毛藤会員 )及び竹内外科病院 (竹内会員 )

変更

イエンチャンRCから寄付金に対する礼状

12月 17日 |       |↑菅:チず二:裏竜里地区の動き」資料作成の為の若

42H4用 |  1憂 員会長会開催

12月 25日 |       lli:8:][i[[]i][仕

計画参加資金拠出

12月 25日 1第 655回例会 1理事会

12月 26日 |      1東 ガバナー宮崎RC例会へ出席

12月 29日 1第 666回例会 1理事会

堺薬品株式会社 (堺会員 )県内500台 目のテレック

ス設置

第 570区・ 第 576区第 2回交換学生オリエンテー

ション開催 (於福岡県柳川市 )

フォーラム(社会奉仕 )

カリタスの園・ 宮崎養護院より寄贈に対する礼状着信
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12月 29日 1第 656回例基 次年度理事指名委員会発足

1.佐 原 伝次郎 会員

2.竹 野   融 会員

ユ 植 松 熊太郎 会員

4.吉 賀 幸 夫 会員

5 橋 本 一 郎 会員

6 竹 内 二 郎 会員

ア 郡   嗣 彦 会員

a 川 辺 政 明 会員

9 新 原 秀 丸 会員

全国植樹祭協力寄付金拠出

宮崎県北分区 I.C.G.F.の プログラム配布

橋本一会員自宅の電話番号変更

理容組合、身体障害者に寄付 (大賀会員 )
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ブ  歴  史ク  ラ

(Jane 1 973)

クラブ宮崎西 ロータ リー

原 秀 丸幹事 新

1月  5日 1第 657回例会 | ゲス ト ブライアン・ E・ ブレッドソン君 (交換学生 )

嘔須泉君

ζ)、 結婚記念 (9名 )

/君挨拶

言守会員・ 山脇会員

ヨ崎県北分区 I.COGoF。 参加者募集及び

ドるアンケー ト用紙配布

ヒ表配布

貶に対する献金を依頼

月報告書送付

オ務代行者へ人頭分担金等送金

ミ長宛地区資金等送金

許会普通寄付金送金

ライアン君川辺会員宅より木浦会員宅へ移

ヨ14日 )

ンラブ開催

∃宅新築転居 (12月 12日 )

k会報告書をRI.及 びガバナーヘ送付

優 勝 堺  会員

1月  7日 |       | |;:3,EEli君

兵

A量 獲原 (正)会員

1月  9日 |       |「 サービス思想の二襖す1で曇」翼菫

繹彰)会員

RI及びガバナーヘ植松孝会員 l■_所変更を報告

1月 12日 1第 658回例会 1新入会員 永田光容君

会員卓話 佐藤 勉会員

半期中間収支計算書配布
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1月 12日 第 658回例会

1月 15日

1月 19日 第 669回例会

半期個人別出欠表配布

「 ロータリーの友」についてのアンケー ト用紙配布

当クラブ慶弔規定配布

次年度理事指名委員会開催

クラブ協議会開催 (於ホテルフエニックス )

成人式を迎えられた会員の御子息

杉山会員 長男 嘉郎君

金丸会員 次長 京子さん

角地会員 長女 恵子さん

新入会員 平山輝男君

年次総会開催

次年度理事決定

1.川 辺 政 明 会員

2.黒 木 正 光 会員

6 郡   嗣 彦 会員

4。 新 原 秀 丸 会員

5。 菊 池 皓一郎 会員

6.岩 井 隆 一 会員

ア 佐 原 正 晃 会員

次年度職権上の理事 (会長エレクト)決定

日 高 文 雄 会員

被選理事会開催

次年度役員決定

会 長  川 辺 政 明 会員

副会長  黒 木 正 光 会員

幹 事  木 浦 義 雄 会員

会 計  杉 山 正 一 会員

SAA  江 田 祐 典 会員
ロータリー情報 竹 内 三 郎 会員

定時総会 0例会・理事会・役員について

改正慶弔規定配布

交換学生ブライアン君の誕生祝 (本浦会員宅 )

ロータリアン誌週間

日

日

日

月

月

”

-269-



1月 22日 1第 659回例会 1宮崎県北分区 IoCoGoF。 の参加申込書及び登録料送

付

1月 24日 |       1宮 崎青年会議所理事長就任 (百野会員 )

青年会議所の宮崎・鹿児島ブロック協議会会長就任

(池田会員 )

1月 26日 1第 640回例会 1卓話 西岡恒之助会員

雑誌週間について

退会挨拶 富田馨会員

理事会挨拶

1月 27日 |      |ゴ ルフ月例会 (フ ェニックス
)

要井 勝会員

ケ内二郎会員

ヨ野 弘会員

電国際大会のホス トクラブ総務委員会へ当

-2本送付

―でいう職業奉仕」・「 ロータリーの歌英

D松岡会員の会員種類変更届をRI。及びガ

寸

腟薦者の通知状発送

1月 61日 |       1富 田馨会員退会

富田会員退会届をRI.及びガバナーヘ送付

RI会長より会長宛来信 (1月 1日 付 )
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ク  ラ ブ 歴  史

(Feb.1973)

宮崎西 ロータリークラブ

幹事 新 原 秀 丸

り月 2日 1第 641回例会

2月  6日

2月  5日

2月  6日

2月  7日

2月  9日 1第 642回例会

ダリア賞贈呈

受賞者 宮崎サ ト様 (按摩業 )

誕生祝 (9名 )・ 結婚記念祝 (9名 )

ロータリー情報 (竹内委員長 )

「 I.C.G.F。 について」

誕生挨拶   川辺会員

結婚記念挨拶 阿南会員

理事会

「人間を考える」発註

職業分類委員会開催

油絵会開催

立元会員夫人逝去

富田馨君出発

津久見 R.C。より「明るい社会をつくる作文集」来信

ガバナーヘ 1月 会員数及び出席報告

R財団より1971～ 72年度次報告着信

570～ 576地区青少年交換委員会より「交換学生

便 りNQ 2」 来信

Song  春よこい

インターアクト指導教室

有馬 清保先生

インターアクト会員

清水  豊君 0藤田 穀志君

加藤恵美子さん・ 石神久美子さん

山口美穂子さん

再入会員
'鈴 木 敏 道 君

新入会員 前 川 蔵 人 君

1974～ 75年度 RI.会長にウイリアムR。 ロビンス氏指名
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2月  9日 1第 642回例会 | インターアクト会員卒業生に記念品贈呈

インターアクト代表挨拶 石神久美子さん

会員卓話  牧 会員

「戦後の陶器について」

理事会

ロータリーの理想と友愛 0ロ ータリーソング楽譜集・

ロータリーソングソノシー ト0イ ンターアクトの歌ソ

ノシー ト発註

ロータリー美術館発註

2月 12日 |       1富 [分雪代理I↑員年度地区資金増額について来信

2月 10日 |       1長 峰会員県冷凍事業協会長に選任

2月 11日 |       | ゴルフ会例杯

2月 16日 1第 645回 例会 1新職業分類開放

ゴルフ月例杯

優 勝  堺 会員

ミ険

己布

]動車輸送

`正
更行→外国為替銀行

ンヾガス配布→液化圧縮ガス配布

L田会員・ 藤元会員の職業分類を是正

ノ食事

己会員

予会員

誌近の医療問題について」

E充填及び未充填職業分類表配布

透丸本店 )

1川会員の新入会報告及び池田会員・ 藤元

)類変更報告をRI.及 びガバナーに送付

【IoCC F。 開催 (日 向市 )
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2月 19日 1第 645回例会 1南九州千種会第 2年度研修会案内来信

1972年 国際大会公式議事録到着

2月 22日 |       |百 野会員「宮崎の観光について」NHKテ レビで対談
2月 26日 1第 644回例会 | ロータリー創立 68周年記念日

卓 話  郡 会長

「創立記念日によせて」

竹野会員

「 ロータリーとは」

江田会員九州石販 (株 )社長に選任

金丸酒造職場訪問吟投稿 (田崎会員 )

理事会

2月 24日 |       1熊 平源蔵氏より「抜率のつづり」拝受

宮崎県緑化推進委員会へ協力金を寄贈

宮崎県林務部より「緑化のしおり」着信

日高 (真 )会員宮崎ゴルフ (株)社長に就任

安倍会員宮崎ゴルフ (株 )監査役に就任

ゴルフ月例会

優 勝  後藤会員

準優勝  竹内会員

第 6位  鈴木会員

2月 25日 |       1 日本ボーイスカゥト・ 日本ガールスカウト宮崎地区大

会開催

2月 26日 |       1公 式訪問報告書の委員会別実施計画の進行状況を富田

|       1貧7袋婁倉詈言資料をR.I .0ガバ ナー 0ガバ ナー ノ ミ

二二へ送付

2月 27日 |       1 1972年 国際大会公式議事録をR.I.へ発註

田中 (秀 )会員フェニックス国際観光 (株)常務に栄進
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ク   ラ ブ 歴  史

(Mar。 1973)

宮崎西 ロータリークラブ

幹事 新 原 秀 丸

5月  4日 |       1署
彗

学生ブライアン君、本浦会員宅より桝本会員宅ヘ

事務局員小田原三千代さん挙式

3月  2日 1第 645回例会 |ダ リア賞贈呈

受賞者 恒 久 増 夫 氏 (県公園協会職員 )

古希祝 (菊池 稔会員 )

誕生祝 (6名 )0結婚記念祝 (7名 )

会員卓話  菊池 稔会員

未充頂職業分類表配布

ロータリー財団より寄付金の累計表着信

1竹内会員附属小学校 PTA会長に就任

大賀会員夫人「結婚式を間近に控えたお嬢さまのお肌

ン  |の 手入れ」について宮日新間に意見発表

6月  5日 |      1 2月 会員数及び出席報告をガバナーヘ提出

5月  9日 1第 646回例会 1改正クラブ定款・細則配布

優 勝  山脇会員

準優勝  藤井会員

3月  6日 |      1喜落littilT雪量勇ムま夏薫聾重肇仕賞贈呈式
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5月 11日 1第 646回例会 1 第 3位  安倍会員

第 4位  竹内会員

第 5位  立元会員

6月 16日 |       1炉 辺会談 (新入会員 )開催

佐原 (伝 )会員孫娘出生

6月 14日 |       1田 中 (秀 )会員勤務場所をサンホテルフェニックスに変

更

5月 16日
1第 647回例会 I SOng   おぼろ月夜

ゲス ト卓話 前田安己氏 (宮大工学部教授 )

「公害の諸問題 )

理事会

油絵会開催

6月 17日 |      | ゴルフ月例会

「 200万本植樹運動」に寄贈した苗木の贈呈式開催
6月 17日 |       1第 5回交換学生ォリエンテーション開催 (雲仙、NBC
～ 18日 |    |ロ ッジ雲イ山 )

3月 19日 |      1宮 崎県青少年対策室長より「春の青少年をのばす運動」
の実施要領来信

延岡R.ACよ り地区大会記念誌到着
6月 20日 |      | サンホテルフェニックス・ 宮崎国際会議場落成式

(田中秀会員 )

6月 22日 |       1 日高 (真 )会員母堂逝去

6月 25日
1第

648回夕J会 | ゲ
ス ト卓話 都城昌枝さん (ガールスカウトリーダー )

「九州青年の船にのって」

「かけがいのない日本」購入協力依頼

菊池稔会員日赤事業資金寄付

日高 (照 )会員店舗新築

橋本 (善 )会員「 (株 )リ エンケ ミカルハシモ ト」を設立

(47年 12月 25日 )、 社長に就任

親睦ボー リング大会開催
6月 24日 |       1江 田会員九州石販 (株 )社長就任披露祝賀会開催

5月 25日

津守会員尊父逝去

「彼等の身になっての会議」開催 (熊本市 )
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3月 26日 1第 648回例会 1大分東RCよ り「 10年の歩み」着信

6月 27日 |       |ロ ータリー財団専問的訓練研修正申請候補者面接

ザヾーについて 5RC合同の会長・幹事・

当合開催 (宮崎観光ホテル )

予(株 )よ リロータリアン海外旅行必携到着

言会より寄付金明細表着信

6月 29日 |       1皇 iスTl雷 :]量霜ミム[ぢ慮遷fttl菫

杉本会員「県内飛行機操縦免許第1号」でNHKテ レ

ビ出演

5月 60日 1第 649回例会 1地区協議会義務出席者発表

田中(秀 )会員モーニングショウで自然動物園について

対談

国際大会投票代議員カー ドを東ガバナーヘ送付

石井富雄会員退会届をRI.及 びガバナーヘ送付

石井富雄会員

基金へ寄付

高(真)会員・杉本会員

高(真)会員

ム (ク ラブ奉仕 )川辺副会長司会

自宅新築

一より委員会別実施計画進行状況報告に対す

6月 31日 |       |こ 1墟

着信

石井富雄会員 (転勤 )
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ク  ラ ブ 歴  史
(Apr。 1973)

宮崎西 ロータ リークラブ

幹事 新 原 秀 丸

4月  1日 |      1宮 崎マツダ社長喜寿記念体育館落成 (日 高文雄会員 )

才藤会員母堂逝去
4月  2日 |       1石 井会員移転通知状を福岡一東南 RoCハ発送
4月  4日 |      1 1975～ 74年度第 576地区ガバナー事務所開設

案内着信

4月  6日
1第

650回例会 1誕生祝 (5名 )・ 結婚記念祝 (14名 )

結婚記念挨拶  後藤 満会員

卓 話  郡 会長

「 クラブ創立記念日によせて」

挨 拶  津守会員

日興商事杯

優 勝  鈴木会員

次年度会長・ 幹事の顔写真をロータリーの友編集事務
所へ送付

4月  7日 |       1石 井富雄君出発
4月  8日 |       | クラブ創立記念 日

第 24回全国植樹祭 (新原幹事出席 )

4月  9日 |       1郡 会長天皇・ 皇后両陛下を宮崎駅にて奉迎

両陛下シーサイドホテルフェニックスに御宿泊 (田中
秀男会員 )

5月 会員数及び出席報告をガバナ丁に送付
4月 15日

1第
651回 例会 l bll会場  サンホテルフェニックス (9階 )レ ス トラ

ン・ ブルースカィ

次年度委員長発表 (川辺次期会長 )

◎印 理 事

○印 職権上の理事

◎会  長  川 辺 政 明
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4月 16日 1第 651回例会

4月 15日

4月 17日

4月 18日

◎副 会 長   黒 木

(ク ラブ奉仕)

◎ロイ ト備翻   新 原

◎社 会 奉 仕   菊 池

◎国 際 奉 仕   岩 井

◎職 業 奉 仕   佐 原

青 少 年   大 賀

出   席   牧

職 業 分 類   日 高

親 睦 活 動   西 岡

雑   誌   桝 本

会   報   佐 藤

会 員 選 考   金 丸

会 員 増 強   百 野

プログラム  日 高

◎広   報   郡

チタ
/落

令高   山 口
ロータト財団   阿 南

○幹   事   木 浦

○会   計   杉 山

S.A.A.  内 村

○会長 エレクト   日 高

サンフラワー会

準 優 勝   竹 内

本年度大学入学

植松頓ミ)会 員  令嬢

宮 下 会 員  令息 (長男 )

津 守 会 員  令嬢

那須会員自宅電話番号変更

職場訪問 (サ ンホテルフェニックス
)

3 Rec合同チャリティーバザー開催 (橘百貨店 )

会員選考委員会開催

ワンダーフォーゲル打合わせ会開催 (宮崎観光ホテル )

正 光

秀 丸

皓一郎

隆 一

正 晃

義 人

圭 司

照 雄

恒之助

正 久

勉

一 平

弘

真太郎

嗣 彦

澄 夫

育 男

義 雄

正 一 .

龍 祐

文 雄

会 員
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D収支計算書配布

宮下会員

「繊維界の概況」

才藤会員

フェニックス見学吟投稿 (田崎会員 )

フいて 5RC合同会長 。幹事 0国際奉仕の

ヨ崎観光ホテル
)

ミリロータリー季報拝受

4月 19日 1第 651回例会 1新入会員候補者報告通知状発送

4月 20日 1第 652回例会 1 10o万 ドル食事

4月 25日 |       1地 区青少年交換委員会よ り「交換学生便 りNQろ 」着信

全日本ロータリークラブ会員名簿資料送付

.全 日本ロータリークラブ会員名簿発註

4月 2を 日 |  |サ ンふテルフェニックスl‐ TTl‐ 面 (uMK X b
れし恥かし宮崎の夜」を全国実況中継 (田 中秀男会員 )

木浦会員  男子初孫誕生

4月 27日 1第 655回例会 |ゲス ト卓話 竹野正道氏 (県内水面連合会長 )

「 内水面漁業の諸問題」

5R.C合同チャリティバザー報告書配布

理事会

4月 28日 |       1南 九州千種会研修会開催 (大分市 )

ゴルフ西クラブ月例会

優 勝  松岡会員

準優勝  後藤満会員

サンフラフー会

B組第 5位 (グ ロス賞 )後藤満会員
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ク  ラ ブ 歴  史
(May。 197 73)

宮崎西 ロータ リー クラブ

幹事 新 原 秀 丸

5月 2日 |       1堺 会員次女万希子さん薬剤師国家試験合格

5月  4日 1第 654回例会 1新入会員  大古殿宗三郎君

5月  3日 |       1軍度撮自のバ雪菖1露貪景で紹介(日高真会員)

5月  7日

5月  8日

5月 10日

誕生祝 (4名 )、 結婚記念祝 (6名 )

会員卓話  江田祐典会員

「 アメリカあれこれ」

次年度委員会資料・ 活動計画並びに予算計画用紙等配

布

新入会員情報

大古殿会員新入会報告をR.I.及びガバナーヘ郵送

「 ロータリー美術館」追加発註

宮崎山形屋被災 (岩元会員 )

菊池稔会員日赤全国大会で金色有功章受賞

4月 会員数及び出席報告をガバナーに提出

「 セメントについて」

クラブ歴史 (2月 分 )配布

杉原ガバナーノミニーより次年度 R・ 10会長のターゲッ

トを受信「 A TIME FOR ACTION今 こそ行動

のとき」

次年度副委員長発表

クラブ奉仕   田 中 博 規

口守 P情報   竹 内 二 郎

社 会 奉 仕   田 中 秀 男

国 際 奉 仕   池 田 成 彬

職 業 奉 仕   鈴 木 敏 道

青少年奉仕   植 松   孝

5月 11日 1第 655回例会 1会員卓話  内村龍祐会員
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5月 11日 1第 655回例会

5月 14日

5月 16日

5月 17日

5月 18日 第 656回例会

出   席  田 申

職 業 分 類  藤 井

親 陸 活 動  大古殿

雑   誌  津 守

会   報  前 川

会 員 選 考  中 山

会 員 増 強  橋 本

プログラム  若曽根

広   報  立 元

多ダト鶴商 大健
ELタリー財団  杉 本

副 幹 事  角 地 次 男

副 会 計  安 倍 友 彦

冨J SoAoA。 尾 藤 博 澄

岩元会員より被災見舞に対する感謝状来信

東京田町 RoC。より献血運動についてのパンフレット受

領

次期会長・ 幹事 0例会場・ 事務所の名簿を杉原がツー

ノ ミニーに報告

3R.C冶同親善ゴルフ大会

A組  優 勝      松岡会員

準優勝 (グ ロス )川 辺会員

B組  準優勝     尾藤会員

団体優勝  西 クラブ   橋本一郎会員

会員卓話  竹内二郎会員

「 ロータリーの社会奉仕について」

クラブ歴史 (3月分 )・ 4月 末現在収支計算書 0次年

度「 ガバナー月信」購読申込用紙配布

ロータリー財団へ寄付 (ポ ールハ リス準フェロー )

郡   嗣 彦 会員

新 原 秀 丸 会員

次年度所属委員会名簿配布

竹内会員夫人大宮高校PTA副会長に就任

厳

勝

三

宏

人

一

吉

志

夫

嗣

智

宗

康

蔵

正

善

方

郁

耕
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5月 18日 第 656回例会 川辺会員宮崎県電器卸商業組合初代会長に就任

月例杯

優 勝  松岡会員

ロータリー財団へ寄付金送金 ($381)
クラブ協議会開催 (於ホテルフェニックス )

本年度ワンダーフォーゲル運動協力依頼書着信

黒木知事より第 24回全国植樹祭に於ける協力に対し

て礼状を拝受

都城北 R.C.よ り宮崎県南分区 IoGF。の記録受領

立元会員 宮崎放送専務兼任を辞任、宮崎放送商事社

長に専任

会員卓話  津守康宏会員

「木材の話あれこれ」

理事会開催

東ガバナーヘ叙勲祝状を発言

清陵会

優 勝  井山会員

宮崎マッダ女子バレーチーム県体優勝

(日 高文雄会員 )

日高文雄会員 宮崎県軽自動車協会会長に再任

5月 21日

5月 23日

5月 24日

5月 25日 第 657回例会

5月 26日

5月 27日

5月 28日

-282-



ク  ラ ブ 歴  史

(Jun. 1973)

宮崎西ロータリークラブ

幹事 新 原 秀 丸

6月  1日 1第 658回例会 誕生祝 (5名 )。 結婚記念祝 (4名 )

会員名簿作成資料用紙配布

クラブ用改正手続要覧受領

昭和 48年 7月 1日 から始ま・る上半期の適用相場 0人

頭分担金・ ロータリアン誌購読料の変更通知来信

東ガバナーより李方子女史著「動乱の中の王妃」拝受

次年度結婚記念祝品発註 (和光 )

日本ボーイスカウト宮崎連盟長より協力依頼書来信

会員卓話  永田光容会員

「金融状勢について」

東ガバナーより叙勲お祝に対する礼状来信

5月 会員数及び出席報告をガバナーに提出

地区協議会開催 (鹿児島市 )

出席者

次 期 会 長

次 期 幹 事

次期 クラブ奉仕担 当

次期社会奉仕委員長

次期国際奉仕委員長

次期職業奉仕委員長

社 会 奉 仕 部 会

カウンセラー

リーダー

オレンジ会

第 3位 (グ ロス賞 )  鈴 木 会 員

東京世田谷RoC.よ リロータリーソング

「 日も風も星も」受領

6月  4日

6月  6日

6月  8日 第 659回例会

6月  9日

6月  9日

～ 10日

6月 10日

6月 11日

川 辺 政 明

木 浦 義 雄

黒 木 正 光

菊 池 皓一郎

岩 井 隆 一

佐 原 正 晃

融

郎三

野

内

竹

竹
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74年度 ロータリー手帳配布

ミ 全国ホンダ会九州ブロック会長に就任

レ(2階 )に事務所移転

邑知状をR.I.0ガバナー 0ロ ータリーの友

也区内クラブヘ発送

/タ ーにカーペット寄贈

6月 15日 |       | フェニックス自然動物園が博物館相当の施設に指定

(田中秀会員 )

6月 15日 1第 660回例会 1改正手続要覧配布

ゴルフ月例会

優 勝  堺 会員

準優勝  松岡会員

第 ろ位  宮下会員

西クラブゴルフ部会総会開催 (於江南荘 )

6月 17日 |       1高 千穂会

B組 優勝 (グ ロス賞 )菊池 彰会員

九州石販株式会社は株式会社ス トークと社名変更 (江

田会員 )

6月 18日 |       1歴 代会長会開催

6月 19日 |       1北 R.Ce黒木勝氏提唱の「出席奨励と早退防止」につい

ては市内 6 RoC.幹事の申し合わせ事項と決定

歴代幹事会開催

6月 20日 |       1次 年度予算編成会開催

6月 22日 1第 661回例会 1次年度西 クラブターゲットのアンケー ト用紙配布

6月 27日 |       1交 換学生 山本速人君帰宮

6月 28日 |       1井 山会員 Whisky HOuse「BON TEMPS」 開店
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6月 29日 1第 662回例会 退任挨拶  郡会長・新原幹事

会員一覧表配布

47年度九州管内法人所得ベス トテン

第 5位  西日本相互銀行 (才藤会員 )

第 4位  肥後銀行   (北 原会員 )

第 7位  鹿児島銀行  (永 田会員 )

47年度県内法人所得ベス トテン

第 1位  宮崎銀行   (平 山会員 )

第 2位  宮崎相互銀行  (安倍会員 )

第 4位  宮崎交通   (日 高真会員 )

第 5位  高千穂相互銀行 (杉 山会員 )

第 9位  橋本銀三商店 (橋本善会員 )

例会終了の点鐘後、引継ぎ行事開催

被選理事会開催

理事会開催

第 2回南九州千種会研修会開催6月 50日
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ク  ラ ブ 歴  史

(                          

レ

1973 )

宮崎西ロータリークラブ

幹事 木 浦 義 雄

7月  6日 1第 665回例会 1新会長、副会長、幹事、会長エレクト、ガバナーノミ

ニー挨拶

会長の本年度クラブ運営方針ビジター第一号記念品贈

サンフラワー会に優勝 (佐藤勉会員 )

7月 10日 |       1 日本自動車査定協会創立 7周年記念 ゴルフ大会にて優

勝 (日 高 〔文 〕会員 )

会長 第 16代西クラブ会長として方針掲載 (宮崎日

日新聞 )

7月 12日 |       1 臨時理事会

7月 15日 1第 664回例会 |ゲ スト 上智大学教授  佐 藤 功 氏

交 換 学 生  ブライアン君

臨時理事会、各委員長挨拶

西 クラブのターゲット採用 (本浦幹事 )

7月 14日 |       | あかね会で準々優勝 (後藤会員 )

7月 19日 |       1 山形屋増築完成 (岩元会員 )

7月 20日 1第 665回例会 1交換学生ブライアン君帰国

各委員会の活動報告書の用紙配布

前年度収支決算報告 (新原前幹事 )
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7月 20日 1第 665回例会 各委員長の挨拶

地区大会表紙の画掲載 (吉賀会員 )

思い出新聞 (誕生日の新聞 )(前川会員 )

西 クラブ月例ゴルフ優勝 (藤井会員 )

〃  ベス トグロス賞 (本浦幹事 )

第 15回 グリーン会優勝 (鈴木会員 )

〃    準優勝 (堺会員 )

夜の例会

地区世界社会奉仕委員及び地区連絡役員に (竹野会員

御母堂ご逝去に際し寄付につき表彰状送る (郡会員 )

理事会開催

会員卓話 山口澄夫会員 身近かな建築法規について

1976～ 1974年 予算表の配布、検討

鹿児島銀行第 1部へ上場 (永田会員 )

事務局員勤務 日高節子さん

誕生祝 (3名 )

宮崎相互銀行預金量 600億円達成 (安倍会員 )

ターゲット採用感激 (川辺会員 )

宮崎ゴルフォマットセンターオープン(松 岡会員 )

ゲス ト卓話 大蔵省主税局税tll第一課長

伊予田敏雄氏 これからの税金について

西クラブゴルフ年次大会優勝 (山 脇会員 )

〃   月例   〃 (佐原会員 )

〃    〃   2位 (山脇会員 )

〃   〃  6位 (角 地会員 )

〃   〃  4位 (松岡会員 )

〃   〃   5位 (竹内会員 )

〃    ベス膨わス賞 (藤井会員 )

交換学生、森山美穂子さん、この人記事掲載 (宮崎日

日新聞 )

西日本相互銀行 才藤会員 八幡へ勤務

7月 27日

第 666回例会

8月  1日

8月  6日 1第 667回 all会

8月  4日

8月  9日

8月 10日 1第 668回 伊J会
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8月 10日 1第 668回例会 1連続無欠者表彰

15年 (7名 )12(6名 )11年 (2名 )

10年 (2名 ) 9(5名 ) 8年 (6名 )

7年 (4名 ) 6(6名 ) 5年 (3名 )

4年 (5名 ) 3(5名 ) 2年 (8名 )

1年 (2名 )

ホームクラブ無欠者 (3名 )

交換学生挨拶 (森山美穂子さん )

第 1回  クラブ奉仕委員長会合開催

8月 19日 |       1菓菖臭ヱ曇星
り
TI肇り)等 ?しr'す曇響霧到着

8月 17日 1第 669回例会 1各委員長挨拶

9月  1日 |      1建 友会ゴルフ優勝 (本浦幹事 )

9月  2日 |     1西 クラブゴルフ例会

優 勝     (永 田会員 )

2 位     (藤 井会員 )

6 位     (松 岡会員 )

ベストグロス賞 (藤井会員 )

8月 20日 |       |三 クラブ合同、会長幹事会開催

8月 21日 |       1宮 崎クラブ会員志多熊吉氏、ご逝去に対し会長幹事お

悔み参上

8月 24日 1第 670回例会 1交換学生  ミス・ ゲイル・ ジャクソン挨拶

インターアウト福岡さん、年次大会出席の感想

各委員長挨拶

8月 31日 1第 671回例会 1新原会員 1ケ 月間の予定でヨーロッパ旅行ヘ
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9月  7日 1第 672回例会 1誕生祝 (6名 )

各委員長の挨拶

9月  9日 |       1県 内の会長幹事会の開催

9月 14日
1第 675回例会 1国際理解週間にあたって (岩井委員長 )

ゲス ト卓話 宮崎市福祉部長 春山春雄氏

宮崎市の福祉行政について

9月 21日 1第 674回例会 1夜の例会

各委員長挨拶

会員親睦会

9月 22日 |       | グリーン会ゴルフ慶勝 (日 高 〔文 〕会員 )

9月 27日 |       1 自動車人ゴルフ優勝 (日 高〔文 〕会員 )

JOCシ ニア会員ゴルフ優勝 (佐原 〔正 〕会員 )

9月 28日 1第 675回例会 1株式会社ウエマツ新会社設立 (植松会員 )

100万 ドル食事

優良運転車表彰 (竹野会員 )

父親テレビ出演 (内村会員 )

老人福祉センターに寄贈、西ロータリー感謝状

会員卓話 大古殿宗二会員

羊毛の現状について

各委員長の挨拶

理事会開催

10月  5日 1第 676回例会 | ダリア賞受賞式宮崎市役所清掃課勤務

有馬静夫氏へ

誕生祝 (7名 )、 結婚祝 (4名 )

会員卓話 (部会員 )

10月 10日 |       1堺 会員のご長男、盛大な結婚式

10月 12日 1第 677回例会 1公式訪問報告書配布

ロータリーダイアリー申し込み書配布

アー トリー会 (油絵 )開催

交換学生、森山美穂子さんのアメリカ新聞記事送付さ

れる。

ゲス ト卓話 宮崎県青少年対策室長

長友新氏  青少年問題について
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10月 16日 |      1月 例ゴルフ大会開催

藤井会員、御尊父御逝去

10月 19日 1第 678回 例会 1公式訪問 ガバナー杉原頼三氏

10月 18日 |       |ラ写子:'TTラ雪TI藷[T!:日 :チ l†
員)

10月 26日 1第 679回例会 1夜の例会についての審議

分区代理  塩月一郎氏

出席率 100%月 間 1～ 2週 100%達 成

ガバナーを囲んで写真撮影、ガバナー挨拶

20年無事故表彰 (橋本 〔善 〕会員 )

青人会油絵展、奥様と共出品 (本浦幹事 )

会員テリトリ規制

(日 高 (真 )、 江田、橋本 (一 )、 角地、日高 (文 )

池田、百野、大賀、田中 (秀 )各会員 )

11月  2日 1第 680回例会 1 11月 行事予定表配布

宮崎クラブ志多会員よ りの香典返 しは社会奉仕基金に

夜の例会は継続することになった

永田光容会員、職業分類変更、短期金融か ら外国為替

銀行へ

11/16日 、地区大会のため夜の例会を昼に変更臨

時理事会の開催

10月 は連続 4週 100%出 席

誕生祝 (3名 )、 結婚祝 (5名 )
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11月  2日 1第 680回例会 1藤井会員 御尊父の香典返しを、社会奉仕基金に寄付

ゲス ト卓話 京都大学霊長類研究所幸島野外観察施設

勤務 三戸サッエ氏

(幸島の猿について )

11月  9日 1第 681回 例会 1交通戦争といわれ、会長身をもって体験 した充分気を

お付け下さい

地区大会出席者の最終打合せ

1976年 9月 4日 現在 150ケ 国

15,774ク ラブ

会員総数 746500名
鈴木会員の長男めでたく結婚

吉賀会員 北郷町出身の医師画家として掲載 (宮崎日

日新聞 )

前川会員 (日 本生命主催 )斉藤栄三郎氏の講演会

社会奉仕基金への寄付に対して感謝状贈呈

(藤井会員、桝本会員、志多秀彦氏 )

ゲス ト卓話 青年会議所昌J理事長 (菊池 平 )

(教育を考える市民の集いへのおさそい )

11月 14日 |       1松 岡会員御尊母御逝去

11月 16日
1第 682回例会 1鹿児島地区大会のため会長、幹事例会欠席

ビジターの立石一真氏 (京都南 )、 福井真一郎氏 (郡

山西 )に スピーチをお願いした。

財団法人 ロータリー米山記念奨学会よ り寄付行為及び

細則到着

ロータリー財団週間 11月 2日 ～ 11月 18日
ロータリー財団週間にあたって (阿南会員卓話 )

西 クラブ月例ゴルフ大会

(宮下会員優勝 )(木浦会員 2位 )(佐藤会員 ろ位 )

ビジタースピーチ

((京都南 )立石一真氏、 (郡山西 )福井真一氏 )

鈴木会員 ご長男、ご結婚に際し社会奉仕基金に多額な

寄付、感謝状を贈呈
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11月 16日 1第 682回例会 1 677区南朝鮮 南光州ロータリークラブ 金鏑瑾氏

(職業奉仕 )来局 バナー交換した

11月 1る 目|       1鹿 児島南ホス トクラブとして年次大会開催

11月 25日 |      1宮 交シテ ィオープンおめでとうございます (日 高 (真 )

会員 )

11月 28日 |       1会 員選考委員会開催 (中 山、後藤、金丸会員 )

11月 50日 1第 685回例会 1鹿児島の年次大会に 29名 の多数参加する

奇会員休会、定員 70名 となる。 9月 出率

自6位 となる

青年会議所主催「教育を考える市民の集

5めでとう(百野会員 )

Ч店舗開店 (大賀、池田、日高 (照 )会員 )

日央分団県知事より表彰、日本消防団協会

卦さる (牧会員 )

ヒ命保険について (前川会員 )

長島を描 く会を開催

12月  7日 1第 684回例会 1長い間活躍下さいました新原会員、一時退会さる

田崎会員、湯浅会員、御病気のため会長見舞に参上 し

た

誕生祝 那須、竹野、杉本、平山、江田、永田、北原

浅野、新原各会員

結婚祝 江田、植松 (熊 )、 湯浅、松岡、山口、秋山

大古殿各会員

松岡会員 御尊母 ご逝去の香典返 しとして多額の寄付

金を社会奉仕基金に頂 きました。

地区大会報告 国際奉仕部会 岩井委員長

職業奉仕部会 佐原委員長

社会奉仕 古紙回収、代金 44,704入金す

12月  8日 |       1西 クラブ年末ゴルフ大会の開催

12月 16日 |       1未 来[ル[て[::3会 長i璽[理亀

渠鴛拿曇
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12月 14日 1第 685回例会 1 100万 ドル食事

日高 (文 )、 角地会員の御兄御逝去につき黒木副会長、

木浦幹事弔慰に

情報委員長に竹内会員 (新原委員長退会のため )

宮崎クラブ 12月 最終例会、 1月 1日 例会は休会

延岡クラブ 12月 19日 (家族懇談会 )のため夜に変

更

新入会員

菊池 平氏、外山三博氏

地区大会報告 (社会奉仕部門 )大賀会員

理事会開催

次年度理事指名委員決定

指名委員長  橋本 一郎会員

委 員  住田 静一 〃

〃   佐原伝次郎 〃

〃   菊池  稔 〃

〃   竹内 二郎 〃

〃   川辺 政明 〃

12月 16日 |       1社 会奉仕部門による餅つきを開催、会員 25名 、イン

ターアク ト25名

50名 の参加を頂 きあ りが とうございました。

(カ リタスの園 )

配布先 カリタスの園、明星園、民生館、ひまわ り学

園、青島学園

12月 21日
1第

686回例会 1餅の配布につ き、青島学園の園長 さんよ り礼状が参 り

ました。

餅つきは西クラブで毎年、カリタス園をやってほしぃ

依頼さる

年末家族懇親会開催
12月 28日

1第
687回例会 1 48年最終例会、早いもので 6ケ 月を経過しました。

年末家族懇親会での慈善基金 41,500円集まりまし

た。後半は竹野会員が次年度のガバナーになられます。

その協力体制をつくって行かなければならない。
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12月 28日 1第 687回例会

49年 1月 4日 1第 688回例会

1月 第 5例会は年次総会になっておりますが、会長都

合により第 4回例会に変更します。

インターシティ、ゼネラルフォームは北クラブがホス

トクラブとして2月 17日 (日 )に行われることにな

りました。川辺会長が青少年門題の リーダー竹野会員

はカウンセラーをつとめることにな りました。

例会終了後、理事会の開催

木浦幹事 日高電機商会老松通店の開店おめでとう

秋山会員 新しいお店「大八」の開店 5店 目が誕生

(おめでとう )

開店に際し社会奉仕基金へ多額の寄付 (本浦幹事 )

餅つき奉仕いたしましたカリタス園の園児より50通

の礼状

社会奉仕基金は 12月 1日 現在、 121万 6千 7百 1

円になりました。会員の自発的なご寄付いただきあり

がとうございました。

古紙回収 9月 ～ 12月 まで 4ケ 月間で 6万 8千 2百 8

拾円にな りました。

新入会員の紹介

古 賀   宏 氏

昭和 8年 11月 6日 生れ

ツバメ石油常務取締役

職業分類  精油小売

委員会一―社会奉仕委員会

会員卓話 とし男

ウシ年を代表して一年間をふ り返って

(日 高 (文 )会員 )

来年は トラ年の方に卓話を予定しております。

12月末をもって金丸会員退会さる。

今年度クラブ運営もあと6ケ月しかありません。各委

員会のまとめをして頂きまして後半にそなえていただ

きたい。

後 25回例会をのこすのみとなりました。
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1月  4日 1第 688回例会 1前回は6名 メイキャップされず92.96%の出席率

今月誕生

長峰、秋山、菊池 (彰 )、 佐藤、井上、菊池 (稔 )

津守、堺、日高 (照 )各会員

今月ご結婚

安倍、境、桝本、杉山、宮下、菊池 (皓 )、 浅野、

山脇、藤井各会員

会員卓話

年男の皆様に本年度寅年にちなんで所感をお願いし

ます。 5名 の方に。

古賀会員、郡会員、菊地 (彰 )会員

1月  7日 |       1下 半期払込通知 (請求書 )受信

1月  8日 |       1 下半期分送金す

1.米山奨学金 500円×72名 =66,000円
2.人頭分担金         80,640円
6 ロータリアン誌購読料      840円
4.会員 1ド ル寄付       20,160円
5.新入会員寄付         Z950円

合計 115,590円
阿南会員 ロータリー財団に寄付されました

50,000円

1月 11日 1第 689回例会 1会長 新年の挨拶

前半期の出席状況表配付し、報告

かがみ餅びらきでぜんざい配膳され、餅つき奉仕の餅

を頂 く

秋山会員 社会奉仕基金に寄付、新店舗 (大八 )

開店及び 10周年記念につき

大古殿会員 フルトンビル、ホテルビッグマン、オー

プンおめでとう

MRT(ラ ジオ )の キャスターつとめら

れる
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1月 11日

1第

689回例会
1 冒:∫雪1竃曇  読売新間にそれぞれ御紹介の記事掲

早属
口
券蒙

………………V

油絵会今年第1回開催、肥後銀行於

ゲスト卓話 増田吉郎氏 (宮崎銀行頭取 )

「 49年度の経済展望について」
1月 16日 |       I RI本 部に半期の事業報告

1月 17日 |       |千 種会案内発送 (県内8ク ラブ宛 )

日高 (文 )、 角地会員の御母堂様御逝去さる

1月 18日 1第 690回 all会 1夜の例会開催

橘カントリークラブ16番ホールでホールインワン

(宮下会員 )

本年になって出席率が非常に悪 くなった。協力を願う。
1月 19日 |       1西 クラブ本年第一回のゴルフ大会

優 勝  (植 松 (熊)会員 )

準優勝  (日高 (真)会員 )

第 6位   (竹 内  会員 )

1月 21日 |      | ィンターシティゼネラルフォーラム参加者報告

1月 25日 |       1 国際ロータリークラブ年次大会参加案内受信
1月 25日 |       1新 入会員入会決定す (小田真道氏 )

1月 25日 1第 691回例会 | ロータリー国喋大会 6/7～ 6/16ミ ネアポ リスで

開催の案内

定例理事会の開催 (於江南荘 )

クラブ協議会の開催 (於江南荘 )、 前半期の反省と後

半のスケジュール消化について

株式会社ス トークの部門分離を行い、日米エンタープ

ライスを設立 (江田会員 )

宮崎ナショナル住宅設備機器株式会社設立 (り ‖辺会長 )

開店 10周年記念として社会奉仕基金に多額の寄付、

感謝状贈る (秋山会員 )

御母堂ご逝去に際し香典返しとして多額の寄付、感謝

状贈る (日 高 (文 )会員 )
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1月 25日 1第 691回例会

2月  1日 第692回例会

新会社設立記念 として社会奉仕基金 として多額の寄付

(川辺会長 )

交換学生受入れ 6月 ～ 7月 までホス トファミリとして

お世話願 うことになった。 (日 高 (真 )、 竹内、秋山

各会員 )

職業奉仕委員会による職場訪間、本部ハニワ製作所見

学

クラブ第一条第二節に定めてある理事役員の選挙

橋本 (一 )指名委員長による次年度理事候補者の指名

次年度役職及び役員決定

会 長 日高(文 )会員

副会長 菊池(彰)〃

会長エレク ト 田中(博 )
〃

国際奉仕委員長 阿南   〃

職業奉仕 〃 竹内   〃

社会奉仕 〃 内村   〃

ロータリー情報委員長 本浦 〃

青少年奉仕委員長 山口 〃

S.AA 大古殿 〃

会 計 安倍 〃

幹 事 藤井 〃

次年度、会長、副会長、幹事の御挨拶

職業奉仕委員会開催

社会奉仕、三クラブ合同打合せ会 (チ ャリティーバザ

ーの件 )

(若 曽根、金丸会員 )退会される。

(田 崎会員 )病気全快にて本国より例会出席さる。

全快祝として社会奉仕基金に多額の寄付

金丸会員退会のため会員選考委員長を (中 山会員 )に

後半スケジュール達成のため年間行事計画表配布す

臨時理事会開催

2月 誕生祝 6名

結婚祝 9名
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インターアクト6年生卒業生及び 1年生 lo名入会者

例会に招 く。 (卒業生代表、有馬先生のお礼のことば )

(江田会員 )日 米エンタープライズ、ロスアンゼルス

開設につき社会奉仕基金へ寄付

チャリティバザー開催につき5ク ラブ合同協議会開催

新入会員

小田真道君 職業 内科医院

趣味 スキ、ゴルフ、焼き物

雑誌週間につき

太陽エネルギー新時代の黎明

2月  5日 |       1 2月 ″J会 ゴルフ大会開催

優勝、グロス賞  佐藤会員

第 1 位    井上会員

第 2 位    佐原会員

社会奉仕基金 12月 末Yl,262925円 になる。

2月 8日 1第 695回例会 1転勤のため退会さる。 (北原会員 )

ロータリー情報委員に (郡会員 )

会員選考委員会に  (佐 原 (伝 )会員 )

油絵会開催

半期出席率地区内 7位 にランクされる。

全期 12月 末収支決算報告

職業奉仕部門による事例を中心にフォーラム開催

2月  9日 |       1 2月 9日 ～ 10日  ロータリー勉強会である千種会を

2月 16日 |      1昇1基菖慧看菫霙鐘ご逝去さる。
新入会員をか こむ会開催

2月 15日 1第 694回例会 1竹野次期ガバナー後援組織設立、会長 (竹内会員 )

メンバー (橋本 (一 )、 岩井、佐原 (伝 )、 杉山、橋本 (善 )

各会員 )

社会奉仕による献血の実施

UMKテ レビ出演 (阿南会員

青少年奉仕委員会、宮崎地区BBS会 (久峨会長 )

宮崎YMC会 (佐々木男子部長 )そ れぞれ表彰
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2月 15日 1第694回例会 | ゲス ト卓話 県企画調整室 竹内会長

「物価情勢について」
2月 17日 |       | インターシティーゼネラルフォーラム Jヒ クラブホス

卜にて開催 (於宮銀本店ホール )

2月 19日 |       | ヮンダーフォーゲル地区協議会

(於熊本 )

菊池 平 会員出席

2月 22日 |       |(江 田会員 )新会社設立にたいしてお祝いの贈呈

(田 中(巌 )会員 )退会さる

油絵会の開催

宮日新聞木曜対談出場 (江田会員 )

宮崎の教育を語ろうテレビ出演 (百野、菊地 (平 )、

外山各会員 )

(江田会員 )社会奉仕基金に御寄贈

ロータリー創立記念日にあたって

会員卓話 (竹野会員 )

定例理事会の開催

5月  1日 1第 696回例会 1理事退会のため桝本会員を新理事として決定

6月 22日 、 25日 開催の地区協議会を、当クラブが

ホストとして諮問委員会で決定した。

6月 開催の国際大会に参加希望の方は事務局まで

理事会の開催

新入会員紹介

榎本信義君 昭和 19年 6月 5日 生

神川大学経済学部卒業

高巣堂印刷経営

誕生祝 5名
結婚祝 7名
(井山会員 )御尊父逝去の香典返しとして社会奉仕基

金として寄付された。

チャリティ  ー出品予定明細提出依頼

青少年の教育を考えるという記事宮日新聞意見掲載

(菊池 (平 )会員 )
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6月  1日 1第 696回例会 1地区ガバナナーの役員決定

地 区 幹 事 (岩井会員 )

地 区副 幹 事 (佐原 (伝 )会員 )

lξ禦 言
H橋 本 (善 )会員 )

ロータリー財団奨学生候補 2名 推選手続した。

会員増強班長会開催

会員卓話 誕生祝  (藤元会員 )

結婚祝  (日高 (照 )会員 )

6月  8日 1第 697回例会 1 100万 $食事

)ため退会

アト地区委員に (大健会員 )理事会にて推

箸11回職業奉仕賞受彰式当クラブ招待さ

佳誌委員会に所属

協議会準備委員会開催 (理事役員 )

開ヽ催

)交通事故にあわれる。 2ケ月間の入院

こめ出席免除 )

菫用紙配付

目するクラブフォーラム開催

Iた は、どんなことをして国際奉仕に参加

:すか、又は参加しましたか」

'一
ダー (大賀会員 )

(竹内会員 )

(菊池 (彰 )会員 )

ま と め (郡 会員 )

)お 嬢さん学習院大学、上智大学に合格

)ご 子息がラサール中学に合格

く・ ゲール・ 挨拶

罫少年委員長開催 (山 国会員 )

(於 )
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5月 15日 1第 698回例会 |(矢田会員 )御見舞に会長、幹事、副会長参上した。

矢田会員シエアに 定款第 8条第 5節 8項による出

席免除

ゴルフ入賞者おめでとうございます。

日興商事杯優勝  (橋 本 (善 )会員 )

OB会優勝    (永 田会員 )

アカネ会優勝   (松 岡会員 )

日興商事、フェニックス第 6位

(井 山会員 )

日興商事第 5位 、アカネ会第 4位

(植松 (熊 )会員 )

ゲス ト卓話

宮崎労働基準局長  篠 田   裕 氏

〃我が国の労働福祉問題について″

6月 22日 1第 699回例会 1地区協議会準備委員会組織及び人員配置決定

地区協議会第 1回準備委員長会の開催

臨時理事会の開催

県医師会副会長に就任  (吉賀会員 )

県医師会理事に就任  (竹 内会員 )

社会奉仕委員会より、交通安全のため電池式拡声器を

5個宮崎警察署に贈る

ゲス ト 宮崎警察署長 酒 井 盛 行 氏

″最近の交通事故の現状について″

6月 25日 |      |千 種会大分にて開催

6月 29日
1第

700回例会 1 当クラブ第700回 目の例会で一番乗リビシター挟間

さんに記念品を贈る

チャリティバザーの出品締切 6時まで

6月 例会ゴルフ大会

優 勝  (井 上会員 )

第 2位

ベス トグロス賞

(鈴木会員 )

油絵会より、チャリティノ淘ドー出品を、会員に見聞された
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ダリア賞を贈呈

宮崎日日新聞校閲部勤務

小田国雄様 大正 4年 5月 8日 生 58才
ゲスト卓話

三 好 徳 行 氏

〃ゴルフ放談〃

5ク ラブ合同チャリティバザー (山形屋於 )開催

出品者数 出品点数 売上利益

宮崎 クラブ 81 286 191,580

宮崎西 〃 200 4Q310

宮崎北 〃 66 117 96950

合  計 178 605 42ュ 820

4月  1日 |       1市 制 50周年記念行事に (川辺会長 )出席

4月  5日 1第701回例会 1地区協議会の各準備委員会に対して、予算提出依頼

クラブ歴史第 2集の配布

新入会員紹介

奥村末入氏 (肥後銀行宮崎支店長 )

中畑 進氏  (朝 日生命宮崎支社長 )

村上四郎氏  (吉原建設宮崎支店長 )

今月誕生祝   4名
結婚祝  15名

宮崎市制 50周年記念行事に対して功労者に選ばれる

菊池 (稔)会員 (自 治功労者 )

住田  〃 (産業経済功労者 )

竹野  〃 (社会福祉功労者 )

感謝状

牧   会員 (20年以上勤続消防団員 )

日高 (真) (宮 崎交通、特別功労団体 )

おめでとうございます

黒

賀

ぅ予
、 (コ ウフウ会連続入選 )

南川 〃  (日 本生命 111支 社中ベスト5に入賞 )
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田中(秀 )会員  (NHKに て、フェニックス観光

紹介 )

4月 8日 |       1宮 崎西 ロータリークラブ創立 14周年記念 日

4月 12日 1第 702回例会 1 14周年創立記念祝賀と春の観桜懇親会を兼ね夜の例

会 となる。

4月 16日 |       | ヮンダーフォーゲル協議会開催 (於観光ホテル
)

4月 19日 1第 706回例会 |お めでとう

鈴木  会員 (宮 日新聞木曜対談にて活躍 )

植松 (孝 )〃 (ご子息様三菱本社入社 )

植松 (熊 )〃 (お孫さんにあたる )

前川  〃 (宮崎県生命保険協会々長就任 )

百野  〃 (お嬢様ご誕生 )

6月 末会計報告

古紙回収協力にいたして、お礼として全会員に粗品を

贈る。

社会奉仕委員会は重症心身障害者慰間に川南の施設ま

で訪問した、金五万円を贈る。

会員卓話 江田会員 .″ 海外よもやま話〃

4月 20日 |       1 当クラブゴルフ大会  優勝  (鈴木会員 )

2位  (植松会員 )

6位  (本浦会員 )

4月 22日 |       1地 区協議会開催に先 きがけ、ガバナーとの協議会 (於

フェニックス
)

第 1回次期役員及び委員長会開催

4月 26日 |       1 5ク ラブ会長幹事会開催

4月 26日 1第 714回例会 1黒木副会長、眼病のため退会する。,

先週は出席率 100%達 成

読売新聞に紹介、活躍 さる。 (中 山会員 )

(植松 (熊 )会員 )

(植松 (孝 )会員 )

宮崎 日日新聞に株式市況の見通 (佐藤会員 )

御長男ご結婚おめでとう   (日 高 (真 )会員 )

退会に際しハッピーボックヘ  (黒木副会長 )
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5月 10日 1第 705回例会 |(菊池 (稔)会員 )勲五等瑞宝章受賞さる。

笹票絃二 66才
笹票金属工業 代表取締役

5月 17日 1第 706回例会 |(竹野次期ガバナー )に よる役員紹介

重症心身障害者療養センター (川南 )へ 4月 19日 基

金 5万円を寄付 した。

理事会の開催

地区幹事    (岩 井会員 )

副幹事     (佐 原 (伝)会員 )

地区資金委員長 (橋本 (善 )会員 )

(植松 (孝)会員 )社長就任記念として社会奉仕基金と

して多額の寄付される。

(竹野次期ガバナー )勉強のためアメリカに出発さる。

理事会にて決定し会員より銭別を送る

(矢 田会員 )病容は良好
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5月 17日 1第 706回例会 |(田崎会員 )容態悪 く見舞に参上す。

5月 21日 1第 707回例会 |(日 高 (真 )会員 )宮崎交通副社長退任 さる。

地区協議会準備はllF調 に進んでいる。

月例 ゴルフ

優勝   (後 藤会員 )

2位  ベス トグロス賞

(鈴木会員 )

6位    (り ‖辺会員 )

(田 中 (博)会員 )黒 木副会長退任のため、副会長に

就任

ゲ ス ト卓話 宮崎県保健体育課長

野間 優氏

「完成真近かな県総合運動公園について」

(矢田会員 )退院された。

(菊池 (稔 )会員 )叙勲祝賀会の開催

熊本での地区大会開催に参加申込み書の配付

ガバナー月信購売申込み書の配付

臨時、理事会の開催

(橋本 (一 )会員 )宮崎 トヨタ社長に就任さる、おめで

とう。

(菊池 (平 )会員 )みんなで幸せをつくる会で活躍さる。

(菊池 (稔 )会員 )叙勲祝と新築祝で二重の喜びにて社

会奉仕基金に多額の寄付さる。

会員卓話 日高 (真 )会員

「商法改正について」

(橋本 (一 )、 菊池 (稔 )会員社会奉仕基金に多額の寄付

地区協議会準備委員会の組織表の配付

地区協議会準備委員長会議開催

(田中 (秀 )会員 )フ ェニックス高原 カン トリー 5/11
に上棟式さる。

(日 高 (真 )会員 )宮 日本曜対談に出場 さる。

(古賀会員 )ッ バメ石油の専務に昇格 さる。

5月 61日 1第 708回例会 |(山 国会員 )都合により退会
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(菊池 (稔 )、 植松 (孝 )会員 )感謝状贈呈

次年度、委員会は活動計画予算の提出、依頼

竹内ロータリー情報委員長卓話

「 クラブ奉仕論について」

理事会の開催

6月  7日 1第 709回例会 | アメリカでの勉強の状況が竹野ガバナーノ ミニよ り便

りが参 りました。

(後藤則義 )さ ん、本国より再入会されました

結婚、誕生祝を次回に変更

交換学生 (ゲール嬢 )誕生祝のプレゼント送る

社会奉仕基金充実のための古紙回収 も予定通 り20万

円の目標を達成することが出来ました。

地区協議会準備委員会の経過報告と御協力のお願い。

1.総務委員会    岩井委員長

2.宿舎交通委員会  郡  〃

ふ 登録委員会    竹内副委員長

4.接待委員会    井上委員

5。 会場 〃     内村委員長

6 救護 〃     小田副委員長

ア 記録 〃     佐藤委員長

6月 10日 1第 710回例会 1 3ク ラブ会長幹事会開催 (3ク ラブ地域区画について )

。 |      1誕 生祝  6名

6月 21日 1第 711回例会 1 22日 、 25日 、開催される、地区協議会 リハーサル

のためサンホテルフェニックスに例会場を変更した。

(竹野次期ガバナー )ア メリカでの勉強をおえ 16日

帰国された。

ロータリー手帖及び定款細則別冊の配布
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6月 21日 1第 711回例会 1次年度ターゲット決定

「 RENEW THE SPIRIT OF ROTARY」
〃ロータ リーの精神を振い起こせ〃

1974-75RI

会長 ウイリアムROロ ビンズ氏

クラブ・ アッセンブリーの開催新旧委員長の引継、及

び予算審議

ハ ッピーニュース

高額法人所得おめでとう

鹿児島銀行    (永 田会員 )

肥後銀行     (奥 村会員 )

宮崎銀行     (平 山会員 )

宮崎相互銀行   (阿 倍会員 )

高千穂相互銀行   (住 田会員 )

本年度
487/1～ 495/51社

会奉仕基金額 81万円

となる。

内訳

。善意の寄付、チャリティーバザー益金  61万 円

・ 古紙回収売上金           20万 円

社会奉仕基金制度発足よ り495。 51迄

計 171万 円

退任挨拶

菊池 (皓)社 会奉仕委員長

佐原 (正)職業奉仕委員長

大賀青少年奉仕委員長

6月 22日 |      1西 クラブホス トとして、国際ロータリー第 575地区、

25日 |       1 1974年 度地区協議会をサンホテルフェニックスに

於いて盛大開催

1.地区世界社会奉仕委員会報告

2.地区ローターアク ト委員会報告

6 地区ワンダーフォーゲル  〃

4.地区インターアク ト   〃

5.米山記念奨学会報告
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6 地区国際青少年交換委員会報告

ア 地区ロータリー財団委員会報告

8 地区拡大員増強委員会報告

グループ別研究会

1.ク ラブ会長会

2.ク ラブ幹事会

6 クラブ奉仕担当理事

4.職業奉仕担当理事

5。 社会奉仕  〃

6.国際奉仕  〃

ア ロータリー財団委員長

8 広報委員長

カウンセラー     リーダー

竹 野   融   杉 原 頼

大 津 篤 造  村 川

小 田 一 昭  右 田 道

後 藤 基 彰  小 池 歳

八 田  秋  此 本 正

島 津 久 厚  丸 田 美

東   博 仁   泉

吉 村 武 文  佐々木 典

各委員長との地区協議会反省会の開催

第712回例会 | フェニックスコックさん及びクラブ会計係に謝礼を。

野球チーム優勝       (外 山会員 )

宮下 ビル完成        (宮 下会員 )

ゴルフハンディーシングル昇進 (村上会員 )

退任挨拶

会長、幹事、各委員長

フェニックス、カン トリークラブにて

市内 6RCの 合同ゴルフコンペあ り、西 RC.中畑会員

優勝

三

健

夫

男

憲

徳

喬

綱

6月 27日

6月 28日

6月 29日
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ク ラ ブ 歴 史
1974

宮崎西ロータリークラブ

幹事 藤 井   勝

7月  4日

7月  5日 第715回例会

交換学生 ミス・ ゲイル・ ジャクソン送別会

新年度理事 0役員紹介

新会長・副会長・ 幹事あいさつ

会長の本年度 クラブ運営方針発表

誕生祝  8名
ビジター第 1号へ記念品贈呈 (都城 RoC.格岩雄君 )

ミス oゲ ィル oジ ャクソンお礼のあいさつ

木浦会員宅にて 18:00よ り実施

K.Kニ チベイ oシ ョールーム (江田会員 )オ ープン

参議員議員選挙

名誉会員決定 (黒木県知事、清山市長 )

会長エレク ト、各委員長就任あいさつ

阿南会員 ポールハ リス 0フ ェロー受賞

前年度連続無欠席者発表

14年 (6名 )9年 (5名 )4年 ( 4名 )

16年 (2名 )8年 (5名 )3年 ( 6名 )

12年 (2名 )7年 (1名 )2年 ( 1名 )

11年 (1名 )6年 (2名 ) 1年 (11名 )

10年 (5名 )5年 (5名 )

昨年のゴルフ月例会優勝者発表

1月  藤井  会員    2月  佐原 (正 )会員

6月  永田  会員    4月  日高 (文 )会員

5月  宮下  会員    6月  浅野  会員

7月  植松 (熊 )会員    8月  佐藤  会員

9月  井上  会員   lo月  鈴木  会員

11月  後藤 (則 )会員   12月  中畑  会員

宮崎R.C.原田会員よ り西 ドイツ 0ス ポーッユーゲン ト

の受入れについてのお礼のあいさつ

7月  5日

7月  7日

7月 12日

アー トリー会

第714回 例会
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7月 17日 |ゴ ル フ 会 1本年度第 1回例会 別府レークサイドにおいて開催

7月 18日 | . 交換学生  ミス・ゲイル・ ジャクソン帰国出発

7月 19日 1第 715回例会 1古紙回収 日

年間行事予定表配布

各委員長就任あいさつ

年次ゴルフ大会成績発表

優勝 佐藤  会員  2位  中畑  会員

1位 後藤傾J)会員  6位  植松 (熊)会員

7月 19日 1理  事  会 1定例理事会

7月 25日 |ク ラブ協議会 1第 1回 クラブ・ アッセンブリーをひまわ り荘において

10:50分 より開催。佐藤会員の退会届を受理、バ

ナーを贈呈

7月 26日 1第 716回 例会 1各委員長就任あいさつ

7月 28日 |       |[[::「

「

]言][色1曇曇

南高校 )あ いさつ

7月 60日 |       1佐 藤前会員 (日 興証券 )新任地千葉へ出発

8月  2日 1第 717回 例会 1古紙回収 日

職業分類の再調査月間

前年度収支決算承認

本年度収支予算承認

クラブ細則の変更決定

入会金 60,000円、会費月間ア000円 とする

定例埋事会は第 5例会終了後とする

市来等君 (市来外科医院々長 )入会

矢田会員 交通事故による負傷全快、 5ケ月ぶ りに出

席

立元会員 まつ り宮崎大成功

杉山会員 高千穂相互銀行大塚支店オープン

佐原QEl会員 宮崎交通杯優勝

堺 会員 高千穂コースNQろ にてホールインワン

誕生祝 2名  結婚祝 1名

前年度 100%出 席者表彰 (7月 12日 発表済 )
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8月  4日 |       1盆堡曇展筆暴展璽昌曇「⊆笙亘互よ理露曇を宮崎市オリ
8月  9日 |       1造二肇急|を二曇峯[二塁掟多額の寄付をされた矢田会

8月  6日 |       1第 575区第 10回 インターアクト年次大会 (～ 4日 )

員へ感謝状を贈呈

卓話  「マスコミの内側から」

宮崎日日新聞編集局長    平嶋周次郎氏

8月  9日 1理  事  会 1臨時理事会

8月 16日 1第 719回汐J会 1 1974～ 75年公式名簿の希望者募集

価格 2.5ド ル

「奉仕こそわがつとめ」入荷  1冊  200円
新入会員卓話 志多会員

8月 16日 1理  事  会 1定例理事会

8月 21日 |       1交 換学生 勝浦昌子さん アメリカヘ出発

8月 22日 |       1 6RC合 同国際奉仕委員会開催

橘カントリークラブ (後藤則義会員 )オ ープン

理  事  長   橋本 (一)会 員

常 任 委 事  竹 内 会 員

競 技 委 員 長   橋本 (善)会 員

委
デ
悠蒙

ヤツ
三   鈴 木 会 員

8月 25日 1第 720回例会 1会員証及び会員名簿配布

受入交換学生のホス トファミリーは阿南、藤井両会員

に決定。期間は 8月 26日 ～ 12月 22日

阿南会員ヘポールハ リス 0フ ェローのメダル、衿章、

証明書の授与

職業奉仕 アンケー ト集計発表

回答率 68通   回収率  52%
後藤 (則 )会員初孫 ご誕生

前川会員 (日 本生命 )県内老人ホーム 40ケ 所へ 400

万円ご寄贈

8月 28日 1第 721回 例会 1 8月 30日 の例会を繰上げ、バス内の車中例会
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フェニックス高原カントリークラプの職場訪問

8月 現在の会員年令

最高 75才、最低 60才、平均 50。 8才

8月 28日 |       |フ ェニックス高原カン トリークラブ (田中秀男会員 )

オープン

新入会員 インフォーメーション17:00よ リフェニ

ックスホテルにおいて実施

新旧会長、幹事の激励並に慰労会をみ らいビル、ビャ

ホールにおいて 18:60よ り開催

9月  6日 |       1初 代会長 田崎亀夫会員ご逝去

9月  6日 1第 722回例会 1古紙回収日

高知南RC(松 岡会員 )、 高崎南RC(勝 部会員 )よ

リバナーを受領

昨年度交換学生 森山美穂子さん帰国あいさつ

今年度受入交換学生 ロバー ト・ アラン・ ホーキンソ

ン君来宮あいさつ

7月 末来宮の西 ドイッ・ スポーッューゲントを受入れ

た小田会長、大賀会員、日高 (真 )会員に記念品贈呈

誕生祝 6名

勝部 修君 (日 興証券宮崎支店長 )入会

池田浦吉君 (宮崎日日新聞常勤取締役 )入会

9月 11日 |       1会 長、幹事合同会議

9月 15日 1第 726回例会 1田崎亀夫元会員の追悼例会

日高 会員   追 悼 の 辞

住田 会員   弔  辞

佐県伝会員   弔  辞

田崎松代夫人  お礼のあいさつ

インターアクト中村君子さんより新年度の活動計画、

年FH5行事発表

9月 15日 |       1磁 界理解週間 (～ 21日 )

9月 20日 1第 724回 Fll会 1卓話 「韓国みたまま」
パス トガバナー  日 高 安 壮 氏

9月 20日 1理  事  会 1定例理事会
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9月 21日 |       1後 藤傾」)会員 一人息子さん結婚

9月 26日 |ゴ  ル 会 | フェニックス高原カントリークラブにおいて開催

9月 27日 1第 725回例会 1第 575区、第 570区連合年次大会のRI会長代理

にハ リー・ スチュアー ト氏 (現 RI事務総長 )の来日

決定

交換学生制度は次年度 も引続き実施することに決定し

た旨、会長より発表

クラブ奉仕に関するフォーラム

出 席 委 員 会 リーダー 佐原際 員

会員増強委員会   〃  杉本 会員

職業分類委員会   〃  那須 会員

親睦活動委員会   〃  百野 会員

10月  4日 1第 726回 伊J会 1古紙回収日

10月 11日 1第 727回 例会 |ダ リア賞贈呈

10月 15日 |       1 1976～ 77年度ガバナーノミニーに塘一郎氏 (鹿

児島西 RC)が 決定せる旨、竹野ガバナー宣言
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10月 15日 |       1郡 会員個展開催 (～ 20日 )

10月 18日 1第 728回例会 1 岡崎RCのバナー受領

安倍会員  シニァ選手権準優勝

大賀会員  ご長男ご結婚

木浦会員  青人会へご夫婦でご出品

卓話  「最近の青少年の動向」

宮崎商業高校 校長 池袋宗臣氏

10月 18日 1理  事  会 1定例理事会

10月 18日 |ク ラブ協議会 1第 2回 クラブ・ アッセンブリーを江南荘において16:30

より開催

10月 20日 |ゴ ル フ 会 1市内5RC合同コンペ 兼西RC例会

10月 25日 1第 729回例会 1江南地区新クラブ創立に関しホス トクラブとして尽力

することに決定せる旨、会長よ り発表半田RC(フ ナヾー

受領

新入会員卓話

村上会員、笹栗会員

10月 20日 、 3RC合同コンペ兼西RC例会の入賞

者表彰

津守会員  両 コ ンペ  優 勝

堺 会員    〃    準優勝

鈴木会員  6RCコ ンペ  ベストグロス賞
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ク  ラ ブ 歴  史
1974～ 1975

宮崎西 ロータリークラブ

幹事 藤 井   勝

11月  1日 1第 760回 例会 1古紙回収日

社会奉仕基金への寄付に対し感謝状贈呈

大賀  会員 ご長男の結婚記念

植松 (熊 )会員 会社創業 90周年記念

誕生祝 5名   結婚祝 4名
ハッピー

田中僑 )会員  フェニックス動物園グループ宮日

賞受賞

池田lnl会員  第 26回宮日総合美術展開催

前川 会員  ニッセイセ ミナー開講

池田Q会員  店舗新装オープン

3分間スピーチ

桝本会員、角地会員、永田会員

11月  1日 |       1臨 時理事会

11月  8日 1第 761回 例会 1年次大会における選挙人を次のとおり理事会にて決定

橋本一)会員、竹内会員、川辺会員

1976～ 1977年 度のガバナーノミニー決定

鹿児島西RC  堀 一郎氏

ハ ッ ピー

村上会員  第 3子 男子出生

卓 話  西オース トラリア・ ビク
'ト

リアパークRC
会員  クリフ・ セクトン氏

11月 10日 |       |(～ 16日 )ロ ータリー財団週間

11月 15日 1第 752回 例会 | ハッピー

笹栗会員 新築移転

吉賀会員 宮 日美術展無鑑査 ご出品

前川会員 ニッセイはまゆう会ゴルフ盛会

津守会員 ニッセイはまゆう会 ゴルフ準優勝
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11月 17日 |       1秋 のスタミナパーティ フェニックス運動場にて開催

11月 22日 1第 766回例会 1会員卓話 「生命保険の話」 中畑会員

11月 25日 |       1第 570区、第 576区連合地区大会第 1日

熊本市体育館

11月 24日 |       1大 会第 2日  熊本市民会館

11月 29日 1第 764回例会 1会長より熊本における地区大会の状況報告

ガバナー公式訪問報告書を各委員長へ配布

職業奉仕フォーラム

12月  6日 1第 755回 Jll会 1古紙回収日

誕生祝 10名  結婚祝 7名
ハ ッ ピー

田中(秀)会員 フェニックストーナメント大成功

川辺  会員 フェニックス トーナメントのアマ。

プロコンペにて準ホールインフン

立元 会員 再婚された

後藤則)会員 橘百貨店会長に就任

3分間スピーチ

小田会長、竹野会員

12月 15日 1第 736回例会 1津守会員 12月 10日 交通事故にて入院

ハッピー

大古殿会員  6年前の 16日 の金曜 日が結婚記念

日

役 員、四大奉仕部門の委員長の半期反省報告

日 高 会 長

菊 池 副会長

内村社会奉仕委員長

阿南国際奉仕委員長

藤 井 幹 事

大古殿 SAA
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2月 15日

2月 15日

2月 17日

2月 20日

2月 26日

2月 27日

第757回例会

第768回例会

定例理事会

餅つき奉仕、ひまわり学園にて実施

コ ル フ コ ン ペ

江南地区新 クラブの特別代表に日高真太郎会員が決定

した。               1
年末家族会

クラブ協議会

ガバナー公式訪問日

ハッピー

竹野ガバナー  公式訪間の全日程を終了

木 浦 会 員  電友会グロス優勝

堺  会 員  オレンジ会準優勝

日 高 会 員  西 クラブコンペ優勝

クラブ歴史 (7月 ～ 10月 分 )配布

ガバナー卓話  竹野ガバナー

記念撮影

臨時理事会

休 会

古紙回収日

次期埋事選任のための指名委員会委員の発表

委員長  住 田 会 員

委 員  植 松(劇会 員

〃   吉 賀 会 員

〃  橋 本← )会 員

〃  竹 内 会 員

〃   都   会 員

〃   川 辺 会 員

永 田会員 鹿児島へ転勤のため退会

誕生祝  10名   結婚祝  8名
ハ ッピー

角地  会員  自販連コンペ優勝

鈴木 会員  宮日「わが恩師」に掲載

佐原0会員     ″    〃

2月 27日

1月  5日

1月 10日 第769回 例会
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1月 16日

1月 17日 第740回例会 1 1974年 規定審議会での決定事項報告

竹野会員の社会奉仕基金への寄付に対 し感謝状贈呈

3分間スピーチ

(～ 24日 )ア ー トリー会の展示会を肥後銀行 ロビー

にて開催

ハッピー

村上  会員 建友会ベス トグロス

植櫛 0会員 オールドボーイズゴルフ準々優勝

日高口 特別代表あいさつ

年次総会

住田指名委員会委員長より審議の結果発表

1976～ 1977年 会長  菊池働 会員

1975～ 1976年 理事  田中lel会員

〃         松岡 会員

〃         西岡 会員

〃         植松孝)会員

〃         江田 会員

〃         橋本l―l会員

〃         尾藤 会員

田中(博)会長エレクトより被選理事会で決定した次年

度役員、理事の発表

1月 17日

副   会   長

社 会 奉 仕 委員長

国 際 奉 仕 委員長

職 業 奉 仕 委 員長

青少年奉仕委員長

口→リー財団委販

会   計

SOAOA
幹   事

1月 19日 |      |(～ 25)雑 誌週間

1月 24日 1第 741回例会 |「雑誌週間に因んで」の資料配布

第 2回 ロータリークイズ

］貝
　
］貝
　
］貝
　
］貝
　
］貝
　
］貝
　
］貝
　
口貝
　
中貝

〈バ
　
〈ム
　
〈パ
　
〈バ
　
〈バ
　
〈バ
　
〈バ
　
〈バ
　
〈バ

岡

Ｍ

田

岡

藤

相

倍

上

松

植

江

西

尾

橋

安

井

牧

-518-



12月 51日現在 中間決算報告

1月 24日 |       1定 例理事会

1月 51日 1第 742回 bll会 1上半期の出席一覧表配布

1974年 地区協議会記録配布

池田 (浦 )会員退会

ハッピー

津守会員  芽出た く退院

浅野会員  サンフラフー会取 り切 り戦優勝

卓話 「つばつくりに生きるJ 佐 木々恒春氏
1月 51日 |       1臨 時理事会

クラブ協議会を17:50よ リホテル 0フ ェニックス

にて開催

2月  2日 |       | ゴルフコンペ

2月  7日 1第 746回例会 1古紙回収 日

誕生祝  5名   結婚祝  9名
ハッピー

角地会員 西 RCコ ンペ優勝

木浦会員 ベス トグロス賞

会員卓話  川 辺 会 員

地区協議会収支決算報告 川 辺 会 員

2月  7日 |       1臨 時理事会

職業奉仕委員会、インターアクト諮問委員会合同会議

2月 14日 1第 744回例会 1高崎親康君 (鹿児島銀行宮崎支店長 )柴田陽一君 (福

岡相互銀行宮崎支店長 )入会

ハ ッ ピー

吉賀 会員 光風会会友となられた

日高口 会員 ご長男に男子出生

会員卓話  榎 本 会 員

2月 16日 |       | インターシティ0ゼ ネラル 0フ ォーラム

於延岡市旭化成向陽クラブ

2月 21日 1第 745回 例会 |イ ンターアク ト会員中の卒業生に対 し記念品贈呈

ハ ッ ピー

藤井会員 宮崎木材市場取締役にご就任

-519-



会長卓話 「 ロータリー創立記念に因んで」

日 高 会 長

2月 23日 |       | ロータリー創立記念日

2月 28日 1第746回例会 1卓 話 「小野田元少尉の求出について」

谷 口義美 氏
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ク ラ ブ 歴  史
1975

宮崎西ロータリークラブ

幹事 藤 井   勝

6月  7日 1第 747回例会 1古紙回収日

誕生祝 7名  結婚祝  6名
ハ ッピー

竹 内 会員  サンフラフーゴルフ 6位入賞

佐原隊 員 サンフラワーゴルフ 4位入賞

桝 本 会員 志多組専務に就任

市来 会員  お子 さんが宮大付中に入学

内村 会員      〃

会員卓話 大賀会員

5月  7日 |       1理 事会

5月 14日 1第 748回例会 1 10口 万$食事

6月 24日 |      1宮 崎南RC創立総会

ハッピー

堺 会員 ご令嬢ご結婚

前川会員 生保協 コンペ優勝

クラブフォーラム

テーマ 1.ロ ータリでいう例会とは伺か

内 村 会 員

テーマ 2。 例会に出席 して得 るものがあるか

竹 内 会 員

テーマ6 会員卓話をした時の感想

阿 南 会 員

テーマ 4.よ りよき例会の持 ち方

前 川 会 員

テーマ 5。 拡大の問題点一量か質か

田 中lel会 員

テーマ 6.拡大の障害となるもの

鈴 木 会 員
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5月 28日 1第 749回例会 I GSEの 6名来会

5月 28日 |      1創 立 15周年準備委員会

臨時理事会

4月  4日 1第 750回例会 1古紙回収日

社会奉仕委員会の事業として文学書等の録音テープ

150券を盲人福祉館へ寄贈

ハッピー

西岡会員 ご子息が東大理科 1類 と自治医科大に

合格

郡 会員 県美術展へご出品

吉賀会員    〃

会員卓話  「株式市況について」 勝部会員

幸重篤氏君 (三川屋家具店社長 )入会

誕生祝 4名  結婚祝 14名
社会奉仕基金への寄付に対し感謝状贈呈

志多会員 会社創立 lo周年記念

3分間スピーチ 宮下会員

4月  8日 1第 751回例会 1創立 15周年記念式典

点  鐘   開  会

開会のことば      菊池副会長

物故会員への黙祷

来賓、出席者紹介    日高 会長

祝電披露

挨  拶        日高 会長

記念品贈呈

ガバナー  竹野  融殿

特別代表  福田甚二郎殿

歴代会長へ感謝状贈呈

( 5代 )佐原伝次郎  ( 4代 )住田 静一

( 5代 )菊池  稔  ( 6代 )長峰 市次

( 7代 )竹野  融  ( 9代 )植松熊太郎

(10代 )吉賀 幸夫  (11代 )橋本 一郎

(12代 )竹 内 二郎  (15代 )都  嗣彦
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4月 18日

4月 18日

第752回例会

第752回例会

(14代 )川辺 政明

10年以上連続無欠席者へ表彰状贈呈

15年  長峰 市次  佐原伝次郎

住田 静一  竹野  融

田中 博規  植松熊太郎

14年  川辺 政明  吉賀 幸夫

15年  堺   久

12年  橋本 善吉

11年  日高 文雄  大賀 義人

10年  後藤  満  菊池  彰

橋本 一郎  藤井  勝

歴代会長代表謝辞      佐原伝会員

創立以来無欠席会員謝辞   長峰 会員

来賓祝辞

宮崎県知事  黒木  博殿 (小林副知事代読 )

宮 崎 支 長  清山 芳雄殿

特 別 代 表  福田甚二郎殿

ガバナー   竹野  融殿

閉会のことば  田中会長エレク ト

点 鐘  閉 会

祝 宴

新恵誠君 (大同工業社長 )、 後藤良博君 (橘観光開発

専務取締役

ハ ッピー

笹栗 会員  「われらサウナ党」に掲載

尾藤 会員 宮日「私の恩師」に掲載

大賀 会員 従業員の方が ミス藤娘に選ばれた

田中鋸会員   〃   準 ミスに 2人選ばれた

藤井 会員 ご令嬢がUMKに 入社

奥村 会員 (肥後 銀行 )高額所得法人

高崎 会員 (鹿児島銀行 )  〃

柴田 会員 (福岡相銀行 )  〃

平山 会員 (宮崎 銀行 )  〃
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安倍 会員 (宮崎相銀行 )高額所得法人

阿南 会員 高額所得者

大古殿会員 義父戸高保氏が県議に トップで当選

安倍会計より6月 51日 現在の会計報告

4月 25日 第753回例会 |ダ リア賞贈呈

受賞者  橘交通運転手 林 国夫氏

社会奉仕基金への寄付に対し感謝状贈呈

宮下会員 香典返し

会員卓話 「歯科医の料金問題」菊池彰会員

「脳外科について」 市来 会員

5月  2日 第754回例会 1古紙回収日

誕生祝  4名  結婚祝  8名
ハ ッピー

後藤同会員  第 1子 (男子 )誕生

後藤員り会員  初の内孫誕生

竹内 会員  高額所得者

阿南 会員    〃

郡  会員    〃

後藤員り会員    〃

市来 会員    〃

6分間スピーチ  後藤満、橋本論、内村、村上各会

員

5月  9日 第755回例会 I R1 1976年 ～ 1977年 度会長にロバー ト・ マ

ンチェスター氏が指名された

ハッピー

柴田 会員

吉賀 会員

藤元 会員

植松償ヨ会員

宮下 会員

田中偏会 員

創立 15周年記念式典会計報告

会員卓話  「銀行の営業方針について」柴田会員

初の仲人役

高額所得者

〃

〃

〃

〃
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5月 26日 1第 757回例会 1菊池帽会員の夫人死去についてのあいさつ

平山会員の父君死去についてのあいさつ

会員卓話 大賀会員

5月 25日 |       1理 事会

5月 29日 |       1宮 崎南RCは RI本部より認承された

5月 50日 1第 758回例会 1大健会員退会

5月  9日 |       1被 選理事会

5月 16日 1第 756回 例会 1次年度委員会名簿配布

6月  6日 1第 759回例会 1古紙回収 日

シニア会員になられた方々

中山、橋本詢、吉賀、郡、川辺、堺、宮下各委員

卓話  「姓名学」 川崎宝当氏

社会奉仕基金への寄付に対し感謝状贈呈

菊池唸会員 香典返し

チャリティバザー決算報告

社会奉仕クラブ・ フォーラム

テーマ 1。 ロータリーにおいて社会奉仕とは何でし

ょ ぅか 。

第 1テ ーブル  竹野ガバナー

第 2テ ーブル  植松に会員

第 5テ ーブル  奥村 会員

テーマ2 今年度行なった行事についてどう思いま

すか。

第 4テ ーブル  川 辺 会 員

第 5テ ーブル  吉 賀 会 員

第 6テ ーブル  柴 田 会 員

誕生祝  6名  結婚祝  4名
ハ ッピー

本浦 会員  役員 コンペ最高賞金獲得者

竹内 会員  予想外多額賞金獲得者

大古殿会員  賞金獲得者

日高関会員    〃
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Jヽ |1次男君 (JЧ II産婦人科医院院長 )、 重城寿雄君重

城外科医院院長 )、 尾沢勝君 (宮崎放送代表取締役専

務 )、 日高親敏君 (共立設計事務所代表者 )入会

6月 15日 1第 760回例会 |ハ ッピー

6月 20日 1第 76、1回例会 |ハ ッピー

古賀 会員 税務署主催のきき酒会に出場

植櫛 絵 員 西RCゴルフコンペでネット70で

優勝

飯坂党壬君 (サ ンフー ドエ業事務取締役 )入会

退任あいさつ

木浦ロータリー情報委員長

鈴木青少年奉仕委員長

菊池田 出席委員長

市来親睦活動委員

橋本3プ ログラム委員長

角地インターアクト諮問委員長

安 倍 会 計

大古殿 SOA・ A
植松孝 15年誌編集委員長

6月 14日 |       1響言辱〒景「窒;!;|:iユ ilノ :号ム基
」にて開催
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6月 20日 |       1新 入会員を囲む懇談会を 18:00よ リホテル・ フェ

6月 24日 |       |,こ泉曇奮[真巽ξ金婚よ[轟 ;曇こi:`〔 0ょ リホ
テル江南荘にて開催

6月 27日 1第762回例会 |ホ テル 0フ ェニックス調理人及び宮崎相銀の児玉さん

一封を贈る。

春仕委員長

牟 事

刊会長

姜 長

姜を 18:00よ リホテル・ フェニックス

6月 60日 |        |[島 璽重員退会
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ク ラ ブ 歴 史
1975～ 1976

宮崎西ロータリークラブ

幹事 牧   圭 司

7月  4日 1第 765回例会 1田中会長 あいさつ

ビジター紹介

新年度ビジター第一号記念品進呈～我妻忠

彦氏 (宮崎北 )

牧 幹 事 あいさつ

資料説明

事務所変更、松橋RC
例会場変更、佐伯RC
インターアクト年次大会、 8月 4日 霧島ホ

テルにて

日高貞文分区代理 (宮崎 )よ り新任挨拶状

届 く

山脇会員 6月 末にて退会

lFロ ビーにて例会終了後理事会

前川出席委員長

新任あいさつ

出席状況報告

菊池親睦委員長

あいさつ

今月の結婚～鈴木

今月の誕生～岩元、田中 (秀 )、 植松 (熊 )

日高 (文 )、 前川、矢田、

大古殿、村上、小川

井山SAA委員長

あいさつ

田中僻)会長、牧幹事御就任おめでとう

尾沢～宮崎放送商事、社長就任

お嬢さん結婚
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7月 11日 1第 764会例会 1田 中会長 ビジター紹介 18名

江田～安田生命杯 2位
竹野PG お礼のことば

田中lel会長 新任挨拶

牧  幹 事 新任挨拶

植松孝社会奉仕委員長 新任あいさつ

江田国際奉仕委 員長 新任挨拶

尾藤青少年奉仕委員会長 新任挨拶

先日の会長挨拶での補足について

牧 幹 事 資料説明

前川委員長 出席状況報告

菊池親陸委員会

7月 18日 当ホテル 6階にて慰労会開催

竹  内 ゴルフクラブ、還征ゴルフについて

尾藤青少年奉仕委員会

宮崎西、北、南の合同にてワンダーフォー

ゲル実施

8月 2日 、3日 、えびの高原ハイキングコー

ス

井山SOAOA(ハ ッピー )

日高 (照 )～ダイヤモンドゴルフ会盛会おめ

でとう

村  上～同コンペにて第 4位入賞おめで

とう

尾沢 1位、中山 2位、鈴木 6位、 7月 7日

麻雀会にて

安倍委員長 収支計算書の説明

ご 挨 拶 クラブ奉仕部門～松岡副会長

雑 誌 委 員 会～津守委員長

会 報 委 員 会～榎本委員長

会員増強委員会～日高照倭員長

広 報 委 員 会～小田委員長

親 睦 委 員 会～菊池委員長
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7月 18日 1第 765回例会

ロータリー財団～橋本←矮員長

田中会長 ビジター紹介

竹野値前 ガバナーより退任の挨拶状が届い

ております。

牧 幹 事 554地 区年次大会の案内

外山会員の新はにわ新築開店

9月 21日 宮崎南RCの認承状伝達式

例会終了後定例理事会

前川出席委員長 出席状況報告

菊池親睦活動委員会

本国PM6:50ホ テルフェニックスろ階

慰労会

7月 22日 (火 )PM6:00 第 5和楽

(九電南 )にて、第 1回麻雀大会

会費 1,000円

ごあいさつ (日 高南RC会長 )

9月 21日 チャーターナイト開催

PMろ :00～PM5:00伝達式 (於医師会

館 )

PM6:00～ PM8:00懇談会 (於 ホテル

プラザ宮崎 )

講演 岩切章太郎

お祝い田中会長～新はにわ 新築開店のお祝い

お礼のことば～外山会員

S・ A・ A井山委員長

那須～事務所新築移転おめでとう

外山～新はにわ新築開店おめでとう

田中の 、浅野～宮崎の観光対策についての

番組にてご活躍おめでとう

牧 幹 事 収支計画報告

新任あいさつ 岩井ロータリー情報委員長

西岡職業奉仕委員長

前川出席委員長
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大賀会員選考委員長

7月 25日 1第 766回例会 1田中博会長 ビジター紹介、ゲス ト紹介

竹野会員より米山奨学会に寄附頂きまし

た。

会員の杉本会員が退会

牧 幹 事 ロータリーの友英語版が発行

Jll会事、時間変更のお知らせ

本日午後 6時より外山会員宅でクラブア

ッセンプリーを行います。

前川委員長 出席状況報告

植松に委員長 竹野会員より寄付頂きました。

8月 1日 は古紙回収です

江田委員長 交換学生について報告

井山委員長 来月よリノータイで結構です。

川辺会員の奥様が読売新聞に登場されま

した。又ア トリエをお作 りになったそう

です。

古賀、郡会員が県美術協会 10周年記念

店に大作発表

麻雀大会の成績～ 1位中山会員、市来、

菊池じ、奥村、大賀会員

日高∝会員 7月 19日 グリーン会ゴルフ

コンペに入賞

奥村会員、肥後銀行 50周年記念

尾藤委員長 テントの貸出しについて

杉本会員退会挨拶

郡委員長～増井光子さん紹介

卓 話 ～ 増井博士

8月  1日 1第 767回例会 1司 会 ～ 田中 (博 )会長

ゲス ト紹介～勝浦昌子 (交換学生 )

ビジター紹介

当クラブ公式訪問～ 9月 12日

-551-



幹事報告 (牧幹事 )

チャーターナイ ト

668区 神崎 RC 9月 28日

570区 年次大会

10月 10日 ～ 11日 小倉東 RCがHC
会員名簿訂正

Pll松 岡会員 勤務先 TEL24-4817
P15大 古殿会員 〃  〃 22-2265

P1 8               22-7021

協力お願い～会合参加について

出席委員会 (前川委員長 )

出席状況報告  出席願い

親睦活動委員長

暑中お見舞

今月の誕生～竹内、池田

今月の結婚～菊池田

ハイキング計画

社会奉仕委員会 (植松屁倭員長 )

古紙回収協力ありがとう

竹野会員より社会奉仕基金をいた ゞきました……

感謝状贈呈

国際奉仕委員会 (江田委員長 )

交換学生～勝浦昌子帰国

ごあいさつ (勝浦昌子 )

SOA・A(井上委員長 )

ハッピー～尾沢、堺、前川

会員卓話 (竹内会員 )

新任挨拶 外山インターアクト諮問委員長

中畑職業分類委員長

郡プログラム委員長

えびの高原 ワンダーフォーゲル大成功裡に閉幕

8月  8日 1第 768回例会 1司会 (田 中博会長 )

ビジター紹介
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登録料 lQ□ 00円 締切日8月 25日

SOA・ A(井山委員長 )

ハッピー～ 22名 無欠席の方々おめでとう

田中の 。・・菅原洋一ナイトシアター

盛況おめでとう

プログラム委員会 (郡委員長 )

会員卓話～尾沢会員

タイトル…民間放送と広告費

8月 15日 1第 769回 例会 1司会 (田中会長 )

本 国は 30年 目の終戦記念 日につき全員黙 とう

ビジター紹介

幹事報告 (笹栗副幹事 )

認証状伝達の件～ 9月 21日 (日)医師会館にて

ガバナー公式訪間の報告書提出願い

例会終了後定例理事会開催
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出席委員長 (前川委員長 )

出席状況報告

青少年委員会 (菊池熙委員 )

えびのワンダーフォーゲルの報告

SOAoA(井 山委員長 )

日南高校の活躍おめでとう

プログラム委員会 (郡委員長 )

終戦の日の思い出をお話ししていただきます

明治、大正、昭和各代表者

植松償ヨ会員、立元会員、堺会員、古賀会員

8月 22日 1第 770回 例会 1司会 (田 中博会長 )

|  ゲス ト紹介

ビジター紹介

幹事報告 (牧幹事 )

認承状伝達式～広島県吉舎RC(669地 区 )

10月 10日

Jll会時間変更～宮崎西RC 9月 19日 0
PM6:00

PM6:60よ り観月会

於フェニックス高原カントリークラブ

宮崎南RCチ ャーターナイ トヘ参加願い

本国のアッセンプリーは中止

出席委員会 (前川委員長 )

出席状況報告

親睦活動委員会 (菊池委員会 )

観月家族会 9月 19日0)PM6:60締切 8月 29日

7月 予定のハイキング会は延期

職業奉仕委員会 (西岡委員長 )

職業奉仕採点表の記入のお願い

プログラム委員会 (郡委員長 )

本日の卓話者～清水薫教授

旧制宮中 59回生、高等農林学校、宮崎大学歴任

～応用混虫学
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8月 29日 第771回例会

S46年 自蟻に関する研究で県文化賞授与

ハッピー～菊池、角地、日高

“

、後藤満、川辺

交換学生～シュヮルッ・ ロナリン紹介

卓  話～幸重会員

来年のホス トファミリー受入希望者募集

来年度送 り出し学生募集

今月の誕生～ 6名

今月の結婚～ 1名

今月の卓話～湯浅会員、志多会員

宮崎商業高校インターアクト諮問委員会

本国はガバナーの公式訪問日です

例会終了後記念撮影

19日観月会の案内

竹野前ガバナーにポールハリスフェローとしてメダル

9月  5日 第772回例会

9月 12日 第775回例会

の贈呈式

挨拶～日高貞文、後藤基彰

9月 19日 1第 774回例会 1観月会を兼ねてフェニックス高原カントリークラブに

て例会

9月 26日 1第 775回 例会

後藤側会員退会の件

奥様バ ッティングコンクール

観月俳句の会

観月 ゴルフ会

会場変更のお知 らせ

10月 5日 献血予定

宮崎南RC会長挨拶

卓話～中島伸嘉氏

今月の誕生  7名

今月の結婚  6名

卓話～4対 |1会 員、内村会員

ハッピー～ 日高力、角地、内村、榎本

交通遺児の表彰～藤本明司、長倉俊明、大元和彦

ハ ッピー～池田…長女誕生おめでとう

村 L・ …lo月 18日 ゴルフコンペグロス優勝

10月  5日 第776回 例会

10月 17日

10月 24日

第777回 例会

第778回 all会
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日高安壮氏……弔意お礼

ダリア賞表彰……中武良久氏

串間実氏……献本について

10月 50日 1第 779回例会 |ハッピー～中 山…黄綬褒章授与おめでとう

湯 浅…喜寿おめでとう、宮日広告賞金賞

田中の 宮̈日広告賞銅賞

大古殿…宮銀コンペ BG優 勝

松 岡…長女結婚

卓話…後藤賢二郎

11月  7日 1第 780回例会 1今月の誕生 7名

今月の結婚 5名

卓話…外山会員、柴田会員

日向東RCチ ャーターナイトお知らせ

11月 21日 1第 782回例会 1中 山会員祝賀会お知らせ (11月 28日  PM6:60)
会員増強について

卓話…日高安壮 PG、 ロータリー財団について

11月 28日 1第 786回例会 1本 日午後 6時 60分より中山会員叙勲祝賀会

卓話…落合正行

12月 5日  1第 784回例会 1郡会員病気の為、今月一杯賜暇願い

新入会員紹介…松村会員

ご挨拶…中山会員

卓話…中畑会員、大古殿会員

12月 12日 1第 785回 例会 1本 日年次総会開催

新入会員紹介…佐藤新会員

交換学生に宮崎より2名 の合格

年末 もちつき大会の出欠、本国までに回答

年末家族会の出欠を来週初めまでに連絡

来年度の理事発表承認

12月 20日 1第 786回例会 1新入会員紹介

矢田龍史郎 (金子眼鏡店専務 )

上村宗二 (宮崎調理士専門学校 理事長 )

12月 26日 1第 787回例会 1年末家族会の社会奉仕基金 (¥36672)
もちつ き大会無事終了
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平山会員…宮銀専務取締役就任

池田会員…文春に皇太子御夫妻との会見記載

植松熊ト ゴルフ会優勝おめでとう
1月  9日 1第 788回例会 | インタシティ・ ゼネラル・ フォーラムの案内

今月の誕生 12名
今月の結婚  7名
退会…柴田会員

会員卓話…杉山会員、藤井会員
1月 16日

1第 789回 例会 1今月 100%月 間のためご協力願います

青少年奉仕委員会

昨年 11月 県立図書館に青少年向けの図書 644
冊寄贈

ハッピー

年男、大賀義人会員おめでとう

会員の皆さん元気で新年を迎えられ、おめでとう

全員にハッピーをお願いします

ロータリー情報

「 ロータリー入門書」輪読会

手続要覧改正点

クラブ年次総会 6月 61日 まで一)12月 51日まで

RIの規定審議会 2年に 1回→ 6年に 1回

RIの人頭分担金 半期 4$→ 6$
1月 25日 1第 790回 例会 1司会～田中偶会長

ビジター紹介

インタシティ・ ゼネラル・ フォーラム参加のお願

い

376区 年次大会参加のお願い (5月 15日 014日

於大分 )

幹事報告 (牧幹事 )

新入会員委員会所属

社会奉仕委員会…矢田

親睦活動委員会…田崎、上村、佐藤
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出席委員会 (前川委員長 )

前回は 100%出 席達成

出席状況報告

国際奉仕委員会 (江田委員長 )

只今よリフォーラムを行います

阿南、藤井、橋本→、日高

“

、竹内、大賀、

竹野

1月 30日 1第 791回例会 1司会～田中偶会長

ビジター紹介

高橋会員が転勤の為退会

幹事報告 (牧幹事 )

「南の風」第 2面 ICGFの欄

宮崎 2月 8日 が 2月 15日 の誤 りです。

ICGFの 第 2分科会のカウンセラーとして竹野

PG、 パネラー岩井会員

第 5分科会 リーダー竹内会員

副 リーダー榎本会員

例会場の変更…日向RCは 2月 6日 より富士屋ホ

テルにて例会を行います。

出席委員会 (志多副委員長 )

出席状況報告

12月 出席率は 16位でした

親睦活動委員会 (菊池委員長 )

麻雀大会のお知らせ

2月 13日 午後 6時第 5和楽にて

趣味の園芸のお知 らせ

2月 27日  園田グリーンセンターの予定、例会

終了後

ゴルフ会お知らせ

2月 22日 12時 18分

フェニックスカントリークラブ

職業分類委員会 (中畑委員長 )

津守高明氏の職業分類が総合建築→建設の誤 り
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2月 に職業分類表を作成 しますので分類変更の希

望の方は申し出て下さい。

SOAOA(井 上委員長 )

ハッピー～平山、阿部、住田…宮崎県法人所得ベ

ス トテン

市来、佐藤、佐原0¨西 RCコ ンペ入
普
員

川辺、本浦、角地…サンフラワー会コ

ンペ入賞

高崎会員退会

雑誌委員会 (津守委員長 )

1月 26日 ～ 50日 雑誌週間

広報委員会 (小田委員長 )

インターシティoゼ ネラル・ フォーラム2月 15日 宮

崎にて開催

2月  6日 1第 792回例会1司会～田中幅会長

ビジター紹介、新入会員紹介

古賀会員が 1月 末日で退会

幹事報告 (牧幹事 )

中津中央RCチ ャーターナイト

4月 25日  於福沢会館

例会変更～宮崎南RC PM6:00
家族懇談会のため

2月 行事予定の談話 27日 ～ 5月 5日 に変更

例会終了後ロビーにて新入社員の為のフォーラム

が行なわれます。情報委員会主催

出席委員会 (前川委員長 )出 席状況報告

新入会員 黒木勝氏

宮崎相互銀行常務取締役

住所～宮崎市松橋 2丁 目

家族～奥様、 6男 1女

生年月日～大正 8年 2月 門川仏門出身、元航空隊

中隊長元司令部偵察将校、宮相入社昭和 28年、
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2月  6日 1第 792回例会 昭和 58年取締役就任、極めて活動的、サービス

精神旺盛

趣味～庭木、盆栽 (プ ロ級 )、 つ り(海 。川 etc)

スカイダイビング、ゴルフ、酒等

新入会員 佐伯司朗氏

生年月日～昭和 12年 5月 18日

昭和 64年日本大学商学部卒、日本紙パルプ商事

会社勤務、昭和 66年佐伯商事入社、昭和 46年

同社社長就任、 (温厚、真面目 )

趣味～旅行

家族～奥様とお子様 1人

新入会員 津守氏

生年月日～昭和 9年 12月 25日 (41才 )

宮崎大淀高校化学科を卒業、昭和 45年津守工務

店を設立、社長就任

口重 く、誠実、温厚

家族～奥様と5男

趣味～つ り(磯つ り )、 ゴルフ (ハ ンディ16)
その他スポーツ、酒

新入会員挨拶 (黒木勝会員 )

(佐伯司朗会員 )

(津守 会員 )

親睦活動委員会 (菊池委員長 )

今月の誕生日～百野、中山、川辺、植松笏、高崎、

松村、飯坂

今 月 の 結 婚～津守印、阿南、藤元、川辺、幸重、

住田、前川、本浦

麻雀部会より～ 2月 16日鯰)PM6:00
於第 2和楽 (宮銀宮崎支店前 )

SOAOA
今月より第 1例会日、第 5例会日は新入会員別の

テーブルを作る。

ハッピー～後藤満…明治会コンペ優勝
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情報委員会 (岩井委員長 )

本年度入会の方は例会終了後 ロビーにて 50分程

情報の時間を取って下さい。

会員卓話 (幸重会員 )

クラブ協議会について

1月 26日 開催…后後、 3ケ月間の行事予定につ

いての話し合い

お願い～ロータリー文庫に最低一人一冊は寄贈お願い

致します

2月 16日 1第796回例会 1 田中会長

|   ビジター紹介

今日職業奉仕委員会のフォーラムを行います。又、

例会終了後職場訪問 (宮崎県教科図書販売株 )

郡会員退院、本国から出席

前川委員長 出席状況報告

岩井委員長 ICGFが 来る 2月 15日宮崎にて行わ

れます。当クラブより60名の出席予定

江田委員長 交換学生の件、 6月 中に申し出て下さい

との事

奥村副委員長 内村会員の表彰について

菊池会長 2月 の植木見学とり止め6月 に案内予定

郡会員全快ごあいさっとお礼の言葉

井山委員長 郡…全快祝いおめでとう

佐廂 …ご新築おめでとう

村上副委員長 職業奉仕の フォーラムを行 う

(1)買手へ季節の贈 り物や心づけについて

(2)西クラブに労働組合幹部を勧誘する可能性に

ついて

1.テ ーブル (平 山会員 )

・ 戦前派 (大正 12年以前にお生れの方 )

(1)贈 り物をする動機が 4つのテス トにある様な

物なら差 しつかえないとの結論
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2月 20日 1第 794回 収会 |ハ ッピー～中 山…親睦麻雀会 1位

(2)国 際ロータリーでは職業分類を設けている労

働団体の、しかし日本の現状では時期尚早であ

るとの意見と、個人的にふさわしい人格なら良

い、その都度よくその人柄が検討されるべきで

ある。

2.テ ーブル (本浦会員 )

・ 戦中派 (大正 16年～昭和 6年生れの方 )

(1)こ の様な習慣は全廃すべきだとの意見が多 く

大切なのは感謝の心であり日頃のつきあいで感

謝の意を表すべ きだ。

(2)ロ ータリーの本質としては入会されても良い

その場合、人物本位であること

6 テーブル (笹栗会員 )

。戦後派 (昭和 7年以降生れの方 )

(1)季節的な贈 り物 )ま なくした方が良い。特別の

場合 (お世話になったとか )感謝のしるしとし

てあっても良いのではないか。値引よりも良い

仕事をする方が真の奉仕との意見 も有

(2)労働組合は職業に入るかどうか。人物本位で

資格ある方ならよいだろう

勝 部…  〃  2位
植松賃Э・・・ 〃  6位
飯 坂…ハンディシングルに昇格

中 畑…生保協コンペ優勝

卓話 田中偶会長

ICGF第 1分科会報告

ICGF第 2分科会報告

ICGF第 5分科会報告

ハッピー～阿 南…御長男、ラサール中学入学

市 来…附属小 PTA副 会長就任

前 畑・・・西 RCコ ンペ 1位

2月 27日 1第 795回例会 1古紙回収～次回は 6月 5日 です
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小 田…西RCコ ンペ 2位

日高

“

 ̈ 〃   5位
津守康卜 さつき会コンペ 1位

宮商インターアクトヘ卒業記念品贈呈

卓話 井上宮銀頭取

6月  5日 1第 796回例会 1前川出席委員長 4月 1日 にて和歌山へ栄転

誕生 9名 、結婚 12名
ハッピー～佐原∩ 宮̈崎春秋に旧屋の天丼からお札が

出た記事の紹介

竹 内…宮崎県医師会理事

上 村…テレビニュース出演

誕生祝スピーチ～勝部会員

結婚祝スピーチ～上村会員

6月 12日 1第 797回例会 1湯浅会員、久留米医大より3月 4日 退院

ハッピー～日高

“

宮̈崎マツダ創立 60周年記念

田中の 。・フェニックス動物園にて駄鳥自工

孵化に成功
・  津輸 ・。大橋町に 7Fア パー ト完成

川 辺…昭和 50年度ナショナル販売献経

営優秀賞受賞

鈴 木…フェニックス月例杯に優勝

竹 内…    〃   第 6位

後藤満…ニッセイはまゆう会で第 2位

桝 本・・・   〃   第 5位

卓話者 長谷川宗生氏、裏千家茶道教授

6月 19日 1第 798回 例会 1退会者紹介 前川会員 (転勤 )、 尾沢会員 (転勤 )

新入会員紹介 井上修二氏

ハ ッピー～上村…宮崎調理師専門学校第 1回卒業生送

り出す。

年次大会報告

第 2分科会報告～選挙会報告

第 1分科会報告

6月 26日 1第 799回 例会 1新入会員 陶山信氏
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チャリティバザー中止の件

新入会員観迎会 4月 8日 午後 6:00よ り

ホテルフェニックスにて 会費6000円

卓話 浦宏氏 (経済評論家 )

4月  2日 1第 800回例会 1安倍芳孝氏紹介

交換学生のホストファミリ～田中会長、津守会員にお

願い

新入会員を囲む会～ 4月 8日 に開催予定

ハッピー～誕生 4名 、結婚 16名

例会後、フェニックス住吉サービスKKの農園見学

誕生祝スピーチ～宮下会員

結婚祝スピーチ～佐原⊂会員

4月 9日 1第801回例会 1新入会員紹介～多田耕造氏…昭和 6年 8月 19日生、

香川県高松市出身

会葬御礼 大古殿氏

ハッピー～大古殿…長男附属小学校入学

池 田…西村楽器店中小企業金融公庫だよ

りにご掲載

卓話 佐藤正幸氏 (九州電力宮崎支店長 )

4月 16日 1第 802回例会 1新入会員～小山俊夫氏…宮崎市出身 (宮崎放送代表取

締役専務 )

ハッピー～中畑…朝日友の会発足

川辺…朝日友の会コンペ 5位

鈴木…朝日友の会コンペ 4位

堺 …堺薬品延岡支店新築落成

木浦…オレンジ会グロス優勝 6位

田埼…ご長男附属小学校入学

宮崎勤労青少年ホーム友の会表彰

本年度第 2回 ダリア賞表彰～大宮司国男氏

4月 25日 1第 805回例会 | グァテマラ大地震への寄付要請

交換学生、ロナ リンの近況報告

昭和 50年度九州法人申告所得おめでとう

井上 (鹿児島銀行 )… 8位
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阿部 (福岡相銀 )… 9位

平山 (宮崎銀行 )… 12位

昭和 50年度県内法人申告所得

平山 (宮崎銀行 )… 1位

安倍・ 黒木 (宮崎相銀 )… 6位

村上 (吉原建設 )… 7位

田中⑬ 宮̈崎医科大内にメディカル田中オープン

卓話…小田会員

4月 60日 1第804回例会 1 6月 末収支計算報告

輪読会形式にて勉強会を行 う

次回西 クラブコンペ御案内

5月 50日  12時 12分スター ト

フェニックスカントリークラブにて

5月  7日 1第805回例会 1宮商インターサクト・ クラブ顧間西川先生宮崎東高校

へ栄転、後任有馬先生

健康増進センターのお誘い、本国にて締切

50年度高額所得者発表おめでとう

8位竹内、 16位阿南、 24位小川、 57位郡、

69位市来

ハッピー～松村…住友生命創業 50周年記念として宮

崎市に救急車 1台寄贈

鈴木…サンフラフー会優勝

誕生祝～田崎会員、橋本店会員

5月 14日 1第 806回例会 1都城西 RC認証状伝達式  6月 15日

健康増進センター(5月 29日 )―AMll:30に 変更

ハッピー～角地会員

角地会員…鹿銀あかね会コンペ 6位入賞おめでと

う

フェニックスカントリークラブ月例会

B組優勝、H・ D22に なりました

池田会員卓話

5月 21日 1第 807回例会 1 5月 15日 ホテルフェニックスにおいてグァテマラ大

使へ義損金の贈呈が行なわれた
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都城西 ロータリークラブ

6月 16日 えびの ロータリークラブがスポンサー

として認証状伝達式が行なわれる

6月 3日 ホテルフェニックスにおいて次期第 1回 クラ

ブ 0ア ッセンプリーを開催

ハッピー～J、 |1 会員…病院、自宅の増改築、新築

飯坂 会員…フェニックス社長杯第 2位

佐帷 員…ニッセイはまゆう会コンペグ
｀ロス優勝

川辺 会員…ニッセイはまゆう会コンペグ

ロス第 5位

日高照会員卓話

5月 28日 1第808回例会 1竹野会員に感謝状贈呈 (米山奨学金寄付に対し )

次期地区協議会、於鹿児島県指宿、 6月 26027日
古紙回収、今年度 10ト ン、 45000円集まる

青少年奉仕野外活動

5月 29日 050日  宮崎県青少年総合センター

参加者 185名

阿南会員～ 5月 29日 健康増進センターについて

幸重会員～火災見舞御礼挨拶

部外者卓話～長友孝允氏 (宮崎RC)

「不動産状況と鑑定評価について」

6月  4日 1第809回 rll会 1日 大高校に宮崎北ロータリークラブのインターアクト

結成 (24日 )

幸重会員をはげます募金参加お願い 1口 1,000円

勝部会員退会挨拶

青少年奉仕 (尾藤委員長 )野外活動報告

国際奉仕委員会 (江田委員長 )

交換学生ロナリンが 7月 11日 に日本を出発

社会奉仕委員会

古紙回収状況… 691名 の出席に対して 417名
の回収で 60%の協力度

施設訪問… 6月 20個)「長生園」
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藤井 会員…  〃   4位
飯坂 会員…  〃   5位

ゴルフ年次大会

7月 10日 (■ 於人吉温泉

11日 (日)プ レ球磨カントリークラブ

矢田龍会員誕生スピーチ

6月 11日 1第 810回例会 |八代南RC67番 目、都城西RCは 68番 目のクラブ

として発足、 375区 は 68の ロータリークラブにな

つた

インターツティ・ ゼネラル・ フォーラムの決算回覧

各委員長退任あいさつ

6月 18日 1第 811回例会 1各委員長反省報告

6月 25日 1第812回例会 1今期最終例会

植松に会員感謝状贈呈 (社会奉仕基金 )

会長、副会長、幹事退任あいさつ
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ク ラ ブ  歴

1976～ 1977
史

宮崎西ロータリークラブ

幹事 菊 池 皓一郎

9日

月

　

　

月

2日

7月 16日

月 25日

7月 50日

8月  6日

8月 20日

8月 27日

9月  4日

9月 10日

9月 17日

9月 24日

10月  1日

第 17代会 長 菊池  彰  副会長 田中 秀男

幹 事 菊池皓一郎  会 計 杉山 正一

SAA 榎本 信義

各委員会のあいさつ

大古殿会員誕生スピーチ、鈴木会員結婚スピーチ

交換学生ロナリンさんのあいさつ

今週のハッピーフェロー

角地会員、安倍瞑会員、佐原⊂会員、後藤満会員

川辺会員

前年度の会長、副会長、幹事の慰労会

鈴木会員より卓話

県図書館へ図書 600冊寄贈

中村先生ょり「母公害」についての卓話

交換学生 2名の紹介

多田会員誕生祝スピーチ

昨年度末の連続無欠席表彰式あり

中山会員より、都市ガスについての卓話

ミス・ クリスティーヌ・ ケ リー 交換学生の紹介

土橋会員よりJAFについての卓話

観月会

ゴルフ会の成績

1位 江田祐典氏  2位  藤井 勝氏

6位 後藤 満氏

日高親敏会員より海外旅行 (ニ ューヨーク )の卓話

本国は国際理解週間にちなみ、日高パス トガバナーを

紹待

宮崎北警察署防犯少年係長の公文様の卓話

第 576区のガバナー塘一郎氏の公式訪間

(S_51年 )

第815回例会

第814回例会

第815回例会

第816回 例会

第817回例会

第818回 例会

第820回例会

第821回例会

第822回例会

第826回例会

第824回例会

第825回例会

第826回 Jll会
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10月  8日 1第827回例会 |五十嵐会員の卓話

10月 22日 1第 829回例会 1企画フォーラム行う

10月 29日 1第860回例会 1新入会員の歓迎懇親会

11月  5日 1第 861回例会 1外山会員の卓話

11月 12日 1第852回例会 1職業奉仕フォーラム、 (小川委員 )

11月 19日 1第866回例会 1職場訪問 サンフー ドエ業

飯坂会員の卓話

冷凍食品の現況と将来について

11月 22日 1第854回例会 |ゲス ト 宮大助教授 平原孝明先生

卓 話  (彫塑 と私 )

12月  3日 1第865回例会 1歴代会長会議開催

12月 10日 1第866回例会 1社会奉仕基金に平山輝男会員より、多額の寄付
12月 24日 1第868回例会 1佐藤会員卓話

12月 51日 1第869回例会 1古紙回収、古切手回収のお礼

1月  7日 1第 840回 例会 1年朱にカリタスの園でもちつきがあり、お礼が届 く

卓話 志多会員、笹栗会員、立本会員

1月 21日 1第842回例会 1卓話 観世流能楽師「師範」久保一光氏
1月 28日 1第 845回 例会 I ICGFが ホス トクラブ西クラブ会員の全員の協力で、

無事終了

2月  4日 1第 845回 例会 1卓話 佐原伝会員、住田会員、菊池稔会員

2月 18日 1第844回例会 1卓話 長峰元会長、吉賀会員

2月 25日 1第846回例会 1卓話 竹野会員

ロータリーの創立記念週間について

5月  4日 1第847回例会 1卓話 橋本一郎会員

3月 11日 1第 848回 例会 1卓話 清山市長

6月 25日 1第 850回例会 1卓話 小田会員

4月  1日 1第851回例会 1交換学生紹介

岩満会員卓話

4月 15日 1第 855回例会 | ロータ リー情報よ り、RC情報研究会の報告あ り

4月 21日 1第 854回例会 1卓話 後藤一則氏、空港利用について

5月  6日 1第 856回例会 1 4月 25日 、 24日 の 675地 区大会の報告

分科会について

5月 16日 1第 857回例会 1社会奉仕基金制度の感謝状贈呈
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5月 20日 1第 857回 例会 1年一回のダリア賞に、ラッキータクシーの有村氏に決

定

5月 27日 1第 858回 例会 1卓話 佐藤棟良

6月  2日 1第 859回例会 1卓話 岩井会員

6月 10日 1第 860回例会 1宮崎商高インターアクトクラブ部長よリー年間の反省

卓話 前田会員より、宮崎のイメージ、周辺の動向と

予測について

6月 17日 1第 861回例会 |ゲスト オイスカ団長 黒木提氏

6月 24日 1第 862回例会 1社会奉仕委員会より感謝状

後藤様、田中博様

会長よりお礼のあいさつ (菊池じ会長 )

副会長より  〃    (田 中秀刷会長 )

幹事より   〃    (菊 池僣幹事 )
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ク ラ ブ 歴 史
1977～ 1978

宮崎西ロータリークラブ

幹事 角 地 次 男

7月  1日 1第 865回例会 1新旧会長及び幹事のバッチの交換が行なわれた

本年度第 1号 ビジター登録者に記念品を贈る (宮崎北
ロータリークラブ我妻忠彦氏 )

国際ロータリー会長 ジャックデービス氏 (タ ーゲッ

ト、全人類を結びつける為に奉仕せよ )

食費値上になる 1食  1,600円
ビジター費 1,400円 に各クラブ同じ

当クラブより地区役員が選出さる

地区財団研究グループ交換委員 江田祐典君

地区財団推進委員会      橋本一郎君

地区国際青少年交換委員会   小田真道君

川辺会員 6月 50日 より福岡の国立ガンセンターに

入院する

誕生祝 (8名 )結 婚祝 (2名 )

会長就任挨拶 (今年度クラブ運営方針 )

会員総数 86名 にてスター ト

7月  8日 1第 864回例会 1松村会員栄転のため退会した、社会奉仕基金に多額の

寄付を頂き、感謝状を贈る

就任挨拶 副会長、幹事、社会奉仕阿南委員長

国際奉仕池田委員長 青少年奉仕前田委員長

出席 多田委員長、雑誌小田委員長、職業分類竹内委

員長、会報幸重委員長

理事会開催

7月 15日 1第 865回例会 1 9日 第 8代会長大古殿氏が死亡さる

日高文雄会員社長に就任さる

14日 理事会 クラブ協議会開催 フェニックス

7日 ゴルフ大会 (年次大会、鹿児島カントリー )開催

前田会員 11ア ンダー優勝

-651-



佐原会員 8ア ンダー 2位

市来会員 4 〃  6位
佐藤会員 4 〃  4位

会計報告 (杉山委員長 )

会長 会費値上による細則改正承認を得る

(年会費 109200円 → 12万円に )

7月 22日 1第866回例会 1第 3回 理事会開催

7月 28日 |       1 28日 、 29日 、夏のえびの高原で ワンダーフォーゲ

ル開催

学生 49名、高校生 46名 、大学生 6名

西 ドイツの高校生 9名 、 25才の リーダー 1名、計 10

名、通訳 2名 、指導教官 1名 、ロータリアンア名、総

員 69名 によって交換会開催した。

黒木勝会員のお母さん 22日 に亡 くなられた

上村宗士会員 腸手術のため県病院に入院された (1

ケ月半位 )

8日  第 8代会長大古殿和丸氏逝去された

7月 29日 1第 867回例会 1 1978年 国際ロータリー東京大会の案内ポスター

来る

第 3役の慰労会の開催 (フ ェニックス 56名 参加 )

国際奉仕フォーラム開催 (池田委員長 )

テーマ 1.交 換学生の受入を継続すべきか、それ

は何故か

2.受入るとすれば単独か、若しくは合同

か、それは伺故か
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ハ ッピー

祭 り宮崎大盛会でした 小山会員

8月  5日 1第 868回例会 1社会奉仕基金に多額の寄付頂きました

香典返 大古殿宗三会員

〃  黒木  勝会員

誕生祝 4名  結婚祝 1名

8月  6日 |       1 276区 第 16回 インターアク ト年次大会開催
7日  |       |              サ ンホテル フ ェニ ックス

参加人員 550名 予算668万 5千円

ホスト 宮崎西、北協同

テ ー マ 「青春とは伺か」

「 クラブ活動はどうあるべきか」

「私達の目で見る社会に思うもの」
8月 12日

1第 869回例会 1杉 山会員 江南病院に入院中

1吉田会員 退院おめでとう

年次ゴルフ大会 遠征 ゴルフにて空港カン トリークラ

ブ、オープン参加で優勝する

新入会員紹介 職業分類、企業保険

石井英樹氏 広島県福山市生れ 54才
住友生命宮崎支社長就任

昨年送 り出した交換学生、帰郷 した

木村昭光君 日大北 クラブスポンサー、米国イリ

ノイ州エバソス トン高校

西道隆臣君 宮崎西高 2年生、 6ク ラブスポンサー

ニューヨーク州 コリンズ高校

4年間事務局員 として活躍頂 きました、日高節子 さん

退職、後任に同志社女子大学家政学科卒、横井美代子

さん入局

8月 19日 1第 870回例会 1理事会開催

東京大会予備登録

部外者卓話

ネパールを訪問して 日大高校 久峨喜子先生
8月 26日 1第 871回 例会 1 loo万 $食事
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飯坂会員退会す

阿南社会奉仕委員長 切手収集 12,265枚

15万枚集まる予定

野津原分区代理御挨拶

無欠席会長表彰

17年  5名
14年 1名

11年 6名

8年  4名
4年  6名
1年 14名

16年  2名
15年  5名
10年 1名

7年  5名
6年  4名

15年  2名
12年 6名
9年  2名
6年  6名
2年 8名

9月  2日 第872回例会

9月  9日 第875回例会

9月 12日

64名 75%

長期欠席による取 り扱について 日高情報委員長

交換学生来宮 Mrペ リーレンショー (ニ ューヨーク出身 )

3ク ラブ協同受入 4ク ラブ合同で自転車贈る

9月 誕生祝 6名  結婚祝 1名

黒木勝会員長男結婚おめでとう

会員卓話 吉賀会員

人間の幸わせにつながる長寿は

ハッピー 日高文雄会員初孫誕生おめでとう

上村会員退院おめでとう

社会奉仕基金に多額の寄付、感謝状贈る

小田会員、安倍会長

一千万円に近けたいので税戻しの一部でも結構ですの

でよろしく

会員卓話  「財形貯蓄」について 五十嵐会員

皇太子殿下、妃殿下来宮 池田会員御夫妻は 15日 、

皇太子殿下と親しくお話しになりました。西クラブに

も沢山の SSク ラブ会員がお ります。そしてお世話し

た外山、大古殿、百野、日蘭陣、菊池、村■l法員で

す。ハッピー願います

サンフラフー青島コース優勝 大古殿会員

川辺会員退院おめでとう
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9月 16日
1第

874回例会 1本国は献血の日、テーブルに自、赤カーネーションの

ある所は本日は献血の日です。赤いカーネーション 2

本のテーブルは献血しても良い方、菊の花のテーブル

は本日は免除

9月 11日 ～ 17日 まで世界理解週間になっておりま

すので

部外者卓話 日本赤十字宮崎県支部事務局長

染矢武男氏

赤十字の国際性について
9月 18日 |       1西 岡会員 御尊父御逝去された 86才
9月 30日 |       1観 月会のため、 1日 づらして 10月 1日 に例会変更

10月  1日
1第

875回例会 |フ ェニックス高原 カン トリクラブに於いて家族観月会

開催

参 加 者  81名
交換学生   2名
事 務 局   1名   計 84名

10月  7日 1第
876回例会 1宮崎クラブ尾田会員整形外科院開業 多額のハッピー

を頂 きました

本月は 10o%出 席月間

結婚祝 9名  誕生祝 8名

9月 例会優勝、ベス トグロス賞 木浦会員
〃  2位         浅野会員

9月 16日 献血は 16名 の協力を得た

切手回収  129o2枚 頂 きあ りが とう

会員卓話 吉田、JJII会 員

木浦会員 御尊母様御逝去 さる 77才
10月 14日

1第 877回例会 1 9日 ～ 15日青少年活動週間

宮崎県企画調整部青少年対策室長 金丸恒一郎氏

テーマ 「青少年ととりまく諸問題」

社会奉仕基金に多額の寄付さる

鈴木会員 店舗新装オープン

木浦会員 御尊母様香典返し

社会奉仕基金感謝状贈る 西岡会員へ
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10月 19日 |       1整貢蚕筐重曇纏
画
ホTξttTL751央

卸売市場

委員会より、県立図書館に 4万円外、田中

針せ読書週間にちなんで本を贈る

載 切手回収 l a716枚

釜感謝状を贈る 木浦会員御尊母様御香典

場にて

図書館長 日高千文氏

―向えて、クラブアッセンブリー

10月 21日 1第 878回例会 |ク ラブ・ アッセンブリ ニュー高千穂にて開催

於ホテルフェニックス

10月 28日 1第 879回例会 1公式訪問 西田武雄ガバナー、野津原分区代理

生会奉仕阿南委員長より琉球大学へ寄付を

された件、紹介とガバナーよリハッピー

三崎交通受彰     岩満会員

お嬢さん決定     新恵会員

シャン馬住友生命より 石井会員

ミヘ会員 1人当 1,000円程度物品を贈る

ブ合同ゴルフ大会開催 団体戦優勝

個人 2位 市来  6位  前田  4位  後藤

6位 小田  9位  佐原    各会員

陶山会員 御尊母様 1日 に御逝去 さる

11月  4日 1第 880回例会 1細則の規定により、次期役員選挙のための指名委員発

令、住田、平山、菊池彰 、田中、安倍、各委員 5名 の

構成にて発足

10ケ月にて休んでおりました佐原伝次郎会員本国よ

り出席

誕生祝 6名   結婚 5名

県サッカー連盟副会長就任 志多会員

神武様神振隊参加者 日聞力、岩元、大賀、岩満、
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大古殿、志多、田中の、外山、笹栗、

吉田、百野、各会員

来年度送 り出す交換学生紹介

宮崎西高校 新恵昌子さん

本 庄 高 校 山崎ひろみさん

ベ トナム難民慰間 渡米前に必要な英会話の教材その

他を石井友愛社に届けた

11月 11日
1第881回例会 |ロ ータリー財団週間にともない、J、 |1委員長に卓話を

お願し、認識をあらたにした。loo万 $食事
ハッピー

NHK出 演        阿南会員

フェンシング国体指導者  榎本会員

御子息全国空へ就職    幸重会員

県技能検定委員永年賞受彰   〃

11月 18日 1第882回例会 1理事会の開催

ハッピー

高銀橘通 り支店開店    杉山会員

フイリッピン火災で無事帰国 菊池呼会員

退院全快祝、次男結婚祝、住宅新築祝にて社会奉仕基

金に多額の寄付 上村会員

今月の切手収集 2ユ 160枚

(こ の中、新恵会員 12,345枚 )

職業奉仕クラブフォーラム開催 中山委員長

1。 あなたの職業上の最も緊急な問題は何ですか ?

これらの職業上の問題の解決にロータリーにおけ

る職業奉仕はどのように利用できますか ?

2.あなたは、自分の職業にロータリーの影響を及

ぼしていますか ? どのようにして P

リーダー 笹栗、西岡、竹内、佐原、杉山、日蘭曰

各テーブルリーダーを務めた
11月 25日

1第
886回例会 |ア カブルコにてメークアップ 江田会員

ハ ッピー

ダンロップゴルフトーナメイント(フ ェニックス)田中会員
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12月  2日 第884回例会

12月  9日 第885回例会

フェニック期 例ABCノ■―卜と公式戦優勝  Jヽ |1会員

サンフラフ会パープレー優勝      江田会員

UMK伐刀レ男けLフェシじグ協会理事で出演 榎本会員

部外者卓話

フェニックス自然動物園々長 片山望氏

テーマ 中国の動物園を視察して

ベ トナム難民慰間に対して、日赤支部長より礼状 くる

誕生祝 10名  結婚祝 5名

ハッピー お嬢さんおめでとう 吉賀会員

会員卓話 テーマ 誕生日   市来会員

臨時理事会

クラブ定款細則により (1

指名委員長 住田会員報告

次年度理事 平山輝男、

市来 斉、

日高文雄

54年度会長エレクト 宮下広計

以上決定しました。

次期会長平山氏より役員の報告

副 会 長  橋本 善吉

事  新恵  誠 2/24病気にて笹栗氏

になる

会   計  黒木  勝

S A A  吉田 多穀

クラブ奉仕  橋本 善吉

四大奉仕l‐L/20宮 下 広計

社 会 奉 仕  桝本 正久

国   仕  市来  斉

職   仕  菊池皓一郎

親   動  秋山  久

プログラム  日高 文雄

ハッピー 9回連続宮崎県総合女子バレーボール選手

権大会優勝

2月 第 2例会 )総会の開催

橘本善吉、桝本正久

菊池皓一郎、秋山 久

幹
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昭和52年度九州選手権も獲得 日高∝会員
12月 10日 |       1地 区情報研究会開催  (別府 杉の井ホテル )

安倍、岩井、中山、笹栗、津守0、 五十嵐会員出席 し

た

12月 16日
1第 886回例会 |ハ ッピー バッデわすれにより、日向クラブ首藤会員

よリハッピー

焼酎雲海のCM出演す。浅野、百野、菊池

各会員

当クラブに餅つき用キネを南クラブ丸岡会員寄贈され

た

部外者卓話

ひまわり画材店 鳥原茂元氏

テーマ 瑛九を語る

12月 18日 |       1西 クラブ年末助合い餅つき会

カリタスの園

参加者 会員 55名 、夫人 5名 、会員従業員 16名

インターアクト8名 計 59名

配布先 カリタスの園、青島学園、民生館、ひまわ り

学園、整肢学園、明星学園、小戸母子寮

12月 23日 1第 887回例会 1年末家族会   120名 参加

たのしい親睦を一掃深めた

12月 60日 1第 888回 例会 1本日もって退会 大古殿宗三君

ハッピーゴルフ第 2位 佐原会員

1月  4日 |       1塘 一郎直前ガバナー御逝去

1月  6日 1第 889回例会 1新年挨拶 安倍会長

誕生祝 10名 、結婚祝 9名 、川辺会員に成人式案内く

る

会員卓話 平山エレクト

テーマ 年男 (馬年 )

1月 16日 1第890回例会 1部外者卓話

新田原基地司令空将補 神吉弥彦氏

テーマ 日本の国防について
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1月 15日 |      1西 クラブゴルフ大会開催

入 賞 佐原、市来、藤井、角地各会員

1月 20日 1第 891回 例会 1部外者卓話

宮崎県婦人少年室長 西山ヨシ子氏

テーマ 婦人の地位向上について

ハッピー

笹栗金属工業創業 8周年記念 笹栗会員

理事会開催

1月 27日 1第 892回例会 1 中間収支決算書報告

村上会員の御尊父御逝去

志多会員の御兄様御逝去

6ケ 月間個人別出席状況報告

ペナールティ ミスバッチ 小田会員

会員卓話

雑紙週間 22～ 28日  小田委員長

2月  5日 1第 895回例会 1修正目標 100%出 席月間

78～ 79年のRI会長にアメリカ 0テ ネシー州 シエ

ルビービルクラブのジェームスェル・ ボーナー氏に決

定

クラブ協議会開催 ホテルフェニックス

誕生祝 6名 、結婚祝 7名

松下産業 60周年記念全国販売店 254社 中優秀賞受

彰 川辺会員

古紙回収日 50名 が持参

会員卓話 誕生記念 中山会員

結婚 〃 幸重 〃

2月  6日 |       1川 辺会員 御尊父様御逝去

2月 10日 1第894回例会 1規定審議会報告 情報委員会 日高委員長

橋本書会員 パ リークラブメーキャップして卓話

2月 11日 |       | インターシテ ィーゼネラルホーラム、南クラブホス ト

～ 12日 |      | に開催   ホテルフェニックス 16名 出席

2月 17日 1第895回夕J会 1 理事会開催

部外者卓話 日興証券本社 中野課長
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テーマ 証券会社の窓口か ら見た税務

2月 25日 |      |ロ ータリー創立 75周年記念 日

2月 24日 |       1 loo$食 事

5月 5日 1第897回例会 1交換学生ペ リー君、新恵会員宅にお世話になる

6月  1日 |      |百 野会員 御尊父様御逝去

ロータリー創立 76周年卓話

パス トガバナー 竹野会員

社会奉仕基金に多額の寄付す 川辺会員香典返 し

安倍会長、本浦副会長、角地お悔みに日南

まで

誕生祝 9名 、結婚祝 14名
ハッピー

朝 日生命創業 90周年記念おめでとう 古賀会員

オリエンタルホテルにたず さわる   志多会員

日経新聞広告全国版に出る      浅野会員

県立宮崎工業建築科夜間部卒業、 2級建築士合格

村上会員

会員卓話

黒木、矢田会員

5月 10日 1第 898回例会 I ICGF報 告

6月 17日 1第 899回例会 1理事会開催

牧、岩井、阿南会員

ハ ッ ピー

ヤングスヾヤ日南市に開店 鈴木会員

お嬢さん附中に進学    小田会員

ハッピー  東京狛江RC 義山会員より

附属中PTA副会長就任 内村会員

長崎大薬学部合格    小川会員

長男全日空へ就職内定  岩満会員

定款改正についてロータリーの友購読は西田ガバナー

によれば認定されなかった  日高情朝委員長

部外者卓話

ゲス ト 森 和風氏
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テーマ 県展と宮日美展との相違点について

宝物とは何か

芸術院会員の資格について

6月 19日 |       1日 南中央RC認証状伝達式

5月 25日 |       1清 水会員の社宅火災になる

5月 24日 1第 900回例会 1 900回例会記念にて、会員に記念品を贈る

卓上ペン立て 原価 500円 →ハッピーにて1,000円

ハッピー

ご子息宮崎西高理数科入学  内村会員

〃       市来会員

なんとなく気分がいい    中山会員

職業奉仕クラブフォーラム開催

諮問 事例研究

1.こ の病院長は病院建設のため、多の人を利用し

ていますがロータリーアンとして、この点をどう

考えますか

2.九電部長のとった処置について、ロータリーア

ンとしてあなたはどう感じられますか

6 銀行のA支店長及びB支店集金人について、ロ

ータリーアンとしてどう感じられますか

4.病院長は 10年にわたりA銀行を拒絶したので

すが、この点についてロータリーアンとして、あ

なたはどう感じられますか

5月 28日 |       |ロ ータリー財団奨学金学生選考会を四クラブ会長、財

団委員長に開催、内田、津久良 (ア メリカ )、 押川ま

ゆみさん (イ ギリス )3名 を地区に申告した

5月 51日 1第 901回例会1東京大会記念切手発行 @50円  20枚綴リシート
ハ ッピー

フェニックス開場記念杯ネット70Aク ラス6位

日高力会員

慶応卒業、全日空就職  幸重 会員

知事賞受彰       上村院会員

〃         秋山 会員
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|       1国 [[[T「i:][』 )  
喜昇套昌

4月  7日 1第 902回例会 |チ ャーターメンバー健康上の都合により退会

1978年 度交換学生 2名派遣することに決定

宮崎西高校  新恵 晶子さん

本 庄 高校  山崎ひろみさん

小さな新切運動に加入の促進 宮銀頭取 井上信一氏

部外者卓話

宮崎自然食品センター 石田社長

テーマ 足の裏を見て診断する、自然食品のカチ

中央分区代理就任 (次期 )竹 内二郎会員

ハッピー

4/2高原 CCク ラブコプ 第 5位  木浦 会員

〃     第 2位  藤井  〃

〃     優 勝  江田  〃

外車販売始める (フ ェスター )菊 池⑭ 〃

ホームクラブに久し振 り出席  津守国 〃

会員卓話

重城、笹栗会員

社会奉仕基金運営委員会規程案出る。問題がなければ

4月 1日 より実施になる

会員に記念品を贈る (書類箱 )原価 2,500円=ハッ

ピー 6000円

4月  8日 |       1西 クラブ創立 18周年記念日

4月 14日 1第903回例会 15月末収支決算書配布

ハッピー

みどり会 ゴルフ優勝  村上会員
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九石、城ケ崎、スタンド落成  江田会員

噂の車RX-7新 発表     角地 〃

会員卓話 橋本一郎会員

創立 18周年記念卓話

4月 15日 |       |||1辺会員 御尊母様御逝去さる

4月 21日 1第904回例会 1交換学生来年度受入が決定

偶)デーガッド・ アッベル君 シアトル出身 15才

飲)資料未着で不明

部外者卓話

カリタスの園竹の寮園長 木村富美子氏

テーマ カリタスの園の現況について

4月 22日 |       1第 276地 区年次大会 鹿児島県文化センターにて開

～ 25日 |       1催   出席者 16名

4月 28日 1第 905回例会 I JC九州プロック大会、大成功に終 りました。外山、

会員宅にお世話にな ります

5月 12日 1第906回例会 1古紙回収売上高 累計 64,540円

切手回収     144,178枚
新入会員

高千穂銀行社長 後藤達男氏

ロータリー歴 10年   51才
会員総数  85名

5月 12日 |       1第 1回交換学生カールアレン・ フックハーバーがクラ

ブ訪間、郡会員宅に 在、大学卒業後アメリカ空軍に

入隊、沖縄に来ている

この夏に三世鈴木さんと結婚する (空軍大慰に昇格 )

空軍のワッペン 記念盾西クラブに

'員

女性のつどい円遊会大成功した 宮下会員

め残念賞  お 1人 300円協賛

|へ (御尊母様香典返し)川 辺会員

安倍会員

000名 以上

リーレンショウ君がホス トファミリ新恵
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5月 1 コ 第907回例会

誕生祝 6名  結婚祝 7名

会員卓話  お祝のおネL

安倍、榎本会員

東京大会記念切手が各会員の自宅に到着 したと存 じま

すが、その中に送金用の振替用紙がはいってお ります

が会員の皆 さんの分は、クラブで立替送金 してお りま

すので個人で送金 しないようお願する

東京大会終了後 28日 に家族 2名 と単独 1名 で、宮崎

入 りされますので 1晩とめて頂く家庭を申しでて頂き

たい  池田国際奉仕委員長

会員卓話  阿南会員

テーマ 成人病について

次年度より南の風が廃止にな りますので全会員ガバナ

ー月信を是非読んではしい (年間 1,000円 )

先週例会にカールアレンフックハーバが出席しました

が記念品として、RCマ ーク入 りのアルバムと手鏡を

贈った

理事会開催

病院祝落成にて社会奉仕基金に多額の基金を寄付頂き

ました  竹内会員

インターアクト会員、新入会員含め 16名 をクラブに

招待する。本年度より指導教官変る

藤 井 先 生

東京大会報告 (開催日5月 14日 ～ 5月 18日 )

出席者 安倍、竹野、長峰、植松賞0、 橋本→、竹内、

各会員が出席した

本年度最後の 10口 万$食事

ハッピー インターゴルフ県予選優勝 (宮崎国際理事

長 )竹内会員

o選手、会員中、鈴木、日高度洛会員おめでとう

o大宮高校PTA例会長就任 牧会員、西高PTA
例会長就任 百野会員

5月 26日 第908回例会
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o雑誌「宮崎春秋」執筆 小山、橋本儒会員

OMRTコ ンペグロス優勝 鈴木会員

5月 28日 |       1元 会員菊池稔氏 75才で御逝去 29日 理事役員にて

通夜に出席

5月 50日 |       1吉 田会員御尊父逝去さる 会長高岡の自宅に通夜に出

席する

6月  2日 1第 909回例会 1理事会 ダリア賞の受賞者決定と副賞について

誕生祝 6名  結婚祝 4名

古紙回収日

出席 100%月 間

会員卓話  西岡会員

テーマ 28年 前の或る日の想い出話し

6月  9日 1第910回例会 1次回第911回例会にて、国富町エデンの園々長

宮本義雄氏 59才にダリア賞を贈る

菊池借、吉田会員御尊父様の御逝去に お礼のことば

去る 3、 4日 に開催されました地区協議会報告

次期副会長 橋本書会員

次年度ターゲット「手をさしのべよう」

次期幹事 笹栗会員

次年度地区分担金等の説明

次期社会奉仕委員長 桝本会員

社会奉仕のあり方の説明朝告

ハッピー

蓮ケ池、マイカーランド開設     日高関会員

マツダモータース宮崎新装改築     角地 会員

〃  請負工事     村上 会員

オール九州松下販売店社長会コプ 優勝 り‖辺 会員

初 孫 誕 生            黒木 会員

文部大臣大蔵省印局長表彰      田中同会員

新旧クラブ協議会開催 午後 6時よリホテルフェニッ

クス於

6月 16日 1第 911回例会 1 日高文雄会員 アテネ北ロータリークラブにて、メー

キャップの電文朗読
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ダリア賞贈呈

エデンの園々長、宮本義雄氏 59才

金一封 10万円贈る

副 賞 宮崎ナショナル製品販売より携帯用マイク

日高商会よリプレイヤー

宮銀、鹿銀、肥後銀、宮相、高銀、日興証

券、宮崎ガス、以上タオル、石鹸、その他

頂きました

又阿南氏、扇風機等を寄贈して頂きました。

誠にありがとうございました

6月 25日 1第 912回例会 1佐世保南クラブより20年誌が送付されてきました。

会長お礼状を送付する

各委員長の退任挨拶

インターアクト委員会 宮崎商業高校ロータリー文庫

に図書券 4万円贈る

代表として図書担当教諭江上均先生に例会にて贈呈し

た

次期社会奉仕委員長桝本氏より次年度 も古紙、古切手

回収を実施するので第 1例会日に御持参下さい

6月 61日 1第 915回例会 1米国より交換学生として来宮しておりました。ペ リー

レンショウ・ デブラーステツジが 1年間をおえて 7月

10日 に米国に帰ることにな りました。御礼の御挨拶

にクラブ訪問した

フェニックス調理師に 1年間の御礼 として 1万円の寸

志

高相派遣の会計川崎女子に御礼 として 5千円寸志を贈

る

本年度最後のJll会 三役退任挨拶

理事会開催
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ク ラ ブ 歴 史
1978～ 1979

宮崎西ロータリークラブ

幹事 笹 栗 輝 男

第 19代会 長 平山輝男  副会長 橋本善吉

幹 事 笹栗紘二  会 計 黒木 勝

SAA 吉田多穀

7月  7日 1第 914回例会 1本年度最初のビジター堀田辰夫氏に記念品贈呈

新年度会長あいさつ

7月 14日 1第 915回例会 1各委員のあいさつ

ハッピーをいただいた方 田中会員、川辺会員、本浦

会員、西岡会員、長峰会員

7月 28日 1第917回例会 1永年無欠席者表彰

卓話 小田氏 テーマは「税制改正について」

8月 11日 1第919回例会 |ガバナー講演 第 276地区吉村武文ガバナー

8月 18日 1第92o回 例会 1屋上ビヤガーデンでの懇親例会

8月 ?5日 1第920回例会 1交換学生の紹介

インターアク ト年次大会郭告 (投山部長 )

〃      〃  (真 茅先生 )

卓話 多田会員に「高校野球」について、話していた

だく

9月  1日 1第922回例会 1交換学生のお礼のあいさつ

古雑誌、古切手の回収状況

古雑誌 58名 (80%)古 切手 (55名 )

卓話 牧会員に「防火について」というテーマで話し

ていただく

9月  8日 1第 925回例会 1卓話 ロバー ト・ アダムス先生 (宮崎医大教授 )

9月 29日 1第925回例会 1田 中会員のあいさつ (単身大阪へ
)

卓話 サファリーパーク獣医学博士の小杉浩造氏

10月  6日 1第 926回例会 1卓話 石井会員 ラクビーについて

読書週間にちなみ、宮崎商業高校への書類寄贈のお願

い                              '
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10月 13日 1第 927回 rll会 1 山形屋にて昨日より秋の宮日名流いけばな展が開かれ

そのハッピーを岩元社長よりいただく

卓話 ヨルダン宣教師

10月 20日 1第 928回例会 1橋本善吉副会長あいさつ

卓話 宮崎県企画調整部清課長

テーマ (青少年の健全育成、特に非行の実態につい

て )

10月 27日 1第 929回例会 1歴代会長会をあす行 う

卓話 宮崎商業高校生徒図書委員会 山口保明先生

テーマ 学校図書館、高校生の読書について

11月 17日 1第 951回例会 1卓話 山本良高博士

(グループ交換で渡来された )

12月  1日 1第 966回例会 1年末餅つき奉仕のご案内

275地区年次大会の出席の依頼

卓話 竹野融 (70才の誕生日を迎えて )

12月  8日 1第 964回例会 1年次総会

次年度の役員及び理事の選任が決定

12月 15日 1第 965回例会 1各委員の報告

12月 22日 1第 966回例会 1卓話 藤元啓史様～民謡について

12月 29日 1第957回例会 1年末挨拶 会長 (平 山 )

1月  5日 1第 958回 例会 1卓話 詩吟の紘鳳会吟詠会会長の藤田鳳盛先生

1月 12日 1第 969回例会 1新入会員 切厚次男さん紹介

卓話 古賀雅芳会員 (年男 )

1月 19日 1第 940回 夕J会 1第 276地 区年次大会のおしらせ

卓話 田中博規会員

1月 26日 1第 941回 例会 1卓話 五十嵐会員 経済について

2月  2日 1第 942回 例会 1卓話 後藤達男さん

テーマ 「宮崎見たまま」

6月 9日 1第947回例会 1古賀会員より多額のハッピーをいただく

I IGF(2/4)報 告会

第 1分科会～ カウンセラー PGの島津 さん

第 2 〃 ～   〃  竹野 PG
第 3 〃 ～   〃  日高 PG
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6月  2日 1第 946回例会 |二月のゴルフ例会 11日 (日 )フ ェニックスCcで
10:00ス ター ト

卓話 宮崎県経営者協会専務理事の日高奉三 さん

テーマ 「今年の賃金の動向」
6月 16日 1第 948回例会 1卓話 フェニックスホテルの専務、中村会員より「ホ

テル裏話」について

5月 26日 1第 949回例会 1卓話 宮崎地方気象台の笠村さん

(気象について )

4月 16日 1第 952回例会 1会長よ り、西 RC創立 19周年記念あいさつ

4月 20日 1第 955回例会 1卓話 吉田会員よ リマレーシアの視況について

4月 27日 1第 954回 例会 1卓話 雑誌委員の村上氏

5月  4日 1第 955回例会 1郡元正人氏よ り、全国身障者スポーッ大会について

5月 18日 1第 957回 例会 1本年度ダリア賞は市の清浄課に勤務され仕事一途にう

ちこんできた渡辺中さん

5月 24日 1第 958回例会 |ゲス ト 今般、総理府主催の第 2回青少年団体関係

指導者派遣でオース トラリアとマレーシァを訪問さ

れました BBS会 員の横山滝子 さん

6月  1日 1第 959回 例会 1卓話 江田会員 「中国見たまま」

6月  8日 1第 960回例会 1各委員 さんの年間報告

6月 15日  1第 961回例会 1交換学生 ジュデ ィ・ ホワイ トさんのあいさつ (お礼 )

デビット・ アビル

各委員の郭告

6月 22日 1第 962回例会 1各委員の報告

6月 29日 1第 965回 Fll会 1会長のあいさつ

出席率 今年 2番 目

会長より、 1年間大変美味しく食事をつ くって下さっ

たフェニックスホテルに対しお礼の辞
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ク ラ ブ 歴 史
1979～ 1980

宮崎西ロータリークラブ

幹事 池 田 成 彬

第 20代会 長 宮下広計  副会長 鈴木敏道

幹 事 池田成彬  会 計

SAA
7月  6日 1第 964回例会 1会長あいさつ

新入会員 桝本会員

各委員の報告

7月 15日 1第 965回例会 1各委員 新任のあいさつ

7月 20日 1第 966回例会 1木浦会員休会

各委員のあいさつ

7月 27日 1第 967回例会 1吉村前ガバナーよりお礼状受信

卓話 佐沢利和氏 サンケイ新聞社編集委員

「今後の石油問題を考えるポイント」
8月 5日 1第 968回例会 1幹事より市内 4RC合同会長幹事会決定事項について

新恵晶子さんの帰朝報告

8月 10日 1第 969回例会 1交換学生の赤木さん、松田さんの紹介

卓話 伴会員「裁半Jの話」
8月 17日 1第 970回例会 1屋上 ビャガーデンにて例会

第 15回身体障害者スポーッ大会について

8月 24日 1第 971回例会 1古切手回収のお願い

交換学生帰国のあいさつ 山崎ひろみさん

卓話 宮大教授 上野 澄

8月 31日 1第 972回 例会 1交換学生 テリー嬢、ティム君あいさつ

9月  7日 1第 975回例会 1献血のお願い

国体の入場券のお願い

9月 14日 1第974回例会 1卓話 青少年問題について、宮崎北署の渡辺課長より

9月 21日 1第 975回 例会 1卓話 「私の経営理念」旭有機材工業 (株 )

社長 川並勇男氏

10月 12日 1第 978回例会 1病気体会中の植松囲会員が本日より出会
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10月 19日 1第 979回例会 1卓話 古賀会員「美術あれこれ」
10月 26日

1第980回例会 1卓話 〃
エチケ ット〃について マリアイサベル谷さ

ん

11月  2日 1第 981回例会 1交換学生の紹介

11月  9日 1第 982回例会 1卓話 古山会員 (上州雑歳 )

11月 60日 1第 984回例会 1村上三絃道の村上由哲氏の津軽三味線をきく

12月  7日 1第 985回例会 1卓話 江田会員 結婚について

12月 14日 1第 986回例会 1 54年年末西クラブ忘年家族会 7:00～
12月 21日 1第 987回 例会 1卓話 笹栗会員 「窓の話」

交換学生 山崎ひろみさん帰国のあいさつ

12月 28日 1第 988回例会 1橋本次期会長より来年度運営について

1月  4日 1第 989回 例会 1会長のあいさつ

各委員さんのあいさつ

1月 11日 1第 990回例会 1卓話 川辺会員 (年男 )

1月 18日 1第 991回夕J会 1卓話 市来会員 (年男 )

〃 竹野 〃 (〃 )

1月 25日 1第 992回例会 1卓話 三戸サッエ様 「幸島のサルについて」
2月  1日 1第 995回例会 I IGF分科会社会奉仕部門で、「いかにして地域社会

のニーズをさがせるか」というテーマでみなさんに意

見をお願い したい

2月  8日 1第 994回″J会 1第 276地 区年次大会職掌分担表作成

2月 15日 1第 995回 例会 1前田プログラム委員長の卓話

2月 29日 1第 997回例会 I IGFの報告あり、各分科会別に

5月  7日 1第 998回 例会 1卓話 石井会員 (誕生日 )

6月 14日 1第 999回例会 1 999回三桁の例会本日で終了、 6月 22日 第 275
地区年次大会参加者、西クラブ25名 、来年度西クラ

ブ年次大会ホス トクラブのため多数参加の要請

5月 9日 西クラブゴルフ、優勝川辺会員、 2位上村会

員

卓話 切原会員  「西郷と大久保」    `
6月 21日 1第1000回例会 1 1,000回例会を記念して宮下会長社会奉仕基金へ寄

付

1979年 度ダリア賞贈呈
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受 賞 者 野間幸一殿 (大正 9年 1月 15日 生 )

受賞理由 学校用務員として 29年間勤務して、学校

の環境整備、管理、美しい学校づくり
1980年 5。 281第 1001回例会 1橋本会長エレクト、来週の例会時間、別府大会の反省

のため発言者氏名発表

村上青少年委員長 4月 19日青少年の野外活動、本

花の運動公園で実施

日高伎″ o周年実行委員長より、ロータリー 75周年

記念

西クラブ創立 20周年記念式典の案内と記念事業の事

前発表

① 宮崎商業高等学校への奨学生資金制度

② 西クラブ20年史の発行

卓話  「 宮崎の観光を考える」

山梨大学教授 花岡利幸氏
4月  4日

1第
1002回例会 |ゲス ト 第 760地区研究グループ交換チーム

アメリカバージエァ州 団長 ドクターカーー行 6名

例会 1,Ooo回 記念品会員へ贈呈

新入会員入会 原 忠之君

第 276地 区別府大会の反省 (来年に備へて )

4月  8日 1第
1005回例会 1 1980年 4月 8日  創立 20周年記念典

ホテルフェニックスに於いて

来賓多数を迎え、物故会員 8人に対する黙祷に初まり

祝辞、会長のあいさつ、 10年以上の永年無欠席者表

彰、 75周年記念 (ロ ータリー )事業、 20周年記念

事業では宮崎商業高校奨学資金制度の発表

社会奉仕部門、切手回収  田中 博規会員
〃   古切手   新恵  誠 〃

ダリア賞         日高 文雄 〃

年次大会参加優秀者    植松熊太郎 〃

世界大会参加者、 4名 の表彰

-576-



1 1

会  員  名

昭 和 55年 4月 現 在

簿

氏 名 安 倍 友 彦

生年月日  M45.10.16
委 員 会  会 員 増 強

職業分類  シエアアクチブ

勤 務 先  宮崎三菱自動車販売い

大字芳土字祝田 744
自  宅  鶴島 1-6-8

相談役

TEL 59-4521
TEL 22-7874

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

安 部 芳 孝

S 8.  2.15
R財 団 ・ 親 睦

短 期 金 融

福岡相互銀行宮崎支店

橘通東 3-4-6
鶴島 1-8-9

支店長

TEL 24-5115～ 5118

TEL 22-6595宅

氏  名  秋 山   久

生年月日  S ア 1.10
委 員 会  青 少 年 奉 仕

職業分類  日 本 料 理

勤 務 先  銀寿司 店主

中央通 2-6
自  宅  月見ケ丘 1-7-4

TEL 25-4441

TEL 51-7285

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

阿 南 育 男

S 8. 6.14
出 席 ・ 親 睦

内  科  医

阿南内科医院

清水 5-2-5
清水 5-2-5

院長

0

0

TEL 25-2255

TEL 27-8640宅

-574-



氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

浅 野 文 彦

S 5. 12.25

青 少 年 奉 仕

シニアアクチブ

例 ホテル江南荘

淀り|11-2-9
淀り|11-5-2宅

取締役社長

TEL 51-5105

TEL 51-6225

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

伴   喬之輔

S 9 10. 24

職業奉仕・ 親睦

弁  護  士

伴法律事務所 所長

旭 1-8-11
福島町寺山 5125-58

TEL 29-4500
TEL 52-5045宅

氏 名 尾 藤 博 澄

生年月日  T15.9 15
委 員 会  社 会 奉 仕

職業分類  土 産 物 販 売

勤 務 先  n尾 藤商店 代表社員

橘通西 2-4-19
自  宅  橘通西 2-4-19

TEL 26-2885

TEL 26-2885

氏 名 江 田 祐 典

生年月日  S12.12.15
委 員 会  社 会 奉 仕

職業分類  燃 料 油 配 布

勤 務 先  卸ス トーク 代表取締役社長

旭 2-4-26
恒久 5-4-6宅

TEL

TEL

24-5527

51-5095

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

榎 本 信 義

S19 6. 5
副 幹 事・ 会 報

E日         昂J

高巣堂例 代表取締役社長

大字浮田字佃前 2865-1
大塚台東 1-38-15

TEL 48-1116
TEL 47-2419宅

-575-



氏  名  藤 井   勝

生年月日  S ろ.10.29
委 員 会  青 少 年 奉 仕

職業分類  シニアアクチブ

勤 務 先  藤井木材0 代表社員

中津瀬町 19番地

自  宅  丸山町 2-125-1
TEL 22-2857
TEL 22-4501

氏  名  藤 元 昭二郎

生年月日  S 2.5.lo
委 員 会  社会奉仕・親睦

職業分類  貨物自動車輸送

勤 務 先  宮崎運輸卸 代表取締役社長

高千穂通 1-4-26
高千穂通 1-4-9宅

TEL 25-2521

TEL 25-2601

氏  名  古 山   宏

生年月日  S 8.4.15
委 員 会  親 睦 0会 報

職業分類  生 命 保 険

勤 務 先  日本生命保険相互会社宮崎支社 支社長

宅

高千穂通 1-7-52
船塚 5-192

TEL 24-7111

TEL 24-6542

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

後 藤   満

M41  5  8
出    席

シニアアクチブ

掬後藤洋紙店会長

大橋 2-117-1
大橋 2-117-1

後藤株式会社社長

TEL 25-5255(代 )

TEL 27-9297宅

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

後 藤 達 男

S 2. 1.50
副会計・社会奉仕

貯 蓄 銀 行

例高千穂相互銀行 代表取締役社長

中央通 5-50
大坪町津蟹ケ迫 5228-105

TEL 26-1122
TEL 55-6614宅

-676-



氏 名 橋 本 一 郎

生年月日  T 4.6.15
委 員 会  R175周 年特別兼 5H
職業分類  シニアアクチブ

勤 務 先  宮崎 トヨタ自動車枷 代表取締役社長

大字芳士字谷口692-17   TEL
自  宅  神宮 1-502         TEL

59-2211

26-1187

氏 名 橋 本 善 吉

生年月日  S 2.5.11
委 員 会  会 長 エ レク ト

職業分類  シニアアクチブ

勤 務 先  仰橋本銀三商店 代表取締役専務

橘通西 5-3-24    TEL 27-1122
自  宅  神宮 1-22       TEL 24-6970

氏 名 日 高 親

生年月日  T14.1.
委 員 会  親

職業分類  建 築 設

勤 務 先  鞠共立設計

大橋 5-2
自  宅  大橋 1-1

敏

15

睦

計

代表取締役

86
25

TEL 27-2500(代 )

TEL 25-5885

氏 名 日 高 文 雄

生年月日  T14.ア  20

委 員 会  20周 年記念R情報

職業分類  シエアアクチブ

勤 務 先  宮崎マツダ販売榊 取締役社長

丸山1-148-l    TEL 24-6151
自  宅  下北方町井手下南 25-2 TEL 25-1555

氏 名 日 高 照 雄

生年月日  S ア 1.50

委 員 会  副 S.A.A
職業分類  貴 金 属 配 布

勤 務 先  同 日高時計宝飾店

橘通西 5-10-5
自  宅  橘通西 5-10-5

専務

6    TEL
6    TEL

24-4757

24-4757

-577-



氏  名  平 山 輝

生年月日  T ア 12.

委 員 会  会 員 増

職業分類  商 業 銀

勤 務 先  卸宮崎銀行

橘通東 4

自  宅  月見ケ丘 1

男

10

強

イラ

専務取締役

-21-2
TEL 27-5151

TEL 51-6571

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

百 野

S  9   2.

会 員 増

乗 用 車 配

宮崎 トヨペ ッ

花ケ島立毛 1

花殿町 8-5宅

弘

1

強

布

卜∩

070
5

専務取締役

TEL 25-2111
TEL 25-5678

氏 名 原 田 進 歩

生年月日  S22.11.50
委 員 会  広 報 ・ 会 報

職業分類  病 院 事 務

勤 務 先  医療法人慈恵会末広原田病院 役員

末広 2-5-9
大工 2-lo7-1宅

TEL 24-2528

TEL 22-2780

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

原   忠 之

S18.11. lo

親     睦

医 薬 品 配 布

Qハ ラ薬局 専務取締役

橘通西 5-10-26   TEL 23-5158
和知り|1原 2-85     TEL 25-5604宅

氏  名

生年月 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

市 来   斉

S ア 12.24
国 際 奉 仕

外  科  医

市来外科医院 院長

和知川原 2-14-2
和知川原 2-14-2

TEL 25-1888

TEL 29-o659宅

-578-



氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

池 田

S  8.

幹

成

８
．

彬

11

事

宅

シエアアクチブ

仰西村楽器店 取締役副社長

橘通西 5-10-56
和知川原 1-50-1

TEL 24-4141
TEL 29-8561

氏 名 石 井 英 樹

生年月日  S18.6.51
委 員 会  雑    誌

職業分類  企 業 保 険

勤 務 先  住友生命保険相互会社宮崎支社 支社長

高千穂通

自  宅  中津瀬 64
TEL 26-1611
TEL 22-2965

氏 名 岩 井 隆 一

生年月日  T ll.6.25
委 員 会  職 業 分 類

職業分類  シエアアクチブ

勤 務 先  柳合志商事 代表取締役

中村西 1-2-5
自  宅  中村西 1-2-5

TEL 51-5954

TEL 51-5954

氏 名 岩 満 栄 策

生年月日  T12.12.4
委 員 会  雑    誌

職業分類  バ ス 事 業

勤 務 先  宮崎交通鞠 取締役社長

大淀 5-4-26
自  宅  大坪町脇の田2052-9

TEL 51-5151
TEL 51-4052

氏 名 井 山 孝 行

生年月日  S 5.1.20
委 員 会  出    席

職業分類  パス トサービス

勤 務 先  まるい産業卸 代表取締役

江平西 1-2-27
自  宅  大字田吉中の又 6088-12

TEL 24-1511
TEL 55-5555

-579-



氏 名 り‖ 辺 政 明

生年月日  T 9 2.6
委 員 会  R 財  団

職業分類  シニアアクチブ

勤 務 先  宮崎ナショナル製品販売卸 代表取締役社長

橘通東 5

下北方町横小路 5928-20宅

TEL 28-4111
TEL 25-5006

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

上 村 宗 士

T 2. 9 1o
会 員 増 強

調理師養成施設

宮崎調理師専門学校

宮脇 7-4
末広 1-9-6o

校長

TEL 24-4929
TEL 22-5066宅

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

菊 池   彰

T 5. 1.15
職 業 奉 仕

シエアアクチプ

菊池歯科医院 院長

橘通西 2-7-22
橘通西 2-7-22

TEL 22-2881

TEL 22-2881宅

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

菊 池 皓一郎

S  5.  5.   2

職 業 奉 仕 ・ 社 会 奉 仕

化学 肥 料 配布

筒菊池商店 代表社員

橘通西 4-5-29   TEL 24-2246
橘通西 4-4-25   TEL 24-5091宅

氏  名

生年月 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

菊 地   平

S 8.11.28
インターアク ト

自 動 車 配 布

東亜自動車仰 専務取締役

花ケ島立野 1991-1
花ケ島向江原 1748

TEL 25-1881
TEL 24-9298宅

-680-



氏  名  木 村 栄一郎

生年月日  T ア 10.6
委 員 会  親    睦

職業分類  相 互 銀 行

勤 務 先  宮崎相互銀行 代表取締役専務

橘通西 6-6-27   TEL
自  宅  大橋 6-249-l   TEL

24-2111

22-7695

氏 名 切 原 次 男

生年月日  S 6 4.5
委 員 会  親    睦

職業分類  外 国為 替銀行

勤 務 先  鹿児島銀行宮崎支店

中央通 6-66
宅  神宮 1-41

支店長

TEL 28-2101

TEL 22-4007

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

郡   嗣 彦

T5.10.7
広     報

シエアアクチブ

郡産婦人科医院 顧門

船塚 6-101
清水 1-16-61

TEL 29-7768
TEL 22-5401宅

氏 名 古 賀 雅 芳

生年月日  S 6.10.61
委 員 会  親    睦

職業分類  団 体 保 険

勤 務 先  朝日生命保険相互会社宮崎支社

宅

広島 2-5-10
丸山2-277

支社長

25-5185
26-5270

TEL
TEL

氏  名

生年月 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

黒 木   勝

T 8. 2.25
会     計

相 互 銀 行

宮崎相互銀行 代表取締役社長

橘通西 6-6-27
新城町 60-1

TEL 24-2111

TEL 22-5551宅

-381-



氏 名 前 田 暢 俊

生年月日  S12 8.5
委 員 会  プログラム・国際奉仕

職業分類  建 築 事 務 所

勤 務 先  卸前田建築設計事務所 代表取締役

高千穂通 1-6-65住友生命ビル内 TEL
自  宅  下北方町高下 6120-7     TEL

25-1141

27-2790

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

牧   圭 司

S 2 10.61
会     報

陶 磁 器 配 布

0牧 陶 器 店

橘通西 6-6-28
青葉町 121-6

TEL 22-6696
TEL 22-5466宅

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

枡 本 正 久

S  6.11.  6

社会奉仕基金運営

建     築

仰志多組 専務取締役

高千穂通 1-4-60

花殿町 1-12
TEL 24-5151
TEL 26-2585宅

氏 名 宮 下 広 計

生年月日  T15.4.8
委 員 会  会    長

職業分類  シニアアクチプ

勤 務 先  宮下呉服店 社長

橘通西 5-6-24
自  宅  橘通西 5-5-24

TEL 27-5219
TEL 27-5219

氏 名 村 上 四

生年月日  S 8.7
委 員 会  青 少 年 奉

職業分類  土

勤 務 先  吉原建設蜘

天満 6-1-
自  宅  天満 6-1-

朗

6

仕

木

常務取締役支店長

42       TEL
41

51-2789

51-2789

-382-

TEL



氏 名 長 峰 市 次

生朝 日  M42.1.1
委 員 会  社会奉仕基金運営

職業分類  シニアアクチブ

勤 務 先  抑長峰製氷冷蔵所

松橋町 1-6-6
自  宅  宮田町 10-18

代表取締役

2      TEL 22-2612

TEL 22-5016

氏  名

生朝 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

浩

5. 20

報

ル 業

中

S

ホ

宅

フェニックス国際観光仰

大字塩路字浜山 6086
下北方町戸林 5550-1

専務取締役総支配人

TEL 69-6161
TEL 25-7916

氏  名

生朝 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

中 山 正 一

M42.  2.  6

プ ロ グ ラ ム

シニアアクチブ

宮崎瓦斯鞠 常務取締役

橘通西 5-9-25
天満 2-1-7

TEL 24-1511
TEL 51-2891宅

氏  名  那 須   泉

生年月 日  S 6.12.5
委 員 会  親    睦

職業分類  建 築 技 師

勤 務 先  欄那須泉建築設計監理事務所

松橋 1-8-1
自  宅  大字熊野6085-6

代表取締役

TEL 22丁 5111
TEL 58-0166

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

二 宮   功

S14. 5. 1
親     睦

証  券  業

日興証券蜘宮崎支店 支店長

橘通西 4-1-62
大塚町樋ノロ1916-6

TEL 24-5151

TEL 52-1597宅

-685-



氏  名  西 岡 恒之助

生年月日  S 2.6.11
委 員 会  出    席

職業分類  酒 清 飲 料 配布

勤 務 先  0西 岡雄一郎商店

上野町 2-16
自  宅  上野町 2-16

代表社員

TEL
TEL

27-6611

27-6611

氏  名

生年月 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

小 川 次 男

T15. ア  1

親     睦

産 婦 人 科 医

小川産婦人科医院 院長

清水 6-1-22
清水 6-6-29

TEL 24-1016

TEL 24-4968宅

氏  名

生年月 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

小 田 真 道

S  6 12. 6
国 際 奉 仕

循 環 器 医

小田内科医院 院長

月見ケ丘 1-21-29
月見ケ丘 1-20-6

TEL 51-4866
TEL 51-4866宅

氏 名 大 賀 義 人

生年月日  M67 5.9
委 員 会  R 情  報

職業分類  シニアアクチブ

勤 務 先  l■ l大賀美苑 代表取締役

橘通西 2-ア

自  宅  橘通西 2-7-27
TEL 25-0588
TEL 26-2522

氏 名 小 山 俊 夫

生年月日  T 6.12.19
委 員 会  職 業 奉 仕

職業分類  民 間 放 送

勤 務 先  仰宮崎放送 代表取締役社長

下北万町 858     TEL 25-5111
自  宅  末広 2-1-24    TEL 22-4627
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氏 名 佐 伯 司 朗

生年月日  S12.5.28
委 員 会  インターアクト

職業分類  事務 用品 配布

勤 務 先  卸宮崎コクヨ 取締役社長

吉村町久保田甲922-1
自  宅  橘通西 5-4-1

TEL 29-7777
TEL 22-825[,

氏  名  堺    久

生り ]日  T16.124
委 員 会  インターアクト

職業分類  シニアアクチブ

勤 務 先  堺薬品蜘 代表取締役会長

大橋 1-79
広島 1-15-26

TEL 22-7261(代 )

TEL 28-2280宅

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

笹 栗 紘 二

S16. 1. 6
社 会 奉 仕

総 合 設 備

仰笹栗金属工業

大字赤江字飛江田

月見ケ丘 2-61宅

代表取締役

144-l   TEL 56-5611
-67     TEL 55-1022

氏  名

生朝 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

佐 藤 信 夫

S ll. 5. 4
S O A O AOイ ン ターアク ト

建 築 材 料

まるさ住宅産業鞠 取締役社長

花ケ島町小無田670-5  TEL
大塚町天神後 2769    TEL宅

69-2121(代 )

51-2917

氏  名

生年月 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

佐 原 伝次郎

1ヽ52.  4. 29

会 員 選 考

シニアアクチブ

囲佐原商店 社長

橘通西 2-5-28
大字恒久 1-5

TEL 22-4516
TEL 51-6240宅
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氏 名 佐 原 正 晃

蜂 月 日  S 6.4.19
委 員 会  職業奉仕 0親睦

職業分類  リ ー ス 業

勤 務 先  l■ lダスキン佐原 代表取締役

恒久 1-5-50    TEL
自  宅  大字恒久 1-5     TEL

52-4545

51-5240

氏 名 志 多 克 彦

生年月日  S16.6.24
委 員 会  プ ロ グ ラ ム

職業分類  測     量

勤 務 先  枷国土開発コンサルタント 代表取締役社長

宅

大工町 5-155
江平東 1-7-29

TEL 24-6487

TEL 26-1808

氏  名

生年月 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

重 城 寿 雄

S 2.11.24
国 際 奉 仕

医 学 研 究

重城外科医院 院長

橘通西 4-4-21
橘通西 4-4-21

TEL 24-7415
TEL 24-7415宅

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

清 水 一 穂

M65. 10. 20

R  財  団

シニアアクチブ

ロ清水木材店

橘通東 4-11

吉村町平塚甲 1宅

会長

-67

800

TEL 24-4249
TEL 24-2662

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

新 恵   誠

S  2.  9   2

R情 報・ 国際奉仕

広 告 取 扱

腕シャイン・エンタープライズ 代表取締役

青葉町6-l    TEL 26-4741
桜ケ丘町 25-4  TEL 47-6148宅
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氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

関 谷 静

S12.  8.

親

正

14

睦

宅

文 房 具 配 布

l■lせ きや紙文具 代表取締役

橘通西 1-4-26  TEL
大字恒久 6716-2 TEL

26-2016、 28-4168

55-5295

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

住 田 静 一

S62. 5. 50
会 員 選 考

シエアアクチブ

宮崎酸素仰 取締役社長

祇園 2-140-l  TEL 27-2161
橘通西 4-4-18  TEL 22-4066宅

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

陶 山   信

S 2. 5.14
青 少 年 奉 仕

歯  科  医

陶山歯科医院 院長

橘通西 1-2 児玉ビル内

大橋 1-124-1
TEL 24-7774
TEL 22-5861宅

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

鈴 木 敏 道

T14.  6. 50

副  会  長

シニアアクチブ

す ヾや 代表取締役

橘通東 6-4-54
月見ケ丘 1-7-9

TEL 26-5858
TEL 56-5976宅

氏  名  竹 野   融

生年月日  M41.12.8
委 員 会  会 員 選 考

職業分類  シニアアクチブ

勤 務 先  青葉中央病院

青葉町 6-1
自  宅  清水 1-15-25

TEL 25-0211へ ″6

TEL 22-2655
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氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

郎

９

類

院

三

８
．
分

内

ｏ
・
業

竹

Ｔ

職

病

宅

竹内外科病院 院長

霧島町 2-260
霧島町 2-260

TEL 26-0126
TEL 24-6550

氏 名 田 中 博 規

生年月日  M40.9 16
委 員 会  会 員 選 考

職業分類  シエアアクチブ

勤 務 先  仰田中書店 代表取締役社長

橘通東 6-1-6
自  宅  神宮 1-505

TEL 27-1158

TEL 25-1600

氏 名 田 代 逸 哉

生年月日  T15.8.10
委 員 会  親    睦

職業分類  整 形 外 科 医

勤 務 先  田代整形外科医院

西池町 10-6
自  宅  西池町 10-6

院長

TEL 28-2622
TEL 22-5705

氏 名 立 元 郁 夫

生年月日  M58.6.16
委 員 会  広    報

職業分類  シエアアクチブ

勤 務 先  宮崎施設管理センター

別府 2-12
自  宅  原町 6-6

社長

TEL 27-6622
TEL 22-6786

氏 名 田 崎 高 伸

生年月日  S15.5.26
委 員 会  R 財  団

職業分類  皮 膚 科 医

勤 務 先  田崎医院 院長

高松町 4-42
自  宅  高松町 4-42

TEL 26-2861
TEL 25-2861
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氏 名 外 山 三

生年月日  S14.11.
委 員 会  インターアク

職業分類  蒸 留 酒 製

勤 務 先  外山酒造仰

大字新名爪 1

自  宅  大字新名爪 1

TEL 69-1526
TEL 69-1526

博

6

ト

造

代表取締役

288
288

氏  名

生年月 日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

津 守 高 明

S 9 12.25
インターアク ト

総 合 設 備

l■l津守工務店 代表社員

大工町 6-191
大工町 6-191

TEL 25-6159

TEL 25-6159宅

氏  名  津 守

生年月日  S 2.
委 員 会  社 会

職業分類  製

勤 務 先  津守木材

大橋 6-
自  宅  大工 2-

TEL 27-7021(代 )

TEL 22-6997

康 宏

1. 22

奉 仕

材

代表者

165-1
152

氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

角 地 次 男

S 5.11.14
職 業 分 類

自 動 車 整 備

仰マツダモータース宮崎

大塚町池之内 1076
下北方町役田 740-10

専務取締役

TEL 47-2121
TEL 24-4896宅

氏  名

生年月 日

1 委 員 会

二 職業分類

1・ 勤 務 先

内 村 龍 祐

S  8  5.14
出    席

シニアアクチブ

抑内村商店 専務取締役

橘通西 4-6-26   TEL
橘通西 4-6-26   TEL宅

24-4051

24-4051
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氏  名

生年月日

委 員 会

職業分類

勤 務 先

植 松 熊太郎

M65. ア 10

社会奉仕基金運営

シエアアクチブ

植松石油商事棘 代表取締役会長

橘通西 4-2-60
丸山2-126

TEL 22-5105
TEL 22-2806宅

氏  名  植 松   孝

生年月日  T 9 2.14
委 員 会  20周 年 記 念

職業分類  精 油 配 布

勤 務 先  植松石油商事蜘 取締役社長

橘通西 4-2-50    TEL
自  宅  船塚 6-155      TEL

22-5105

22-5961

氏 名 吉 田 多 穀

生年月 日  S12.10.24
委 員 会  青 少 年 奉 仕

職業分類  施 工 監 督

勤 務 先  九州工営鞠 代表取締役

大工 2-117
自  宅  桜ケ丘 60-19

TEL 28-1122
TEL 47-6626

氏 名 古 賀 幸 夫

生年月日  T 5.9 17
委 員 会  会 員 選 考

職業分類  シニアアクチブ

勤 務 先  吉賀病院 院長

清水 1-5-22
自  宅  清水 1-5-22

TEL 25-4771
TEI′  28-4171

氏 名 幸 重 篤 氏

生年月日  T14.11. 1
委 員 会  親 睦・ 青少年奉仕

職業分類  家 具 製 造

勤 務 先  抑三川屋家具店 代表取締役

上野町 1-26    TEL
自  宅  上野町 1-25    TEL

25-1155

25-1155

-590-



12

出 席 標 語 名 作 集

ロータリーにおいて「 出席 とは何か」 という疑間が起ったら、

この標語集をごらん下さい。この中には色々なとき、色々な場

合に対するその ヒントがあ ります。

1972～ 1975年

宮 崎 西 Ro C.出 席 委 員 会

資

例 会を気に して過 ごした 9年間

出席はまず健康か ら

もう一度見直そ う例会 日

め しよ りも好 きなメンバーに会 う為に

苦 しみ も楽 に転 じた 9年間、め ざせ 10年の金字塔

今 日はたの しい例会

出席が ロータ リーの基本な り

出席の峠は最初の一年間

出席にっこ り、欠席むっつ り

入会の初心に返 り無欠席

予定表先ず一番 に例会 日

郡   嗣 彦

田 崎 亀 夫

山 口 澄 夫

竹 野   融

日 高 文 雄

橋 本 一 郎

川 辺 政 明

川 辺 政 明

吉 賀 幸 夫

植 松   孝

植 松   孝

-391-



出席 も奉仕 も皆のつ とめな り

さあ出よ う !今 日の一刻世界 をつな ぐ

と も

出席は友人をつ くる

例会だ、理想へ向って先ず一歩

親睦の基は先ず出席か ら

メークアップ今 日も新たに友が出来

金曜 日揃 って元気に声交す

健康で今年 も例会無欠席

時間です、妻 も促がす例会 日

さあ行 こう、金曜昼の別天地

例会で友 と語ろ う今 日も亦

メーキ ャップゃ っと果 してすがすが し

身 と心、整え完全出席へ

もう一度見直そ う出席率

もとい

出席はACT(行 動 )の基

せ めて月 1回 は 100%に 、出席率

出席は各 自の 自覚か ら

一週間の計画にまず例会出席

メークアップ未知の土地 に も友が あ り

奉仕への道の始めはまず出席

出席の意義 を も一度見直そ う

出席は世 と人を識 り自己 を識る

金曜 日誘い合せて フェニ ックス

江 田 祐 典

杉 本   智

新 原 秀 丸

金 九 一 平

菊 池 皓一郎

佐 原 正 晃

牧   圭  司

井 山 孝 行

竹 野   融

橋 本 善 吉

金 丸 一 平

秋  山   久

竹 野   融

田 中 秀 男

田 崎 亀 夫

竹 内 二 郎

松 岡 正 作

金 丸 一 平

金 丸 一 平

竹  野   融

竹 野   融

竹  野   融

金 丸 一 平
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標 語 雑 感

たくさんの標語をお寄せいただき有難うございました。

ふ り返って読んでみますと、どうしたら例会に無事出席できるかというテクニックか

ら、出席の意義、喜び、出席向上への呼びかけ等々が盛られているようです。標語を

提出されなかった方々は銀にまさる金無言実行のロータリアンであると思います。要

は標語よ りも出席そのものですか ら。

ロータリ́ークラブは建物をもたない。その代 りに「 出席」という見えない「建物」

をもっている。この「建物」が雨もりした り、戸がきしんだりしない様にするのが出

席委員の役目というところでしょうか、その点大いに反省致してお ります。しかし次

の出席委員が、うまく補修しで下さることを信じております。

年度初め、会員数は 69名でした。興味の上から一人分の出席率を計算してみまし

たら1,449%と 出ました。これをイシデヨクなると読んだら、ヘタな語呂合せ標語

ができました。

一人一人の意志で良く(1,449)な る出席率

1972～ 1976

宮崎西ロータリークラブ

出席委員長 内 村 祐龍

-596-



昭和 51年 7月 25日

クラブ奉仕担当理事

田  中  秀  男

松岡前昌U会長さんから引継ぐものはなにもないけれど、「 これはきっと役に立つこ
とがあるから……・」と次のようにきれいに整理された「そこで一句集」を頂きました。
ロータリーの出席は

〃
輪になっている場 にたとえられて 1人の例会欠席はその輪を

弱めると申されています。前り|1前 出席委員長さんがそこで一句になぞられて、難しい

出席奨励そ笑いとユーモアの中にすすめられた当時を心楽しく想い起しました。ご一
読の程をお願い申し上げます。

そ こ で 一 句 集

1975年 7月 より1976年 2月 末に到る前り|1出席委員長の発句を此所に集録し、
皆さんと共に今一度当時を想起し例会における和やかムー ドの輪を広げて頂けたら幸
に存じます。

7月 2

1975年 度クラブ奉仕担当理事

松  岡  正  作

5日  前取 りの余裕仕事の成果あげ

メーキャップヵ― ドに感謝伏し拝む

1日  出席の良い日ピアノの音色冴え

8日  表彰に後取 りの苦 も懐しく

5日   前取 りで心おきなく初盆会

間に合うぞロータリーに出て盆供養
5  8月 22日  遅れても必ず出るぞロータリー

節ちゃんの笑顔出席率を上げ

2   8月

5   8月

4   8月 1

6   8月 29日

7  9月  5日
8  9月 12日

あなた〃ほらロータリーよと妻教え

100の字を誇る笑顔の西クラブ

出席に示そうクラブの団結を

ガバナーを迎える笑顔充ち満ちて

月もよし彩 りもよし観月会

報告に心も弾む無欠席

9

10

9月 19日

9月 26日
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11  10月  3日   率高く友 も出来るぞメーキャップ

12  10月 17日  使命感溢るるクラブ顔揃い

16 10月 24日  前取 りが 100への秘訣とシニア言い

14 1o月 31日  額郁と薫る菊花や率高 く

15 11月  7日  待ってるぞ必ず来いよマーメイド、(ロ ータリアン )

16 11月 21日  秋晴れに笑顔会場を埋めつくし

前取 りで心ゆたかに出張 し

17 12月  5日   ス ト終 り笑顔のクラブ菊薫る

18 12月 12日  会長の笑顔出席今日も良く

19 12月 26日  新人をつれてシニアメーキャップ

20  1月  9日   華やかさ添えて初春笑顔よく

昇竜への期待笑顔で出席す

21   1月 16日   わが妻の協力ありて 100つづ く

22   1月 25日  病は気からロータリーは出席から

前取 りのお蔭で顔 も広 くなり

25  1月 5口 日  100の 字に通う心の笑顔かな

24  2月  6日   ロータリーは楽し、メーキャップまた楽し、そして西クラブ

尚楽し

25  2月 15日  出席に真心こめるロータリアン

26  2月 20日  梅ケ香に薫れ出席西クラブ

27  2月 27日   出席は紳士の顔です、象徴です

前川委員長の「そこで一句」の言葉に皆さんの期待の眼が一斉にそそがれ、そして

ほぐれるのを見て一句

そこで一句みんなの顔は和やかに

尚、前||1蔵人さんの現住所は次の通 りです。

〒 640'和 歌 山市 6番 丁 6の 6

日本生命保険相互会社

和 歌 山 支 社

TEL 0754(25)-9525
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第 5 思い出のアルバム

10周年記念式典 珍らしい人と今では思える人も沢山います
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こんな月報もありました (西 クラブ初期から)
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こんな月報を毎月発行 したものです
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交換学生カール君 いよぃょ今日は帰国の日

西クラブ初期の体制をつくった先輩達
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ひまわり学園

軽車輪寄贈

宮銀愛の鐘

ロータリークラブ寄贈

-400-



ビ
ロ
ー
の
今
昔

1962年植樹 して5年後の1967年

1980年 4月 撮影 (隆 々と成長 しています)
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屹勢幸罐彗

植樹初期 (ビロー
)

19624月

1月 16日

1飾 面i靱耐
ゝ
ヽ

眩

1967年 7月 竹野さんより大古殿さんヘ

-402-
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韓国インターアクトの一行

と宮商インターアクトとの

交換風景

1967年 1月 16日

南ソウル氏

バス トガバナー

張竜河氏
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1968～ 69年  植松 。大賀・ 日高体制
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1969年 12月  ロータリアンもすべてを忘れ楽 しかったものです
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天神山に寄贈した

すべり台は今も子

供達に喜ばれてぃる
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楽 しい年末家族会

にはよく参加され

る川辺夫妻

家族会 はいつ も

子供達大喜びです

餅つき奉仕

カリタスの園

1976年 12月
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1966年 10月 号より

月報に毎月写真入りで

その当時のことが会報

で知らされました。

1966年 8月 24日

アメリカ。フィル ド・サービ

ス (高校生)交換懇親大賀会

員の厚意で花嫁・花婿で大

喜び .4′
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1966年 10月 号より

1980年 4月 例会受付風景
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編
己一ヨ

ロ後集

宮崎西 ロータリークラブ創立 20周年並びにロータリー発生 75周年記念にあたり、

ロータリー 10□ 周年躍進へのステップとするため式典と視賀会が盛大に開催 され、

その記念事業のひとつ として、20年史の発行が計画され、この委員会は特に元幹事

経験者をもって構成し、編集に万全の体制で進めました。

今回の編集企画は

第 1編

第 2編

第 5編

第 4編  職 業 奉 仕

第 5編   社会奉仕と青少年奉仕

第 6編   国 際 奉 仕

第 7編   ロータリー財団

第 8編   主催した主なる行事

第 9編   区域限界の変遷

第 10編 20年のクラブ年史

第 11編   会   員

第 12編   資   料

このような形でまとめてみました。

編集は 5年史、 10年史と既刊のものと多少重復するものもあ りますが、この記念

史によって、新しい会員の方々にも、 クラプの過去を御理解いただけるのではないか

と思ったからであ ります。

編集にかかってみると、 20年の歳月は余りにも永 く、公式訪問報告書、週報、ク

ラブ年史、その他、その間の資料はかなりで又散逸せるものも多く、これらのなかで

整理分類は、大変な ものであり、編集員、事務局の方などに御苦労をおかけ致しまし

アこ。

資料の収集や選び出しに意外に暇どったり、あの記録 も、この写真もと思ったが、

思う如くならず、資料不足と予算の都合で期待はずれのものとなってしまいました。

今回 20年史を編集するにあたり、今後の課題として申し上げておきたいと存じます。

2口 周年の喜び

ロータリーの発生

クラブ運営方針
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1.ク ラプの諸活動の記録 と写真ブック作成

2 クラブ年史を公式訪間報告書かその他の方法で記録整理しておくこと。

こ 各年度別にその年度の重要事項書類を整備 して事務局が保管すること。

4 委員会毎に活動状況を記録 も必要

などを痛感致しました。

会員の皆様、並びに編集委員の方々のご支援とご協力誠にありがとうございました。

私の力不足で不満足なものとなり心苦しく、深く反省致 しております。

昭和 55年 6月

20年史委員長  日  高  文  雄

20年史委員会

副 委 員 長

皓 一 郎
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